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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las preguntas de 
los señores Diputados para las que se solicita respuesta 
por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2008.—P. D. El Secretario General del Con-
greso de los Diputados, Manuel Alba Navarro.

184/030335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el motivo o motivos que han provoca-
do el cese del director de comunicación de la Sociedad 
Pública de Alquiler, don Luis Muñoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/030336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué estudios ha realizado el Gobierno sobre los 
efectos del cambio climático en el mar balear y concre-

tamente sobre «la baldriga» y la proliferación de espe-
cies invasoras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué estudios ha realizado el Gobierno sobre el 
cambio climático en las Illes Balears?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Es cierto que el Ayuntamiento de Eivissa ha perdi-
do 400.000 euros de la primera fase de la reforma del 
Museu d’Art Contemporani d’Eivissa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno durante 
el 2008 para que el acceso a la playa de la Saladeta, en 
Sant Antoni de Portmany (Ibiza), sea público?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha de instalación de los radares fijos 
en cada una de las Illes Balears que cubran toda la costa 
balear para controlar el tráfico ilegal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El pasado mes de julio y en la prensa balear, apare-
cía la información que la Conselleria de Salut i Consum 
del Govern de les Illes Balears y la Dirección General 
de Calidad del Servicio Nacional de Salud habían fir-
mado y cerrado una serie de convenios por los que la 
sanidad publica balear seria pionera en la aplicación de 
las nuevas medidas contenidas en el Plan de Calidad 
que ha puesto en marcha el Ministerio. ¿Qué convenios 
se han firmado, cuáles están por firmar y qué cantidad 
es la que aporta el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de Eivissa (Ibiza) al Ministerio de Fomento 
para ser incluidos en los Presupuestos Generales del 
Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o propuestas sobre las islas de Ibiza 
y Formentera ha presentado el Govern de las llles 
Balears al Gobierno de España para ser incluidos en los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de Eivissa (Ibiza) al Ministerio de Asuntos 
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Exteriores y Cooperación para ser incluidos en los Pre-
supuestos Generales del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de Eivissa (Ibiza) al Ministerio de Justicia 
para ser incluidos en los Presupuestos Generales del 
Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de Eivissa (Ibiza) al Ministerio de Defensa 
para ser incluidos en los Presupuestos Generales del 
Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de Eivissa (Ibiza) al Ministerio de Economía 
y Hacienda para ser incluidos en los Presupuestos 
Generales del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de Eivissa (Ibiza) al Ministerio de Interior 
para ser incluidos en los Presupuestos Generales del 
Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de Eivissa (Ibiza) al Ministerio de Educación, 
Política Social y Deporte para ser incluidos en los Pre-
supuestos Generales del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.
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184/030350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de Eivissa (Ibiza) al Ministerio de Trabajo e 
Inmigración para ser incluidos en los Presupuestos 
Generales del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de Eivissa (Ibiza) al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio para ser incluidos en los Presu-
puestos Generales del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/030352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de Eivissa (Ibiza) al Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino para ser incluidos 
en los Presupuestos Generales del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/030353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de Eivissa (Ibiza) al Ministerio de la Presiden-
cia para ser incluidos en los Presupuestos Generales del 
Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de Eivissa (Ibiza) al Ministerio de las Admi-
nistraciones Públicas para ser incluidos en los Presu-
puestos Generales del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de Eivissa (Ibiza) al Ministerio de Cultura 
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para ser incluidos en los Presupuestos Generales del 
Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de Eivissa (Ibiza) al Ministerio de Sanidad y 
Consumo para ser incluidos en los Presupuestos Gene-
rales del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de Eivissa (Ibiza) al Ministerio de Vivienda 
para ser incluidos en los Presupuestos Generales del 
Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de Eivissa (Ibiza) al Ministerio de Ciencia e 
Innovación para ser incluidos en los Presupuestos Ge-
nerales del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de Eivissa (Ibiza) al Ministerio de Igualdad 
para ser incluidos en los Presupuestos Generales del 
Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de San Josep (Ibiza) al Ministerio de Asuntos 
Exteriores y Cooperación para ser incluidos en los Pre-
supuestos Generales del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.
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184/030361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de San Josep (Ibiza) al Ministerio de Justicia 
para ser incluidos en los Presupuestos Generales del 
Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de San Josep (Ibiza) al Ministerio de Defensa 
para ser incluidos en los Presupuestos Generales del 
Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de San Josep (Ibiza) al Ministerio de Econo-

mía y Hacienda para ser incluidos en los Presupuestos 
Generales del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de San Josep (Ibiza) al Ministerio del Interior 
para ser incluidos en los Presupuestos Generales del 
Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de San Josep (Ibiza) al Ministerio de Fomento 
para ser incluidos en los Presupuestos Generales del 
Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de San Josep (Ibiza) al Ministerio de Educa-
ción, Política Social y Deporte para ser incluidos en los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de San Josep (Ibiza) al Ministerio de Trabajo 
e Inmigración para ser incluidos en los Presupuestos 
Generales del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de San Josep (Ibiza) al Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio para ser incluidos en los Pre-
supuestos Generales del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de San Josep (Ibiza) al Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino para ser incluidos 
en los Presupuestos Generales del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de San Josep (Ibiza) al Ministerio de la Presi-
dencia para ser incluidos en los Presupuestos Generales 
del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de San Josep (Ibiza) al Ministerio de Adminis-
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traciones Públicas para ser incluidos en los Presupues-
tos Generales del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de San Josep (Ibiza) al Ministerio de Cultura 
para ser incluidos en los Presupuestos Generales del 
Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de San Josep (Ibiza) al Ministerio de Sanidad 
y Consumo para ser incluidos en los Presupuestos 
Generales del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de San Josep (Ibiza) al Ministerio de Vivienda 
para ser incluidos en los Presupuestos Generales del 
Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de San Josep (Ibiza) al Ministerio de Ciencia 
e Innovación para ser incluidos en los Presupuestos 
Generales del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de San Josep (Ibiza) al Ministerio de Igualdad 
para ser incluidos en los Presupuestos Generales del 
Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de San Joan (Ibiza) al Ministerio de Asuntos 
Exteriores y Cooperación para ser incluidos en los Pre-
supuestos Generales del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de San Antoni (Ibiza) al Ministerio de Asun-
tos Exteriores y Cooperación para ser incluidos en los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de San Antoni (Ibiza) al Ministerio de Justicia 
para ser incluidos en los Presupuestos Generales del 
Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de San Antoni (Ibiza) al Ministerio de Defen-
sa para ser incluidos en los Presupuestos Generales del 
Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de San Antoni (Ibiza) al Ministerio de Econo-
mía y Hacienda para ser incluidos en los Presupuestos 
Generales del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de San Antoni (Ibiza) al Ministerio del Inte-
rior para ser incluidos en los Presupuestos Generales 
del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.
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184/030400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de San Antoni (Ibiza) al Ministerio de Fomen-
to para ser incluidos en los Presupuestos Generales del 
Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de San Antoni (Ibiza) al Ministerio de Educa-
ción, Política Social y Deporte para ser incluidos en los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de San Antoni (Ibiza) al Ministerio de Trabajo 
e Inmigración para ser incluidos en los Presupuestos 
Generales del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de San Antoni (Ibiza) al Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio para ser incluidos en los Pre-
supuestos Generales del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de San Antoni (Ibiza) al Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino para ser incluidos 
en los Presupuestos Generales del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de San Antoni (Ibiza) al Ministerio de la Pre-
sidencia para ser incluidos en los Presupuestos Genera-
les del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.



Congreso 14 de octubre de 2008.—Serie D. Núm. 83

170

184/030406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de San Antoni (Ibiza) al Ministerio de Admi-
nistraciones Públicas para ser incluidos en los Presu-
puestos Generales del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Que proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de San Antoni (Ibiza) al Ministerio de Cultura 
para ser incluidos en los Presupuestos Generales del 
Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de San Antoni (Ibiza) al Ministerio de Sani-
dad y Consumo para ser incluidos en los Presupuestos 
Generales del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de San Antoni (Ibiza) al Ministerio de Vivien-
da para ser incluidos en los Presupuestos Generales del 
Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de San Antoni (Ibiza) al Ministerio de Ciencia 
e Innovación para ser incluidos en los Presupuestos 
Generales del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de San Antoni (Ibiza) al Ministerio de Igual-
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dad para ser incluidos en los Presupuestos Generales 
del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de Santa Eulalia (Ibiza) al Ministerio de Asun-
tos Exteriores y Cooperación para ser incluidos en los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de Santa Eulalia (Ibiza) al Ministerio de Justi-
cia para ser incluidos en los Presupuestos Generales del 
Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de Santa Eulalia (Ibiza) al Ministerio de 
Defensa para ser incluidos en los Presupuestos Genera-
les del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de Santa Eulalia (Ibiza) al Ministerio de Eco-
nomía y Hacienda para ser incluidos en los Presupues-
tos Generales del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de Santa Eulalia (Ibiza) al Ministerio del Inte-
rior para ser incluidos en los Presupuestos Generales 
del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de Santa Eulalia (Ibiza) al Ministerio de 
Fomento para ser incluidos en los Presupuestos Gene-
rales del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de Santa Eulalia (Ibiza) al Ministerio de Edu-
cación, Política Social y Deporte para ser incluidos en 
los Presupuestos Generales del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de Santa Eulalia (Ibiza) al Ministerio de Tra-
bajo e Inmigración para ser incluidos en los Presupues-
tos Generales del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de Santa Eulalia (Ibiza) al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino para ser 
incluidos en los Presupuestos Generales del Estado 
de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de Santa Eulalia (Ibiza) al Ministerio de la 
Presidencia para ser incluidos en los Presupuestos 
Generales del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de Santa Eulalia (Ibiza) al Ministerio de 
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Administraciones Públicas para ser incluidos en los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Que proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de Santa Eulalia (Ibiza) al Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio para ser incluidos en los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de Santa Eulalia (Ibiza) al Ministerio de Sani-
dad y Consumo para ser incluidos en los Presupuestos 
Generales del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de Santa Eulalia (Ibiza) al Ministerio de 
Vivienda para ser incluidos en los Presupuestos Gene-
rales del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de Santa Eulalia (Ibiza) al Ministerio de Cien-
cia e Innovación para ser incluidos en los Presupuestos 
Generales del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Ayun-
tamiento de Santa Eulalia (Ibiza) al Ministerio de Igual-
dad para ser incluidos en los Presupuestos Generales 
del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.
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184/030430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Consell 
Insular d’Eivissa (Ibiza) al Ministerio de Asuntos Exte-
riores y Cooperación para ser incluidos en los Presu-
puestos Generales del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Consell 
Insular d’Eivissa (Ibiza) al Ministerio de Justicia para 
ser incluidos en los Presupuestos Generales del Estado 
de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Consell 
Insular d’Eivissa (Ibiza) al Ministerio de Defensa para 

ser incluidos en los Presupuestos Generales del Estado 
de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Consell 
Insular d’Eivissa (Ibiza) al Ministerio de Economía 
y Hacienda para ser incluidos en los Presupuestos 
Generales del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Consell 
Insular d’Eivissa (Ibiza) al Ministerio del Interior para 
ser incluidos en los Presupuestos Generales del Estado 
de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Consell 
Insular d’Eivissa (Ibiza) al Ministerio de Fomento para 
ser incluidos en los Presupuestos Generales del Estado 
de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Consell 
Insular d’Eivissa (Ibiza) al Ministerio de Educación, 
Política Social y Deporte para ser incluidos en los Pre-
supuestos Generales del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Consell 
Insular d’Eivissa (Ibiza) al Ministerio de Trabajo e 
Inmigración para ser incluidos en los Presupuestos 
Generales del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Con-
sell Insular d’Eivissa Eulalia (Ibiza) al Ministerio de la 
Presidencia para ser incluidos en los Presupuestos 
Generales del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Con-
sell Insular d’Eivissa Eulalia (Ibiza) al Ministerio de 
Administraciones Públicas para ser incluidos en los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Con-
sell Insular d’Eivissa Eulalia (Ibiza) al Ministerio de 
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Cultura para ser incluidos en los Presupuestos Genera-
les del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Con-
sell Insular d’Eivissa Eulalia (Ibiza) al Ministerio de 
Sanidad y Consumo para ser incluidos en los Presu-
puestos Generales del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Con-
sell Insular d’Eivissa Eulalia (Ibiza) al Ministerio de 
Vivienda para ser incluidos en los Presupuestos Gene-
rales del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Con-
sell Insular d’Eivissa Eulalia (Ibiza) al Ministerio de 
Ciencia e Innovación para ser incluidos en los Presu-
puestos Generales del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Con-
sell Insular d’Eivissa Eulalia (Ibiza) al Ministerio de 
Igualdad para ser incluidos en los Presupuestos Gene-
rales del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Con-
sell Insular Formentera al Ministerio de Igualdad para 
ser incluidos en los Presupuestos Generales del Estado 
de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.
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184/030447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Con-
sell Insular Formentera al Ministerio de Ciencia e Inno-
vación para ser incluidos en los presupuestos Generales 
del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Con-
sell Insular Formentera al Ministerio de Vivienda para 
ser incluidos en los Presupuestos Generales del Esta-
do de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Con-
sell Insular Formentera al Ministerio de Sanidad y 

Consumo para ser incluidos en los Presupuestos Gene-
rales del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Con-
sell Insular Formentera al Ministerio de Cultura para 
ser incluidos en los Presupuestos Generales del Esta-
do de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Con-
sell Insular Formentera al Ministerio de Administracio-
nes Públicas para ser incluidos en los Presupuestos 
Generales del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Con-
sell Insular Formentera al Ministerio de la Presidencia 
para ser incluidos en los Presupuestos Generales del 
Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Con-
sell Insular Formentera al Ministerio de Trabajo e Inmi-
gración para ser incluidos en los Presupuestos Genera-
les del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Con-
sell Insular Formentera al Ministerio de Educación, 
Política Social y Deporte para ser incluidos en los Pre-
supuestos Generales del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Con-
sell Insular Formentera al Ministerio de Fomento para 
ser incluidos en los Presupuestos Generales del Esta-
do de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Con-
sell Insular Formentera al Ministerio del Interior para 
ser incluidos en los Presupuestos Generales del Esta-
do de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Con-
sell Insular Formentera al Ministerio de Economía y 
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Hacienda para ser incluidos en los Presupuestos Gene-
rales del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Con-
sell Insular Formentera al Ministerio de Defensa para 
ser incluidos en los Presupuestos Generales del Esta-
do de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Con-
sell Insular Formentera al Ministerio de Justicia para 
ser incluidos en los Presupuestos Generales del Esta-
do de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyecto o propuestas ha presentado el Con-
sell Insular Formentera al Ministerio de Asuntos Exte-
riores y Cooperación para ser incluidos en los Presu-
puestos Generales del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/030461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, formulan 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas reuniones se han mantenido, en qué 
fechas y con qué agenda de trabajo entre representan-
tes del Ministerio de Exteriores, Ministerio de Cultura 
y Junta de Andalucía con representantes de la empresa 
Odyssey?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de agosto 
de 2008.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Diputados.

184/030462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, formulan 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

El Ministro de Asuntos Exteriores dio un permiso 
verbal, el 23 de marzo de 2007, a la empresa Odyssey 
para realizar prospecciones en aguas jurisdiccionales 
españolas, ¿cuál fue el motivo que dio lugar a dicha 
autorización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de agosto 
de 2008.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Diputados.
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184/030463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Hernando 
Fraile y don Juan José Matarí, Diputados por Almería, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta por escrito, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Con la línea ICO PYME 2008, el Instituto de Crédi-
to Oficial apoya y financia, en condiciones preferentes, 
el desarrollo de proyectos de inversión de las pequeñas 
y medianas empresas españolas. Esta línea pone a dis-
posición de las PYME 7.000 millones de euros.

¿Qué cantidades han recibido, por este concepto, 
dichas PYME ubicadas en Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de agosto 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Hernando 
Fraile y Juan José Matarí, Diputados.

184/030464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Hernando 
Fraile y don Juan José Matarí, Diputados por Almería, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta por escrito, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Con la línea ICO PYME 2008, el Instituto de Crédi-
to Oficial apoya y financia, en condiciones preferentes, 
el desarrollo de proyectos de inversión de las pequeñas 
y medianas empresas españolas. Esta línea pone a dis-
posición de las PYME 7.000 millones de euros.

¿Qué porcentajes representan estas cantidades con 
respecto al total de las ayudas y créditos concedidos en 
toda España por este concepto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de agosto 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Hernando 
Fraile y Juan José Matarí, Diputados.

184/030465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Hernando 
Fraile y don Juan José Matarí, Diputados por Almería, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta por escrito, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Con la línea ICO Emprendedores 2008, el Instituto 
de Crédito Oficial financia en condiciones preferentes a 
los autónomos y emprendedores que pongan en marcha 
nuevas empresas o nuevas actividades profesionales. 
Esta línea tiene una dotación económica de 75 millones 
de euros para emprendedores.

¿Cuántos autónomos y emprendedores residentes en 
Almería han recibido, hasta el momento, apoyo y finan-
ciación del Instituto de Crédito Oficial mediante la 
línea ICO Emprendedores 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de agosto 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Hernando 
Fraile y Juan José Matarí, Diputados.

184/030466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Hernando 
Fraile y don Juan José Matarí, Diputados por Almería, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta por escrito, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Con la línea ICO Emprendedores 2008, el Instituto 
de Crédito Oficial financia en condiciones preferentes a 
los autónomos y emprendedores que pongan en marcha 
nuevas empresas o nuevas actividades profesionales. 
Esta línea tiene una dotación económica de 75 millones 
de euros para emprendedores.

¿Qué cantidades han recibido, por este concepto, los 
autónomos y los emprendedores almerienses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de agosto 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Hernando 
Fraile y Juan José Matarí, Diputados.
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184/030467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Hernando 
Fraile y don Juan José Matarí, Diputados por Almería, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta por escrito, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Con la línea ICO Emprendedores 2008, el Instituto 
de Crédito Oficial financia en condiciones preferentes a 
los autónomos y emprendedores que pongan en marcha 
nuevas empresas o nuevas actividades profesionales. 
Esta línea tiene una dotación económica de 75 millones 
de euros para emprendedores.

¿Qué porcentajes representan estas cantidades con 
respecto al total de las ayudas y créditos concedidos en 
toda España por este concepto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de agosto 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Hernando 
Fraile y Juan José Matarí, Diputados.

184/030468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Hernando 
Fraile y don Juan José Matarí, Diputados por Almería, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta por escrito, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Con la línea ICO Crecimiento Empresarial 2008, el 
Instituto de Crédito Oficial apoya a las empresas que 
quieren desarrollar proyectos de inversión más ambi-
ciosos, con una financiación a su medida. Esta línea 
pone a disposición de las empresas españolas 600 
millones de euros.

¿Cuántas empresas ubicadas en Almería han recibi-
do, hasta el momento, apoyo y financiación del Institu-
to de Crédito Oficial mediante la línea ICO Crecimien-
to Empresarial 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de agosto 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Hernando 
Fraile y Juan José Matarí, Diputados.

184/030469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Hernando 
Fraile y don Juan José Matarí, Diputados por Almería, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta por escrito, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Con la línea ICO Crecimiento Empresarial 2008, el 
Instituto de Crédito Oficial apoya a las empresas que 
quieren desarrollar proyectos de inversión más ambi-
ciosos, con una financiación a su medida. Esta línea 
pone a disposición de las empresas españolas 600 
millones de euros.

¿Qué cantidades han recibido, por este concepto, 
dichas empresas almerienses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de agosto 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Hernando 
Fraile y Juan José Matarí, Diputados.

184/030470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Hernando 
Fraile y don Juan José Matarí, Diputados por Almería, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta por escrito, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Con la línea ICO Crecimiento Empresarial 2008, el 
Instituto de Crédito Oficial apoya a las empresas que 
quieren desarrollar proyectos de inversión más ambi-
ciosos, con una financiación a su medida. Esta línea 
pone a disposición de las empresas españolas 600 
millones de euros.

¿Qué porcentajes representan estas cantidades con 
respecto al total de las ayudas y créditos concedidos en 
toda España por este concepto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de agosto 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Hernando 
Fraile y Juan José Matarí, Diputados.
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184/030471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Hernando 
Fraile y don Juan José Matarí, Diputados por Almería, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta por escrito, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Con la línea ICO para la Internacionalización de la 
Empresa Española 2008, el Instituto de Crédito Oficial 
impulsa la presencia de las empresas españolas en el 
exterior, financiando sus inversiones en condiciones 
preferentes. Esta línea pone a disposición de las empre-
sas españolas 100 millones de euros.

¿Cuántas empresas ubicadas en Almería han recibi-
do, hasta el momento, apoyo y financiación del Institu-
to de Crédito Oficial mediante la línea ICO para la 
Internacionalización de la Empresa Española 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de agosto 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Hernando 
Fraile y Juan José Matarí, Diputados.

184/030472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Hernando 
Frail y, don Juan José Matarí, Diputados por Almería, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta por escrito, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Con la línea ICO para la Internacionalización de la 
Empresa Española 2008, el Instituto de Crédito Oficial 
impulsa la presencia de las empresas españolas en el 
exterior, financiando sus inversiones en condiciones 
preferentes. Esta línea pone a disposición de las empre-
sas españolas 100 millones de euros.

¿Qué cantidades han recibido, por este concepto, 
dichas empresas almerienses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de agosto 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Hernando 
Fraile y Juan José Matarí, Diputados.

184/030473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Hernando 
Fraile, don Juan José Matarí, diputados por Almería, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta por escrito de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Con la Línea ICO para la Internacionalización de la 
Empresa Española 2008, el Instituto de Crédito Oficial 
impulsa la presencia de las empresas españolas en el 
exterior, financiando sus inversiones en condiciones 
preferentes. Esta línea pone a disposición de las empre-
sas españolas 100 millones de euros.

¿Qué porcentajes representan estas cantidades con 
respecto al total de las ayudas y créditos concedidos en 
toda España por este concepto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de agosto 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Hernando 
Fraile y Juan José Matarí, Diputados.

184/030474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Hernando 
Fraile, don Juan José Matarí, diputados por Almería, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta por escrito de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Instituto de Crédito Oficial y el Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio ampliaron el Convenio 
de colaboración de la Línea de financiación ICO-Plan 
Avanza con el objetivo de fomentar el uso de las nuevas 
tecnologías de la información y de las comunicaciones. 
A este objeto están destinados 1.295,5 millones de 
euros, ampliables en función de la demanda y de las 
disponibilidades presupuestarias.

¿Qué porcentajes representan estas cantidades con 
respecto al total de las ayudas y créditos concedidos en 
toda España por este concepto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de agosto 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Hernando 
Fraile y Juan José Matarí, Diputados.
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184/030475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Hernando 
Fraile, don Juan José Matarí, diputados por Almería, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta por escrito de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El pasado 31 de julio de 2008 finalizó el plazo para 
solicitar un Préstamo Renta Universidad.

¿Qué cantidades han recibido por este concepto 
estos estudiantes almerienses, y qué porcentajes repre-
sentan estas cantidades con respecto al total de las ayu-
das y créditos concedidos en toda España por este con-
cepto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de agosto 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Hernando 
Fraile y Juan José Matarí, Diputados.

184/030476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Hernando 
Fraile, don Juan José Matarí, diputados por Almería, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta por escrito de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El ICO y la Dirección General de Tráfico firmaron un 
Convenio de colaboración para la puesta en marcha de la 
línea de financiación «Permiso de conducir por 1 euro al 
día». Esta línea esta dotada con un importe de 50 millo-
nes de euros y está destinada a financiar la obtención 
del permiso de conducir clase B a jóvenes de entre 17 
y 25 años.

¿Cuántos almerienses han solicitado acogerse a la 
línea de financiación «Permiso de conducir por 1 euro 
al día»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de agosto 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Hernando 
Fraile y Juan José Matarí, Diputados.

184/030477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Hernando 
Fraile, don Juan José Matarí, diputados por Almería, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta por escrito de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El ICO y la Dirección General de Tráfico firmaron 
un Convenio de colaboración para la puesta en marcha 
de la línea de financiación «Permiso de conducir por 1 
euro al día». Esta línea está dotada con un importe 
de 50 millones de euros y está destinada a financiar la 
obtención del permiso de conducir clase B a jóvenes de 
entre 17 y 25 años.

¿Cuántos almerienses se han beneficiado hasta el 
momento de la línea de financiación «Permiso de con-
ducir por 1 euro al día»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de agosto 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Hernando 
Fraile y Juan José Matarí, Diputados.

184/030478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Hernando 
Fraile, don Juan José Matarí, diputados por Almería, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta por escrito de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El ICO y la Dirección General de Tráfico firmaron 
un Convenio de colaboración para la puesta en marcha 
de la línea de financiación «Permiso de conducir por 1 
euro al día». Esta línea está dotada con un importe 
de 50 millones de euros y está destinada a financiar la 
obtención del permiso de conducir clase B a jóvenes de 
entre 17 y 25 años.

¿Qué cantidades han recibido por este concepto 
estos jóvenes almerienses, y qué porcentajes represen-
tan estas cantidades con respecto al total de las ayudas 
y créditos concedidos en toda España por este concepto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de agosto 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Hernando 
Fraile y Juan José Matarí, Diputados.
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184/030479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Hernando 
Fraile, don Juan José Matarí, diputados por Almería, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta por escrito de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El ICO y la Dirección General de Tráfico firmaron 
un Convenio de colaboración para la puesta en marcha 
de la línea de financiación «Permiso de conducir por 1 
euro al día». Esta línea está dotada con un importe 
de 50 millones de euros y está destinada a financiar la 
obtención del permiso de conducir clase B a jóvenes de 
entre 17 y 25 años.

¿Cuántos almerienses han solicitado acogerse a la 
línea de financiación «Permiso de conducir por 1 euro al 
día»?

¿Cuántos almerienses se han beneficiado hasta el 
momento de la línea de financiación «Permiso de con-
ducir por 1 euro al día»?

¿Qué cantidades han recibido por este concepto 
estos jovenes almerienses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de agosto 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Hernando 
Fraile y Juan José Matarí, Diputados.

184/030480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Hernando 
Fraile, don Juan José Matarí, diputados por Almería, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta por escrito de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno de España que la Ayuda 
Oficial al Desarrollo con la que el Reino de España 
colabora con la República Islámica de Mauritania debe 
estar supeditada a que la República Islámica de Mauri-
tania respete los derechos humanos y las libertades fun-
damentales de las personas sin distinción por motivos 

de raza, sexo, idioma o religión, así como a que dicha 
República promueva el ejercicio efectivo de los dere-
chos y libertades civiles, políticos, económicos, socia-
les y culturales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de agosto 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Hernando 
Fraile y Juan José Matarí, Diputados.

184/030481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula por escrito las siguientes pre-
guntas al Gobierno.

1. ¿De qué manera piensa el Gobierno garantizar 
los derechos de aquellos Tenientes de Navío que, 
habiendo ingresado en la escala de oficiales pero, pre-
ocupados por mejorar su carrera, volvieron a opositar 
para ingresar en la escala de Oficiales Superiores, lo 
consiguieron, tuvieron que regresar a la Escuela Naval 
Militar perdiendo sueldo y graduación y ahora son 
Tenientes de Navío de la antigua escala de Oficiales 
Superiores?

2. ¿Se verán castigados estos Tenientes de Navío 
en su puesto de escalafón, y todo lo que ello conlleva, 
con el nuevo escalafonamiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de agosto 
de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/030482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula por escrito las siguientes pre-
guntas al Gobierno.

1. ¿Cuántos días de mar tiene acreditados el 
Teniente de Navío más moderno de la antigua escala de 
Oficiales Superiores de la Armada?

[…]
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3. ¿Cuántos días de mar tiene acreditados el 
Teniente de Navío más antiguo en el escalafón de los 
procedentes de la antigua escala de Oficiales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de agosto 
de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad 
con el Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 30 de sep-
tiembre de 2008.

184/030483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula por escrito las siguientes pre-
guntas al Gobierno.

1. ¿Cuántos ascensos se han producido al empleo 
de Teniente de Navío en el presente año?

2. ¿Cuántos proceden de la antigua escala de Ofi-
ciales?

3. ¿De qué manera han quedado escalafonados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de agosto 
de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/030484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula por escrito las siguientes pre-
guntas al Gobierno.

1. ¿Ya han realizado el curso correspondiente esta-
blecido en la nueva Ley todos los Tenientes de Navío 
ascendidos el presente año, procedentes de la antigua 
escala de Oficiales?

2. ¿Cómo es posible que se haya producido un 
nuevo escalafonamiento, con la integración de escalas, 
antes de que se realizara el curso «pasarela»?

3. ¿Piensa establecer el Gobierno alguna discri-
minación a la hora de otorgar mando de buques, por 
ejemplo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de agosto 
de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/030485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula por escrito las siguientes pre-
guntas al Gobierno.

1. ¿Cuántos oficiales de la antigua escala de Ofi-
ciales del Ejército de Tierra han ascendido y se han 
integrado en la escala única (con los antiguos Oficiales 
de la Escala de Oficiales Superiores), a lo largo del pre-
sente año?

2. ¿De qué manera afecta el nuevo escalafona-
miento a los Capitanes procedentes de ambas escalas?

3. ¿De qué manera afectará a los destinos de 
mando, reservados para los antiguos Oficiales de la 
Escala Superior, la integración de escalas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de agosto 
de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/030486

A la Mesa del ongreso de los Diputados

Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, Diputa-
do por ta Coruña, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas por escrito al 
Gobierno:

1. ¿Cuántos oficiales de la antigua escala de Ofi-
ciales del Ejército del Aire han ascendido y se han 
integrado en la escala única (con los antiguos Oficia-
les de la Escala de Oficiales Superiores) a lo largo del 
presente año?

2. ¿De qué manera afecta el nuevo escalafona-
miento a los Capitanes procedentes de ambas escalas?
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3. ¿De qué manera afectará a los destinos de 
mando, reservados para los antiguos Oficiales de la 
Escala Superior, la integración de escalas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de agosto 
de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/030487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
(PGE08) fueron elaborados en base a un escenario 
macroeconómico que desde el mismo día de su publica-
ción fueron descritos por analistas y, en particular, por el 
Grupo Parlamentario Popular, como poco realistas.

Evolución de los escenarios 
macroeconómicos del Gobierno 

para 2008

20 de 
diciembre 

2007

21 de 
diciembre 

2007

25 de 
abril 
2008

24 de 
julio 
2008

Variación real en %  .... 2008 2008 2008 2008

PIB real  ....................... 3,3 3,1 2,3 1,6

PIB nominal  ............... 6,7 6,7 5,5 4,6

Consumo fi nal privado. 3,1 2,8 2,2 0,7

Consumo fi nal AA. PP. 4,4 5,2 4,8 4,9

Formación Bruta de Ca-
pital Fijo  .................. 4,6 3,1 1,5 0,3

Demanda Nacional  .... 3,7 3,5 2,6 1,4

Exportación de bienes 
y servicios  ............... 5,0 5,4 4,0 4,1

Importación de bienes 
y servicios  ............... 6,0 5,5 4,1 2,6

Sector exterior  ............ 0,6 0,4 0,3 0,2

Empleo ........................ 2,2 2,2 1,2 0,2

Tasa de paro  ................ 7,9 8,2 9,8 10,4

Productividad  ............. 1,1 0,9 1,0 1,4

Fuente: MEH.

El entonces, y actual, Vicepresidente Segundo y Mi-
nistro de Economía y Hacienda mantuvo que ese cuadro 
macroeconómico era el adecuado ya que la fortaleza de 
la economía española era tal que las variables no podrían 
cambiar mucho a pesar de los riesgos vinculados a la tor-
menta financiera. Sin embargo, el mismo ministerio co-

nocía claros síntomas de agotamiento de la economía, 
como eran el abultadísimo déficit de la balanza de pagos, 
la disminución de la demanda interna y la desaceleración 
de la construcción con sus efectos perversos sobre la em-
pleo. Algo que reflejaba claramente el propio Indicador 
Sintético de Actividad que elabora el Ministerio.

Ante las evidencias del duro proceso de ajuste duran-
te el último trimestre de 2007, y una vez aprobados ya 
los Presupuestos Generales del Estado para 2008 con 
unas previsiones ilusorias, el Gobierno cambió sus pre-
visiones de crecimiento del PIB real desde el 3,3 % 
hasta el 3,1 %. Esa revisión, pese a ser moderada, desa-
justaba ya, por primera vez, los Presupuestos Generales 
del Estado para 2008, sólo unas horas después de ser 
aprobados en el Congreso.

Mientras tanto, el Presidente del Gobierno seguía 
afirmando que la economía crecería «en torno al 3 por 
ciento», y que «el Gobierno siempre ha sido prudente 
en sus previsiones».

Durante la campaña electoral, el Ministro fue tajante 
a la hora de asegurar que la economía española gozaba 
de muy buena salud y que los Presupuestos se podían 
cumplir manteniendo la senda alcista del superávit en 
las cuentas públicas. Al mismo tiempo, el Presidente del 
Gobierno tachaba de antipatriota a todo aquel que afir-
mara lo contrario.

Sin embargo, el día 11 de marzo de 2008, dos días 
después de las elecciones generales, Solbes reconoció 
que no se cumplirían las previsiones de PIB ni de infla-
ción, afirmando que la economía española estaba inmer-
sa en una «clara desaceleración». Hay que recordar que 
el argumento para explicar las altas tasas de inflación se 
basaban, según el Sr. Solbes, en que los españoles no 
habían «interiorizado el euro» ya que cuando iba a una 
cafetería veía como la gente dejaba 1 euro de propina 
por un café.

Transcurrido un mes y medio después de las elec-
ciones (22-04-08), el Ministro de economía anunció 
que rebajará sus previsiones al entorno del 2,4 por cien-
to (en línea con el exsecretario de Estado de Hacienda y 
actual Gobernador del Banco de España).

El Gobierno rebajó unos días después su previsión de 
crecimiento del PIB real en el 2,3 por ciento para 2008 
(y 2009), un punto menos que en la elaboración de los 
Presupuestos. Por su parte, el Gobierno rebajó al 5,5 % 
su previsión de crecimiento del PIB nominal, lo que 
supone que el límite de gasto no financiero, ya de por sí 
manipulado por el Gobierno, crecerá al menos un 1,2 % 
por encima de lo estipulado en los presupuestos.

Pese a que todavía el 30 de mayo el Vicepresidente 
Solbes aseguraba que era «enormemente exagerado 
hablar de crisis», en julio aceptó que España pasaba 
por la «crisis más compleja» que él había vivido, y 
rebajaba finalmente las previsiones de crecimiento 
para 2008 al 1,6 %, menos de la mitad de la previsión 
que recogían los PGE para 2008 (3,3 %).

La brusca caída de la actividad que el Gobierno se 
negó a aceptar está provocando una gran caída de los 
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ingresos junto con un fuerte incremento de los gastos. 
Ello es la causa de que en julio el Estado reflejara un 
déficit de 9.965 millones de euros. En consecuencia, el 
saldo final de las administraciones públicas se verá cla-
ramente afectado, y la ejecución del Presupuesto va a 
deparar grandes problemas a las arcas del Estado.

Por todo ello, el Diputado que subscribe tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Qué efecto tendrán en la ejecución de los Presu-
puestos Generales del Estado para 2008 y en el saldo 
final de las cuentas de las administraciones públicas las 
nuevas previsiones macroeconómicas del Gobierno 
para este año, que reducen a la mitad el crecimiento del 
PIB y aumentan la tasa de paro en casi tres puntos con 
respecto a las previsiones con las que se elaboraron los 
presupuestos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, 
Diputado.

184/030488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
(PGE08) fueron elaborados en base a un escenario 
macroeconómico que desde el mismo día de su publica-
ción fueron descritos por analistas y, en particular, por el 
Grupo Parlamentario Popular, como poco realistas.

Evolución de los escenarios 
macroeconómicos del Gobierno 

para 2008

20 de 
diciembre 

2007

21 de 
diciembre 

2007

25 de 
abril 
2008

24 de 
julio 
2008

Variación real en %  .... 2008 2008 2008 2008

PIB real  ....................... 3,3 3,1 2,3 1,6

PIB nominal  ............... 6,7 6,7 5,5 4,6

Consumo fi nal privado. 3,1 2,8 2,2 0,7

Consumo fi nal AA. PP. 4,4 5,2 4,8 4,9

Formación Bruta de Ca-
pital Fijo  .................. 4,6 3,1 1,5 0,3

Demanda Nacional  .... 3,7 3,5 2,6 1,4

Evolución de los escenarios 
macroeconómicos del Gobierno 

para 2008

20 de 
diciembre 

2007

21 de 
diciembre 

2007

25 de 
abril 
2008

24 de 
julio 
2008

Exportación de bienes 
y servicios  ............... 5,0 5,4 4,0 4,1

Importación de bienes 
y servicios  ............... 6,0 5,5 4,1 2,6

Sector exterior  ............ 0,6 0,4 0,3 0,2

Empleo ........................ 2,2 2,2 1,2 0,2

Tasa de paro  ................ 7,9 8,2 9,8 10,4

Productividad  ............. 1,1 0,9 1,0 1,4

Fuente: MEH.

El entonces, y actual, Vicepresidente Segundo y Mi-
nistro de Economía y Hacienda mantuvo que ese cuadro 
macroeconómico era el adecuado ya que la fortaleza de 
la economía española era tal que las variables no podrían 
cambiar mucho a pesar de los riesgos vinculados a la tor-
menta financiera. Sin embargo, el mismo ministerio co-
nocía claros síntomas de agotamiento de la economía, 
como eran el abultadísimo déficit de la balanza de pagos, 
la disminución de la demanda interna y la desaceleración 
de la construcción con sus efectos perversos sobre la em-
pleo. Algo que reflejaba claramente el propio Indicador 
Sintético de Actividad que elabora el Ministerio.

Ante las evidencias del duro proceso de ajuste duran-
te el último trimestre de 2007, y una vez aprobados ya 
los Presupuestos Generales del Estado para 2008 con 
unas previsiones ilusorias, el Gobierno cambió sus pre-
visiones de crecimiento del PIB real desde el 3,3 % 
hasta el 3,1 %. Esa revisión, pese a ser moderada, desa-
justaba ya, por primera vez, los Presupuestos Generales 
del Estado para 2008, sólo unas horas después de ser 
aprobados en el Congreso.

Mientras tanto, el Presidente del Gobierno seguía 
afirmando que la economía crecería «en torno al 3 por 
ciento», y que «el Gobierno siempre ha sido prudente 
en sus previsiones».

Durante la campaña electoral, el Ministro fue tajante 
a la hora de asegurar que la economía española gozaba 
de muy buena salud y que los Presupuestos se podían 
cumplir manteniendo la senda alcista del superávit en 
las cuentas públicas. Al mismo tiempo, el Presidente del 
Gobierno tachaba de antipatriota a todo aquel que afir-
mara lo contrario.

Sin embargo, el día 11 de marzo de 2008, dos días 
después de las elecciones generales, Solbes reconoció 
que no se cumplirían las previsiones de PIB ni de infla-
ción, afirmando que la economía española estaba inmer-
sa en una «clara desaceleración». Hay que recordar que 
el argumento para explicar las altas tasas de inflación se 
basaban, según el Sr. Solbes, en que los españoles no 
habían «interiorizado el euro» ya que cuando iba a una 
cafetería veía como la gente dejaba 1 euro de propina 
por un café.
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Transcurrido un mes y medio después de las elec-
ciones (22-04-08), el Ministro de economía anunció 
que rebajará sus previsiones al entorno del 2,4 por cien-
to (en línea con el exsecretario de Estado de Hacienda y 
actual Gobernador del Banco de España).

El Gobierno rebajó unos días después su previsión de 
crecimiento del PIB real en el 2,3 por ciento para 2008 
(y 2009), un punto menos que en la elaboración de los 
Presupuestos. Por su parte, el Gobierno rebajó al 5,5 % 
su previsión de crecimiento del PIB nominal, lo que 
supone que el límite de gasto no financiero, ya de por sí 
manipulado por el Gobierno, crecerá al menos un 1,2 % 
por encima de lo estipulado en los presupuestos.

Pese a que todavía el 30 de mayo el Vicepresidente 
Solbes aseguraba que era «enormemente exagerado 
hablar de crisis», en julio aceptó que España pasaba 
por la «crisis más compleja» que él había vivido, y 
rebajaba finalmente las previsiones de crecimiento 
para 2008 al 1,6 %, menos de la mitad de la previsión 
que recogían los PGE para 2008 (3,3 %).

La brusca caída de la actividad que el Gobierno se 
negó a aceptar está provocando una gran caída de los 
ingresos junto con un fuerte incremento de los gastos. 
Ello es la causa de que en julio el Estado reflejara un 
déficit de 9.965 millones de euros. En consecuencia, el 
saldo final de las administraciones públicas se verá cla-
ramente afectado, y la ejecución del Presupuesto va a 
deparar grandes problemas a las arcas del Estado.

Por todo ello, el Diputado que subscribe tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

A la vista de los datos facilitados por IGAE y por el 
INE sobre la evolución de las cuentas públicas y de la 
economía española, ¿mantiene el Gobierno que no 
entraremos en déficit de las cuentas públicas del Estado 
a final de año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, 
Diputado.

184/030489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
(PGE08) fueron elaborados en base a un escenario 

macroeconómico que desde el mismo día de su publica-
ción fueron descritos por analistas y, en particular, por el 
Grupo Parlamentario Popular, como poco realistas.

Evolución de los escenarios 
macroeconómicos del Gobierno 

para 2008

20 de 
diciembre 

2007

21 de 
diciembre 

2007

25 de 
abril 
2008

24 de 
julio 
2008

Variación real en %  .... 2008 2008 2008 2008

PIB real  ....................... 3,3 3,1 2,3 1,6

PIB nominal  ............... 6,7 6,7 5,5 4,6

Consumo fi nal privado. 3,1 2,8 2,2 0,7

Consumo fi nal AA. PP. 4,4 5,2 4,8 4,9

Formación Bruta de Ca-
pital Fijo  .................. 4,6 3,1 1,5 0,3

Demanda Nacional  .... 3,7 3,5 2,6 1,4

Exportación de bienes 
y servicios  ............... 5,0 5,4 4,0 4,1

Importación de bienes 
y servicios  ............... 6,0 5,5 4,1 2,6

Sector exterior  ............ 0,6 0,4 0,3 0,2

Empleo ........................ 2,2 2,2 1,2 0,2

Tasa de paro  ................ 7,9 8,2 9,8 10,4

Productividad  ............. 1,1 0,9 1,0 1,4

Fuente: MEH.

El entonces, y actual, Vicepresidente Segundo y Mi-
nistro de Economía y Hacienda mantuvo que ese cuadro 
macroeconómico era el adecuado ya que la fortaleza de 
la economía española era tal que las variables no podrían 
cambiar mucho a pesar de los riesgos vinculados a la tor-
menta financiera. Sin embargo, el mismo ministerio co-
nocía claros síntomas de agotamiento de la economía, 
como eran el abultadísimo déficit de la balanza de pagos, 
la disminución de la demanda interna y la desaceleración 
de la construcción con sus efectos perversos sobre la em-
pleo. Algo que reflejaba claramente el propio Indicador 
Sintético de Actividad que elabora el Ministerio.

Ante las evidencias del duro proceso de ajuste duran-
te el último trimestre de 2007, y una vez aprobados ya 
los Presupuestos Generales del Estado para 2008 con 
unas previsiones ilusorias, el Gobierno cambió sus pre-
visiones de crecimiento del PIB real desde el 3,3 % 
hasta el 3,1 %. Esa revisión, pese a ser moderada, desa-
justaba ya, por primera vez, los Presupuestos Generales 
del Estado para 2008, sólo unas horas después de ser 
aprobados en el Congreso.

Mientras tanto, el Presidente del Gobierno seguía 
afirmando que la economía crecería «en torno al 3 por 
ciento», y que «el Gobierno siempre ha sido prudente 
en sus previsiones».

Durante la campaña electoral, el Ministro fue tajante 
a la hora de asegurar que la economía española gozaba 
de muy buena salud y que los Presupuestos se podían 
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cumplir manteniendo la senda alcista del superávit en 
las cuentas públicas. Al mismo tiempo, el Presidente del 
Gobierno tachaba de antipatriota a todo aquel que afir-
mara lo contrario.

Sin embargo, el día 11 de marzo de 2008, dos días 
después de las elecciones generales, Solbes reconoció 
que no se cumplirían las previsiones de PIB ni de infla-
ción, afirmando que la economía española estaba inmer-
sa en una «clara desaceleración». Hay que recordar que 
el argumento para explicar las altas tasas de inflación se 
basaban, según el Sr. Solbes, en que los españoles no 
habían «interiorizado el euro» ya que cuando iba a una 
cafetería veía como la gente dejaba 1 euro de propina 
por un café.

Transcurrido un mes y medio después de las elec-
ciones (22-04-08), el Ministro de economía anunció 
que rebajará sus previsiones al entorno del 2,4 por cien-
to (en línea con el exsecretario de Estado de Hacienda y 
actual Gobernador del Banco de España).

El Gobierno rebajó unos días después su previsión de 
crecimiento del PIB real en el 2,3 por ciento para 2008 
(y 2009), un punto menos que en la elaboración de los 
Presupuestos. Por su parte, el Gobierno rebajó al 5,5 % 
su previsión de crecimiento del PIB nominal, lo que 
supone que el límite de gasto no financiero, ya de por sí 
manipulado por el Gobierno, crecerá al menos un 1,2 % 
por encima de lo estipulado en los presupuestos.

Pese a que todavía el 30 de mayo el Vicepresidente 
Solbes aseguraba que era «enormemente exagerado 
hablar de crisis», en julio aceptó que España pasaba 
por la «crisis más compleja» que él había vivido, y 
rebajaba finalmente las previsiones de crecimiento 
para 2008 al 1,6 %, menos de la mitad de la previsión 
que recogían los PGE para 2008 (3,3 %).

La brusca caída de la actividad que el Gobierno se 
negó a aceptar está provocando una gran caída de los 
ingresos junto con un fuerte incremento de los gastos. 
Ello es la causa de que en julio el Estado reflejara un 
déficit de 9.965 millones de euros. En consecuencia, el 
saldo final de las administraciones públicas se verá cla-
ramente afectado, y la ejecución del Presupuesto va a 
deparar grandes problemas a las arcas del Estado.

Por todo ello, el Diputado que subscribe tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Mantiene el Gobierno su promesa electoral de que 
no aumentará la presión fiscal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, 
Diputado.

184/030490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
(PGE08) fueron elaborados en base a un escenario 
macroeconómico que desde el mismo día de su publica-
ción fueron descritos por analistas y, en particular, por el 
Grupo Parlamentario Popular, como poco realistas.

Evolución de los escenarios 
macroeconómicos del Gobierno 

para 2008

20 de 
diciembre 

2007

21 de 
diciembre 

2007

25 de 
abril 
2008

24 de 
julio 
2008

Variación real en %  .... 2008 2008 2008 2008

PIB real  ....................... 3,3 3,1 2,3 1,6

PIB nominal  ............... 6,7 6,7 5,5 4,6

Consumo fi nal privado. 3,1 2,8 2,2 0,7

Consumo fi nal AA. PP. 4,4 5,2 4,8 4,9

Formación Bruta de Ca-
pital Fijo  .................. 4,6 3,1 1,5 0,3

Demanda Nacional  .... 3,7 3,5 2,6 1,4

Exportación de bienes 
y servicios  ............... 5,0 5,4 4,0 4,1

Importación de bienes 
y servicios  ............... 6,0 5,5 4,1 2,6

Sector exterior  ............ 0,6 0,4 0,3 0,2

Empleo ........................ 2,2 2,2 1,2 0,2

Tasa de paro  ................ 7,9 8,2 9,8 10,4

Productividad  ............. 1,1 0,9 1,0 1,4

Fuente: MEH.

El entonces, y actual, Vicepresidente Segundo y Mi-
nistro de Economía y Hacienda mantuvo que ese cuadro 
macroeconómico era el adecuado ya que la fortaleza de 
la economía española era tal que las variables no podrían 
cambiar mucho a pesar de los riesgos vinculados a la tor-
menta financiera. Sin embargo, el mismo ministerio co-
nocía claros síntomas de agotamiento de la economía, 
como eran el abultadísimo déficit de la balanza de pagos, 
la disminución de la demanda interna y la desaceleración 
de la construcción con sus efectos perversos sobre la em-
pleo. Algo que reflejaba claramente el propio Indicador 
Sintético de Actividad que elabora el Ministerio.

Ante las evidencias del duro proceso de ajuste duran-
te el último trimestre de 2007, y una vez aprobados ya 
los Presupuestos Generales del Estado para 2008 con 
unas previsiones ilusorias, el Gobierno cambió sus pre-
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visiones de crecimiento del PIB real desde el 3,3 % 
hasta el 3,1 %. Esa revisión, pese a ser moderada, desa-
justaba ya, por primera vez, los Presupuestos Generales 
del Estado para 2008, sólo unas horas después de ser 
aprobados en el Congreso.

Mientras tanto, el Presidente del Gobierno seguía 
afirmando que la economía crecería «en torno al 3 por 
ciento», y que «el Gobierno siempre ha sido prudente 
en sus previsiones».

Durante la campaña electoral, el Ministro fue tajante 
a la hora de asegurar que la economía española gozaba 
de muy buena salud y que los Presupuestos se podían 
cumplir manteniendo la senda alcista del superávit en 
las cuentas públicas. Al mismo tiempo, el Presidente del 
Gobierno tachaba de antipatriota a todo aquel que afir-
mara lo contrario.

Sin embargo, el día 11 de marzo de 2008, dos días 
después de las elecciones generales, Solbes reconoció 
que no se cumplirían las previsiones de PIB ni de infla-
ción, afirmando que la economía española estaba inmer-
sa en una «clara desaceleración». Hay que recordar que 
el argumento para explicar las altas tasas de inflación se 
basaban, según el Sr. Solbes, en que los españoles no 
habían «interiorizado el euro» ya que cuando iba a una 
cafetería veía como la gente dejaba 1 euro de propina 
por un café.

Transcurrido un mes y medio después de las elec-
ciones (22-04-08), el Ministro de economía anunció 
que rebajará sus previsiones al entorno del 2,4 por cien-
to (en línea con el exsecretario de Estado de Hacienda y 
actual Gobernador del Banco de España).

El Gobierno rebajó unos días después su previsión de 
crecimiento del PIB real en el 2,3 por ciento para 2008 
(y 2009), un punto menos que en la elaboración de los 
Presupuestos. Por su parte, el Gobierno rebajó al 5,5 % 
su previsión de crecimiento del PIB nominal, lo que 
supone que el límite de gasto no financiero, ya de por sí 
manipulado por el Gobierno, crecerá al menos un 1,2 % 
por encima de lo estipulado en los presupuestos.

Pese a que todavía el 30 de mayo el Vicepresidente 
Solbes aseguraba que era «enormemente exagerado 
hablar de crisis», en julio aceptó que España pasaba 
por la «crisis más compleja» que él había vivido, y 
rebajaba finalmente las previsiones de crecimiento 
para 2008 al 1,6 %, menos de la mitad de la previsión 
que recogían los PGE para 2008 (3,3 %).

La brusca caída de la actividad que el Gobierno se 
negó a aceptar está provocando una gran caída de los 
ingresos junto con un fuerte incremento de los gastos. 
Ello es la causa de que en julio el Estado reflejara un 
déficit de 9.965 millones de euros. En consecuencia, el 
saldo final de las administraciones públicas se verá cla-
ramente afectado, y la ejecución del Presupuesto va a 
deparar grandes problemas a las arcas del Estado.

Por todo ello, el Diputado que subscribe tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es el margen de maniobra que tiene el Gobier-
no en su control después de que el Fondo de Contingen-
cia se haya agotado en más de sus tres cuartas partes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, 
Diputado.

184/030491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
(PGE08) fueron elaborados en base a un escenario 
macroeconómico que desde el mismo día de su publica-
ción fueron descritos por analistas y, en particular, por el 
Grupo Parlamentario Popular, como poco realistas.

Evolución de los escenarios 
macroeconómicos del Gobierno 

para 2008

20 de 
diciembre 

2007

21 de 
diciembre 

2007

25 de 
abril 
2008

24 de 
julio 
2008

Variación real en %  .... 2008 2008 2008 2008

PIB real  ....................... 3,3 3,1 2,3 1,6

PIB nominal  ............... 6,7 6,7 5,5 4,6

Consumo fi nal privado. 3,1 2,8 2,2 0,7

Consumo fi nal AA. PP. 4,4 5,2 4,8 4,9

Formación Bruta de Ca-
pital Fijo  .................. 4,6 3,1 1,5 0,3

Demanda Nacional  .... 3,7 3,5 2,6 1,4

Exportación de bienes 
y servicios  ............... 5,0 5,4 4,0 4,1

Importación de bienes 
y servicios  ............... 6,0 5,5 4,1 2,6

Sector exterior  ............ 0,6 0,4 0,3 0,2

Empleo ........................ 2,2 2,2 1,2 0,2

Tasa de paro  ................ 7,9 8,2 9,8 10,4

Productividad  ............. 1,1 0,9 1,0 1,4

Fuente: MEH.

El entonces, y actual, Vicepresidente Segundo y Mi-
nistro de Economía y Hacienda mantuvo que ese cuadro 
macroeconómico era el adecuado ya que la fortaleza de 
la economía española era tal que las variables no podrían 
cambiar mucho a pesar de los riesgos vinculados a la tor-
menta financiera. Sin embargo, el mismo ministerio co-
nocía claros síntomas de agotamiento de la economía, 
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como eran el abultadísimo déficit de la balanza de pagos, 
la disminución de la demanda interna y la desaceleración 
de la construcción con sus efectos perversos sobre la em-
pleo. Algo que reflejaba claramente el propio Indicador 
Sintético de Actividad que elabora el Ministerio.

Ante las evidencias del duro proceso de ajuste duran-
te el último trimestre de 2007, y una vez aprobados ya 
los Presupuestos Generales del Estado para 2008 con 
unas previsiones ilusorias, el Gobierno cambió sus pre-
visiones de crecimiento del PIB real desde el 3,3 % 
hasta el 3,1 %. Esa revisión, pese a ser moderada, desa-
justaba ya, por primera vez, los Presupuestos Generales 
del Estado para 2008, sólo unas horas después de ser 
aprobados en el Congreso.

Mientras tanto, el Presidente del Gobierno seguía 
afirmando que la economía crecería «en torno al 3 por 
ciento», y que «el Gobierno siempre ha sido prudente 
en sus previsiones».

Durante la campaña electoral, el Ministro fue tajante 
a la hora de asegurar que la economía española gozaba 
de muy buena salud y que los Presupuestos se podían 
cumplir manteniendo la senda alcista del superávit en 
las cuentas públicas. Al mismo tiempo, el Presidente del 
Gobierno tachaba de antipatriota a todo aquel que afir-
mara lo contrario.

Sin embargo, el día 11 de marzo de 2008, dos días 
después de las elecciones generales, Solbes reconoció 
que no se cumplirían las previsiones de PIB ni de infla-
ción, afirmando que la economía española estaba inmer-
sa en una «clara desaceleración». Hay que recordar que 
el argumento para explicar las altas tasas de inflación se 
basaban, según el Sr. Solbes, en que los españoles no 
habían «interiorizado el euro» ya que cuando iba a una 
cafetería veía como la gente dejaba 1 euro de propina 
por un café.

Transcurrido un mes y medio después de las elec-
ciones (22-04-08), el Ministro de economía anunció 
que rebajará sus previsiones al entorno del 2,4 por cien-
to (en línea con el exsecretario de Estado de Hacienda y 
actual Gobernador del Banco de España).

El Gobierno rebajó unos días después su previsión de 
crecimiento del PIB real en el 2,3 por ciento para 2008 
(y 2009), un punto menos que en la elaboración de los 
Presupuestos. Por su parte, el Gobierno rebajó al 5,5 % 
su previsión de crecimiento del PIB nominal, lo que 
supone que el límite de gasto no financiero, ya de por sí 
manipulado por el Gobierno, crecerá al menos un 1,2 % 
por encima de lo estipulado en los presupuestos.

Pese a que todavía el 30 de mayo el Vicepresidente 
Solbes aseguraba que era «enormemente exagerado 
hablar de crisis», en julio aceptó que España pasaba 
por la «crisis más compleja» que él había vivido, y 
rebajaba finalmente las previsiones de crecimiento 
para 2008 al 1,6 %, menos de la mitad de la previsión 
que recogían los PGE para 2008 (3,3 %).

La brusca caída de la actividad que el Gobierno se 
negó a aceptar está provocando una gran caída de los 
ingresos junto con un fuerte incremento de los gastos. 

Ello es la causa de que en julio el Estado reflejara un 
déficit de 9.965 millones de euros. En consecuencia, el 
saldo final de las administraciones públicas se verá cla-
ramente afectado, y la ejecución del Presupuesto va a 
deparar grandes problemas a las arcas del Estado.

Por todo ello, el Diputado que subscribe tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Considera que la deducción de 400 euros que está 
acometiendo a lo largo de la segunda mitad de 2008 está 
teniendo efecto en el incremento de la demanda de los 
consumidores, y por ende, en la recaudación por IVA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, 
Diputado.

184/030492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
(PGE08) fueron elaborados en base a un escenario 
macroeconómico que desde el mismo día de su publica-
ción fueron descritos por analistas y, en particular, por el 
Grupo Parlamentario Popular, como poco realistas.

Evolución de los escenarios 
macroeconómicos del Gobierno 

para 2008

20 de 
diciembre 

2007

21 de 
diciembre 

2007

25 de 
abril 
2008

24 de 
julio 
2008

Variación real en %  .... 2008 2008 2008 2008

PIB real  ....................... 3,3 3,1 2,3 1,6

PIB nominal  ............... 6,7 6,7 5,5 4,6

Consumo fi nal privado. 3,1 2,8 2,2 0,7

Consumo fi nal AA. PP. 4,4 5,2 4,8 4,9

Formación Bruta de Ca-
pital Fijo  .................. 4,6 3,1 1,5 0,3

Demanda Nacional  .... 3,7 3,5 2,6 1,4

Exportación de bienes 
y servicios  ............... 5,0 5,4 4,0 4,1

Importación de bienes 
y servicios  ............... 6,0 5,5 4,1 2,6

Sector exterior  ............ 0,6 0,4 0,3 0,2

Empleo ........................ 2,2 2,2 1,2 0,2
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Evolución de los escenarios 
macroeconómicos del Gobierno 

para 2008

20 de 
diciembre 

2007

21 de 
diciembre 

2007

25 de 
abril 
2008

24 de 
julio 
2008

Tasa de paro  ................ 7,9 8,2 9,8 10,4

Productividad  ............. 1,1 0,9 1,0 1,4

Fuente: MEH.

El entonces, y actual, Vicepresidente Segundo y Mi-
nistro de Economía y Hacienda mantuvo que ese cuadro 
macroeconómico era el adecuado ya que la fortaleza de 
la economía española era tal que las variables no podrían 
cambiar mucho a pesar de los riesgos vinculados a la tor-
menta financiera. Sin embargo, el mismo ministerio co-
nocía claros síntomas de agotamiento de la economía, 
como eran el abultadísimo déficit de la balanza de pagos, 
la disminución de la demanda interna y la desaceleración 
de la construcción con sus efectos perversos sobre la em-
pleo. Algo que reflejaba claramente el propio Indicador 
Sintético de Actividad que elabora el Ministerio.

Ante las evidencias del duro proceso de ajuste duran-
te el último trimestre de 2007, y una vez aprobados ya 
los Presupuestos Generales del Estado para 2008 con 
unas previsiones ilusorias, el Gobierno cambió sus pre-
visiones de crecimiento del PIB real desde el 3,3 % 
hasta el 3,1 %. Esa revisión, pese a ser moderada, desa-
justaba ya, por primera vez, los Presupuestos Generales 
del Estado para 2008, sólo unas horas después de ser 
aprobados en el Congreso.

Mientras tanto, el Presidente del Gobierno seguía 
afirmando que la economía crecería «en torno al 3 por 
ciento», y que «el Gobierno siempre ha sido prudente 
en sus previsiones».

Durante la campaña electoral, el Ministro fue tajante 
a la hora de asegurar que la economía española gozaba 
de muy buena salud y que los Presupuestos se podían 
cumplir manteniendo la senda alcista del superávit en 
las cuentas públicas. Al mismo tiempo, el Presidente del 
Gobierno tachaba de antipatriota a todo aquel que afir-
mara lo contrario.

Sin embargo, el día 11 de marzo de 2008, dos días 
después de las elecciones generales, Solbes reconoció 
que no se cumplirían las previsiones de PIB ni de infla-
ción, afirmando que la economía española estaba inmer-
sa en una «clara desaceleración». Hay que recordar que 
el argumento para explicar las altas tasas de inflación se 
basaban, según el Sr. Solbes, en que los españoles no 
habían «interiorizado el euro» ya que cuando iba a una 
cafetería veía como la gente dejaba 1 euro de propina 
por un café.

Transcurrido un mes y medio después de las elec-
ciones (22-04-08), el Ministro de economía anunció 
que rebajará sus previsiones al entorno del 2,4 por cien-
to (en línea con el exsecretario de Estado de Hacienda y 
actual Gobernador del Banco de España).

El Gobierno rebajó unos días después su previsión de 
crecimiento del PIB real en el 2,3 por ciento para 2008 
(y 2009), un punto menos que en la elaboración de los 

Presupuestos. Por su parte, el Gobierno rebajó al 5,5 % 
su previsión de crecimiento del PIB nominal, lo que 
supone que el límite de gasto no financiero, ya de por sí 
manipulado por el Gobierno, crecerá al menos un 1,2 % 
por encima de lo estipulado en los presupuestos.

Pese a que todavía el 30 de mayo el Vicepresidente 
Solbes aseguraba que era «enormemente exagerado 
hablar de crisis», en julio aceptó que España pasaba 
por la «crisis más compleja» que él había vivido, y 
rebajaba finalmente las previsiones de crecimiento 
para 2008 al 1,6 %, menos de la mitad de la previsión 
que recogían los PGE para 2008 (3,3 %).

La brusca caída de la actividad que el Gobierno se 
negó a aceptar está provocando una gran caída de los 
ingresos junto con un fuerte incremento de los gastos. 
Ello es la causa de que en julio el Estado reflejara un 
déficit de 9.965 millones de euros. En consecuencia, el 
saldo final de las administraciones públicas se verá cla-
ramente afectado, y la ejecución del Presupuesto va a 
deparar grandes problemas a las arcas del Estado.

Por todo ello, el Diputado que subscribe tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la política del Gobierno en relación al posi-
ble aumento de la emisión de deuda para financiar el 
déficit presupuestario que ya presenta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, 
Diputado.

184/030493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
(PGE08) fueron elaborados en base a un escenario 
macroeconómico que desde el mismo día de su publica-
ción fueron descritos por analistas y, en particular, por el 
Grupo Parlamentario Popular, como poco realistas.

Evolución de los escenarios 
macroeconómicos del Gobierno 

para 2008

20 de 
diciembre 

2007

21 de 
diciembre 

2007

25 de 
abril 
2008

24 de 
julio 
2008

Variación real en %  .... 2008 2008 2008 2008

PIB real  ....................... 3,3 3,1 2,3 1,6

PIB nominal  ............... 6,7 6,7 5,5 4,6

Consumo fi nal privado. 3,1 2,8 2,2 0,7
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Evolución de los escenarios 
macroeconómicos del Gobierno 

para 2008

20 de 
diciembre 

2007

21 de 
diciembre 

2007

25 de 
abril 
2008

24 de 
julio 
2008

Consumo fi nal AA. PP. 4,4 5,2 4,8 4,9

Formación Bruta de Ca-
pital Fijo  .................. 4,6 3,1 1,5 0,3

Demanda Nacional  .... 3,7 3,5 2,6 1,4

Exportación de bienes 
y servicios  ............... 5,0 5,4 4,0 4,1

Importación de bienes 
y servicios  ............... 6,0 5,5 4,1 2,6

Sector exterior  ............ 0,6 0,4 0,3 0,2

Empleo ........................ 2,2 2,2 1,2 0,2

Tasa de paro  ................ 7,9 8,2 9,8 10,4

Productividad  ............. 1,1 0,9 1,0 1,4

Fuente: MEH.

El entonces, y actual, Vicepresidente Segundo y Mi-
nistro de Economía y Hacienda mantuvo que ese cuadro 
macroeconómico era el adecuado ya que la fortaleza de 
la economía española era tal que las variables no podrían 
cambiar mucho a pesar de los riesgos vinculados a la tor-
menta financiera. Sin embargo, el mismo ministerio co-
nocía claros síntomas de agotamiento de la economía, 
como eran el abultadísimo déficit de la balanza de pagos, 
la disminución de la demanda interna y la desaceleración 
de la construcción con sus efectos perversos sobre la em-
pleo. Algo que reflejaba claramente el propio Indicador 
Sintético de Actividad que elabora el Ministerio.

Ante las evidencias del duro proceso de ajuste duran-
te el último trimestre de 2007, y una vez aprobados ya 
los Presupuestos Generales del Estado para 2008 con 
unas previsiones ilusorias, el Gobierno cambió sus pre-
visiones de crecimiento del PIB real desde el 3,3 % 
hasta el 3,1 %. Esa revisión, pese a ser moderada, desa-
justaba ya, por primera vez, los Presupuestos Generales 
del Estado para 2008, sólo unas horas después de ser 
aprobados en el Congreso.

Mientras tanto, el Presidente del Gobierno seguía 
afirmando que la economía crecería «en torno al 3 por 
ciento», y que «el Gobierno siempre ha sido prudente 
en sus previsiones».

Durante la campaña electoral, el Ministro fue tajante 
a la hora de asegurar que la economía española gozaba 
de muy buena salud y que los Presupuestos se podían 
cumplir manteniendo la senda alcista del superávit en 
las cuentas públicas. Al mismo tiempo, el Presidente del 
Gobierno tachaba de antipatriota a todo aquel que afir-
mara lo contrario.

Sin embargo, el día 11 de marzo de 2008, dos días 
después de las elecciones generales, Solbes reconoció 
que no se cumplirían las previsiones de PIB ni de infla-
ción, afirmando que la economía española estaba inmer-
sa en una «clara desaceleración». Hay que recordar que 
el argumento para explicar las altas tasas de inflación se 

basaban, según el Sr. Solbes, en que los españoles no 
habían «interiorizado el euro» ya que cuando iba a una 
cafetería veía como la gente dejaba 1 euro de propina 
por un café.

Transcurrido un mes y medio después de las elec-
ciones (22-04-08), el Ministro de economía anunció 
que rebajará sus previsiones al entorno del 2,4 por cien-
to (en línea con el exsecretario de Estado de Hacienda y 
actual Gobernador del Banco de España).

El Gobierno rebajó unos días después su previsión de 
crecimiento del PIB real en el 2,3 por ciento para 2008 
(y 2009), un punto menos que en la elaboración de los 
Presupuestos. Por su parte, el Gobierno rebajó al 5,5 % 
su previsión de crecimiento del PIB nominal, lo que 
supone que el límite de gasto no financiero, ya de por sí 
manipulado por el Gobierno, crecerá al menos un 1,2 % 
por encima de lo estipulado en los presupuestos.

Pese a que todavía el 30 de mayo el Vicepresidente 
Solbes aseguraba que era «enormemente exagerado 
hablar de crisis», en julio aceptó que España pasaba 
por la «crisis más compleja» que él había vivido, y 
rebajaba finalmente las previsiones de crecimiento 
para 2008 al 1,6 %, menos de la mitad de la previsión 
que recogían los PGE para 2008 (3,3 %).

La brusca caída de la actividad que el Gobierno se 
negó a aceptar está provocando una gran caída de los 
ingresos junto con un fuerte incremento de los gastos. 
Ello es la causa de que en julio el Estado reflejara un 
déficit de 9.965 millones de euros. En consecuencia, el 
saldo final de las administraciones públicas se verá cla-
ramente afectado, y la ejecución del Presupuesto va a 
deparar grandes problemas a las arcas del Estado.

Por todo ello, el Diputado que subscribe tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cómo valora el Gobierno la caída por primera vez 
desde 1996 de la ratio de afiliados a la Seguridad 
Social/pensionistas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, 
Diputado.

184/030494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
(PGE08) fueron elaborados en base a un escenario 
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macroeconómico que desde el mismo día de su publica-
ción fueron descritos por analistas y, en particular, por el 
Grupo Parlamentario Popular, como poco realistas.

Evolución de los escenarios 
macroeconómicos del Gobierno 

para 2008

20 de 
diciembre 

2007

21 de 
diciembre 

2007

25 de 
abril 
2008

24 de 
julio 
2008

Variación real en %  .... 2008 2008 2008 2008

PIB real  ....................... 3,3 3,1 2,3 1,6

PIB nominal  ............... 6,7 6,7 5,5 4,6

Consumo fi nal privado. 3,1 2,8 2,2 0,7

Consumo fi nal AA. PP. 4,4 5,2 4,8 4,9

Formación Bruta de Ca-
pital Fijo  .................. 4,6 3,1 1,5 0,3

Demanda Nacional  .... 3,7 3,5 2,6 1,4

Exportación de bienes 
y servicios  ............... 5,0 5,4 4,0 4,1

Importación de bienes 
y servicios  ............... 6,0 5,5 4,1 2,6

Sector exterior  ............ 0,6 0,4 0,3 0,2

Empleo ........................ 2,2 2,2 1,2 0,2

Tasa de paro  ................ 7,9 8,2 9,8 10,4

Productividad  ............. 1,1 0,9 1,0 1,4

Fuente: MEH.

El entonces, y actual, Vicepresidente Segundo y Mi-
nistro de Economía y Hacienda mantuvo que ese cuadro 
macroeconómico era el adecuado ya que la fortaleza de 
la economía española era tal que las variables no podrían 
cambiar mucho a pesar de los riesgos vinculados a la tor-
menta financiera. Sin embargo, el mismo ministerio co-
nocía claros síntomas de agotamiento de la economía, 
como eran el abultadísimo déficit de la balanza de pagos, 
la disminución de la demanda interna y la desaceleración 
de la construcción con sus efectos perversos sobre la em-
pleo. Algo que reflejaba claramente el propio Indicador 
Sintético de Actividad que elabora el Ministerio.

Ante las evidencias del duro proceso de ajuste duran-
te el último trimestre de 2007, y una vez aprobados ya 
los Presupuestos Generales del Estado para 2008 con 
unas previsiones ilusorias, el Gobierno cambió sus pre-
visiones de crecimiento del PIB real desde el 3,3 % 
hasta el 3,1 %. Esa revisión, pese a ser moderada, desa-
justaba ya, por primera vez, los Presupuestos Generales 
del Estado para 2008, sólo unas horas después de ser 
aprobados en el Congreso.

Mientras tanto, el Presidente del Gobierno seguía 
afirmando que la economía crecería «en torno al 3 por 
ciento», y que «el Gobierno siempre ha sido prudente 
en sus previsiones».

Durante la campaña electoral, el Ministro fue tajante 
a la hora de asegurar que la economía española gozaba 
de muy buena salud y que los Presupuestos se podían 

cumplir manteniendo la senda alcista del superávit en 
las cuentas públicas. Al mismo tiempo, el Presidente del 
Gobierno tachaba de antipatriota a todo aquel que afir-
mara lo contrario.

Sin embargo, el día 11 de marzo de 2008, dos días 
después de las elecciones generales, Solbes reconoció 
que no se cumplirían las previsiones de PIB ni de infla-
ción, afirmando que la economía española estaba inmer-
sa en una «clara desaceleración». Hay que recordar que 
el argumento para explicar las altas tasas de inflación se 
basaban, según el Sr. Solbes, en que los españoles no 
habían «interiorizado el euro» ya que cuando iba a una 
cafetería veía como la gente dejaba 1 euro de propina 
por un café.

Transcurrido un mes y medio después de las elec-
ciones (22-04-08), el Ministro de economía anunció 
que rebajará sus previsiones al entorno del 2,4 por cien-
to (en línea con el exsecretario de Estado de Hacienda y 
actual Gobernador del Banco de España).

El Gobierno rebajó unos días después su previsión de 
crecimiento del PIB real en el 2,3 por ciento para 2008 
(y 2009), un punto menos que en la elaboración de los 
Presupuestos. Por su parte, el Gobierno rebajó al 5,5 % 
su previsión de crecimiento del PIB nominal, lo que 
supone que el límite de gasto no financiero, ya de por sí 
manipulado por el Gobierno, crecerá al menos un 1,2 % 
por encima de lo estipulado en los presupuestos.

Pese a que todavía el 30 de mayo el Vicepresidente 
Solbes aseguraba que era «enormemente exagerado 
hablar de crisis», en julio aceptó que España pasaba 
por la «crisis más compleja» que él había vivido, y 
rebajaba finalmente las previsiones de crecimiento 
para 2008 al 1,6 %, menos de la mitad de la previsión 
que recogían los PGE para 2008 (3,3 %).

La brusca caída de la actividad que el Gobierno se 
negó a aceptar está provocando una gran caída de los 
ingresos junto con un fuerte incremento de los gastos. 
Ello es la causa de que en julio el Estado reflejara un 
déficit de 9.965 millones de euros. En consecuencia, el 
saldo final de las administraciones públicas se verá cla-
ramente afectado, y la ejecución del Presupuesto va a 
deparar grandes problemas a las arcas del Estado.

Por todo ello, el Diputado que subscribe tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿A tenor de los datos de necesidad de financiación 
del Estado de enero a julio, que representa un 0,89 por 
ciento del PIB, pretende el Gobierno hacer una nueva 
estimación del resultado final de la necesidad de finan-
ciación del Estado para 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, 
Diputado.
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184/030495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
(PGE08) fueron elaborados en base a un escenario 
macroeconómico que desde el mismo día de su publica-
ción fueron descritos por analistas y, en particular, por el 
Grupo Parlamentario Popular, como poco realistas.

Evolución de los escenarios 
macroeconómicos del Gobierno 

para 2008

20 de 
diciembre 

2007

21 de 
diciembre 

2007

25 de 
abril 
2008

24 de 
julio 
2008

Variación real en %  .... 2008 2008 2008 2008

PIB real  ....................... 3,3 3,1 2,3 1,6

PIB nominal  ............... 6,7 6,7 5,5 4,6

Consumo fi nal privado. 3,1 2,8 2,2 0,7

Consumo fi nal AA. PP. 4,4 5,2 4,8 4,9

Formación Bruta de Ca-
pital Fijo  .................. 4,6 3,1 1,5 0,3

Demanda Nacional  .... 3,7 3,5 2,6 1,4

Exportación de bienes 
y servicios  ............... 5,0 5,4 4,0 4,1

Importación de bienes 
y servicios  ............... 6,0 5,5 4,1 2,6

Sector exterior  ............ 0,6 0,4 0,3 0,2

Empleo ........................ 2,2 2,2 1,2 0,2

Tasa de paro  ................ 7,9 8,2 9,8 10,4

Productividad  ............. 1,1 0,9 1,0 1,4

Fuente: MEH.

El entonces, y actual, Vicepresidente Segundo y Mi-
nistro de Economía y Hacienda mantuvo que ese cuadro 
macroeconómico era el adecuado ya que la fortaleza de 
la economía española era tal que las variables no podrían 
cambiar mucho a pesar de los riesgos vinculados a la tor-
menta financiera. Sin embargo, el mismo ministerio co-
nocía claros síntomas de agotamiento de la economía, 
como eran el abultadísimo déficit de la balanza de pagos, 
la disminución de la demanda interna y la desaceleración 
de la construcción con sus efectos perversos sobre la em-
pleo. Algo que reflejaba claramente el propio Indicador 
Sintético de Actividad que elabora el Ministerio.

Ante las evidencias del duro proceso de ajuste duran-
te el último trimestre de 2007, y una vez aprobados ya 
los Presupuestos Generales del Estado para 2008 con 
unas previsiones ilusorias, el Gobierno cambió sus pre-

visiones de crecimiento del PIB real desde el 3,3 % 
hasta el 3,1 %. Esa revisión, pese a ser moderada, desa-
justaba ya, por primera vez, los Presupuestos Generales 
del Estado para 2008, sólo unas horas después de ser 
aprobados en el Congreso.

Mientras tanto, el Presidente del Gobierno seguía 
afirmando que la economía crecería «en torno al 3 por 
ciento», y que «el Gobierno siempre ha sido prudente 
en sus previsiones».

Durante la campaña electoral, el Ministro fue tajante 
a la hora de asegurar que la economía española gozaba 
de muy buena salud y que los Presupuestos se podían 
cumplir manteniendo la senda alcista del superávit en 
las cuentas públicas. Al mismo tiempo, el Presidente del 
Gobierno tachaba de antipatriota a todo aquel que afir-
mara lo contrario.

Sin embargo, el día 11 de marzo de 2008, dos días 
después de las elecciones generales, Solbes reconoció 
que no se cumplirían las previsiones de PIB ni de infla-
ción, afirmando que la economía española estaba inmer-
sa en una «clara desaceleración». Hay que recordar que 
el argumento para explicar las altas tasas de inflación se 
basaban, según el Sr. Solbes, en que los españoles no 
habían «interiorizado el euro» ya que cuando iba a una 
cafetería veía como la gente dejaba 1 euro de propina 
por un café.

Transcurrido un mes y medio después de las elec-
ciones (22-04-08), el Ministro de economía anunció 
que rebajará sus previsiones al entorno del 2,4 por cien-
to (en línea con el exsecretario de Estado de Hacienda y 
actual Gobernador del Banco de España).

El Gobierno rebajó unos días después su previsión de 
crecimiento del PIB real en el 2,3 por ciento para 2008 
(y 2009), un punto menos que en la elaboración de los 
Presupuestos. Por su parte, el Gobierno rebajó al 5,5 % 
su previsión de crecimiento del PIB nominal, lo que 
supone que el límite de gasto no financiero, ya de por sí 
manipulado por el Gobierno, crecerá al menos un 1,2 % 
por encima de lo estipulado en los presupuestos.

Pese a que todavía el 30 de mayo el Vicepresidente 
Solbes aseguraba que era «enormemente exagerado 
hablar de crisis», en julio aceptó que España pasaba 
por la «crisis más compleja» que él había vivido, y 
rebajaba finalmente las previsiones de crecimiento 
para 2008 al 1,6 %, menos de la mitad de la previsión 
que recogían los PGE para 2008 (3,3 %).

La brusca caída de la actividad que el Gobierno se 
negó a aceptar está provocando una gran caída de los 
ingresos junto con un fuerte incremento de los gastos. 
Ello es la causa de que en julio el Estado reflejara un 
déficit de 9.965 millones de euros. En consecuencia, el 
saldo final de las administraciones públicas se verá cla-
ramente afectado, y la ejecución del Presupuesto va a 
deparar grandes problemas a las arcas del Estado.

Por todo ello, el Diputado que subscribe tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea recibir respuesta por escrito.
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Teniendo en cuenta que el Estado registró un déficit 
del 0,89 por 100 en julio, ¿garantiza el Gobierno que el 
saldo final de la Administración del Estado en 2008 
cumplirá lo establecido en la Ley General de Estabili-
dad Presupuestaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, 
Diputado.

184/030496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Grupo Parlamentario de Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds formula 
las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para su 
respuesta escrita.

Según fuentes no oficiales Endesa e Iberdrola, pro-
pietarias de las nucleares de Ascó y Vandellós, han 
rechazado aumentar las inversiones en mantenimiento 
y seguridad de las nucleares. El CSN vincula la suce-
sión de averías en estas plantas con la escasez de inver-
siones durante muchos años.

¿Es cierto que Endesa e lberdrola se han negado a 
invertir lo necesario en mantenimiento y seguridad en 
las plantas nucleares?

¿Qué opinión tiene el Gobierno sobre la decisión de 
las electricas?

¿No le parece al Gobierno que el mantenimiento y 
seguridad de las centrales nucleares no puede depender 
de la voluntad de las compañías eléctricas?

¿Va el Gobierno a realizar algún tipo de acción al 
respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2008.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/030497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gencia i Unió), y al amparo de lo establecido en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Numero de personas que ha capitalizado su presta-
ción de desempleo durante 2007 y 2008 para constituir-
se como trabajadores autónomos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/030498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gencia i Unió), y al amparo de lo establecido en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cual es la cuantía media del pago único de la pres-
tación por desempleo por Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/030499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gencia i Unió), y al amparo de lo establecido en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Que razones han llevado al Gobierno a suprimir el 
Plan Gerontológico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/030500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepció Tarruella Tomás, en su cali-
dad de Diputada del Grupo Parlamentario Catalán 
(Convergencia i Unió), y al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
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ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuántas acciones ha realizado el Gobierno en la 
detección y, en su caso, sanción de acciones contrarias 
a la libre competencia, en la comercialización de pro-
ductos agroalimentarios, a través de la Comisión Nacio-
nal de la Competencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2008.—María Concepció Tarruella 
Tomás, Diputada.

184/030501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepció Tarruella Tomás, en su cali-
dad de Diputada del Grupo Parlamentario Catalán 
(Convergencia i Unió), y al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿En cuantas ocasiones y en relación a qué productos el 
Gobierno ha aplicado el artículo 13.2 de la Ley 7/1996, 
de 15 de enero, de Ordenación del Comercio Minorista, 
en el que se prevé que: «El Gobierno del Estado, previa 
audiencia de los sectores afectados, podrá fijar los pre-
cios o los márgenes comerciales de determinados pro-
ductos, así como someter sus modificaciones a control 
o previa autorización administrativa, cuando se trate de 
productos de primera necesidad»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2008.—María Concepció Tarruella 
Tomàs, Diputada.

184/030502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepció Tarruella Tomás, en su cali-
dad de Diputada del Grupo Parlamentario Catalán 
(Convergencia i Unió), y al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno las siguientes preguntas, solici-
tando su respuesta por escrito.

Según el RD 509/2000, 14 de abril, una de las fun-
ciones del Observatorio de Precios de los Alimentos, 
dependiente del Ministerio de Medio Ambiente, Medio 
Rural y Marino, es la realización de informes y estudios 

explicativos, en su caso, de las situaciones de desequili-
brios producidas en los mercados de origen y destino.

[…]
¿Cuáles son las principales valoraciones que hace el 

Observatorio de Precios, respecto a la evolución de los 
mismos durante el año 2007, en base a los informes y 
estudios realizados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2008.—María Concepció Tarruella 
Tomàs, Diputada.

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad 
con el Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 30 de sep-
tiembre de 2008.

184/030503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepció Tarruella Tomás, en su cali-
dad de Diputada del Grupo Parlamentario Catalán 
(Convergencia i Unió), y al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

Según el RD 509/2000, 14 de abril, una de las fun-
ciones del Observatorio de Precios de los Alimentos, 
dependiente del Ministerio de Medio Ambiente, Medio 
Rural y Marino, es la elaboración de propuestas de 
actuación de las Administraciones competentes y reco-
mendaciones a los diversos agentes económicos inter-
vinientes (...) tendentes a mantener la necesaria estabi-
lidad en un marco de desarrollo abierto a la competencia 
y equilibrio en los precios de los alimentos.

¿Ha elaborado el Observatorio de Precios de los Ali-
mentos propuestas de actuación de las Administracio-
nes competentes, y en caso afirmativo, qué propuestas 
concretas ha elaborado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2008.—María Concepció Tarruella 
Tomàs, Diputada.

184/030504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepció Tarruella Tomás, en su cali-
dad de Diputada del Grupo Parlamentario Catalán 
(Convergencia i Unió), y al amparo de lo establecido en 
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el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Observatorio de Precios 
de los Alimentos en hacer públicos los Informes y con-
clusiones más relevantes de los siete grupos de trabajo 
que actualmente están analizando y haciendo un segui-
miento de la evolución de los precios en algunos de los 
subsectores agroalimentarios de mayor importancia en 
la producción y el consumo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2008.—María Concepció Tarruella 
Tomàs, Diputada.

184/030505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta las siguientes preguntas para la que solicita res-
puesta por escrito relativas a las medidas adoptadas res-
pecto al impulso de la industria del calzado.

El 26 de octubre del año 2007, el Ministro de Traba-
jo y el Ministro de Industria firmaban el Elche un Plan 
de Apoyo al sector del calzado.

El objetivo de dicho plan es el de reforzar al sector y 
evitar su recorte y la desaparición de puestos de trabajo.

Es necesario tener presente que la industria del cal-
zado en Elche posee una larga tradición que data del 
siglo XIX y es un sector productivo de gran importan-
cia en la economía de la zona.

Debido a la creciente globalización del mercado, 
esta industria se ha visto obligada a efectuar un consi-
derable esfuerzo de reestructuración. Se han potencia-
do las líneas de investigación y desarrollo, así como el 
diseño, la protección al medio ambiente, el uso de las 
nuevas tecnologías en aras a la producción de artículos 
de calidad. Sin embargo, el aumento de las importacio-
nes con el destacado protagonismo de productos proce-
dentes de la competencia desleal, especialmente prove-
nientes de China, está perjudicando seriamente al sector 
del calzado del Estado español.

El incumplimiento de las normas de la OMC por 
parte de China debería dar lugar a la adopción de medi-
das de la UE puesto que el dumping es una práctica 
prohibida.

Precisamente, y transcurrido ya un año de la aproba-
ción del Plan de apoyo al sector del calzado, resulta 
pertinente conocer qué actuaciones se han llevado a 
cabo y qué medidas se han adoptado para el impulso de 
la industria del calzado.

¿En qué situación se encuentra el Plan de Apoyo al 
sector del calzado suscrito entre los Ministerios de 
Industria y Trabajo en octubre del pasado año 2007?

¿Que actuaciones se han desarrollado al respecto?
¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para incen-

tivar e impulsar el sector del calzado en consonancia 
con el Plan firmado?

¿Ha mantenido el Gobierno contactos con la indus-
tria del calzado a fin de analizar la crisis que les afecta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2008.—Francisco Xesús Jorquera Case-
las, Diputado.

184/030507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Grupo Parlamentario de Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds formula 
las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para su 
respuesta escrita.

Ante la imposibilidad del Gobierno Español de rea-
lizar la repatriación de 101 personas inmigrantes a 
Gambia el pasado 20 de septiembre y teniendo en cuen-
ta que la gran mayoría ya no podrán ser repatriados en 
un vuelo posterior por superar el plazo máximo de 40 
días que establece la legislación española para realizar 
los trámites de repatriación a partir del momento en que 
han sido detenidos en territorio español, y teniendo 
especialmente en cuenta que, las personas cuyas órde-
nes de expulsión no se ejecutan quedan abocadas a la 
irregularidad administrativa, lo que les lleva a la mar-
ginación, trabajar en la economía sumergida, la depen-
dencia de los servicios sociales, la indigencia o la rea-
lización de actividades prohibidas, el deterioro 
psicológico, etc.

¿Qué medidas va a desarrollar el Gobierno para evitar 
que estas personas inmigrantes que no han podido ser 
repatriadas a Gambia se vean abocadas a vivir en la calle?

¿Va a otorgar el Gobierno español un permiso de 
residencia y trabajo temporal a las personas inmigran-
tes que no han podido ser repatriadas?

¿Qué salida, respetuosa con los derechos humanos va 
a dar el Gobierno a la población inmigrante indocumen-
tada con orden de expulsión que no se puede ejecutar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2008.—Francisco Xesús Jorquera Case-
las, Diputado.
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184/030508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Grupo Parlamentario de Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds formula 
la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para su res-
puesta escrita.

La Ley 40/2007, de 4 de diciembre, de medidas en 
materia de Seguridad Social establece en la Disposición 
adicional vigésima sexta relativa a «Trabajadores de 
agencias de aduanas afectados por la incorporación de 
España al Mercado Único Europeo» que «podrán incor-
porarse a un convenio especial con la Seguridad Social, 
con objeto de tener garantizado que al llegar a la edad 
oficial de jubilación de 65 años tengan derecho a una 
pensión equivalente a la que hubieran percibido de con-
tinuar en activo».

¿Por qué motivos el Gobierno todavía no ha reglamen-
tado el convenio especial con la Seguridad Social para los 
trabajadores de agencias de aduanas afectados por la 
incorporación de España al Mercado Único Europeo?

¿En qué fecha se va a dar a conocer el contenido de 
dicho convenio?

¿Cuáles son los criterios que introducirá dicho con-
venio especial para garantizar una pensión equivalente 
a la que hubieran percibido de continuar en activo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2008.—Francisco Xesús Jorquera Case-
las, Diputado.

184/030509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado que suscribe formula la siguiente 
pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el estudio de viabili-
dad encargado por la Dirección General de Ferrocarri-
les para analizar la conexión de Tomelloso en la línea 
de Alta Velocidad Madrid-Alcázar de San Juan-Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, Dipu-
tado.

184/030510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su 
respuesta por escrito,

¿Qué actuaciones ha desarrollado el Gobierno en 
cumplimiento de la Proposición no de Ley aprobada 
por la Comisión de Interior, en su sesión del día 13 de 
diciembre de 2006, relativa a la creación de una estruc-
tura directiva común para el Plan de Emergencia 
Nuclear y el Plan de Emergencia Exterior del Sector 
Químico de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2008.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/030511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué balance hace el Gobierno de las medidas lle-
vadas a cabo para la protección del litoral en la pasada 
Legislatura?

¿Qué actuaciones tiene previsto el Gobierno poner 
en marcha para reforzar la protección de la costa y para 
la recuperación de sistemas litorales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/030512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Concepció Tarruella Tomàs, en su cali-
dad de Diputada del Grupo Parlamentario Catalán 
(Convergència i Unió), y al amparo de lo establecido en 
los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, 
solicitando su respuesta por escrito.
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¿Cuándo tiene previsto el Gobierno convocar la 
prueba de evaluación de la competencia para poder 
acceder al Título de Enfermero Especialista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2008.—Maria Concepció Tarruella 
Tomàs, Diputada.

184/030513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Concepció Tarruella Tomàs, en su cali-
dad de Diputada del Grupo Parlamentario Catalán 
(Convergència i Unió), y al amparo de lo establecido en 
los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, 
solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones que se están llevando a 
cabo por parte del Ministerio de Trabajo e Inmigración 
para hacer efectiva y aplicable la jubilación anticipada 
y parcial al personal estatutario de los Servicios de 
Salud y en qué estado de elaboración está el menciona-
do estudio cuyo plazo de finalización estableció el 
Gobierno para el próximo 6 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2008.—Maria Concepció Tarruella 
Tomàs, Diputada.

184/030514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Concepció Tarruella Tomàs, en su cali-
dad de Diputada del Grupo Parlamentario Catalán 
(Convergència i Unió), y al amparo de lo establecido en 
los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, 
solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno presentar el 
estudio de necesidades de profesionales sanitarios, en 
particular las necesidades actuales y futuras de enfer-
meras y enfermeros, y enfermeras y enfermeros espe-
cialistas que requiere el Sistema Sanitario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2008.—Maria Concepció Tarruella 
Tomàs, Diputada.

184/030515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Concepció Tarruella Tomàs, en su cali-
dad de Diputada del Grupo Parlamentario Catalán 
(Convergència i Unió), y al amparo de lo establecido en 
los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, 
solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno iniciar, en cola-
boración con las Administraciones Sanitarias, los pro-
cedimientos de implantación del Sistema de Desarrollo 
Profesional para los profesionales sanitarios titulados, 
tal y como contempla la Ley de Ordenación de las Pro-
fesiones Sanitarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2008.—Maria Concepció Tarruella 
Tomàs, Diputada.

184/030516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué ámbitos territoriales de Catalunya se verán 
afectados por el Plan de Reforestación 2009-2012? ¿En 
qué lugares se realizarán plantaciones?

¿Qué mecanismos se utilizan para coordinar las 
actuaciones derivadas del citado Plan con otras admi-
nistraciones (autonómica y local)?

¿Qué convenios se han firmado o están previstos en 
relación con el Plan de Reforestación por Comunidades 
Autónomas?

¿Qué inversiones, por Comunidades Autónomas, se 
efectuarán en desarrollo del Plan de Reforestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/030517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
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gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Gobierno para impulsar el desarrollo de Empresas de 
Servicios Energéticos?

¿Qué medidas adoptará el Gobierno para garantizar 
la seguridad jurídica y para facilitar la financiación de 
las citadas empresas?

¿Cómo fomentará la contratación de empresas de 
servicios energéticos en general y por parte de la Admi-
nistración General del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/030518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por La Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el nivel de ejecución presupuestaria del 
programa 421 M-Dirección y Servicios Generales de 
Industria y Energía, a 30 de agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

184/030519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por La Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el nivel de ejecución presupuestaría del 
programa 421N-Regulación y protección de la propie-
dad industrial, a 30 de agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

184/030520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por La Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el nivel de ejecución presupuestaria del 
programa 421O-Calidad y seguridad industrial, a 30 de 
agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

184/030521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por La Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el nivel de ejecución presupuestaria del 
programa 422A-Incentivos regionales a la localización 
industrial, a 30 de agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

184/030522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por La Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el nivel de ejecución presupuestaria del 
programa 422B-Desarrollo industrial, a 30 de agosto 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.
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184/030523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por La Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el nivel de ejecución presupuestaria del 
programa 422M-Reconversión y reindustrialización, 
a 30 de agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

184/030524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por La Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el nivel de ejecución presupuestaria del 
programa 423M-Desarrollo alternativo de las comarcas 
mineras del carbón, a 30 de agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

184/030525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por La Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el nivel de ejecución presupuestaria del 
programa 423N-Explotación minera, a 30 de agosto 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

184/030526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por La Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el nivel de ejecución presupuestaria del 
programa 424M-Seguridad nuclear y protección radio-
lógica, a 30 de agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

184/030527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por La Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el nivel de ejecución presupuestaria del 
programa 425A-Normativa y desarrollo energético, 
a 30 de agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

184/030528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por La Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el nivel de ejecución presupuestaria del 
programa 431A-Promoción comercial e internacionali-
zación de la empresa, a 30 de agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.
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184/030529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por La Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el nivel de ejecución presupuestaria del 
programa 431 M-Dirección y Servicios Generales de 
Comercio y Turismo, a 30 de agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

184/030530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por La Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el nivel de ejecución presupuestaria del 
programa 431N-Ordenación del comercio exterior, a 30 
de agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

184/030531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por La Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el nivel de ejecución presupuestaria del 
programa 431O-Ordenación y modernización de las 
estructuras comerciales, a 30 de agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

184/030532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por La Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el nivel de ejecución presupuestaria del 
programa 432A-Coordinación y promoción del turis-
mo, a 30 de agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

184/030533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por La Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el nivel de ejecución presupuestaria del 
programa 433M-Apoyo a la pequeña y mediana empresa, 
a 30 de agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

184/030534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por La Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el nivel de ejecución presupuestaria del 
programa 467F-Investigación geológico-minera y 
medioambiental, a 30 de agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.
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184/030535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número total de Guardias Civiles en activo, reserva 
con destino y en prácticas en la provincia de Málaga. 
Años: 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel More-
no Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don Federico 
Souvirón García y don Ángel González Muñoz Diputa-
dos por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Inversiones realizadas por el Ministerio de Indus-
tria, así como empresas públicas u organismos autóno-
mos dependientes del mismo en la provincia de Málaga 
durante el 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel More-
no Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don Federico 

Souvirón García y don Ángel González Muñoz Diputa-
dos por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de embarcaciones operativas a disposición 
de la Guardia Civil en la provincia de Málaga y plazos 
de ampliación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel More-
no Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don Federico 
Souvirón García y don Ángel González Muñoz Diputa-
dos por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Previsiones de incrementar plantilla en la Unidad de 
Prevención, Asistencia y Protección de mujeres de la 
Policía Nacional en la provincia de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel More-
no Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don Federico 
Souvirón García y don Ángel González Muñoz Diputa-
dos por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.
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Número de vehículos de la Guardia Civil en el muni-
cipio de Alameda (Málaga) y previsiones para su reno-
vación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel More-
no Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don Federico 
Souvirón García y don Ángel González Muñoz Diputa-
dos por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el muni-
cipio de Alcaucín (Málaga) y previsiones para su reno-
vación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel More-
no Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don Federico 
Souvirón García y don Ángel González Muñoz Diputa-
dos por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el muni-
cipio de Alfarnate (Málaga) y previsiones para su reno-
vación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel More-
no Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don Federico 
Souvirón García y don Ángel González Muñoz Diputa-
dos por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el muni-
cipio de Alfarnatejo (Málaga) y previsiones para su 
renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel More-
no Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don Federico 
Souvirón García y don Ángel González Muñoz Diputa-
dos por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el muni-
cipio de Algarrobo (Málaga) y previsiones para su reno-
vación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel More-
no Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don Federico 
Souvirón García y don Ángel González Muñoz Diputa-
dos por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el muni-
cipio de Algatocín (Málaga) y previsiones para su reno-
vación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel More-
no Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don Federico 
Souvirón García y don Ángel González Muñoz Diputa-
dos por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el muni-
cipio de Alhaurín de la Torre (Málaga) y previsiones 
para su renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel More-
no Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don Federico 
Souvirón García y don Ángel González Muñoz Diputa-
dos por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el muni-
cipio de Alhaurín el Grande (Málaga) y previsiones 
para su renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel More-
no Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don Federico 
Souvirón García y don Ángel González Muñoz Diputa-
dos por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el muni-
cipio de Almáchar (Málaga) y previsiones para su reno-
vación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel More-
no Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don Federico 
Souvirón García y don Ángel González Muñoz Diputa-
dos por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el muni-
cipio de Almargen (Málaga) y previsiones para su reno-
vación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.
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184/030549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel More-
no Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don Federico 
Souvirón García y don Ángel González Muñoz Diputa-
dos por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el muni-
cipio de Almogía (Málaga) y previsiones para su reno-
vación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel More-
no Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don Federico 
Souvirón García y don Ángel González Muñoz Diputa-
dos por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el muni-
cipio de Álora (Málaga) y previsiones para su renova-
ción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel More-
no Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don Federico 
Souvirón García y don Ángel González Muñoz Diputa-
dos por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el muni-
cipio de Alozaina (Málaga) y previsiones para su reno-
vación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel More-
no Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don Federico 
Souvirón García y don Ángel González Muñoz Diputa-
dos por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia civil en el muni-
cipio de Alpandeire (Málaga) y previsiones para su 
renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel More-
no Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don Federico 
Souvirón García y don Ángel González Muñoz Diputa-
dos por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.
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Número de vehículos de la Guardia Civil en el muni-
cipio de Antequera (Málaga) y previsiones para su 
renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel More-
no Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don Federico 
Souvirón García y don Ángel González Muñoz, Diputa-
dos por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el 
Municipio de Árchez (Málaga) y previsiones para su 
renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel More-
no Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don Federico 
Souvirón García y don Ángel González Muñoz, Diputa-
dos por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el 
Municipio de Archidona (Málaga) y previsiones para 
su renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el 
Municipio de Ardales (Málaga) y previsiones para su 
renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el 
Municipio de Arenas (Málaga) y previsiones para su 
renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
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Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el 
Municipio de Arriate (Málaga) y previsiones para su 
renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el 
Municipio de Atajate (Málaga) y previsiones para su 
renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 

dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el 
Municipio de Benadalid (Málaga) y previsiones para su 
renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el 
Municipio de Benahavís (Málaga) y previsiones para 
su renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
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te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el 
Municipio de Benalauría (Málaga) y previsiones para 
su renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el 
Municipio de Benalmádena (Málaga) y previsiones 
para su renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el 
Municipio de Benamocarra (Málaga) y previsiones para 
su renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el 
Municipio de Benaoján (Málaga) y previsiones para su 
renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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Número de vehículos de la Guardia Civil en el 
Municipio de Benarrabá (Málaga) y previsiones para su 
renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el 
Municipio de Campillos (Málaga) y previsiones para su 
renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el 
Municipio de Cañete la Real (Málaga) y previsiones 
para su renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el 
Municipio de Canillas de Aceituno (Málaga) y previ-
siones para su renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el 
Municipio de Canillas de Albaida (Málaga) y previsio-
nes para su renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
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dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el 
Municipio de Carratraca (Málaga) y previsiones para 
su renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el 
Municipio de Cartajima (Málaga) y previsiones para su 
renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-

te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el 
Municipio de Cártama (Málaga) y previsiones para su 
renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el muni-
cipio de Casabermeja (Málaga) y previsiones para su 
renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Muñoz, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.
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Número de vehículos de la Guardia Civil en el muni-
cipio de Casarabonela (Málaga) y previsiones para su 
renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Muñoz, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel More-
no Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don Federico 
Souvirón García y don Ángel González Muñoz, Diputa-
dos por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el muni-
cipio de Casares (Málaga) y previsiones para su reno-
vación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Muñoz, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel More-
no Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don Federico 
Souvirón García y don Ángel González Muñoz, Diputa-
dos por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el muni-
cipio de Coín (Málaga) y previsiones para su renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Muñoz, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el muni-
cipio de Colmenar (Málaga) y previsiones para su reno-
vación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Muñoz, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el muni-
cipio de Comares (Málaga) y previsiones para su reno-
vación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Muñoz, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
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Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el muni-
cipio de Cómpeta (Málaga) y previsiones para su reno-
vación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Muñoz, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el muni-
cipio de Cortes de la Frontera (Málaga) y previsiones 
para su renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Muñoz, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 

pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el muni-
cipio de Cuevas Bajas (Málaga) y previsiones para su 
renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Muñoz, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el muni-
cipio de Cuevas del Becerro (Málaga) y previsiones 
para su renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Muñoz, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.
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Número de vehículos de la Guardia Civil en el munici-
pio de Cútar (Málaga) y previsiones para su renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Muñoz, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el muni-
cipio de El Borge (Málaga) y previsiones para su reno-
vación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Muñoz, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el muni-
cipio de El Burgo (Málaga) y previsiones para su reno-
vación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Muñoz, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el muni-
cipio de Estepona (Málaga) y previsiones para su reno-
vación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Muñoz, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el muni-
cipio de Faraján (Málaga) y previsiones para su renova-
ción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Muñoz, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
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Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el muni-
cipio de Frigiliana (Málaga) y previsiones para su reno-
vación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Muñoz, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el muni-
cipio de Fuengirola (Málaga) y previsiones para su 
renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Muñoz, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 

dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el muni-
cipio de Fuente de Piedra (Málaga) y previsiones para 
su renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Muñoz, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el muni-
cipio de Gaucín (Málaga) y previsiones para su renova-
ción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Muñoz, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.
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Número de vehículos de la Guardia Civil en el muni-
cipio de Genalguacil (Málaga) y previsiones para su 
renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Muñoz, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel More-
no Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don Federico 
Souvirón García y don Ángel González Muñoz, Diputa-
dos por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el 
Municipio de Guaro (Málaga) y previsiones para su 
renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel More-
no Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don Federico 
Souvirón García y don Ángel González Muñoz, Diputa-
dos por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el 
Municipio de Humilladero (Málaga) y previsiones para 
su renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el 
Municipio de Igualeja (Málaga) y previsiones para su 
renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el 
Municipio de Istán (Málaga) y previsiones para su 
renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
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Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el 
Municipio de Iznate (Málaga) y previsiones para su 
renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el 
Municipio de Jimera de Líbar (Málaga) y previsiones 
para su renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 

dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el 
Municipio de Jubrique (Málaga) y previsiones para su 
renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el 
Municipio de Júzcar (Málaga) y previsiones para su 
renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel More-
no Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don Federico 
Souvirón García y don Ángel González Muñoz, Diputa-
dos por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.
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Número de vehículos de la Guardia Civil en el 
Municipio de Macharaviaya (Málaga) y previsiones 
para su renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el Muni-
cipio de Málaga y previsiones para su renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el 
Municipio de Manilva (Málaga) y previsiones para su 
renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el 
Municipio de Marbella (Málaga) y previsiones para su 
renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el 
Municipio de Mijas (Málaga) y previsiones para su 
renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 



Congreso 14 de octubre de 2008.—Serie D. Núm. 83

220

Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el 
Municipio de Moclinejo (Málaga) y previsiones para su 
renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el 
Municipio de Mollina (Málaga) y previsiones para su 
renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 

de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el 
Municipio de Monda (Málaga) y previsiones para su 
renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el 
Municipio de Montejeque (Málaga) y previsiones para 
su renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de vehículos de la Guardia Civil en el 
Municipio de Nerja (Málaga) y previsiones para su 
renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel More-
no Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don Federico 
Souvirón García y don Ángel González Muñoz, Diputa-
dos por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el 
Municipio de Ojén (Málaga) y previsiones para su 
renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel More-
no Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don Federico 
Souvirón García y don Ángel González Muñoz, Diputa-
dos por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el 
Municipio de Parauta (Málaga) y previsiones para su 
renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el 
Municipio de Periana (Málaga) y previsiones para su 
renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el 
Municipio de Pizarra (Málaga) y previsiones para su 
renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/030616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

Los «ex» residentes españoles en la antigua colonia 
de Guinea Euatorial llevan, desde su salida de aquel 
país, en el año 1968, reclamando soluciones al Gobier-
no para compensar la situación de desamparo en la que 
quedaron tras su precipitada expulsión y consecuente 
pérdida de bienes.

Han sido muchas las iniciativas parlamentarias que 
han tratado de impulsar algún tipo de medidas compen-
satorias que ayudasen a paliar la dura situación en la 
que quedaron. La última, una Proposición de Ley apro-
bada por el Pleno del Senado el 08-02-2006, que, una 
vez remitida al Congreso, no pudo ser debatida antes de 
la finalización de la pasada Legislatura.

De la misma manera, en los Presupuestos Generales 
del Estado para 2008 se aprobó una disposición adicio-
nal mediante la cual se creaba un Fondo Compensato-
rio de desplazados de Guinea Ecuatorial.

En base a ello, se desea saber:

1. Posición del Gobierno ante la situación e inquie-
tudes del colectivo de residentes españoles en Guinea 
Ecuatorial.

2. Medidas que piensa adoptar para compensar su 
situación.

3. Grado de cumplimiento de las últimas iniciati-
vas aprobadas en el Congreso de los Diputados, concre-
tamente la Proposición no de Ley de fecha 24-11-2004, 
y en el Senado, la referida Proposición de Ley de 
fecha 8-2-2006.

4. Grado de cumplimiento y nivel de ejecución de 
la disposición adicional de los PGE para 2008 referida 
a este asunto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Francisco Ricomá de Castellar nau, 
Diputado.

184/030617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cuarteles de la Guardia Civil y qué localidades 
de las cuatro provincias catalanas se han cerrado en el 

último semestre de 2007 por el despliegue de la Policía 
Autonómica Mossos d’Esquadra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Dolors Montserrat Montserrat, 
Diputada.

184/030618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Tanto el Presidente del Gobierno como el resto de 
los miembros del mismo no han dado plazos de ejecu-
ción y finalización de las obras del AVE en su trazado 
pendiente entre Valladolid y Gijón.

¿Cuándo estarán finalizados los tramos pendientes 
de esa obra fundamental para Asturias y la ciudad de 
Gijón y entrará en funcionamiento en su totalidad el 
Tren de Alta Velocidad entre Gijón y Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

184/030619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

El Ayuntamiento de Navia (Asturias) cedió a la 
Dirección General de la Guardia Civil un terreno para 
la construcción de un nuevo cuartel de ese Instituto 
Armado en su municipio.

El contrato de adjudicación de las obras de ese cuar-
tel se firmó en julio de 2006 y aún no han comenzado.
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¿Cuáles son las razones por las que no han comen-
zado las referidas obras del cuartel de la Guardia Civil 
en Navia y cuándo se prevé su inicio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

184/030620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Diputada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las previsiones logísticas para la misión 
encomendada al avión Orión, desplazado a la zona de 
Somalia, en relación con el riesgo que conlleva para los 
pesqueros españoles que actúan en la zona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Álvarez-Arenas Cisne-
ros, Diputada.

184/030621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Cervera Soto y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputados por Navarra, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Si el Gobierno de España no ha presentado recurso 
alguno contra el Decreto 175/2007, de 16 de octubre, 
por el que se establece el currículo de la Educación 
Básica y se implanta en la Comunidad Autónoma del 
País Vasco, se pide al Gobierno que explique las razo-
nes por las cuales ha decidido no recurrir el Decreto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Santiago Cervera Soto y Carlos 
Salvador Armendáriz, Diputados.

184/030622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Cervera Soto y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputados por Navarra, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Ha presentado el Gobierno de España algún recur-
so al Decreto 175/2007, de 16 de octubre, por el que se 
establece el currículo de la Educación Básica y se 
implanta en la Comunidad Autónoma del País Vasco? 

[…]

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Santiago Cervera Soto y Carlos 
Salvador Armendáriz, Diputados.

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad 
con el Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 30 de sep-
tiembre de 2008.

184/030623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Cervera Soto y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputados por Navarra, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Ha terminado el plazo para que el Gobierno de 
España recurra el Decreto 175/2007, de 16 de octubre, 
por el que se establece el currículo de la Educación 
Básica y se implanta en la Comunidad Autónoma del 
País Vasco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Santiago Cervera Soto y Carlos 
Salvador Armendáriz, Diputados.

184/030624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Cervera Soto y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputados por Navarra, pertenecientes al 
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Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

El Presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez 
Zapatero, afirmó, en el Pleno del Congreso de los Dipu-
tados celebrado el 25 de junio de 2008, que, en relación 
al Decreto 175/2007 por el que se establece el currículo 
de la Educación Básica y se implanta en la Comunidad 
Autónoma del País Vasco, «el proceso de diálogo se 
está produciendo entre ambos gobiernos para que no 
haya ningún problema», y mostró su convencimiento 
de que el Gobierno y la Comunidad Autónoma Vasca 
llegarían a «un acuerdo». Por ello se pregunta al Gobier-
no los términos de la negociación entre ambas partes y 
se solicita la copia del acuerdo al que hayan llegado en 
último lugar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Santiago Cervera Soto y Carlos 
Salvador Armendáriz, Diputados.

184/030625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿Es cierto que la Autoridad Portuaria de Ferrol 
se niega a invertir el dinero consignado a la construc-
ción de un puerto deportivo en la ensenada de Caranza, 
mientras los vecinos no accedan al traslado de la lonja 
del muelle comercial al espigón de Caranza?

2. ¿Es posible que la Autoridad Portuaria de Ferrol 
sea capaz de llegar a esos extremos, con una zona urba-
na de Ferrol que es la única con acceso directo al mar, 
fuera de lo que son astilleros y zonas militares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/030626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿Cuántas reservas de amarre para la lista Sépti-
ma tiene previstas la Autoridad Portuaria de Ferrol en 
el nuevo puerto deportivo de Caranza?

2. ¿Cuántos amarres para embarcaciones de menos 
de cuatro metros se contemplan en el proyecto?

3. ¿Piensa excluir la Autoridad Portuaria a las 
embarcaciones de cuatro metros?

4. ¿Por qué motivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/030627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Por qué condiciona la Autoridad Portuaria de Ferrol 
la construcción de un puerto deportivo en la ensenada 
de Caranza a la autorización de sus vecinos para trasla-
dar la lonja desde el muelle comercial al espigón de la 
ensenada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/030628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
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de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Qué planes tiene la Autoridad Portuaria de Ferrol 
en cuanto a la inversión prevista, y dotada presupuesta-
riamente, para la construcción de un puerto deportivo 
en la ensenada de Caranza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/030629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿Existe alguna partida presupuestaria en la 
Autoridad Portuaria de Ferrol destinada a la construc-
ción de un puerto deportivo en la ensenada de Caranza?

De ser así:

2. ¿A cuánto asciende esa cantidad?
3. ¿Por qué no se inicia la construcción del puerto 

deportivo, comprometido hace años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/030631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

En relación con la pregunta escrita formulada al 
Gobierno, con número de expediente 184/3122, no ha 
sido contestada la segunda de las cuestiones formula-
das, por lo que vuelvo a reiterar:

1. ¿Qué cambios piensa introducir el Gobierno en 
el ramal de la AP9, entre A Gándara y Xubia, en la pro-
vincia de La Coruña?

2. ¿Es consciente el Gobierno de que, a pesar de 
haber entrado en servicio el pasado mes de abril, se 
están produciendo graves problemas en cuanto a circu-
lación y seguridad vial se refiere?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/030632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Cuándo se van a incorporar a Navantia Ferrol, los 22 
jóvenes que han aprobado su ingreso y que, a día de la 
fecha, no tienen ninguna noticia al respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/030634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

Existe una gran indignación entre los trabajadores 
de Navantia Ferrol por la nota emitida por la Dirección 
de SEPI el viernes pasado, negando los compromisos 
adquiridos con los Sindicatos en el momento de la firma 
del Plan Industrial en diciembre de 2004.

1. ¿No piensa el Gobierno cumplir el artículo 5 
del Plan Industrial 2007-2011, firmado por la empresa 
y sindicatos en diciembre de 2004, mediante el que la 
SEPI se comprometía a impulsar el programa de futuro 
de la empresa?
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2. ¿No piensa cumplir el Gobierno el punto déci-
mo que establecía el compromiso de «implementar los 
acuerdos alcanzados» y para ello se constituiría una 
comisión de seguimiento formada por SEPI, IZAR (hoy 
Navantia) y las Federaciones Sindicales participantes 
en esta negociación, que velaría por el cumplimiento y 
desarrollo de los compromisos alcanzados y, en espe-
cial, los relativos al Plan Industrial y a las medidas 
laborales a aplicar?

3. ¿Qué previsiones tienen el Gobierno en cuanto 
al futuro de la División de Reparaciones y de la Fábrica 
de Turbinas de la planta de Ferrol y a las especializa-
ciones de los distintos astilleros del grupo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/030635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

En el día de hoy hemos conocido a través de los 
medios de comunicación que la Confederación Hidro-
gráfica del Miño-Sil ha incoado un expediente sancio-
nador contra una empresa privada perteneciente al sec-
tor cárnico de la ciudad de Ourense por vertidos al 
cauce del Miño.

Sin embargo, no consta que se haya incoado expe-
diente hasta el momento por parte de la Confederación 
Hidrográfica del Norte de España, o bien la Confedera-
ción Hidrográfica del Miño-Sil, en su caso, contra 
ADIF, en relación con los graves vertidos al río Miño, 
ocurridos entre las fechas 23 y 28 de abril de 2008 y 
que afectaron a la ciudad de Ourense, de 55.000 litros 
de gasóleo procedentes de las instalaciones que aquella 
entidad posee en la ciudad. Vertidos que ha supuesto 
por parte del Ayuntamiento de Ourense de dos sancio-
nes: una primera por importe de 6.010,12 euros, como 
autor de una infracción administrativa tipificada como 
muy grave en el artículo 45.3.b) del Reglamento Muni-
cipal de Vertidos (RMV), por vertido de gasóleo a la 
red de alcantarillado de Ourense, vertido prohibido por 
el artículo 12 del RMV, y una segunda de 3.005,06 
euros como autor de una infracción administrativa tipi-
ficada como grave en el artículo 45.2.e) del RMV, por 
falta de comunicación de la situación de emergencia, 
infringiendo el artículo 17 del RMV.

Llama poderosamente la atención que unos vertidos 
de extraordinaria gravedad como los que ha constatado 
el Ayuntamiento de Ourense, generando un expediente 
sancionador por parte del mismo, y sin embargo para el 
amplio tiempo transcurrido la Confederación Hidrográ-
fica del Norte de España, o bien la Confederación 
Hidrográfica del Miño-Sil, en su caso, no hayan abierto 
ningún expediente.

Por todo ello, realizamos la siguiente pregunta:

¿Qué razones tiene la Confederación Hidrográfica 
del Norte de España, o bien la Confederación Hidrográ-
fica del Miño-Sil, en su caso, para no incoar expediente 
a ADIF, en relación con los graves vertidos al río Miño, 
ocurridos entre las fechas 23 y 28 de abril de 2008 y que 
afectaron a la ciudad de Ourense, de 55.000 litros de 
gasóleo procedentes de las instalaciones que aquella 
entidad posee en la ciudad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Váz-
quez Abad, Diputados.

184/030636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

En el día de hoy hemos conocido a través de los 
medios de comunicación que la Confederación Hidro-
gráfica del Miño-Sil ha incoado un expediente sancio-
nador contra una empresa privada perteneciente al sec-
tor cárnico de la ciudad de Ourense por vertidos al 
cauce del Miño.

Sin embargo, no consta que se haya incoado expe-
diente hasta el momento por parte de la Confederación 
Hidrográfica del Norte de España, o bien la Confedera-
ción Hidrográfica del Miño-Sil, en su caso, contra 
ADIF, en relación con los graves vertidos al río Miño, 
ocurridos entre las fechas 23 y 28 de abril de 2008 y 
que afectaron a la ciudad de Ourense, de 55.000 litros 
de gasóleo procedentes de las instalaciones que aquella 
entidad posee en la ciudad. Vertidos que ha supuesto 
por parte del Ayuntamiento de Ourense de dos sancio-
nes: una primera por importe de 6.010,12 euros, como 
autor de una infracción administrativa tipificada como 
muy grave en el artículo 45.3.b) del Reglamento Muni-
cipal de Vertidos (RMV), por vertido de gasóleo a la 
red de alcantarillado de Ourense, vertido prohibido por 
el artículo 12 del RMV, y una segunda de 3.005,06 
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euros como autor de una infracción administrativa tipi-
ficada como grave en el artículo 45.2.e) del RMV, por 
falta de comunicación de la situación de emergencia, 
infringiendo el artículo 17 del RMV.

Llama poderosamente la atención que unos vertidos 
de extraordinaria gravedad como los que ha constatado 
el Ayuntamiento de Ourense, generando un expediente 
sancionador por parte del mismo, y sin embargo para el 
amplio tiempo transcurrido la Confederación Hidrográ-
fica del Norte de España, o bien la Confederación 
Hidrográfica del Miño-Sil, en su caso, no hayan abierto 
ningún expediente.

Por todo ello, realizamos la siguiente pregunta:

¿Cuáles son los criterios que adopta la Confedera-
ción Hidrográfica del Miño-Sil que la lleva a que en 
algunos casos incoe expediente sancionador a empresas 
por vertidos al cauce de los ríos y sin embargo, habien-
do sido probada la realización de dichos vertidos, en 
otros casos no lleve a cabo ninguna medida sanciona-
dora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Váz-
quez Abad, Diputados.

184/030637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál sería aproximadamente el número de puestos 
de trabajo indirectos que provocaría la instalación en 
Zaragoza de la base principal de vigilancia de la OTAN?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál sería aproximadamente el número de puestos 
de trabajo directos que provocaría la instalación en Zara-
goza de la base principal de vigilancia de la OTAN?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Defensa (o ya exis-
te) un plan para hacer compatibles los usos civiles y 
militares en el espacio aéreo del municipio de Zaragoza 
en el caso de la posible instalación en Zaragoza de la 
base principal de vigilancia de la OTAN?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué incidencias tendría en el campo de tiro de San 
Gregorio (Zaragoza) la posible instalación en Zaragoza 
de la base principal de vigilancia de la OTAN?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo, hasta este 
momento, el Ministerio de Defensa para hacer posible 
la instalación en Zaragoza de la base principal de vigi-
lancia de la OTAN?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentra la posible instalación 
en Zaragoza de la base principal de vigilancia de la 
Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación del Ejército de Tierra 
en la seguridad de la Exposición Internacional 2008 de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación del Ejército del Aire 
en la seguridad de la Exposición Internacional 2008 de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de efectivos utilizados por 
las Fuerzas Armadas en la seguridad de la Exposición 
Internacional 2008 de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué valoración hace el Ministerio de Defensa del 
Plan de seguridad de la Exposición Internacional 2008 
de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/030647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento liberalizar 
durante lo que queda del presente año 2008 o durante el 
año 2009 la AP-2?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento liberalizar 
durante lo que queda del presente año 2008 o durante el 
año 2009 la AP-68?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los cuales, hasta la 
fecha, el Ministerio de Fomento se ha negado a liberali-
zar la AP-2?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los cuales, hasta la 
fecha, el Ministerio de Fomento se ha negado a liberali-
zar la AP-68?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué motivo el Ministerio de Fomento sí ha 
aceptado en los últimos años aplicar descuentos o exen-
ciones completas en el pago de peajes en autopistas de 
Galicia, Andalucía o Cataluña y se ha negado a hacerlo 
con las de la Comunidad Autónoma de Aragón como 
son la AP-2 o la AP-68?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué autopistas o tramos de autopistas ha conce-
dido el Ministerio de Fomento la aplicación de des-
cuentos o exenciones completas en el pago de peajes en 
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la Comunidad Autónoma de Andalucía en los últimos 
cuatro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué autopistas o tramos de autopistas ha conce-
dido el Ministerio de Fomento la aplicación de des-
cuentos o exenciones completas en el pago de peajes en 
la Comunidad Autónoma de Asturias en los últimos 
cuatro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué autopistas o tramos de autopistas ha conce-
dido el Ministerio de Fomento la aplicación de des-
cuentos o exenciones completas en el pago de peajes en 
la Comunidad Autónoma de Castilla y León en los últi-
mos cuatro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué autopistas o tramos de autopistas ha conce-
dido el Ministerio de Fomento la aplicación de des-
cuentos o exenciones completas en el pago de peajes en 
la Comunidad Autónoma del País Vasco en los últimos 
cuatro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué autopistas o tramos de autopistas ha conce-
dido el Ministerio de Fomento la aplicación de des-
cuentos o exenciones completas en el pago de peajes en 
la Comunidad Autónoma de Galicia en los últimos cua-
tro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué autopistas o tramos de autopistas ha conce-
dido el Ministerio de Fomento la aplicación de des-
cuentos o exenciones completas en el pago de peajes en 
la Comunidad Autónoma de Extremadura en los últi-
mos cuatro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/030658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué autopistas o tramos de autopistas ha conce-
dido el Ministerio de Fomento la aplicación de des-
cuentos o exenciones completas en el pago de peajes en 
la Comunidad Autónoma de La Rioja en los últimos 
cuatro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué autopistas o tramos de autopistas ha conce-
dido el Ministerio de Fomento la aplicación de des-
cuentos o exenciones completas en el pago de peajes en 
la Comunidad Autónoma de La Rioja en los últimos 
cuatro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué autopistas o tramos de autopistas ha conce-
dido el Ministerio de Fomento la aplicación de des-
cuentos o exenciones completas en el pago de peajes en 

la Comunidad Autónoma de Cantabria en los últimos 
cuatro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué autopistas o tramos de autopistas ha conce-
dido el Ministerio de Fomento la aplicación de des-
cuentos o exenciones completas en el pago de peajes en 
la Comunidad Autónoma de Aragón en los últimos cua-
tro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué autopistas o tramos de autopistas ha conce-
dido el Ministerio de Fomento la aplicación de des-
cuentos o exenciones completas en el pago de peajes en 
la Comunidad Autónoma de Cataluña en los últimos 
cuatro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué autopistas o tramos de autopistas ha conce-
dido el Ministerio de Fomento la aplicación de des-
cuentos o exenciones completas en el pago de peajes en 
la Comunidad Autónoma de Navarra en los últimos 
cuatro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué autopistas o tramos de autopistas ha conce-
dido el Ministerio de Fomento la aplicación de des-
cuentos o exenciones completas en el pago de peajes en 
la Comunidad Autónoma Valenciana en los últimos 
cuatro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué autopistas o tramos de autopistas ha conce-
dido el Ministerio de Fomento la aplicación de des-
cuentos o exenciones completas en el pago de peajes en 
la Comunidad Autónoma de Murcia en los últimos cua-
tro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué autopistas o tramos de autopistas ha conce-
dido el Ministerio de Fomento la aplicación de des-
cuentos o exenciones completas en el pago de peajes en 
la Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha en los 
últimos cuatro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿No considera el Ministerio de Fomento que hasta 
que la N-232 y la N-II no esten desdobladas la aplica-
ción de descuentos u exenciones completas de los tra-
mos correspondientes de la AP-2 y de la AP-68 consti-
tuiría la medida más eficaz para evitar más muertes en 
dichas carreteras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el porcentaje de ventas de productos no 
alimenticios en España durante el año 2006 respecto 
al 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas de productos de 
equipo personal en España durante los ocho primeros 
meses del presente año respecto al 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas de productos de 
equipo personal en España durante el año 2007 respec-
to al 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas de productos de 
equipo personal en España durante el año 2006 respec-
to al 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas de productos de 
equipo del hogar en España durante los ocho primeros 
meses del presente año respecto al 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas de productos de 
equipo del hogar en España durante el año 2007 respec-
to al 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 



Congreso 14 de octubre de 2008.—Serie D. Núm. 83

234

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas de productos de 
equipo del hogar en España durante el año 2006 respec-
to al 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas de productos ali-
menticios en la Comunidad Autónoma de Aragón 
durante los ocho primeros meses del presente año res-
pecto al 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas de productos ali-
menticios en la Comunidad Autónoma de Aragón 
durante el año 2007 respecto al 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas de productos ali-
menticios en la Comunidad Autónoma de Aragón 
durante el año 2006 respecto al 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas de productos no ali-
menticios en la Comunidad Autónoma de Aragón 
durante los ocho primeros meses del presente año res-
pecto al 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas de productos no ali-
menticios en la Comunidad Autónoma de Aragón 
durante el año 2007 respecto al 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas de productos no ali-
menticios en la Comunidad Autónoma de Aragón 
durante el año 2006 respecto al 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas de productos de 
equipo personal en la Comunidad Autónoma de Aragón 
durante los ocho primeros meses del presente año res-
pecto al 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas de productos de 
equipo personal en la Comunidad Autónoma de Aragón 
durante el año 2007 respecto a 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas de productos de 
equipo personal en la Comunidad Autónoma de Aragón 
durante el año 2006 respecto a 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas de productos de 
equipo del hogar en la Comunidad Autónoma de Ara-
gón durante los ocho primeros meses del presente año 
respecto a 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas de productos de 
equipo del hogar en la Comunidad Autónoma de Ara-
gón durante el año 2007 respecto a 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas de productos de 
equipo del hogar en la Comunidad Autónoma de Ara-
gón durante el año 2006 respecto a 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas de productos ali-
menticios en la provincia de Zaragoza durante los ocho 
primeros meses del presente año respecto a 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas de productos alimen-
ticios en la provincia de Zaragoza durante el año 2007 
respecto a 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas de productos alimen-
ticios en la provincia de Zaragoza durante el año 2006 
respecto a 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas de productos no ali-
menticios en la provincia de Zaragoza durante los ocho 
primeros meses del presente año respecto a 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas de productos no ali-
menticios en la provincia de Zaragoza durante el año 2007 
respecto a 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas de productos no 
alimenticios en la provincia de Zaragoza durante el 
año 2006 respecto a 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas de productos de equi-
po personal en la provincia de Zaragoza durante los ocho 
primeros meses del presente año respecto a 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas de productos de 
equipo personal en la provincia de Zaragoza durante el 
año 2007 respecto a 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas de productos de 
equipo personal en la provincia de Zaragoza durante el 
año 2006 respecto a 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas de productos de equi-
po del hogar en la provincia de Zaragoza durante los 
ocho primeros meses del presente año respecto a 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas de productos de 
equipo del hogar en la provincia de Zaragoza durante el 
año 2007 respecto a 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/030698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas de productos de 
equipo del hogar en la provincia de Zaragoza durante el 
año 2006 respecto a 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas de productos ali-
menticios en la ciudad de Zaragoza durante los ocho 
primeros meses del presente año respecto al 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas de productos ali-
menticios en la ciudad de Zaragoza durante el año 2007 
respecto al 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas de productos ali-
menticios en la ciudad de Zaragoza durante el año 2006 
respecto al 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas de productos no ali-
menticios en la ciudad de Zaragoza durante los ocho 
primeros meses del presente año respecto al 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas de productos no ali-
menticios en la ciudad de Zaragoza durante el año 2007 
respecto al 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/030704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas de productos no ali-
menticios en la ciudad de Zaragoza durante el año 2006 
respecto al 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas de productos de equi-
po de personal en la ciudad de Zaragoza durante los ocho 
primeros meses del presente año respecto al 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas de productos de 
equipo personal en la ciudad de Zaragoza durante el 
año 2007 respecto al 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas de productos de 
equipo personal en la ciudad de Zaragoza durante el 
año 2006 respecto al 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas de productos de equi-
po del hogar en la ciudad de Zaragoza durante los ocho 
primeros meses del presente año respecto al 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas de productos de 
equipo del hogar en la ciudad de Zaragoza durante el 
año 2007 respecto al 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/030710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas de productos de 
equipo del hogar en la ciudad de Zaragoza durante el 
año 2006 respecto al 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas en grandes superfi-
cies en España durante el presente año 2008 respecto al 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas en grandes superfi-
cies en España en el año 2007 respecto al año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas en grandes superfi-
cies en España en el año 2006 respecto al año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas en pequeñas cade-
nas en España durante el presente año 2008 respecto al 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas en pequeñas cade-
nas en España en el año 2007 respecto al año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/030716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas en pequeñas cade-
nas en España en el año 2006 respecto al año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas en empresas unilo-
calizadas en España durante el presente año 2008 res-
pecto al año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas en empresas unilo-
calizadas en España en el año 2007 respecto al 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas en empresas unilo-
calizadas en España en el año 2006 respecto al 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas en grandes superfi-
cies en la Comunidad Autónoma de Aragón durante el 
presente año 2008 respecto al año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas en grandes superfi-
cies en la Comunidad Autónoma de Aragón en el 
año 2007 respecto al año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/030722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas en grandes superfi-
cies en la Comunidad Autónoma de Aragón en el 
año 2006 respecto al año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas en pequeñas cade-
nas en la Comunidad Autónoma de Aragón durante el 
presente año 2008 respecto al año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas en pequeñas cade-
nas en la Comunidad Autónoma de Aragón en el 
año 2007 respecto al año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas en pequeñas cade-
nas en la Comunidad Autónoma de Aragón en el 
año 2006 respecto al año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas en empresas unilo-
calizadas en la Comunidad Autónoma de Aragón duran-
te el presente año 2008 respecto al año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas en empresas unilo-
calizadas en la Comunidad Autónoma de Aragón en el 
año 2007 respecto al año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/030728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas en empresas unilo-
calizadas en la Comunidad Autónoma de Aragón en el 
año 2006 respecto al año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas en grandes superfi-
cies en la provincia de Zaragoza durante el presente 
año 2008 respecto al año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas en grandes superfi-
cies en la provincia de Zaragoza en el año 2007 respecto 
al año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas en grandes superfi-
cies en la provincia de Zaragoza en el año 2006 respecto 
al año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas en pequeñas cade-
nas en la provincia de Zaragoza durante el presente 
año 2008 respecto al año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas en pequeñas cade-
nas en la provincia de Zaragoza en el año 2007 respecto 
al año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/030734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas en pequeñas cade-
nas en la provincia de Zaragoza en el año 2006 respecto 
al año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas en empresas unilo-
calizadas en la provincia de Zaragoza durante el pre-
sente año 2008 respecto al año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas en empresas unilo-
calizadas en la provincia de Zaragoza en el año 2007 
respecto al año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas en empresas unilo-
calizadas en la provincia de Zaragoza en el año 2006 
respecto al año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas en grandes super-
ficies en la ciudad de Zaragoza durante el presente 
año 2008 respecto al año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas en grandes superfi-
cies en la ciudad de Zaragoza en el año 2007 respecto 
al año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/030740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas en grandes superfi-
cies en la ciudad de Zaragoza en el año 2006 respecto 
al año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas en pequeñas 
cadenas en la ciudad de Zaragoza durante el presente 
año 2008 respecto al año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas en pequeñas cade-
nas en la ciudad de Zaragoza en el año 2007 respecto al 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas en pequeñas cade-
nas en la ciudad de Zaragoza en el año 2006 respecto al 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas en empresas unilo-
calizadas en la ciudad de Zaragoza durante el presente 
año 2008 respecto al año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas en empresas unilo-
calizadas en la ciudad de Zaragoza en el año 2007 res-
pecto al año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/030746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas en empresas unilo-
calizadas en la ciudad de Zaragoza en el año 2006 res-
pecto al año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleados en el comercio 
minorista que se han producido durante el año 2008 en 
España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleados en el comercio 
minorista que se han producido durante el año 2007 en 
España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleados en el comercio 
minorista que se han producido durante el año 2006 en 
España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleados en el comercio 
mayorista que se han producido durante el año 2008 en 
España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleados en el comercio 
mayorista que se han producido durante el año 2007 en 
España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/030752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleados en el comercio 
mayorista que se han producido durante el año 2006 en 
España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleados en el comercio 
minorista que se han producido durante el año 2008 en 
la Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleados en el comercio 
minorista que se han producido durante el año 2007 en 
la Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleados en el comercio 
minorista que se han producido durante el año 2006 en 
la Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleados en el comercio 
mayorista que se han producido durante el año 2008 en 
la Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleados en el comercio 
mayorista que se han producido durante el año 2007 en 
la Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/030758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleados en el comercio 
mayorista que se han producido durante el año 2006 en 
la Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleados en el comercio 
minorista que se han producido durante el año 2008 en 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleados en el comercio 
minorista que se han producido durante el año 2007 en 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleados en el comercio 
minorista que se han producido durante el año 2006 en 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleados en el comercio 
mayorista que se han producido durante el año 2008 en 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleados en el comercio 
mayorista que se han producido durante el año 2007 en 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/030764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleados en el comercio 
mayorista que se han producido durante el año 2006 en 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleados en el comercio 
minorista que se han producido durante el año 2008 en 
la ciudad de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleados en el comercio 
minorista que se han producido durante el año 2007 en 
la ciudad de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleados en el comercio 
minorista que se han producido durante el año 2006 en 
la ciudad de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleados en el comercio 
mayorista que se han producido durante el año 2008 en 
la ciudad de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleados en el comercio 
mayorista que se han producido durante el año 2007 en 
la ciudad de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/030770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleados en el comercio 
mayorista que se han producido durante el año 2006 en 
la ciudad de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas del comercio al por 
menor en España durante el presente año respecto al 
año 2007? (eliminado el efecto precios).

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas del comercio al 
por menor en España durante el año 2007 respecto al 
año 2006? (eliminado el efecto precios).

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas del comercio al 
por menor en España durante el año 2006 respecto al 
año 2005? (eliminado el efecto precios).

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas del comercio al por 
mayor en España durante el presente año respecto al 
año 2007? (eliminado el efecto precios).

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas del comercio al 
por mayor en España durante el año 2007 respecto al 
año 2006? (eliminado el efecto precios).

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/030776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas del comercio al 
por mayor en España durante el año 2006 respecto al 
año 2005? (eliminado el efecto precios).

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas del comercio al por 
menor en la Comunidad Autónoma de Aragón durante 
el presente año respecto al año 2007? (eliminando el 
efecto precios).

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas del comercio al por 
menor en la Comunidad Autónoma de Aragón durante 
el año 2007 respecto al año 2006? (eliminando el efecto 
precios).

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas del comercio al por 
menor en la Comunidad Autónoma de Aragón durante 
el año 2006 respecto al año 2005? (eliminando el efecto 
precios).

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas del comercio al por 
mayor en la Comunidad Autónoma de Aragón durante 
el presente año respecto al año 2007? (eliminando el 
efecto precios).

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas del comercio al por 
mayor en la Comunidad Autónoma de Aragón durante 
el año 2007 respecto al año 2006? (eliminando el efecto 
precios).

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/030782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas del comercio al por 
mayor en la Comunidad Autónoma de Aragón durante 
el año 2006 respecto al año 2005? (eliminando el efecto 
precios).

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas del comercio al por 
menor en la provincia de Zaragoza durante el presente 
año respecto al año 2007? (eliminando el efecto precios).

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas del comercio al por 
menor en la provincia de Zaragoza durante el año 2007  
respecto al año 2006? (eliminando el efecto precios).

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas del comercio al por 
menor en la provincia de Zaragoza durante el año 2006  
respecto al año 2005? (eliminando el efecto precios).

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas del comercio al por 
mayor en la provincia de Zaragoza durante el presente 
año respecto al año 2007? (eliminando el efecto precios).

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas del comercio al por 
mayor en la provincia de Zaragoza durante el año 2007 
respecto al año 2006? (eliminando el efecto precios).

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/030788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas del comercio al por 
mayor en la provincia de Zaragoza durante el año 2006  
respecto al año 2005? (eliminando el efecto precios).

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas del comercio al por 
menor en la ciudad de Zaragoza durante el presente año   
respecto al año 2007? (eliminando el efecto precios).

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas del comercio al por 
menor en la ciudad de Zaragoza durante el año 2007   
respecto al año 2006? (eliminando el efecto precios).

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas del comercio al por 
menor en la ciudad de Zaragoza durante el año 2006  
respecto al año 2005? (eliminando el efecto precios).

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas del comercio al por 
mayor en la ciudad de Zaragoza durante el presente año 
respecto  al año 2007? (eliminando el efecto precios).

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas del comercio al por 
mayor en la ciudad de Zaragoza durante el año 2007  
respecto al año 2006? (eliminando el efecto precios).

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/030794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas del comercio al por 
mayor en la provincia de Zaragoza durante el año 2006  
respecto al año 2005? (eliminando el efecto precios).

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas del comercio al por 
menor en España durante el presente año respecto al 
año 2007? (eliminando el efecto calendario).

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas del comercio al por 
menor en España durante el año 2007 con respecto al 
año 2006? (eliminando el efecto calendario).

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas del comercio al 
por menor en España durante el año 2006 respecto al 
año 2005? (Eliminado el efecto calendario.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas del comercio al por 
mayor en España durante el presente año respecto al 
año 2007? (Eliminado el efecto calendario.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas del comercio al 
por mayor en España durante el año 2007 respecto al 
año 2006? (Eliminado el efecto calendario.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/030800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas del comercio al 
por mayor en España durante el año 2006 respecto al 
año 2005? (Eliminado el efecto calendario.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas del comercio al por 
menor en la Comunidad Autónoma de Aragón durante 
el presente año respecto al año 2007? (Eliminado el 
efecto calendario.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas del comercio al por 
menor en la Comunidad Autónoma de Aragón durante 
el año 2007 respecto al año 2006? (Eliminado el efecto 
calendario.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas del comercio al por 
menor en la Comunidad Autónoma de Aragón durante 
el año 2006 respecto al año 2005? (Eliminado el efecto 
calendario.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas del comercio al por 
mayor en la Comunidad Autónoma de Aragón durante 
el presente año respecto al año 2007? (Eliminado el 
efecto calendario.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas del comercio al por 
mayor en la Comunidad Autónoma de Aragón durante 
el año 2007 respecto al año 2006? (Eliminado el efecto 
calendario.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/030806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas del comercio al por 
mayor en la Comunidad Autónoma de Aragón durante 
el año 2006 respecto al año 2005? (Eliminado el efecto 
calendario.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas del comercio al por 
mayor en la provincia de Zaragoza durante el presente 
año respecto al año 2007? (Eliminado el efecto calen-
dario.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas del comercio al por 
menor en la provincia de Zaragoza durante el año 2007 
respecto al año 2006? (Eliminado el efecto calendario.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas del comercio al por 
menor en la provincia de Zaragoza durante el año 2006 
respecto al año 2005? (Eliminado el efecto calendario.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas del comercio al por 
mayor en la provincia de Zaragoza durante el presente 
año respecto al año 2007? (Eliminado el efecto calen-
dario.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas al por mayor en la 
provincia de Zaragoza durante el año 2007 respecto al 
año 2006? (Eliminado el efecto calendario.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/030812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas del comercio al por 
mayor en la provincia de Zaragoza durante el año 2006 
respecto al año 2005? (Eliminado el efecto calendario.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas del comercio al por 
menor en la ciudad de Zaragoza durante el presente año 
respecto al año 2007? (Eliminado el efecto calendario.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas del comercio al por 
menor en la ciudad de Zaragoza durante el año 2007 
respecto al año 2006? (Eliminado el efecto calendario.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas del comercio al por 
menor en la ciudad de Zaragoza durante el año 2007 
respecto al año 2006? (Eliminado el efecto calendario.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas del comercio al por 
mayor en la ciudad de Zaragoza durante el presente año 
respecto al año 2007? (Eliminado el efecto calendario.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado de 
Coalición Canaria integrado en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artículo 190 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, presen-
ta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego de res-
puesta por escrito.

¿Qué piensa hacer el Gobierno con las instalaciones 
del antiguo Hospital General ubicado en Santa Cruz de 
La Palma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2008.—José Luis Perestelo Rodríguez, 
Diputado.
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184/030818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado de 
Coalición Canaria integrado en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artículo 190 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego de respues-
ta por escrito.

¿Cuál fue el carácter de la visita que realizó la minis-
tra de Fomento el 22 de septiembre de 2008 a la isla de 
La Palma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2008.—José Luis Perestelo Rodríguez, 
Diputado.

184/030819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado de 
Coalición Canaria integrado en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artículo 190 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego de respues-
ta por escrito.

¿Cuál fue el medio de locomoción empleado por la 
ministra de Fomento durante su visita del 22 de sep-
tiembre de 2008 a la isla de La Palma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2008.—José Luis Perestelo Rodríguez, 
Diputado.

184/030820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado de 
Coalición Canaria integrado en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artículo 190 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego de respues-
ta por escrito.

¿Cuál fue el costo del medio de locomoción emplea-
do por la ministra de Fomento durante su visita del 22 
de septiembre de 2008 a la isla de La Palma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2008.—José Luis Perestelo Rodríguez, 
Diputado.

184/030821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado de 
Coalición Canaria integrado en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artículo 190 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego de respues-
ta por escrito.

¿Qué autoridades insulares fueron invitadas a la 
visita que realizó a la isla de La Palma la ministra de 
Fomento el 22 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2008.—José Luis Perestelo Rodríguez, 
Diputado.

184/030822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado de 
Coalición Canaria integrado en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artículo 190 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego de respues-
ta por escrito.

¿Cuáles fueron la hora de llegada y de salida del 
medio de locomoción utilizado por la ministra de 
Fomento durante su visita del 22 de septiembre de 2008 
a la isla de La Palma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2008.—José Luis Perestelo Rodríguez, 
Diputado.

184/030823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Preguntas

Podría informar el Gobierno sobre:

1. El número total de concursos de acreedores pre-
sentados por sociedades y particulares en los juzgados 



Congreso 14 de octubre de 2008.—Serie D. Núm. 83

259

del Partido Judicial de Xàtiva durante el año 2007 y 
durante el periodo transcurrido de 2008.

2. La distribución del total de concursos de acree-
dores descritos en el punto 1, según correspondan a par-
ticulares o a empresas (personas físicas con actividad 
empresarial y personas jurídicas), tanto durante el 
año 2007 como durante el periodo transcurrido de 2008.

3. El número de concursos de acreedores descritos 
en el punto 1 que corresponden a empresas (personas 
físicas con actividad empresarial y personas jurídicas) 
con un número de asalariados de entre 0 y 49, tanto 
durante el año 2007 como durante el periodo transcurri-
do de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/030824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Preguntas

Podría informar el Gobierno sobre:

1. El número total de concursos de acreedores pre-
sentados por sociedades y particulares en los juzgados 
del Partido Judicial de Carlet durante el año 2007 y 
durante el periodo transcurrido de 2008.

2. La distribución del total de concursos de acree-
dores descritos en el punto 1, según correspondan a par-
ticulares o a empresas (personas físicas con actividad 
empresarial y personas jurídicas), tanto durante el 
año 2007 como durante el periodo transcurrido de 2008.

3. El número de concursos de acreedores descritos 
en el punto 1 que corresponden a empresas (personas 
físicas con actividad empresarial y personas jurídicas) 
con un número de asalariados de entre 0 y 49, tanto 
durante el año 2007 como durante el periodo transcurri-
do de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/030825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Preguntas

Podría informar el Gobierno sobre:

1. El número total de concursos de acreedores pre-
sentados por sociedades y particulares en los juzgados 
del Partido Judicial de Elda durante el año 2007 y 
durante el periodo transcurrido de 2008.

2. La distribución del total de concursos de acree-
dores descritos en el punto 1, según correspondan a par-
ticulares o a empresas (personas físicas con actividad 
empresarial y personas jurídicas), tanto durante el 
año 2007 como durante el periodo transcurrido de 2008.

3. El número de concursos de acreedores descritos 
en el punto 1 que corresponden a empresas (personas 
físicas con actividad empresarial y personas jurídicas) 
con un número de asalariados de entre 0 y 49, tanto 
durante el año 2007 como durante el periodo transcurri-
do de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/030826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Preguntas

Podría informar el Gobierno sobre:

1. El número total de concursos de acreedores pre-
sentados por sociedades y particulares en los juzgados 
del Partido Judicial de Mislata durante el año 2007 y 
durante el periodo transcurrido de 2008.

2. La distribución del total de concursos de acree-
dores descritos en el punto 1, según correspondan a par-
ticulares o a empresas (personas físicas con actividad 
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empresarial y personas jurídicas), tanto durante el 
año 2007 como durante el periodo transcurrido de 2008.

3. El número de concursos de acreedores descritos 
en el punto 1 que corresponden a empresas (personas 
físicas con actividad empresarial y personas jurídicas) 
con un número de asalariados de entre 0 y 49, tanto 
durante el año 2007 como durante el periodo transcurri-
do de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/030827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Preguntas

Podría informar el Gobierno sobre:

1. El número total de concursos de acreedores pre-
sentados por sociedades y particulares en los juzgados 
del Partido Judicial de Orihuela durante el año 2007 y 
durante el periodo transcurrido de 2008.

2. La distribución del total de concursos de acree-
dores descritos en el punto 1, según correspondan a par-
ticulares o a empresas (personas físicas con actividad 
empresarial y personas jurídicas), tanto durante el 
año 2007 como durante el periodo transcurrido de 2008.

3. El número de concursos de acreedores descritos 
en el punto 1 que corresponden a empresas (personas 
físicas con actividad empresarial y personas jurídicas) 
con un número de asalariados de entre 0 y 49, tanto 
durante el año 2007 como durante el periodo transcurri-
do de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/030828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Preguntas

Podría informar el Gobierno sobre:

1. El número total de concursos de acreedores pre-
sentados por sociedades y particulares en los juzgados 
del Partido Judicial de Sagunto durante el año 2007 y 
durante el periodo transcurrido de 2008.

2. La distribución del total de concursos de acree-
dores descritos en el punto 1, según correspondan a par-
ticulares o a empresas (personas físicas con actividad 
empresarial y personas jurídicas), tanto durante el 
año 2007 como durante el periodo transcurrido de 2008.

3. El número de concursos de acreedores descritos 
en el punto 1 que corresponden a empresas (personas 
físicas con actividad empresarial y personas jurídicas) 
con un número de asalariados de entre 0 y 49, tanto 
durante el año 2007 como durante el periodo transcurri-
do de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/030829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Preguntas

Podría informar el Gobierno sobre:

1. El número total de concursos de acreedores pre-
sentados por sociedades y particulares en los juzgados 
del Partido Judicial de Torrevieja durante el año 2007 y 
durante el periodo transcurrido de 2008.

2. La distribución del total de concursos de acree-
dores descritos en el punto 1, según correspondan a par-
ticulares o a empresas (personas físicas con actividad 
empresarial y personas jurídicas), tanto durante el 
año 2007 como durante el periodo transcurrido de 2008.

3. El número de concursos de acreedores descritos 
en el punto 1 que corresponden a empresas (personas 
físicas con actividad empresarial y personas jurídicas) 
con un número de asalariados de entre 0 y 49, tanto 
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durante el año 2007 como durante el periodo transcurri-
do de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/030830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Preguntas

Podría informar el Gobierno sobre:

1. El número total de concursos de acreedores pre-
sentados por sociedades y particulares en los juzgados 
del Partido Judicial de Vinaròs durante el año 2007 y 
durante el periodo transcurrido de 2008.

2. La distribución del total de concursos de acree-
dores descritos en el punto 1, según correspondan a par-
ticulares o a empresas (personas físicas con actividad 
empresarial y personas jurídicas), tanto durante el 
año 2007 como durante el periodo transcurrido de 2008.

3. El número de concursos de acreedores descritos 
en el punto 1 que corresponden a empresas (personas 
físicas con actividad empresarial y personas jurídicas) 
con un número de asalariados de entre 0 y 49, tanto 
durante el año 2007 como durante el periodo transcurri-
do de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/030831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Preguntas

Podría informar el Gobierno sobre:

1. El número total de concursos de acreedores pre-
sentados por sociedades y particulares en los juzgados 

del Partido Judicial de Alcoy durante el año 2007 y 
durante el periodo transcurrido de 2008.

2. La distribución del total de concursos de acree-
dores descritos en el punto 1, según correspondan a par-
ticulares o a empresas (personas físicas con actividad 
empresarial y personas jurídicas), tanto durante el 
año 2007 como durante el periodo transcurrido de 2008.

3. El número de concursos de acreedores descritos 
en el punto 1 que corresponden a empresas (personas 
físicas con actividad empresarial y personas jurídicas) 
con un número de asalariados de entre 0 y 49, tanto 
durante el año 2007 como durante el periodo transcurri-
do de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/030832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Preguntas

Podría informar el Gobierno sobre:

1. El número total de concursos de acreedores pre-
sentados por sociedades y particulares en los juzgados 
del Partido Judicial de Castellón de la Plana durante el 
año 2007 y durante el periodo transcurrido de 2008.

2. La distribución del total de concursos de acree-
dores descritos en el punto 1, según correspondan a par-
ticulares o a empresas (personas físicas con actividad 
empresarial y personas jurídicas), tanto durante el 
año 2007 como durante el periodo transcurrido de 2008.

3. El número de concursos de acreedores descritos 
en el punto 1 que corresponden a empresas (personas 
físicas con actividad empresarial y personas jurídicas) 
con un número de asalariados de entre 0 y 49, tanto 
durante el año 2007 como durante el periodo transcurri-
do de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/030833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Preguntas

Podría informar el Gobierno sobre:

1. El número total de concursos de acreedores pre-
sentados por sociedades y particulares en los juzgados 
del Partido Judicial de Gandía durante el año 2007 y 
durante el periodo transcurrido de 2008.

2. La distribución del total de concursos de acree-
dores descritos en el punto 1, según correspondan a par-
ticulares o a empresas (personas físicas con actividad 
empresarial y personas jurídicas), tanto durante el 
año 2007 como durante el periodo transcurrido de 2008.

3. El número de concursos de acreedores descritos 
en el punto 1 que corresponden a empresas (personas 
físicas con actividad empresarial y personas jurídicas) 
con un número de asalariados de entre 0 y 49, tanto 
durante el año 2007 como durante el periodo transcurri-
do de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/030834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Preguntas

Podría informar el Gobierno sobre:

1. El número total de concursos de acreedores pre-
sentados por sociedades y particulares en los juzgados 
del Partido Judicial de Moncada durante el año 2007 y 
durante el periodo transcurrido de 2008.

2. La distribución del total de concursos de acree-
dores descritos en el punto 1, según correspondan a par-
ticulares o a empresas (personas físicas con actividad 
empresarial y personas jurídicas), tanto durante el 
año 2007 como durante el periodo transcurrido de 2008.

3. El número de concursos de acreedores descritos 
en el punto 1 que corresponden a empresas (personas 
físicas con actividad empresarial y personas jurídicas) 
con un número de asalariados de entre 0 y 49, tanto 

durante el año 2007 como durante el periodo transcurri-
do de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/030835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Preguntas

Podría informar el Gobierno sobre:

1. El número total de concursos de acreedores pre-
sentados por sociedades y particulares en los juzgados 
del Partido Judicial de Paterna durante el año 2007 y 
durante el periodo transcurrido de 2008.

2. La distribución del total de concursos de acree-
dores descritos en el punto 1, según correspondan a par-
ticulares o a empresas (personas físicas con actividad 
empresarial y personas jurídicas), tanto durante el 
año 2007 como durante el periodo transcurrido de 2008.

3. El número de concursos de acreedores descritos 
en el punto 1 que corresponden a empresas (personas 
físicas con actividad empresarial y personas jurídicas) 
con un número de asalariados de entre 0 y 49, tanto 
durante el año 2007 como durante el periodo transcurri-
do de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/030836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Preguntas

Podría informar el Gobierno sobre:

1. El número total de concursos de acreedores pre-
sentados por sociedades y particulares en los juzgados 
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del Partido Judicial de San Vicente del Raspeig durante 
el año 2007 y durante el periodo transcurrido de 2008.

2. La distribución del total de concursos de acree-
dores descritos en el punto 1, según correspondan a par-
ticulares o a empresas (personas físicas con actividad 
empresarial y personas jurídicas), tanto durante el 
año 2007 como durante el periodo transcurrido de 2008.

3. El número de concursos de acreedores descritos 
en el punto 1 que corresponden a empresas (personas 
físicas con actividad empresarial y personas jurídicas) 
con un número de asalariados de entre 0 y 49, tanto 
durante el año 2007 como durante el periodo transcurri-
do de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/030837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Preguntas

Podría informar el Gobierno sobre:

1. El número total de concursos de acreedores pre-
sentados por sociedades y particulares en los juzgados 
del Partido Judicial de Valencia durante el año 2007 y 
durante el periodo transcurrido de 2008.

2. La distribución del total de concursos de acree-
dores descritos en el punto 1, según correspondan a par-
ticulares o a empresas (personas físicas con actividad 
empresarial y personas jurídicas), tanto durante el 
año 2007 como durante el periodo transcurrido de 2008.

3. El número de concursos de acreedores descritos 
en el punto 1 que corresponden a empresas (personas 
físicas con actividad empresarial y personas jurídicas) 
con un número de asalariados de entre 0 y 49, tanto 
durante el año 2007 como durante el periodo transcurri-
do de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/030838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Preguntas

Podría informar el Gobierno sobre:

1. El número total de concursos de acreedores pre-
sentados por sociedades y particulares en los juzgados 
del Partido Judicial de Alicante durante el año 2007 y 
durante el periodo transcurrido de 2008.

2. La distribución del total de concursos de acree-
dores descritos en el punto 1, según correspondan a par-
ticulares o a empresas (personas físicas con actividad 
empresarial y personas jurídicas), tanto durante el 
año 2007 como durante el periodo transcurrido de 2008.

3. El número de concursos de acreedores descritos 
en el punto 1 que corresponden a empresas (personas 
físicas con actividad empresarial y personas jurídicas) 
con un número de asalariados de entre 0 y 49, tanto 
durante el año 2007 como durante el periodo transcurri-
do de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/030839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Preguntas

Podría informar el Gobierno sobre:

1. El número total de concursos de acreedores pre-
sentados por sociedades y particulares en los juzgados 
del Partido Judicial de Catarroja durante el año 2007 y 
durante el periodo transcurrido de 2008.

2. La distribución del total de concursos de acree-
dores descritos en el punto 1, según correspondan a par-
ticulares o a empresas (personas físicas con actividad 
empresarial y personas jurídicas), tanto durante el 
año 2007 como durante el periodo transcurrido de 2008.

3. El número de concursos de acreedores descritos 
en el punto 1 que corresponden a empresas (personas 
físicas con actividad empresarial y personas jurídicas) 
con un número de asalariados de entre 0 y 49, tanto 
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durante el año 2007 como durante el periodo transcurri-
do de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/030840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Preguntas

Podría informar el Gobierno sobre:

1. El número total de concursos de acreedores pre-
sentados por sociedades y particulares en los juzgados 
del Partido Judicial de Ibi durante el año 2007 y duran-
te el periodo transcurrido de 2008.

2. La distribución del total de concursos de acree-
dores descritos en el punto 1, según correspondan a par-
ticulares o a empresas (personas físicas con actividad 
empresarial y personas jurídicas), tanto durante el 
año 2007 como durante el periodo transcurrido de 2008.

3. El número de concursos de acreedores descritos 
en el punto 1 que corresponden a empresas (personas 
físicas con actividad empresarial y personas jurídicas) 
con un número de asalariados de entre 0 y 49, tanto 
durante el año 2007 como durante el periodo transcurri-
do de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/030841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Preguntas

Podría informar el Gobierno sobre:

1. El número total de concursos de acreedores pre-
sentados por sociedades y particulares en los juzgados 

del Partido Judicial de Novelda durante el año 2007 y 
durante el periodo transcurrido de 2008.

2. La distribución del total de concursos de acree-
dores descritos en el punto 1, según correspondan a par-
ticulares o a empresas (personas físicas con actividad 
empresarial y personas jurídicas), tanto durante el 
año 2007 como durante el periodo transcurrido de 2008.

3. El número de concursos de acreedores descritos 
en el punto 1 que corresponden a empresas (personas 
físicas con actividad empresarial y personas jurídicas) 
con un número de asalariados de entre 0 y 49, tanto 
durante el año 2007 como durante el periodo transcurri-
do de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/030842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Preguntas

Podría informar el Gobierno sobre:

1. El número total de concursos de acreedores pre-
sentados por sociedades y particulares en los juzgados 
del Partido Judicial de Picassent durante el año 2007 y 
durante el periodo transcurrido de 2008.

2. La distribución del total de concursos de acree-
dores descritos en el punto 1, según correspondan a par-
ticulares o a empresas (personas físicas con actividad 
empresarial y personas jurídicas), tanto durante el 
año 2007 como durante el periodo transcurrido de 2008.

3. El número de concursos de acreedores descritos 
en el punto 1 que corresponden a empresas (personas 
físicas con actividad empresarial y personas jurídicas) 
con un número de asalariados de entre 0 y 49, tanto 
durante el año 2007 como durante el periodo transcurri-
do de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/030843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Preguntas

Podría informar el Gobierno sobre:

1. El número total de concursos de acreedores pre-
sentados por sociedades y particulares en los juzgados 
del Partido Judicial de Segorbe durante el año 2007 y 
durante el periodo transcurrido de 2008.

2. La distribución del total de concursos de acree-
dores descritos en el punto 1, según correspondan a par-
ticulares o a empresas (personas físicas con actividad 
empresarial y personas jurídicas), tanto durante el 
año 2007 como durante el periodo transcurrido de 2008.

3. El número de concursos de acreedores descritos 
en el punto 1 que corresponden a empresas (personas 
físicas con actividad empresarial y personas jurídicas) 
con un número de asalariados de entre 0 y 49, tanto 
durante el año 2007 como durante el periodo transcurri-
do de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/030844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Preguntas

Podría informar el Gobierno sobre:

1. El número total de concursos de acreedores pre-
sentados por sociedades y particulares en los juzgados 
del Partido Judicial de Vila-Real durante el año 2007 y 
durante el periodo transcurrido de 2008.

2. La distribución del total de concursos de acree-
dores descritos en el punto 1, según correspondan a par-
ticulares o a empresas (personas físicas con actividad 
empresarial y personas jurídicas), tanto durante el 
año 2007 como durante el periodo transcurrido de 2008.

3. El número de concursos de acreedores descritos 
en el punto 1 que corresponden a empresas (personas 
físicas con actividad empresarial y personas jurídicas) 
con un número de asalariados de entre 0 y 49, tanto 

durante el año 2007 como durante el periodo transcurri-
do de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/030845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Preguntas

Podría informar el Gobierno sobre:

1. El número total de concursos de acreedores pre-
sentados por sociedades y particulares en los juzgados 
del Partido Judicial de Alzira durante el año 2007 y 
durante el periodo transcurrido de 2008.

2. La distribución del total de concursos de acree-
dores descritos en el punto 1, según correspondan a par-
ticulares o a empresas (personas físicas con actividad 
empresarial y personas jurídicas), tanto durante el 
año 2007 como durante el periodo transcurrido de 2008.

3. El número de concursos de acreedores descritos 
en el punto 1 que corresponden a empresas (personas 
físicas con actividad empresarial y personas jurídicas) 
con un número de asalariados de entre 0 y 49, tanto 
durante el año 2007 como durante el periodo transcurri-
do de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/030846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Preguntas

Podría informar el Gobierno sobre:

1. El número total de concursos de acreedores pre-
sentados por sociedades y particulares en los juzgados 
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del Partido Judicial de Denia durante el año 2007 y 
durante el periodo transcurrido de 2008.

2. La distribución del total de concursos de acree-
dores descritos en el punto 1, según correspondan a par-
ticulares o a empresas (personas físicas con actividad 
empresarial y personas jurídicas), tanto durante el 
año 2007 como durante el periodo transcurrido de 2008.

3. El número de concursos de acreedores descritos 
en el punto 1 que corresponden a empresas (personas 
físicas con actividad empresarial y personas jurídicas) 
con un número de asalariados de entre 0 y 49, tanto 
durante el año 2007 como durante el periodo transcurri-
do de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/030847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Preguntas

Podría informar el Gobierno sobre:

1. El número total de concursos de acreedores pre-
sentados por sociedades y particulares en los juzgados 
del Partido Judicial de Llíria durante el año 2007 y 
durante el periodo transcurrido de 2008.

2. La distribución del total de concursos de acree-
dores descritos en el punto 1, según correspondan a par-
ticulares o a empresas (personas físicas con actividad 
empresarial y personas jurídicas), tanto durante el 
año 2007 como durante el periodo transcurrido de 2008.

3. El número de concursos de acreedores descritos 
en el punto 1 que corresponden a empresas (personas 
físicas con actividad empresarial y personas jurídicas) 
con un número de asalariados de entre 0 y 49, tanto 
durante el año 2007 como durante el periodo transcurri-
do de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/030848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Preguntas

Podría informar el Gobierno sobre:

1. El número total de concursos de acreedores pre-
sentados por sociedades y particulares en los juzgados 
del Partido Judicial de Nules durante el año 2007 y 
durante el periodo transcurrido de 2008.

2. La distribución del total de concursos de acree-
dores descritos en el punto 1, según correspondan a par-
ticulares o a empresas (personas físicas con actividad 
empresarial y personas jurídicas), tanto durante el 
año 2007 como durante el periodo transcurrido de 2008.

3. El número de concursos de acreedores descritos 
en el punto 1 que corresponden a empresas (personas 
físicas con actividad empresarial y personas jurídicas) 
con un número de asalariados de entre 0 y 49, tanto 
durante el año 2007 como durante el periodo transcurri-
do de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/030849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Preguntas

Podría informar el Gobierno sobre:

1. El número total de concursos de acreedores pre-
sentados por sociedades y particulares en los juzgados 
del Partido Judicial de Quart de Poblet durante el año 
2007 y durante el periodo transcurrido de 2008.

2. La distribución del total de concursos de acree-
dores descritos en el punto 1, según correspondan a par-
ticulares o a empresas (personas físicas con actividad 
empresarial y personas jurídicas), tanto durante el 
año 2007 como durante el periodo transcurrido de 2008.

3. El número de concursos de acreedores descritos 
en el punto 1 que corresponden a empresas (personas 
físicas con actividad empresarial y personas jurídicas) 
con un número de asalariados de entre 0 y 49, tanto 
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durante el año 2007 como durante el periodo transcurri-
do de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/030850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Preguntas

Podría informar el Gobierno sobre:

1. El número total de concursos de acreedores pre-
sentados por sociedades y particulares en los juzgados 
del Partido Judicial de Sueca durante el año 2007 y 
durante el periodo transcurrido de 2008.

2. La distribución del total de concursos de acree-
dores descritos en el punto 1, según correspondan a par-
ticulares o a empresas (personas físicas con actividad 
empresarial y personas jurídicas), tanto durante el 
año 2007 como durante el periodo transcurrido de 2008.

3. El número de concursos de acreedores descritos 
en el punto 1 que corresponden a empresas (personas 
físicas con actividad empresarial y personas jurídicas) 
con un número de asalariados de entre 0 y 49, tanto 
durante el año 2007 como durante el periodo transcurri-
do de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/030851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Preguntas

Podría informar el Gobierno sobre:

1. El número total de concursos de acreedores pre-
sentados por sociedades y particulares en los juzgados 

del Partido Judicial de Villajoyosa durante el año 2007 
y durante el periodo transcurrido de 2008.

2. La distribución del total de concursos de acree-
dores descritos en el punto 1, según correspondan a par-
ticulares o a empresas (personas físicas con actividad 
empresarial y personas jurídicas), tanto durante el 
año 2007 como durante el periodo transcurrido de 2008.

3. El número de concursos de acreedores descritos 
en el punto 1 que corresponden a empresas (personas 
físicas con actividad empresarial y personas jurídicas) 
con un número de asalariados de entre 0 y 49, tanto 
durante el año 2007 como durante el periodo transcurri-
do de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/030852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Preguntas

Podría informar el Gobierno sobre:

1. El número total de concursos de acreedores pre-
sentados por sociedades y particulares en los juzgados 
del Partido Judicial de Benidorm durante el año 2007 y 
durante el periodo transcurrido de 2008.

2. La distribución del total de concursos de acree-
dores descritos en el punto 1, según correspondan a par-
ticulares o a empresas (personas físicas con actividad 
empresarial y personas jurídicas), tanto durante el 
año 2007 como durante el periodo transcurrido de 2008.

3. El número de concursos de acreedores descritos 
en el punto 1 que corresponden a empresas (personas 
físicas con actividad empresarial y personas jurídicas) 
con un número de asalariados de entre 0 y 49, tanto 
durante el año 2007 como durante el periodo transcurri-
do de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/030853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Preguntas

Podría informar el Gobierno sobre:

1. El número total de concursos de acreedores pre-
sentados por sociedades y particulares en los juzgados 
del Partido Judicial de Elche durante el año 2007 y 
durante el periodo transcurrido de 2008.

2. La distribución del total de concursos de acree-
dores descritos en el punto 1, según correspondan a par-
ticulares o a empresas (personas físicas con actividad 
empresarial y personas jurídicas), tanto durante el 
año 2007 como durante el periodo transcurrido de 2008.

3. El número de concursos de acreedores descritos 
en el punto 1 que corresponden a empresas (personas 
físicas con actividad empresarial y personas jurídicas) 
con un número de asalariados de entre 0 y 49, tanto 
durante el año 2007 como durante el periodo transcurri-
do de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/030854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Preguntas

Podría informar el Gobierno sobre:

1. El número total de concursos de acreedores pre-
sentados por sociedades y particulares en los juzgados 
del Partido Judicial de Massamagrell durante el año 
2007 y durante el periodo transcurrido de 2008.

2. La distribución del total de concursos de acree-
dores descritos en el punto 1, según correspondan a par-
ticulares o a empresas (personas físicas con actividad 
empresarial y personas jurídicas), tanto durante el 
año 2007 como durante el periodo transcurrido de 2008.

3. El número de concursos de acreedores descritos 
en el punto 1 que corresponden a empresas (personas 
físicas con actividad empresarial y personas jurídicas) 
con un número de asalariados de entre 0 y 49, tanto 

durante el año 2007 como durante el periodo transcurri-
do de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/030855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

La Directriz Básica de Planificación de Protección 
Civil ante el Riesgo Sísmico fue aprobada por Acuerdo 
de Consejo de Ministros en su reunión del día 7 de abril 
de 1995 y fue modificada por la Resolución de 17 de 
septiembre de 2004, y en ella se consideraban tres nive-
les de planificación: Estatal, de Comunidad Autónoma 
y de ámbito local.

Esta Directriz Básica exige que los diferentes tipos 
de planes dispongan los órganos y procedimientos de 
actuación necesarios y prevean las relaciones funciona-
les precisas para facilitar su integración cuando deban 
aplicarse conjuntamente en situaciones de interés nacio-
nal, o para facilitar la colaboración y asistencia mutua 
entre las organizaciones de los planes de diferente nivel. 
En este contexto preguntamos al Gobierno sobre:

1. ¿Existe un Plan Estatal de Protección Civil ante 
el Riesgo Sísmico que asegure una respuesta eficaz del 
conjunto de las Administraciones Públicas ante situa-
ciones de emergencia por movimientos sísmicos en los 
que esté presente el interés nacional y como apoyo a los 
Planes de las Comunidades Autónomas?

2. En el caso en que no exista un Plan Estatal de 
Protección Civil ante el Riesgo Sísmico, ¿tiene el 
Gobierno intención de aprobar dicho Plan? ¿En qué 
fecha tiene previsto el Gobierno elaborar dicho Plan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu-
tada.

184/030856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Según el mapa de peligrosidad sísmica para un 
período de retorno de quinientos años, que figura en 
los anexos I y II del Acuerdo del Consejo de Ministros 
de 16 de julio de 2004, por el que se modifica la Direc-
triz Básica de Planificación de Protección Civil ante el 
Riesgo Sísmico, en la provincia de Alicante son previ-
sibles sismos de intensidad igual o superior a VI según 
los estudios de peligrosidad sísmica de España realiza-
dos por el Instituto Geográfico Nacional. Estas intensi-
dades sísmicas pueden dar lugar a fases de emergencia 
definidas por la citada Directriz Básica como «Situa-
ción 2» y «Situación 3», en las que sería necesario el 
concurso de medios, recursos o servicios ubicados fuera 
de las áreas afectadas, o en las que estaría en juego el 
interés nacional.

Por todo ello, interesa que el Gobierno responda a la 
siguiente pregunta:

¿De qué datos dispone el Gobierno sobre la vulnera-
bilidad sísmica en la provincia de Alicante, en términos 
de estimación de daños personales, daños a las edifica-
ciones, personas que quedarían sin hogar y estimación 
de las pérdidas económicas que se generarían como 
consecuencia del daño, en función de posibles terremo-
tos de diferente intensidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu-
tada.

184/030857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Según el mapa de peligrosidad sísmica para un 
período de retorno de quinientos años que figura en 
los anexos I y II del Acuerdo del Consejo de Ministros 
de 16 de julio de 2004, por el que se modifica la Direc-
triz Básica de Planificación de Protección Civil ante el 
Riesgo Sísmico, en la provincia de Almería son previsi-
bles sismos de intensidad igual o superior a VI según 
los estudios de peligrosidad sísmica de España realiza-
dos por el Instituto Geográfico Nacional. Estas intensi-

dades sísmicas pueden dar lugar a fases de emergencia 
definidas por la citada Directriz Básica como «Situa-
ción 2» y «Situación 3», en las que sería necesario el 
concurso de medios, recursos o servicios ubicados fuera 
de las áreas afectadas, o en las que estaría en juego el 
interés nacional.

Por todo ello interesa que el Gobierno responda a la 
siguiente pregunta:

¿De qué datos dispone el Gobierno sobre la vulnera-
bilidad sísmica en la provincia de Almería, en términos 
de estimación de daños personales, daños a las edifica-
ciones, personas que quedarían sin hogar y estimación 
de las pérdidas económicas que se generarían como 
consecuencia del daño, en función de posibles terremo-
tos de diferente intensidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu-
tada.

184/030858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Según el mapa de peligrosidad sísmica para un 
período de retorno de quinientos años, que figura en 
los anexos I y II del Acuerdo del Consejo de Ministros 
de 16 de julio de 2004, por el que se modifica la Direc-
triz Básica de Planificación de Protección Civil ante el 
Riesgo Sísmico, en la provincia de Badajoz son previsi-
bles sismos de intensidad igual o superior a VI según 
los estudios de peligrosidad sísmica de España realiza-
dos por el Instituto Geográfico Nacional. Estas intensi-
dades sísmicas pueden dar lugar a fases de emergencia 
definidas por la citada Directriz Básica como «Situa-
ción 2» y «Situación 3», en las que sería necesario el 
concurso de medios, recursos o servicios ubicados fuera 
de las áreas afectadas, en las que estaría en juego el 
interés nacional.

Por todo ello, interesa que el Gobierno responda a la 
siguiente pregunta:

¿De qué datos dispone el Gobierno sobre la vulnera-
bilidad sísmica en la provincia de Badajoz, en términos 
de estimación de daños personales, daños a las edifica-
ciones, personas que quedarían sin hogar y estimación 
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de las pérdidas económicas que se generarían como 
consecuencia del daño, en función de posibles terremo-
tos de diferente intensidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu-
tada.

184/030859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Según el mapa de peligrosidad sísmica para un 
período de retorno de quinientos años, que figura en 
los anexos I y II del Acuerdo del Consejo de Ministros 
de 16 de julio de 2004, por el que se modifica la Direc-
triz Básica de Planificación de Protección Civil ante el 
Riesgo Sísmico, en la provincia de Barcelona son pre-
visibles sismos de intensidad igual o superior a VI 
según los estudios de peligrosidad sísmica de España 
realizados por el Instituto Geográfico Nacional. Estas 
intensidades sísmicas pueden dar lugar a fases de emer-
gencia definidas por la citada Directriz Básica como 
«Situación 2» y «Situación 3», en las que sería necesa-
rio el concurso de medios, recursos o servicios ubica-
dos fuera de las áreas afectadas, o en las que estaría en 
juego el interés nacional.

Por todo ello, interesa que el Gobierno responda a la 
siguiente pregunta:

¿De qué datos dispone el Gobierno sobre la vulnera-
bilidad sísmica en la provincia de Barcelona, en térmi-
nos de estimación de daños personales, daños a las edi-
ficaciones, personas que quedarían sin hogar y 
estimación de las pérdidas económicas que se genera-
rían como consecuencia del daño en función de posi-
bles terremotos de diferente intensidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu-
tada.

184/030860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Según el mapa de peligrosidad sísmica para un 
período de retorno de quinientos años, que figura en 
los anexos I y II del Acuerdo del Consejo de Ministros 
de 16 de julio de 2004, por el que se modifica la Direc-
triz Básica de Planificación de Protección Civil ante el 
Riesgo Sísmico, en la provincia de Cádiz son previsi-
bles sismos de intensidad igual o superior a VI según 
los estudios de peligrosidad sísmica de España realiza-
dos por el Instituto Geográfico Nacional. Estas intensi-
dades sísmicas pueden dar lugar a fases de emergencia 
definidas por la citada Directriz Básica como «Situa-
ción 2» y «Situación 3», en las que sería necesario el 
concurso de medios, recursos o servicios ubicados fuera 
de las áreas afectadas, o en las que estaría en juego el 
interés nacional.

Por todo ello, interesa que el Gobierno responda a la 
siguiente pregunta:

¿De qué datos dispone el Gobierno sobre la vulnera-
bilidad sísmica en la provincia de Cádiz, en términos 
de estimación de daños personales, daños a las edifica-
ciones, personas que quedarían sin hogar y estimación 
de las pérdidas económicas que se generarían como 
consecuencia del daño en función de posibles terremo-
tos de diferente intensidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu-
tada.

184/030861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Según el mapa de peligrosidad sísmica para un 
período de retorno de quinientos años, que figura en 
los anexos I y II del Acuerdo del Consejo de Ministros 
de 16 de julio de 2004, por el que se modifica la Direc-
triz Básica de Planificación de Protección Civil ante el 
Riesgo Sísmico, en la ciudad de Ceuta son previsibles 
sismos de intensidad igual o superior a VI según los 
estudios de peligrosidad sísmica de España realizados 
por el Instituto Geográfico Nacional. Estas intensida-
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des sísmicas pueden dar lugar a fases de emergencia 
definidas por la citada Directriz Básica como «Situa-
ción 2» y «Situación 3», en las que sería necesario el 
concurso de medios, recursos o servicios ubicados fuera 
de las áreas afectadas o en las que estaría en juego el 
interés nacional.

Por todo ello, interesa que el Gobierno responda a la 
siguiente pregunta:

¿De qué datos dispone el Gobierno sobre la vulnera-
bilidad sísmica en la ciudad de Ceuta, en términos de 
estimación de daños personales, daños a las edificacio-
nes, personas que quedarían sin hogar y estimación de 
las pérdidas económicas que se generarían como con-
secuencia del daño en función de posibles terremotos 
de diferente intensidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu-
tada.

184/030862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Según el mapa de peligrosidad sísmica para un 
período de retorno de quinientos años, que figura en 
los anexos I y II del Acuerdo del Consejo de Ministros 
de 16 de julio de 2004, por el que se modifica la Direc-
triz Básica de Planificación de Protección Civil ante el 
Riesgo Sísmico, en la provincia de Córdoba son previ-
sibles sismos de intensidad igual o superior a VI según 
los estudios de peligrosidad sísmica de España realiza-
dos por el Instituto Geográfico Nacional. Estas intensi-
dades sísmicas pueden dar lugar a fases de emergencia 
definidas por la citada Directriz Básica como «Situa-
ción 2» y «Situación 3», en las que sería necesario el 
concurso de medios, recursos o servicios ubicados fuera 
de las áreas afectadas o en las que estaría en juego el 
interés nacional.

Por todo ello, interesa que el Gobierno responda a la 
siguiente pregunta.

¿De qué datos dispone el Gobierno sobre la vulnera-
bilidad sísmica en la provincia de Córdoba, en términos 
de estimación de daños personales, daños a las edifica-
ciones, personas que quedarían sin hogar y estimación 

de las pérdidas económicas que se generarían como 
consecuencia del daño en función de posibles terremo-
tos de diferente intensidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu-
tada.

184/030863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Según el mapa de peligrosidad sísmica para un 
período de retorno de quinientos años, que figura en 
los anexos I y II del Acuerdo del Consejo de Ministros 
de 16 de julio de 2094, por el que se modifica la Direc-
triz Básica de Planificación de Protección Civil ante el 
Riesgo Sísmico, en la provincia de Girona son previsi-
bles sismos de intensidad igual o superior a VI según 
los estudios de peligrosidad sísmica de España realiza-
dos por el instituto Geográfico Nacional. Estas intensi-
dades sísmicas pueden dar lugar a fases de emergencia 
definidas por la citada Directriz Básica como «Situa-
ción 2» y «Situación 3», en las que sería necesario el 
concurso de medios, recursos o servicios ubicados fuera 
de las áreas afectadas o en las que estaría en juego el 
interés nacional.

Por todo ello interesa que el Gobierno responda a la 
siguiente pregunta:

¿De qué datos dispone el Gobierno sobre la vulnera-
bilidad sísmica en la provincia de Girona, en términos 
de estimación de daños personales, daños a las edifica-
ciones, personas que quedarían sin hogar y estimación 
de las pérdidas económicas que se generarían como 
consecuencia del daño en función de posibles terremo-
tos de diferente intensidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu-
tada.

184/030864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Según el mapa de peligrosidad sísmica para un 
período de retorno de quinientos años, que figura en 
los anexos I y II del Acuerdo del Consejo de Ministros 
de 16 de julio de 2004, por el que se modifica la Direc-
triz Básica de Planificación de Protección Civil ante el 
Riesgo Sísmico, en la provincia de Granada son previ-
sibles sismos de intensidad igual o superior a VI según 
los estudios de peligrosidad sísmica de España realiza-
dos por el Instituto Geográfico Nacional. Estas intensi-
dades sísmicas pueden dar lugar a fases de emergencia 
definidas por la citada Directriz Básica como «Situa-
ción 2» y «Situación 3», en las que sería necesario el 
concurso de medios, recursos o servicios ubicados fuera 
de las áreas afectadas, o en las que estaría en juego el 
interés nacional.

Por todo ello interesa que el Gobierno responda a la 
siguiente pregunta:

¿De qué datos dispone el Gobierno sobre la vulnera-
bilidad sísmica en la provincia de Granada, en términos 
de estimación de daños personales, daños a las edifica-
ciones, personas que quedarían sin hogar y estimación 
de las pérdidas económicas que se generarían como 
consecuencia del daño, en función de posibles terremo-
tos de diferente intensidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu-
tada.

184/030865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Según el mapa de peligrosidad sísmica para un 
período de retorno de quinientos años, que figura en 
los anexos I y II del Acuerdo del Consejo de Ministros 
de 16 de julio de 2094, por el que se modifica la Direc-
triz Básica de Planificación de Protección Civil ante el 
Riesgo Sísmico, en la provincia de Guipúzcoa son pre-
visibles sismos de intensidad igual o superior a VI 
según los estudios de peligrosidad sísmica de España 
realizados por el instituto Geográfico Nacional. Estas 

intensidades sísmicas pueden dar lugar a fases de emer-
gencia definidas por la citada Directriz Básica como 
«Situación 2» y «Situación 3», en las que sería necesa-
rio el concurso de medios, recursos o servicios ubica-
dos fuera de las áreas afectadas o en las que estaría en 
juego el interés nacional.

Por todo ello interesa que el Gobierno responda a la 
siguiente pregunta:

¿De que datos dispone el Gobierno sobre la vulnera-
bilidad sísmica en la provincia de Guipúzcoa, en térmi-
nos de estimación de daños personales, daños a las edi-
ficaciones, personas que quedarían sin hogar y 
estimación de las pérdidas económicas que se genera-
rían como consecuencia del daño en función de posi-
bles terremotos de diferente intensidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu-
tada.

184/030866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Según el mapa de peligrosidad sísmica para un 
período de retorno de quinientos años, que figura en 
los anexos I y II del Acuerdo del Consejo de Ministros 
de 16 de julio de 2094, por el que se modifica la Direc-
triz Básica de Planificación de Protección Civil ante el 
Riesgo Sísmico, en la provincia de Huelva son previsi-
bles sismos de intensidad igual o superior a VI según 
los estudios de peligrosidad sísmica de España realiza-
dos por el instituto Geográfico Nacional. Estas intensi-
dades sísmicas pueden dar lugar a fases de emergencia 
definidas por la citada Directriz Básica como «Situa-
ción 2» y «Situación 3», en las que sería necesario el 
concurso de medios, recursos o servicios ubicados fuera 
de las áreas afectadas o en las que estaría en juego el 
interés nacional.

Por todo ello interesa que el Gobierno responda a la 
siguiente pregunta:

¿De qué datos dispone el Gobierno sobre la vulnera-
bilidad sísmica en la provincia de Huelva, en términos 
de estimación de daños personales, daños a las edifica-
ciones, personas que quedarían sin hogar y estimación 
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de las pérdidas económicas que se generarían como 
consecuencia del daño en función de posibles terremo-
tos de diferente intensidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu-
tada.

184/030867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Según el mapa de peligrosidad sísmica para un 
período de retorno de quinientos años, que figura en 
los anexos I y II del Acuerdo del Consejo de Ministros 
de 16 de julio de 2004, por el que se modifica la Direc-
triz Básica de Planificación de Protección Civil ante el 
Riesgo Sísmico, en la provinciá de Albacete son previ-
sibles sismos de intensidad igual o superior a VI según 
los estudios de peligrosidad sísmica de España realiza-
dos por el Instituto Geográfico Nacional. Estas intensi-
dades sísmicas pueden dar lugar a fases de emergencia 
definidas por la citada Directriz Básica como «Situa-
ción 2» y «Situación 3», en las que sería necesario el 
concurso de medios, recursos o servicios ubicados fuera 
de las áreas afectadas, o en las que estaría en juego el 
interés nacional.

Por todo ello interesa que el Gobierno responda a la 
siguiente pregunta:

¿De qué datos dispone el Gobierno sobre la vulnera-
bilidad sísmica en la provincia de Albacete, en términos 
de estimación de daños personales, daños a las edifica-
ciones, personas que quedarían sin hogar y estimación 
de las pérdidas económicas que se generarían como 
consecuencia del daño en función de posibles terremo-
tos de diferente intensidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu-
tada.

184/030868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Según el mapa de peligrosidad sísmica para un 
período de retorno de quinientos años, que figura en 
los anexos I y II del Acuerdo del Consejo de Ministros 
de 16 de julio de 2094, por el que se modifica la Direc-
triz Básica de Planificación de Protección Civil ante el 
Riesgo Sísmico, en la provincia de Tarragona son pre-
visibles sismos de intensidad igual o superior a VI 
según los estudios de peligrosidad sísmica de España 
realizados por el instituto Geográfico Nacional. Estas 
intensidades sísmicas pueden dar lugar a fases de emer-
gencia definidas por la citada Directriz Básica como 
«Situación 2» y «Situación 3», en las que sería necesa-
rio el concurso de medios, recursos o servicios ubica-
dos fuera de las áreas afectadas o en las que estaría en 
juego el interés nacional.

Por todo ello interesa que el Gobierno responda a la 
siguiente pregunta:

¿De qué datos dispone el Gobierno sobre la vulnera-
bilidad sísmica en la provincia de Tarragona, en térmi-
nos de estimación de daños personales, daños a las edi-
ficaciones, personas que quedarían sin hogar y 
estimación de las pérdidas económicas que se genera-
rían como consecuencia del daño en función de posi-
bles terremotos de diferente intensidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu-
tada.

184/030869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Según el mapa de peligrosidad sísmica para un 
período de retorno de quinientos años, que figura en 
los anexos I y II del Acuerdo del Consejo de Ministros 
de 16 de julio de 2094, por el que se modifica la Direc-
triz Básica de Planificación de Protección Civil ante el 
Riesgo Sísmico, en la provincia de Huesca son previsi-
bles sismos de intensidad igual o superior a VI según 
los estudios de peligrosidad sísmica de España realiza-
dos por el instituto Geográfico Nacional. Estas intensi-
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dades sísmicas pueden dar lugar a fases de emergencia 
definidas por la citada Directriz Básica como «Situa-
ción 2» y «Situación 3», en las que sería necesario el 
concurso de medios, recursos o servicios ubicados fuera 
de las áreas afectadas o en las que estaría en juego el 
interés nacional.

Por todo ello interesa que el Gobierno responda a la 
siguiente pregunta:

¿De que datos dispone el Gobierno sobre la vulnera-
bilidad sísmica en provincia de Huesca, en términos de 
estimación de daños personales, daños a las edificacio-
nes, personas que quedarían sin hogar y estimación de 
las pérdidas económicas que se generarían como con-
secuencia del daño en función de posibles terremotos 
de diferente intensidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu-
tada.

184/030870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Según el mapa de peligrosidad sísmica para un 
período de retorno de quinientos años, que figura en 
los anexos I y II del Acuerdo del Consejo de Ministros 
de 16 de julio de 2094, por el que se modifica la Direc-
triz Básica de Planificación de Protección Civil ante el 
Riesgo Sísmico, en las Islas Baleares son previsibles 
sismos de intensidad igual o superior a VI según los 
estudios de peligrosidad sísmica de España realizados 
por el instituto Geográfico Nacional. Estas intensidades 
sísmicas pueden dar lugar a fases de emergencia defi-
nidas por la citada Directriz Básica como «Situación 2» 
y «Situación 3», en las que sería necesario el concurso 
de medios, recursos o servicios ubicados fuera de las 
áreas afectadas o en las que estaría en juego el interés 
nacional.

Por todo ello interesa que el Gobierno responda a la 
siguiente pregunta:

¿De qué datos dispone el Gobierno sobre la vulnera-
bilidad sísmica en las Islas Baleares, en términos de 
estimación de daños personales, daños a las edificacio-
nes, personas que quedarían sin hogar y estimación de 

las pérdidas económicas que se generarían como con-
secuencia del daño, en función de posibles terremotos 
de diferente intensidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu-
tada.

184/030871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Según el mapa de peligrosidad sísmica para un 
período de retorno de quinientos años, que figura en 
los anexos I y II del Acuerdo del Consejo de Ministros 
de 16 de julio de 2094, por el que se modifica la Direc-
triz Básica de Planificación de Protección Civil ante el 
Riesgo Sísmico, en la provincia de Jaén son previsibles 
sismos de intensidad igual o superior a VI según los 
estudios de peligrosidad sísmica de España realizados 
por el instituto Geográfico Nacional. Estas intensidades 
sísmicas pueden dar lugar a fases de emergencia defi-
nidas por la citada Directriz Básica como «Situación 2» 
y «Situación 3», en las que sería necesario el concurso 
de medios, recursos o servicios ubicados fuera de las 
áreas afectadas o en las que estaría en juego el interés 
nacional.

Por todo ello interesa que el Gobierno responda a la 
siguiente pregunta:

¿De que datos dispone el Gobierno sobre la vulnera-
bilidad sísmica en provincia de Jaén, en términos de 
estimación de daños personales, daños a las edificacio-
nes, personas que quedarían sin hogar y estimación de 
las pérdidas económicas que se generarían como con-
secuencia del daño en función de posibles terremotos 
de diferente intensidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu-
tada.

184/030872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Según el mapa de peligrosidad sísmica para un 
período de retorno de quinientos años, que figura en 
los anexos I y II del Acuerdo del Consejo de Ministros 
de 16 de julio de 2094, por el que se modifica la Direc-
triz Básica de Planificación de Protección Civil ante el 
Riesgo Sísmico, en la provincia de Las Palmas son pre-
visibles sismos de intensidad igual o superior a VI 
según los estudios de peligrosidad sísmica de España 
realizados por el instituto Geográfico Nacional. Estas 
intensidades sísmicas pueden dar lugar a fases de emer-
gencia definidas por la citada Directriz Básica como 
«Situación 2» y «Situación 3», en las que sería necesa-
rio el concurso de medios, recursos o servicios ubica-
dos fuera de las áreas afectadas o en las que estaría en 
juego el interés nacional.

Por todo ello interesa que el Gobierno responda a la 
siguiente pregunta:

¿De qué datos dispone el Gobierno sobre la vulnera-
bilidad sísmica en la provincia de Las Palmas, en térmi-
nos de estimación de daños personales, daños a las edi-
ficaciones, personas que quedarían sin hogar y 
estimación de las pérdidas económicas que se genera-
rían como consecuencia del daño en función de posi-
bles terremotos de diferente intensidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu-
tada.

184/030873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Según el mapa de peligrosidad sísmica para un 
período de retorno de quinientos años, que figura en 
los anexos I y II del Acuerdo del Consejo de Ministros 
de 16 de julio de 2094, por el que se modifica la Direc-
triz Básica de Planificación de Protección Civil ante el 
Riesgo Sísmico, en la provincia de Lleida son previsi-
bles sismos de intensidad igual o superior a VI según 
los estudios de peligrosidad sísmica de España realiza-
dos por el instituto Geográfico Nacional. Estas intensi-

dades sísmicas pueden dar lugar a fases de emergencia 
definidas por la citada Directriz Básica como «Situa-
ción 2» y «Situación 3», en las que sería necesario el 
concurso de medios, recursos o servicios ubicados fuera 
de las áreas afectadas o en las que estaría en juego el 
interés nacional.

Por todo ello interesa que el Gobierno responda a la 
siguiente pregunta:

¿De qué datos dispone el Gobierno sobre la vulnera-
bilidad sísmica en la provincia de Lleida, en términos 
de estimación de daños personales, dañosa las edifica-
ciones, personas que quedarían, sin hogar y estimación 
de las pérdidas económicas que se generarían como 
consecuencia del daño en función de posibles terremo-
tos de diferente intensidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu-
tada.

184/030874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Según el mapa de peligrosidad sísmica para un 
período de retorno de quinientos años, que figura en 
los anexos I y II del Acuerdo del Consejo de Ministros 
de 16 de julio de 2094, por el que se modifica la Direc-
triz Básica de Planificación de Protección Civil ante el 
Riesgo Sísmico, en la provincia de Lugo son previsi-
bles sismos de intensidad igual o superior a VI según 
los estudios de peligrosidad sísmica de España realiza-
dos por el instituto Geográfico Nacional. Estas intensi-
dades sísmicas pueden dar lugar a fases de emergencia 
definidas por la citada Directriz Básica como «Situa-
ción 2» y «Situación 3», en las que sería necesario el 
concurso de medios, recursos o servicios ubicados fuera 
de las áreas afectadas o en las que estaría en juego el 
interés nacional.

Por todo ello interesa que el Gobierno responda a la 
siguiente pregunta:

¿De qué datos dispone el Gobierno sobre la vulnera-
bilidad sísmica en la provincia de Lugo, en términos de 
estimación de daños personales, daños a las edificacio-
nes, personas que quedarían sin hogar y estimación de 
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las pérdidas económicas que se generarían como con-
secuencia del daño en función de posibles terremotos 
de diferente intensidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu-
tada.

184/030875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Según el mapa de peligrosidad sísmica para un 
período de retorno de quinientos años, que figura en 
los anexos I y II del Acuerdo del Consejo de Ministros 
de 16 de julio de 2094, por el que se modifica la Direc-
triz Básica de Planificación de Protección Civil ante el 
Riesgo Sísmico, en la provincia de Málaga son previsi-
bles sismos de intensidad igual o superior a VI según 
los estudios de peligrosidad sísmica de España realiza-
dos por el instituto Geográfico Nacional. Estas intensi-
dades sísmicas pueden dar lugar a fases de emergencia 
definidas por la citada Directriz Básica como «Situa-
ción 2» y «Situación 3», en las que sería necesario el 
concurso de medios, recursos o servicios ubicados fuera 
de las áreas afectadas o en las que estaría en juego el 
interés nacional.

Por todo ello interesa que el Gobierno responda a la 
siguiente pregunta:

¿De qué datos dispone el Gobierno sobre la vulnera-
bilidad sísmica en la provincia de Málaga, en términos 
de estimación de daños personales, daños a las edifica-
ciones, personas que quedarían sin hogar y estimación 
de las pérdidas económicas que se generarían como 
consecuencia del daño en función de posibles terremo-
tos de diferente intensidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu-
tada.

184/030876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea 
(AENA), relativa al Desarrollo y Mejora del Sistema de 
Navegación Aérea. Zaragoza, a fecha 1 de septiembre 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea 
(AENA) relativa a Actuaciones en Seguridad. Zarago-
za, a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea 
(AENA), relativa a Inversiones de Apoyo y Manteni-
miento. Zaragoza, a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/030879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Aguas de la Cuenca del Ebro, S.A. (ACESA) rela-
tiva al abastecimiento de aguas a Zaragoza, a fecha 1 de 
septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE 
del presente año, de la partida presupuestaria de la 
Sociedad Aguas de la Cuenca del Ebro, S.A. (ACESA) 
relativa al incremento de regulación lateral Bardenas 
en la provincia de Zaragoza, a fecha 1 de septiembre 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-

dad Aguas de la Cuenca del Ebro, S.A. (ACESA) rela-
tiva al abastecimiento río Queiles desde el Val a Tarazo-
na y otros, a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de las partidas presupuestarias del Minis-
terio del Interior relativa a la Comunidad Autónoma de 
Aragón, a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de las partidas presupuestarias del Minis-
terio de Fomento relativa a la Comunidad Autónoma de 
Aragón, a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de las partidas presupuestarias del Ministe-
rio de Educación y Ciencia relativa a la Comunidad 
Autónoma de Aragón, a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de las partidas presupuestarias del Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio relativa a la 
Comunidad Autónoma de Aragón, a fecha 1 de sep-
tiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de las partidas presupuestarias del Minis-
terio de Cultura relativa a la Comunidad Autónoma de 
Aragón, a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de las partidas presupuestarias del Minis-
terio de Vivienda, relativa a la Comunidad Autónoma 
de Aragón, a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de las partidas presupuestarias de gastos 
de diversos Ministerios, relativa a la Comunidad Autó-
noma de Aragón, a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea 
(AENA), relativa al área de movimiento de aeronaves, 
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recrecido y adecuación Ntac. en Zaragoza, a fecha 1 de 
septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea 
(AENA) relativa a ampliación plataforma. Zaragoza, a 
fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea 
(AENA), relativa a ampliación área terminal. Zaragoza, 
a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea 
(AENA) relativa a ampliación zona carga. Zaragoza, a 
fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea 
(AENA), relativa a la torre de control. Zaragoza, a fecha 
1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 24.103 332 A 
62 1997 18 14 0020 del Ministerio de Cultura, relativa 
a Archivo Histórico Provincial de Zaragoza. Nueva 
sede, a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/030895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 24.103 333 A 
62 2008 24 103 0001 del Ministerio de Cultura, relativa 
a Museo de Zaragoza. Ampliación, a fecha 1 de sep-
tiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 27.09 261 0 
61 2006 27 09 0645 del Ministerio de Cultura, relativa 
a rehabilitación del mercado de Zaragoza, a fecha 1 de 
septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 31.03 923 A 
63 2004 31 03 0010 de gastos de diversos Ministerios, 

relativa a nueva sede de la Delegación de Hacienda de 
Zaragoza, a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de las partidas presupuestarias del Minis-
terio de Justicia, relativa a la provincia de Zaragoza, a 
fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de las partidas presupuestarias del Minis-
terio de Defensa, relativa a la provincia de Zaragoza, a 
fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de las partidas presupuestarias del Minis-
terio de Economía y Hacienda, relativa a la provincia 
de Zaragoza, a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de las partidas presupuestarias del Minis-
terio de Cultura, relativa a la provincia de Zaragoza, a 
fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de las partidas presupuestarias del Minis-
terio de Vivienda, relativa a la provincia de Zaragoza, a 
fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de las partidas presupuestarias de gastos 
de diversos Ministerios, relativa a la provincia de Zara-
goza, a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de las partidas presupuestarias del Minis-
terio de Justicia, relativa a la Comunidad Autónoma de 
Aragón, a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de las partidas presupuestarias del Minis-
terio de Defensa, relativa a la Comunidad Autónoma de 
Aragón, a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/030906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de las partidas presupuestarias del Ministe-
rio de Economía y Hacienda, relativa a la Comunidad 
Autónoma de Aragón, a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 23.05 452 A 
61 2007 23 05 0008 del Ministerio de Medio Ambiente, 
relativa a actuaciones en barrancos y riberas (Almona-
cid de la Sierra, Cosuenda y Calatayud), a fecha 1 de 
septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 23.05 452 

A 61 1988 17 06 0809 del Ministerio de Medio Ambien-
te relativa a Otras Actuac. Infra. Hidrául. Cuenca Ebro, 
a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE 
del presente año, de la partida presupuestaria 23.05 
452 A 61 2007 23 05 0009 del Ministerio de Medio 
Ambiente relativa a Restitución en embalses (La Lote-
ta, Mularroya, El Val, Mequinenza, Mora de Rubielos, 
Matarraña), a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE 
del presente año, de la partida presupuestaria 23.226 
452 A 61 1986 17 226 0100 del Ministerio de Medio 
Ambiente relativa a Obras Reposición Canal Imperial 
Aragón, a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/030911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE 
del presente año, de la partida presupuestaria 23.226 
452 A 61 1990 17 226 0076 del Ministerio de Medio 
Ambiente relativa a Mejora Regadíos Zona Bardenas 
en Zaragoza, a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE 
del presente año, de la partida presupuestaria 24.03 
337 B 63 1998 18 13 0108 del Ministerio de Cultura 
relativa a Restauración Catedral de Tarazona, a fecha 1 
de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE 
del presente año, de la partida presupuestaria 24.03 
337 B 63 1998 18 13 0002 del Ministerio de Cultura 
relativa a Convento San Francisco, Tarazona, a fecha 1 
de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE 
del presente año, de la partida presupuestaria 18.202 
463 A 63 2006 18 202 0032 del Ministerio de Educa-
ción y Ciencia relativa a Remodelación edificio resi-
dencia (Zaragoza), a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE 
del presente año, de la partida presupuestaria 18.202 
463 A 63 2006 18 202 0033 del Ministerio de Educa-
ción y Ciencia relativa a Reubicación Instituto Ciencia 
Mat. Aragón (Zaragoza), a fecha 1 de septiembre de 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/030921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE 
del presente año, de la partida presupuestaria 18.202 
463 A 63 2006 18 202 0052 del Ministerio de Educa-
ción y Ciencia relativa a Delegación CSIC Aragón, 
nueva sede, a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 18.202 483 A 
63 2007 18 202 0065 del Ministerio de Educación y 
Ciencia relativa a Parque Tecnológico Aula Dei. Zarago-
za, a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 20.208 432 A 
60 2006 20 208 0025 del Ministerio de Industria, Turis-

mo y Comercio relativa a P.T. Veruela, a fecha 1 de sep-
tiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 23.05 452 A 
61 1986 17 06 0890 del Ministerio de Medio Ambiente 
relativa a Riegos del Monegros 2, a fecha 1 de septiem-
bre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 23.05 452 A 
61 1988 17 06 0050 del Ministerio de Medio Ambiente 
relativa a Riegos del Monegros (1xParte), a fecha 1 de 
septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 23.05 452 A 
61 1999 23 05 0020 del Ministerio de Medio Ambiente 
relativa a Obras Pacto del Agua-Yesa, a fecha 1 de sep-
tiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 23.05 452 A 
61 2006 23 05 0041 del Ministerio de Medio Ambiente 
relativa a Estudio Técnico de mejoras de la ribera del 
río Jalón a su paso por el casco urbano en el término 
municipal de Calatayud, a fecha 1 de septiembre 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 23.05 452 A 
61 2006 23 05 0071 del Ministerio de Medio Ambiente 
relativa a Modernización Zonas Regables del Canal de 
los Monegros, a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 23.05 452 A 
61 2006 23 05 0072 del Ministerio de Medio Ambiente 
relativa a Modernización zonas regables del Canal de 
las Bardenas, a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 
60 2005 17 38 0601 del Ministerio de Fomento relativa 
a A-2. Ronda Norte de Zaragoza. Tramo: Enlace con la 
Z-40-Enlace de Malpica, a 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 
60 2006 17 38 4274 del Ministerio de Fomento relativa 
a A-68. Tramo: Duplicación Variantes de El Burgo de 
Ebro y Fuentes de Ebro, a fecha 1 de septiembre 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 
60 2006 17 38 4680 del Ministerio de Fomento relativa 
a N-211 Caspe-Mequinenza, a fecha 1 de septiembre 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 
60 2000 17 38 4090 del Ministerio de Fomento relativa 
a A-15. Tramo: Soria-Conexión A-68/AP-68, a fecha 1 
de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 
60 2004 17 38 0978 del Ministerio de Fomento relativa 
a A-2. Tramo: Alfajarín-Fraga a fecha 1 de septiembre 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 
60 2005 17 38 4184 del Ministerio de Fomento relativa 
a N-232. Alcañiz-Vinaroz a fecha 1 de septiembre 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 
60 2005 17 38 6820 del Ministerio de Fomento relativa 



Congreso 14 de octubre de 2008.—Serie D. Núm. 83

287

a A-68. Tramo: Fuentes de Ebro-Alcañiz a fecha 1 de 
septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 
60 2002 17 38 3250 del Ministerio de Fomento, relativa 
a A-68. Variante de Fuentes de Ebro, a fecha 1 de sep-
tiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE 
del presente año, de la partida presupuestaria 17.38 
453 B 60 2005 17 38 3683 del Ministerio de Fomento, 
relativa a N-232. Variante de Azaila, a fecha 1 de sep-
tiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 
60 2005 17 38 3691 del Ministerio de Fomento, relativa 
a variante de Borja-Maleján, a fecha 1 de septiembre 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 
60 2005 17 38 3693 del Ministerio de Fomento relativa 
a N-122. Variante de Tarazona, a fecha 1 de septiembre 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 
60 2006 17 38 3707 del Ministerio de Fomento, relativa 
a autovías de primera generación A-2: Calatayud-Alfa-
jarín, a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/030942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 60 
2006 17 38 3706 del Ministerio de Fomento, relativa a 
autovías de primera generación A-2: LP Soria-Guadalaja-
ra-Calatayud, a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453 C 
61 2006 17 38 6907 del Ministerio de Fomento, relativa 
a concesión Calatayud-Alfajarín, a fecha 1 de septiem-
bre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453 C 
61 2001 17 38 0945 del Ministerio de Fomento, relativa 

a actuaciones de seguridad vial en Aragón, a fecha 1 de 
septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453 C 
61 2001 17 38 6906 del Ministerio de Fomento, relativa 
a concesión Soria-Guadalajara-Calatayud, a fecha 1 de 
septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.40 453 A 
60 2006 17 40 6072 del Ministerio de Fomento, relativa 
a travesía central de los Pirineos, a fecha 1 de septiem-
bre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.40 453 A 
60 1987 23 03 0565 del Ministerio de Fomento, relativa 
a Plan de Supresión de pasos a nivel, a fecha 1 de sep-
tiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.40 453 A 
60 2001 17 40 0161 del Ministerio de Fomento, relati-
va a L.A.V. Zaragoza-Logroño, a fecha 1 de septiem-
bre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.40 453 A 
60 2001 17 40 0165 del Ministerio de Fomento, relativa 
a línea de alta velocidad, conexión Zaragoza-Teruel, a 
fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.40 453 A 
60 2007 17 40 0810 del Ministerio de Fomento, relativa 
a línea ferroviaria Caminreal-Calatayud, a fecha 1 de 
septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 16.03 132 A 
63 2004 11 03 3050 del Ministerio del Interior, relativa 
a obras en Zaragoza, Dirección General de la Policía, a 
fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/030952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 16.04 132 A 
63 2004 16 04 3050 del Ministerio del Interior, relativa 
a obras en Zaragoza, Dirección General de la Guardia 
Civil, a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/030953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 
60 1999 17 38 4550 del Ministerio de Fomento, relativa 
a A-24. Tramo: Daroca-Calatayud, a fecha 1 de sep-
tiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/030954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 
60 2000 17 38 0450 del Ministerio de Fomento, relativa 
a red arterial de Zaragoza. Adecuación Vía Hispanidad, 
a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/030955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 
2000 17 38 4700 del Ministerio de Fomento, relativa a 
acceso norte a Zaragoza desde la N-II, a fecha 1 de sep-
tiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/030956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 
60 2001 17 38 0028 del Ministerio de Fomento, relativa 
a A-23. Tramo: Paniza-Torrubia, a fecha 1 de septiem-
bre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/030957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 
60 2002 17 38 0029 del Ministerio de Fomento, relativa 
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a A-23. Tramo: L.P. Castellón-Sarrión, a fecha 1 de 
septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/030958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 
60 2002 17 38 0030 del Ministerio de Fomento, relativa 
a A-23. Tramo: Calamocha-Romanos, a fecha 1 de sep-
tiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/030959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 
60 2002 17 38 4091 del Ministerio de Fomento, relativa 
a A-68. Tramo: Variante de Burgo de Ebro, a fecha 1 de 
septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/030960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 
60 2003 17 38 0032 del Ministerio de Fomento, relativa 
a A-23. Tramo: Mainar-Paniza, a fecha 1 de septiembre 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/030961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 
60 2003 17 38 0036 del Ministerio de Fomento, relativa 
a A-24. Tramo: Romanos-Mainar, a fecha 1 de septiem-
bre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/030962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 
60 2004 17 38 0537 del Ministerio de Fomento, relativa 
a cuarto cinturón de Zaragoza. Ronda Este, a fecha 1 de 
septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/030963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 
60 2004 17 38 0977 del Ministerio de Fomento, relativa 
a A-68. Tramo: Zaragoza-Mallen, a fecha 1 de septiem-
bre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/030964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 
60 2005 17 38 0579 del Ministerio de Fomento, relativa 
a A-2. Tramo: Enlace Ranillas, enlace aeropuerto, a 
fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/030965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 
60 2005 17 38 0581 del Ministerio de Fomento, relativa 

a A-23. Mejora Acceso a Zaragoza. Paso inferior glo-
rieta de la MAZ, a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/030966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria del Ministe-
rio de Vivienda relativa a transferencia de capital a la 
Comunidad Autónoma de Asturias, a fecha 1 de sep-
tiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria del Ministe-
rio de Vivienda relativa a transferencia de capital a la 
Comunidad Autónoma de Cantabria, a fecha 1 de sep-
tiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria del Ministe-
rio de Vivienda relativa a transferencia de capital a la 
Comunidad Autónoma del País Vasco, a fecha 1 de sep-
tiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria del Ministe-
rio de Vivienda relativa a transferencia de capital a la 
Comunidad Autónoma de Navarra, a fecha 1 de sep-
tiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria del Ministe-
rio de Vivienda relativa a transferencia de capital a la 
Comunidad Autónoma de La Rioja, a fecha 1 de sep-
tiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria del Ministe-
rio de Vivienda relativa a transferencia de capital a la 
Comunidad Autónoma de Aragón, a fecha 1 de sep-
tiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria del Ministe-
rio de Vivienda relativa a transferencia de capital a la 
Comunidad Autónoma de Cataluña, a fecha 1 de sep-
tiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria del Ministe-
rio de Vivienda relativa a transferencia de capital a la 
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Comunidad Autónoma Valenciana, a fecha 1 de sep-
tiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria del Ministe-
rio de Vivienda relativa a transferencia de capital a la 
Comunidad Autónoma de Murcia, a fecha 1 de sep-
tiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria del Ministe-
rio de Vivienda relativa a transferencia de capital a la 
Comunidad Autónoma de Andalucía, a fecha 1 de sep-
tiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria del Ministerio 
de Vivienda relativa a transferencia de capital a la Comu-
nidad Autónoma de Castilla-La Mancha, a fecha 1 de 
septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria del Ministe-
rio de Vivienda relativa a transferencia de capital a la 
Comunidad Autónoma de Madrid, a fecha 1 de sep-
tiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria del Ministe-
rio de Vivienda relativa a transferencia de capital a la 
Comunidad Autónoma de Castilla y León, a fecha 1 de 
septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/030979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria del Ministe-
rio de Vivienda relativa a transferencia de capital a la 
Comunidad Autónoma de Extremadura, a fecha 1 de 
septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria del Ministe-
rio de Vivienda relativa a transferencia de capital a la 
Comunidad Autónoma de Baleares, a fecha 1 de sep-
tiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria del Ministe-
rio de Vivienda relativa a transferencia de capital a la 

Comunidad Autónoma de Canarias, a fecha 1 de sep-
tiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria del Ministe-
rio de Vivienda relativa a transferencia de capital a la 
Ciudad Autónoma de Ceuta, a fecha 1 de septiembre 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria del Ministe-
rio de Vivienda relativa a transferencia de capital a la 
Ciudad Autónoma de Melilla, a fecha 1 de septiembre 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/030984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 13.02 112A 
62 2007 13 02 0007 del Ministerio de Justicia relativa 
a Zaragoza, ampliación A.P., a fecha 1 de septiembre 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/030985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Mercantil Estatal Televisión Española, S. A., provincia 
de Zaragoza, relativa a acondicionamiento de locales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/030986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Mercantil Estatal Televisión Española, S. A., provincia 
de Zaragoza, relativa a sistemas de energía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/030987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Mercantil Estatal Televisión Española, S. A., provincia 
de Zaragoza, relativa a sistemas y equipos de climatiza-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/030988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaría de la Sociedad 
Mercantil Estatal Televisión Española, S. A., provincia 
de Zaragoza, relativa a sistemas y redes de telecomuni-
cación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/030989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
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Mercantil Estatal Televisión Española, S. A., provincia 
de Zaragoza, relativa a control técnico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/030990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Mercantil Estatal Televisión Española, S. A., provincia 
de Zaragoza, relativa a estudio de producción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/030991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Mercantil Estatal Televisión Española, S. A., provincia 
de Zaragoza, relativa a medios edición y postproduc-
ción varios formatos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/030992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 27.09 261N 
75 del Ministerio de Vivienda relativa a transferencias 
de capital a comunidades autónomas, a fecha 1 de sep-
tiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/030993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 27.09 261º 61 
del Ministerio de Vivienda relativa a inversiones reales, 
inv. de reposición en infraes. y bienes dest. al uso gene-
ral, a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/030994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria del Ministe-
rio de Vivienda relativa a transferencia de capital a la 
Comunidad Autónoma de Galicia, a fecha 1 de sep-
tiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/030995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la cantidad económica real que ha 
aportado el Ministerio de Educación, Política Social y 
Deporte durante el año 2008 destinada a la aplicación 
de la Ley de Dependencia en la Comunidad Autónoma 
de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

   

184/030996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué fondos había asegurado el Ministerio de Edu-
cación, Política Social y Deporte a la Comunidad Autó-
noma de Aragón durante el año 2007 para la aplicación 
de la Ley de Dependencia en la Comunidad Autónoma 
de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

   

184/030997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál será la cantidad económica real que tiene pre-
visto aportar el Ministerio de Educación, Política Social 

y Deporte durante el año 2009 para la aplicación de la 
Ley de Dependencia en la Comunidad Autónoma de 
Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

   

184/030998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el verdadero motivo por el cual el 
Ministerio de Educación, Política Social y Deporte 
ha decidido repartir a las Comunidades Autónomas 
sólo 241 millones de euros de los 435 que había prome-
tido, cuando además los PGE prevén 871?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiem bre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

   

184/030999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué motivo el Presidente del Gobierno aseguró 
que la crisis económica no aminoraría las políticas 
sociales y luego el Ministerio de Educación, Política 
Social y Deporte no ha cumplido con las Comunidades 
Autónomas lo que había pactado para cumplir la Ley 
de Dependencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

   



Congreso 14 de octubre de 2008.—Serie D. Núm. 83

299

184/031000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿No resulta un engaño para la Ministra de Educa-
ción, Política Social y Deporte que ahora, y después de 
haber reconocido el Presidente del Gobierno que la cri-
sis económica no aminoraría las políticas sociales, ella 
afirme que no se puede descartar que la coyuntura eco-
nómica influya en el despliegue de la Ley de Depen-
dencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

   

184/031001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Educación, Política 
Social y Deporte el hecho del copago en la asunción de 
servicios que se realicen bajo el paraguas de la Ley de 
Dependencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

   

184/031002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué solución económica piensa aportar el Ministe-
rio de Educación, Política Social y Deporte a la Comuni-

dad Autónoma de Aragón trás reconocer esta última que 
el número de dependientes dobla el que tenían previsto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

   

184/031003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Educación, Política 
Social y Deporte modificar próximamente la Ley de 
Dependencia para resolver el actual caos que ha provo-
cado, y parece puede provocarse en el futuro próximo, 
la falta de financiación de dicha Ley?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Educación, Política 
Social y Deporte tener en cuenta a la hora de transferir 
fondos a una Comunidad Autónoma para cumplir la 
Ley de Dependencia factores como la superficie o 
extensión de dicha Comunidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 



Congreso 14 de octubre de 2008.—Serie D. Núm. 83

300

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Educación, Política 
Social y Deporte tener en cuenta a la hora de transferir 
fondos a una Comunidad Autónoma para cumplir la 
Ley de Dependencia factores como la distribución terri-
torial de la población de dicha Comunidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de grandes dependientes que le 
consta al Ministerio de Educación, Política Social y 
Deporte que han solicitado, hasta la fecha, ser atendi-
dos dentro de las prestaciones que contempla la Ley de 
Dependencia en la Comunidad de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de dependientes severos que le 
consta al Ministerio de Educación, Política Social y 
Deporte que han solicitado, hasta la fecha, ser atendi-
dos dentro de las prestaciones que contempla la Ley de 
Dependencia en la Comunidad de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de dependientes moderados que 
le consta al Ministerio de Educación, Política Social y 
Deporte que han solicitado, hasta la fecha, ser atendi-
dos dentro de las prestaciones que contempla la Ley de 
Dependencia en la Comunidad de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones piensa adoptar el Ministerio del 
Interior para que no vuelvan a suceder los hechos ocu-
rridos el pasado día 3 de agosto en la construcción de la 
presa de Mularroya (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentran, en la actualidad, 
las obras de construcción de la presa de Mularroya 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/031011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es para el Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino el plazo previsto para la finan-
ciación de las obras de construcción de la presa de 
Mularroya (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios ha utilizado o está utilizando el Minis-
terio del Interior para investigar el incendio de las máqui-
nas que estaban trabajando el pasado día 3 de agosto en 
la construcción de la presa de Mularroya (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Vivienda durante lo 
que queda de año 2008 y el siguiente hacer desaparecer 
o realizar una fuerte reestructuración de la Sociedad 
Pública de Alquiler?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el motivo por el cual la nueva Presi-
denta de la Sociedad Pública de Alquiler ha revisado a 
la baja las tarifas pactadas con los agentes colaboradores 
de dicha sociedad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto la Sociedad Pública de Alquiler lle-
var a cabo durante los próximos meses despidos en 
dicha sociedad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Vivienda que una reducción 
importante de la plantilla de la Sociedad Pública de 
Alquiler hará posible devolver sus cuentas al equilibrio 
financiero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/031017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de viviendas iniciadas durante 
el año 2007 en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de viviendas iniciadas durante 
el año 2006 en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de viviendas iniciado 
durante el año 2008, hasta la actualidad, en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de viviendas iniciadas durante 
el año 2006 en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de viviendas iniciadas durante 
el año 2007 en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de viviendas iniciadas 
durante el año 2008, hasta la actualidad, en la provincia 
de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/031023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de viviendas iniciadas durante 
el año 2006 en la Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de viviendas iniciadas durante 
el año 2007 en la Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de viviendas iniciadas 
durante el año 2008, hasta la actualidad, en la Comuni-
dad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de viviendas iniciadas durante 
el año 2006 en la ciudad de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de viviendas iniciadas durante 
el año 2007 en la ciudad de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de viviendas iniciadas 
durante el año 2008, hasta la actualidad, en la ciudad de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/031029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la evolución de la demanda de viviendas 
usadas durante el año 2006 en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la evolución de la demanda de viviendas 
usadas durante el año 2007 en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la evolución de la demanda de viviendas 
usadas durante el año 2008, hasta la actualidad, en 
España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la evolución de la demanda de viviendas 
usadas durante el año 2006 en la provincia de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la evolución de la demanda de viviendas 
usadas durante el año 2007 en la provincia de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la evolución de la demanda de viviendas 
usadas durante el año 2008, hasta la actualidad, en la 
provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/031035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la evolución de la demanda de viviendas 
usadas durante el año 2006 en la Comunidad Autónoma 
de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la evolución de la demanda de viviendas 
usadas durante el año 2007 en la Comunidad Autónoma 
de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la evolución de la demanda de viviendas 
usadas durante el año 2008, hasta la actualidad, en la 
Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la evolución de la demanda de viviendas 
usadas durante el año 2006 en la ciudad de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la evolución de la demanda de viviendas 
usadas durante el año 2007 en la ciudad de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la evolución de la demanda de viviendas 
usadas durante el año 2008, hasta la actualidad, en la 
ciudad de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/031041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la evolución de los precios de la vivienda 
nueva durante el año 2006 en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la evolución de los precios de la vivienda 
nueva durante el año 2007 en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de los precios de la 
vivienda nueva durante el año 2008, hasta la actualidad, 
en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la evolución de los precios de la vivienda 
nueva durante el año 2006 en la Comunidad Autónoma 
de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la evolución de los precios de la vivienda 
nueva durante el año 2007 en la Comunidad Autónoma 
de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de los precios de la 
vivienda nueva durante el año 2008, hasta la actualidad, 
en la Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/031047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la evolución de los precios de la vivienda 
nueva durante el año 2006 en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la evolución de los precios de la vivienda 
nueva durante el año 2007 en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué el Ministerio de Fomento ha asumido como 
justificación para liberalizar el tramo de la AP-4 entre 
Jerez de la Frontera y Cádiz que se trataba de la única 
carretera de pago en la Comunidad sin una autovía 
alternativa y no sirve esta misma justificación para 
hacer lo mismo con la AP-2 y la AP-68, cuando es 
exactamente lo mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué el Ministerio de Fomento ha asumido como 
justificación para bonificar el peaje de la Huerna, en la 
autopista entre Campomanes y León que se trataba de 
la única carretera de pago en la Comunidad sin una 
autovía alternativa y no sirve esta misma justificación 
para hacer lo mismo con la AP-2 y la AP-68, cuando es 
exactamente lo mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué el Ministerio de Fomento ha asumido como 
justificación para liberalizar el tramo de la AP-1 entre 
Ameyugo y Armiñón que se trataba de la única carrete-
ra de pago en la Comunidad sin una autovía alternativa 
y no sirve esta misma justificación para hacer lo mismo 
con la AP-2 y la AP-68, cuando es exactamente lo 
mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Por qué el Ministerio de Fomento ha asumido como 
justificación para suprimir el pago del peaje en los tra-
mos entre Vigo y O Morrazo que se trataba de la única 
carretera de pago en la Comunidad sin una autovía 
alternativa y no sirve esta misma justificación para 
hacer lo mismo con la AP-2 y la AP-68, cuando es 
exactamente lo mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué el Ministerio de Fomento ha asumido como 
justificación para suprimir el pago del peaje en los tra-
mos entre La Coruña y La Barcala que se trataba de la 
única carretera de pago en la Comunidad sin una auto-
vía alternativa y no sirve esta misma justificación para 
hacer lo mismo con la AP-2 y la AP-68, cuando es 
exactamente lo mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué negociaciones, y qué resultados han manteni-
do hasta la fecha el Ministerio de Fomento y la Diputa-
ción General de Aragón para conseguir la aplicación de 
descuentos o exenciones completas en el pago de pea-
jes de la AP-2 y la AP-68 hasta que la N-232 y la N-II 
estén desdobladas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido durante el presente año 2008 el balan-
ce de accidentes ocurridos en el tramo Villafranca-Pina 
en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue durante el año 2007 el balance de acci-
dentes ocurridos en el tramo Villafranca-Pina en la pro-
vincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue durante el año 2006 el balance de acci-
dentes ocurridos en el tramo Villafranca-Pina en la pro-
vincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/031058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue durante el año 2005 el balance de acci-
dentes-ocurridos en el tramo Villafranca-Pina en la pro-
vincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue durante el año 2007 el balance de acci-
dentes ocurridos en el tramo Mallén-Figueruelas en la 
provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue durante el año 2006 el balance de acci-
dentes ocurridos en el tramo Mallén-Figueruelas en la 
provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue durante el año 2005 el balance de acci-
dentes ocurridos en el tramo Mallén-Figueruelas en la 
provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido durante el presente año 2008 el balan-
ce de accidentes ocurridos en el tramo Mallén-Figuerue-
las en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de accidentes ocurridos en 
la Comunidad Autónoma de Aragón durante el presente 
año 2008 en pasos a nivel con barrera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/031064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de accidentes ocurridos en 
la Comunidad Autónoma de Aragón durante el presente 
año 2008 en pasos a nivel sin barrera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de accidentes ocurridos en la 
Comunidad Autónoma de Aragón durante el año 2007 
en pasos a nivel con barrera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de accidentes ocurridos en la 
Comunidad Autónoma de Aragón durante el año 2007 
en pasos a nivel sin barrera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de accidentes ocurridos en la 
Comunidad Autónoma de Aragón durante el año 2006 
en pasos a nivel con barrera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de accidentes ocurridos en la 
Comunidad Autónoma de Aragón durante el año 2006 
en pasos a nivel sin barrera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de accidentes ocurridos en la 
Comunidad Autónoma de Aragón durante el año 2005 
en pasos a nivel con barrera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/031070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de accidentes ocurridos en la 
Comunidad Autónoma de Aragón durante el año 2005 
en pasos a nivel sin barrera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de pasos a nivel suprimidos 
en la Comunidad Autónoma de Aragón en el presente 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de pasos a nivel suprimidos 
en la Comunidad Autónoma de Aragón en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de pasos a nivel suprimidos 
en la Comunidad Autónoma de Aragón en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de pasos a nivel suprimidos 
en la Comunidad Autónoma de Aragón en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de pasos a nivel suprimidos 
en la provincia de Zaragoza en el presente año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/031076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de pasos a nivel suprimidos 
en la provincia de Zaragoza en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de pasos a nivel suprimidos 
en la provincia de Zaragoza en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de pasos a nivel suprimidos 
en la provincia de Zaragoza en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el balance que hace el Ministerio de Fomento 
del Plan de Seguridad de Pasos a Nivel 2005-2012 relati-
vo a la Comunidad Autónoma de Aragón al día de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué pasos a nivel con barrera quedan en la actuali-
dad en la Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué pasos a nivel sin barrera quedan en la actuali-
dad en la Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/031082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué pasos a nivel con barrera quedan en la actuali-
dad en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué pasos a nivel sin barrera quedan en la actuali-
dad en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de inmigrantes acogidos en la 
Comunidad Autónoma de Aragón llegados en patera a 
Canarias durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de inmigrantes acogidos en la 
Comunidad Autónoma de Aragón llegados en patera a 
Canarias durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de inmigrantes acogidos en la 
Comunidad Autónoma de Aragón llegados en patera a 
Canarias durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál será el número de inmigrantes acogidos en la 
Comunidad Autónoma de Aragón llegados en patera a 
Canarias durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/031088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de inmigrantes acogidos en la 
Comunidad Autónoma de Aragón llegados en patera a 
la península durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de inmigrantes acogidos en la 
Comunidad Autónoma de Aragón llegados en patera a 
península durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de inmigrantes acogidos en la 
Comunidad Autónoma de Aragón llegados en patera a 
la península durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál será el número de inmigrantes acogidos en la 
Comunidad Autónoma de Aragón llegados en patera a 
la península durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de menores inmigrantes acogi-
dos en la Comunidad Autónoma de Aragón llegados en 
patera a Canarias durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de menores inmigrantes acogi-
dos en la Comunidad Autónoma de Aragón llegados en 
patera a Canarias durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/031094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de menores inmigrantes acogi-
dos en la Comunidad Autónoma de Aragón llegados en 
patera a Canarias durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál será el número de menores inmigrantes aco-
gidos en la Comunidad Autónoma de Aragón llegados 
en patera a Canarias durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de menores inmigrantes acogi-
dos en la provincia de Zaragoza llegados en patera a 
Canarias durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de menores inmigrantes acogi-
dos en la provincia de Zaragoza llegados en patera a 
Canarias durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de menores inmigrantes acogi-
dos en la provincia de Zaragoza llegados en patera a 
Canarias durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál será el número de menores inmigrantes aco-
gidos en la provincia de Zaragoza llegados en patera a 
Canarias durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/031100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de menores inmigrantes acogi-
dos en la ciudad de Zaragoza llegados en patera a Cana-
rias durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de menores inmigrantes acogi-
dos en la ciudad de Zaragoza llegados en patera a Cana-
rias durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de menores inmigrantes acogi-
dos en la ciudad de Zaragoza llegados en patera a Cana-
rias durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál será el número de menores inmigrantes aco-
gidos en la ciudad de Zaragoza llegados en patera a 
Canarias durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué acuerdo tiene alcanzado el Ministerio de Tra-
bajo con la Comunidad Autónoma de Aragón para que 
ésta acoja a menores inmigrantes llegados en patera a 
nuestro país?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué acuerdo tiene alcanzado el Ministerio de Traba-
jo con la Comunidad Autónoma de Aragón para que ésta 
acoja a inmigrantes llegados en patera a nuestro país?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/031106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué centros de acogida para menores inmigrantes 
no acompañados tiene relacionados el Ministerio de 
Trabajo en la Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las condiciones de acogimiento que han 
negociado el Ministerio de Trabajo y la Comunidad 
Autónoma de Aragón para garantizar que los menores 
inmigrantes lleguen a la Comunidad Autónoma con 
todas las garantías jurídico-administrativas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Conoce el Ministerio de Trabajo la capacidad de la 
Comunidad Autónoma de Aragón para acoger a meno-
res inmigrantes no acompañados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué datos tiene el Ministerio de Trabajo de cuál es 
el número de menores inmigrantes acogidos en la 
Comunidad Autónoma de Aragón bajo su acción pro-
tectora y que se encuentran residiendo en un centro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué datos tiene el Ministerio de Trabajo de cuál es 
el número de menores inmigrantes acogidos en la 
Comunidad Autónoma de Aragón bajo su acción protec-
tora y que se encuentran residiendo en familia propia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué datos tiene el Ministerio de Trabajo de cuál es 
el número de menores inmigrantes acogidos en la 
Comunidad Autónoma de Aragón bajo su acción pro-
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tectora y que se encuentran residiendo en acogimiento 
no preadoptivo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué datos tiene el Ministerio de Trabajo de cuál es 
el número de menores inmigrantes acogidos en la 
Comunidad Autónoma de Aragón bajo su acción pro-
tectora y que se encuentran residiendo en acogimiento 
preadoptivo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué datos tiene el Ministerio de Trabajo de cuál es 
el número de menores inmigrantes acogidos en la pro-
vincia de Zaragoza bajo su acción protectora y que se 
encuentran residiendo en un centro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué datos tiene el Ministerio de Trabajo de cuál es 
el número de menores inmigrantes acogidos en la pro-
vincia de Zaragoza bajo su acción protectora y que se 
encuentran residiendo en familia propia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué datos tiene el Ministerio de Trabajo de cuál es 
el número de menores inmigrantes acogidos en la pro-
vincia de Zaragoza bajo su acción protectora y que se 
encuentran residiendo en acogimiento no preadoptivo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué datos tiene el Ministerio de Trabajo de cuál es 
el número de menores inmigrantes acogidos en la pro-
vincia de Zaragoza bajo su acción protectora y que se 
encuentran residiendo en acogimiento preadoptivo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué datos tiene el Ministerio de Trabajo de cuál es 
el número de menores inmigrantes acogidos en la ciu-
dad de Zaragoza bajo su acción protectora y que se 
encuentran residiendo en un centro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué datos tiene el Ministerio de Trabajo de cuál es 
el número de menores inmigrantes acogidos en la ciu-
dad de Zaragoza bajo su acción protectora y que se 
encuentran residiendo en familia propia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué datos tiene el Ministerio de Trabajo de cuál es 
el número de menores inmigrantes acogidos en la ciu-
dad de Zaragoza bajo su acción protectora y que se 
encuentran residiendo en acogimiento no preadoptivo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué datos tiene el Ministerio de Trabajo de cuál es 
el número de menores inmigrantes acogidos en la ciu-
dad de Zaragoza bajo su acción protectora y que se 
encuentran residiendo en acogimiento preadoptivo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de sanciones impuestas por 
Tráfico durante los meses de junio, julio y agosto 
de 2007 en la Comunidad Autónoma de Aragón por 
exceso de velocidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de sanciones impuestas por 
Tráfico durante los meses de junio, julio y agosto 
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de 2008 en la Comunidad Autónoma de Aragón por 
exceso de velocidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de sanciones impuestas por 
Tráfico durante los meses de junio, julio y agosto 
de 2007 en la Comunidad Autónoma de Aragón por 
imprudencia temeraria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de sanciones impuestas por 
Tráfico durante los meses de junio, julio y agosto 
de 2008 en la Comunidad Autónoma de Aragón por 
imprudencia temeraria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de accidentes en carretera ocu-
rridos durante los meses de junio, julio y agosto de 2007 
en la Comunidad Autónoma de Aragón por exceso de 
velocidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de accidentes en carretera 
durante los meses de junio, julio y agosto de 2008 en 
la Comunidad Autónoma de Aragón por exceso de 
velocidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de muertos en carretera ocurri-
dos durante los meses de junio, julio y agosto de 2007 
en la Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de muertos en carretera ocurri-
dos durante los meses de junio, julio y agosto de 2008 
en la Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de accidentes en carretera ocu-
rridos durante los meses de junio, julio y agosto de 2007 
en la Comunidad Autónoma de Aragón por el mal esta-
do de las carreteras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de accidentes en carretera 
durante los meses de junio, julio y agosto de 2008 en la 
Comunidad Autónoma de Aragón por el mal estado de 
las carreteras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de accidentes en carretera ocu-
rridos a motoristas durante los meses de junio, julio y 
agosto de 2007 en la Comunidad Autónoma de Aragón 
por exceso de velocidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de accidentes en carretera 
ocurridos a motoristas durante los meses de junio, julio 
y agosto de 2008 en la Comunidad Autónoma de Ara-
gón por exceso de velocidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de muertos en carretera ocurri-
dos a motoristas durante los meses de junio, julio y agos-
to de 2007 en la Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/031134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de muertos en carretera ocurri-
dos a motoristas durante los meses de junio, julio y 
agosto de 2008 en la Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de accidentes en carretera 
ocurridos a motoristas durante los meses de junio, julio 
y agosto de 2007 en la Comunidad Autónoma de Ara-
gón por el mal estado de las carreteras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de accidentes en carretera 
ocurridos a motoristas durante los meses de junio, julio 
y agosto de 2008 en la Comunidad Autónoma de Ara-
gón por el mal estado de las carreteras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de sanciones impuestas por 
Tráfico a motoristas durante los meses de junio, julio y 
agosto de 2007 en la Comunidad Autónoma de Aragón 
por exceso de velocidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de sanciones impuestas por 
Tráfico a motoristas durante los meses de junio, julio y 
agosto de 2008 en la Comunidad Autónoma de Aragón 
por exceso de velocidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de sanciones impuestas por 
Tráfico a motoristas durante los meses de junio, julio y 
agosto de 2007 en la Comunidad Autónoma de Aragón 
por imprudencia temeraria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/031140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de sanciones impuestas por 
Tráfico a motoristas durante los meses de junio, julio y 
agosto de 2008 en la Comunidad Autónoma de Aragón 
por imprudencia temeraria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de vehículos de la Policía Nacional en 
la ciudad de Zaragoza se encuentran hasta la fecha 
aparcados por falta de recursos para reparar sus ave-
rías? (excluidos los que han llegado para la Exposición 
Internacional y tras su finalización regresarán a sus 
lugares de origen).

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de vehículos que forman el par-
que móvil de la Policía Nacional en la Comunidad 
Autónoma de Aragón a día de hoy? (excluidos los que 

han llegado para la Exposición Internacional y tras su 
finalización regresarán a sus lugares de origen).

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de vehículos que forman el par-
que móvil de la Guardia Civil en la Comunidad Autó-
noma de Aragón a día de hoy? (excluidos los que han 
llegado para la Exposición Internacional y tras su fina-
lización regresarán a sus lugares de origen).

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de vehículos que forman el par-
que móvil de la Policía Nacional en la provincia de 
Zaragoza a día de hoy? (excluidos los que han llegado 
para la Exposición Internacional y tras su finalización 
regresarán a sus lugares de origen).

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de vehículos que forman el par-
que móvil de la Guardia Civil en la provincia de Zara-
goza a día de hoy? (excluidos los que han llegado para 
la Exposición Internacional y tras su finalización regre-
sarán a sus lugares de origen).

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de vehículos que forman el par-
que móvil de la Policía Nacional en la ciudad de Zara-
goza a día de hoy? (excluidos los que han llegado para 
la Exposición Internacional y tras su finalización regre-
sarán a sus lugares de origen).

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de vehículos que forman el par-
que móvil de la Guardia Civil en la ciudad de Zaragoza 
a día de hoy? (excluidos los que han llegado para la 
Exposición Internacional y tras su finalización regresa-
rán a sus lugares de origen).

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de vehículos de la Policía Nacional en 
la Comunidad Autónoma de Aragón se encuentran 
hasta la fecha aparcados por falta de recursos para repa-
rar sus averías? (excluidos los que han llegado para la 
Exposición Internacional y tras su finalización regresa-
rán a sus lugares de origen).

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de vehículos de la Guardia Civil en la 
Comunidad Autónoma de Aragón se encuentran hasta 
la fecha aparcados por falta de recursos para reparar sus 
averías? (excluidos los que han llegado para la Exposi-
ción Internacional y tras su finalización regresarán a 
sus lugares de origen).

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué número de vehículos de la Policía Nacional en 
la provincia de Zaragoza se encuentran hasta la fecha 
aparcados por falta de recursos para reparar sus ave-
rías? (excluidos los que han llegado para la Exposición 
Internacional y tras su finalización regresarán a sus 
lugares de origen).

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de vehículos de la Guardia Civil en la 
provincia de Zaragoza se encuentran hasta la fecha 
aparcados por falta de recursos para reparar sus ave-
rías? (excluidos los que han llegado para la Exposición 
Internacional y tras su finalización regresarán a sus 
lugares de origen).

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de vehículos de la Guardia Civil en la 
ciudad de Zaragoza se encuentran hasta la fecha apar-
cados por falta de recursos para reparar sus averías? 
(excluidos los que han llegado para la Exposición Inter-
nacional y tras su finalización regresarán a sus lugares 
de origen).

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de vehículos de la Policía Nacional en 
la Comunidad Autónoma de Aragón se encuentran 
hasta la fecha aparcados por falta de recursos para pasar 
la ITV? (excluidos los que han llegado para la Exposi-
ción Internacional y tras su finalización regresarán a 
sus lugares de origen).

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de vehículos de la Guardia Civil en la 
Comunidad Autónoma de Aragón se encuentran hasta 
la fecha aparcados por falta de recursos para pasar 
la ITV? (excluidos los que han llegado para la Exposi-
ción Internacional y tras su finalización regresarán a 
sus lugares de origen).

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué número de vehículos de la Policía Nacional en 
la provincia de Zaragoza se encuentran hasta la fecha 
aparcados por falta de recursos para pasar la ITV? 
(excluidos los que han llegado para la Exposición Inter-
nacional y tras su finalización regresarán a sus lugares 
de origen).

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de vehículos de la Guardia Civil en la 
provincia de Zaragoza se encuentran hasta la fecha 
aparcados por falta de recursos para pasar la ITV? 
(excluidos los que han llegado para la Exposición Inter-
nacional y tras su finalización regresarán a sus lugares 
de origen).

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de vehículos de la Policía Nacional en 
la ciudad de Zaragoza se encuentran hasta la fecha 
aparcados por falta de recursos para pasar la ITV? 
(excluidos los que han llegado para la Exposición Inter-
nacional y tras su finalización regresarán a sus lugares 
de origen).

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de vehículos de la Guardia Civil en la 
ciudad de Zaragoza se encuentran hasta la fecha apar-
cados por falta de recursos para pasar la ITV? (exclui-
dos los que han llegado para la Exposición Internacio-
nal y tras su finalización regresarán a sus lugares de 
origen).

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de vehículos pertenecientes a la 
Policía Nacional en la Comunidad Autónoma de Ara-
gón que no han sido llevados al taller por no ser de ren-
ting? (excluidos los que han llegado para la Exposición 
Internacional y tras su finalización regresaran a sus 
lugares de origen).

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de vehículos pertenecientes a la 
Policía Nacional en la provincia de Zaragoza que no han 
sido llevados al taller por no ser de renting? (excluidos 
los que han llegado para la Exposición Internacional y 
tras su finalización regresarán a sus lugares de origen).

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de vehículos pertenecientes a la 
Policía Nacional en la ciudad de Zaragoza que no han 
sido llevados al taller por no ser de renting? (excluidos 
los que han llegado para la Exposición Internacional y 
tras su finalización regresarán a sus lugares de origen).

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Del actual parque móvil de la Policía Nacional en la 
Comunidad Autónoma de Aragón, ¿eué número de 
vehículos están esperando el dictamen para desguace? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Del actual parque móvil de la Guardia Civil en la 
Comunidad Autónoma de Aragón, ¿qué número de 
vehículos están esperando el dictamen para desguace? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Del actual parque móvil de la Policía Nacional en la 
provincia de Zaragoza, ¿qué número de vehículos están 
esperando el dictamen para desguace? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Del actual parque móvil de la Guardia Civil en la 
provincia de Zaragoza, ¿qué número de vehículos están 
esperando el dictamen para desguace? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Del actual parque móvil de la Policía Nacional en la 
ciudad de Zaragoza, ¿qué número de vehículos están 
esperando el dictamen para desguace? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Del actual parque móvil de la Guardia Civil en la 
ciudad de Zaragoza, ¿qué número de vehículos están 
esperando el dictamen para desguace? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio del Interior 
renovar, en la Comunidad Autónoma de Aragón, los 
acuerdos que se tenían con las estaciones de ITV y así 
poder recuperar alguno de los vehículos que se encuen-
tran parados en la actualidad? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas del comercio al por 
mayor en la ciudad de Zaragoza durante el año 2007 
respecto al año 2006? (eliminado el efecto calendario). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas del comercio al por 
mayor en la ciudad de Zaragoza durante el año 2006 
respecto al año 2005? (eliminado el efecto calendario). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas de productos ali-
menticios en España durante los ocho primeros meses 
del presente año respecto al 2007? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 



Congreso 14 de octubre de 2008.—Serie D. Núm. 83

329

184/031172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas de productos alimen-
ticios en España durante el año 2007 respecto al 2006? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas de productos alimen-
ticios en España durante el año 2006 respecto al 2005? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas de productos no ali-
menticios en España durante los ocho primeros meses 
del presente año respecto al 2007? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ventas de productos no alimen-
ticios en España durante el año 2007 respecto al 2006? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

  

184/031176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de mujeres desempleadas a 
fecha de hoy en la Comunidad Autónoma de la Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Concepción Bravo Ibáñez, Dipu-
tada.

 

184/031177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas en La Rioja que 
cotizan, al mismo tiempo, en el Régimen General de la 
Seguridad Social y en el de Autónomos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Concepción Bravo Ibáñez, Dipu-
tada.
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184/031178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué acciones tiene previsto el Gobierno para 
fomentar y apoyar las actividades de las empresas de 
inserción socio laboral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Concepción Bravo Ibáñez, Dipu-
tada.

 

184/031179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de mujeres desempleadas en la Comu-
nidad Autónoma de La Rioja se han beneficiado hasta 
este momento del Plan Extraordinario de medidas de 
Orientación, formación Profesional e inserción laboral, 
al que se refiere el Real Decreto-ley 2/2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Concepción Bravo Ibáñez, Dipu-
tada.

 

184/031180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de inmigrantes en la Comunidad 
Autónoma de La Rioja, que se han beneficiado de las 

subvenciones durante el proceso de búsqueda de 
Empleo, aprobada por el Real Decreto-ley 2/2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Concepción Bravo Ibáñez, Dipu-
tada.

 

184/031181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas se han tomado para facilitar la parti-
cipación de las mujeres en programas de formación e 
información en prevención de riesgos laborales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Concepción Bravo Ibáñez, Dipu-
tada.

 

184/031182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el destino y la cantidad gastada en 
materia de Formación ocupacional, en la Comunidad 
Autónoma de La Rioja. Durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Concepción Bravo Ibáñez, Dipu-
tada.

 

184/031183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
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lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos puestos de trabajo se han creado en la 
Comunidad Autónoma de La Rioja, a través de la entra-
da en vigor y puesta en marcha de la Ley 39/2006, de 
14 de diciembre, de Promoción de la Autonomía Perso-
nal y Atención a las Personas en situación de Depen-
dencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Concepción Bravo Ibáñez, Dipu-
tada.

 

184/031184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de desempleados inmigran-
tes, por nacionalidades, a fecha de hoy en la Comuni-
dad Autónoma de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Concepción Bravo Ibáñez, Dipu-
tada.

  

184/031185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el total de desempleados mayores de 45 
años, a fecha de hoy en la Comunidad Autónoma de La 
Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Concepción Bravo Ibáñez, Dipu-
tada.

  

184/031186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas en la Comunidad Autónoma de 
La Rioja se han beneficiado de los programas de «retor-
no voluntario», puesto en marcha con la Organización 
Internacional para las Migraciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Concepción Bravo Ibáñez, Dipu-
tada.

  

184/031187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En relación con el castellano y su presencia en 
Internet:

¿Cuál es la política del Gobierno para potenciación 
del uso del castellano en Internet?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Concepción Bravo Ibáñez, Dipu-
tada.

  

184/031188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué no informan sobre la aplicación del Plan 
de ayudas al calzado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.
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184/031189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué problemas hay para la aplicación del Plan de 
ayudas al calzado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

 

184/031190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Quién es el responsable de la no aplicación del 
Plan de ayudas al calzado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

 

184/031191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo falta para la aplicación del Plan de 
ayudas al calzado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

 

184/031192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tienen calculado cuántos trabajadores puede haber 
afectados por la no aplicación del Plan de ayudas al cal-
zado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

 

184/031193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tienen constancia de los nuevos desempleados en 
el sector del calzado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

 

184/031194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas van a tomar para impulsar el sector 
del calzado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

 



Congreso 14 de octubre de 2008.—Serie D. Núm. 83

333

184/031195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué ha fallado para la no aplicación del Plan de 
ayudas al calzado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

 

184/031196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué presentaron en octubre de 2007 el Plan de 
ayudas al calzado si luego no lo iban a poder llevar a 
cabo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

 

184/031197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tienen constancia de que en la provincia de Alican-
te se pueden generar 1.000 parados más hasta diciembre 
por no aplicar el Plan de ayudas al calzado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

 

184/031198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tienen algún proyecto alternativo en el caso de no 
aplicar el Plan de ayudas al calzado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

 

184/031199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la posición de Bruselas respecto al Plan de 
ayudas al calzado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

  

184/031200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué gestiones han hecho en Bruselas para impul-
sar el Plan de ayudas al calzado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.
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184/031201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué dinero podrían destinar al Plan de ayudas al 
calzado si lo comienzan a aplicar en breve?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

  

184/031202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Con qué asociaciones han hablado estos meses por 
la no aplicación del Plan de ayudas al calzado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

  

184/031203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Con qué colectivos han hablado estos meses por la 
no aplicación del plan de ayudas al calzado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

 

184/031204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué alternativa le han planteado a los sindicatos 
ante el freno del plan de ayudas al calzado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

 

184/031205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué municipios pueden resultar más afectados si el 
plan de ayudas al calzado no se aplica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de septiem-
bre de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

 

184/031206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué comunidades autónomas pueden resultar más 
afectadas si el plan de ayudas al calzado no se aplica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de septiem-
bre de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.
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184/031207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué no se ha aplicado aún el Plan de Ayudas al 
Calzado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de septiem-
bre de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

 

184/031208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué el Gobierno no responde a las cartas de los 
alcaldes que se preocupan por la no aplicación del plan 
de ayudas al calzado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de septiem-
bre de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

 

184/031209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de futuro que se hace el Gobier-
no sobre el sector en el caso de que no se aplique el 
plan de ayudas al calzado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de septiem-
bre de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

 

184/031210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está haciendo el Gobierno gestiones para aumentar 
las exportaciones de calzado español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de septiem-
bre de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

 

184/031211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué países está haciendo el Gobierno gestiones 
para aumentar las exportaciones de calzado español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de septiem-
bre de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

 

184/031212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Con qué entidades está haciendo el Gobierno ges-
tiones para aumentar las exportaciones de calzado 
español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de septiem-
bre de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.
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184/031213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas está tomando el Gobierno para hacer 
frente al calzado asiático frente al español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

 

184/031214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuántos actos ha asistido el Ministro de Industria 
relacionados con el sector del calzado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

 

184/031215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué importancia le concede el Ministerio de Indus-
tria al sector del calzado dentro de sus cometidos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

 

184/031216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se compromete el Ministro a cumplir la promesa 
de aplicar el plan de ayudas al calzado en los plazos 
previstos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

 

184/031217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Industria una parti-
da presupuestaria para 2009 prevista para el caso de 
que no se aplique el plan de ayudas al calzado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

 

184/031218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la cantidad económica real que apor-
tó el Ministerio de Educación, Política Social y Depor-
te durante el año 2007 destinada a la aplicación de la 
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Ley de Dependencia en la Comunidad Autónoma de 
Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el coste de las obras de rehabilitación del 
edificio situado en el número 4 de la calle Manuel Sil-
vela, de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el plazo de ejecución de obra de rehabilita-
ción del edificio situado en el número 4, de la calle 
Manuel Silvela, de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Una vez rehabilitado el edificio situado en el núme-
ro 4 de la calle Manuel Silvela de Madrid, ¿Qué depen-
dencias administrativas se van a ubicar en el citado edi-
ficio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la empresa adjudicataria de las obras de 
rehabilitación del edificio situado en el número 4, de la 
calle Manuel Silvela, de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿De que señalización disponen los vecinos y usua-
rios potenciales de la estación de ferrocarril de Ordes 
para el uso de esta infraestructura, ya que, si bien tiene 
instalaciones nuevas, su situación a 4 Km del centro de 
la villa hace difícil su localización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/031224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Fomen-
to autorizar a la autoridad portuaria, la venta de los terre-
nos del muelle de Bateria en el puerto de A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/031226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Tiene previsto la Secretaría de Estado de Turismo 
tomar alguna medida en 2009, para mantener los nive-
les de ocupación y empleo que el sector viene generan-
do, teniendo en cuenta la crisis que la economía euro-
pea esta padeciendo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/031227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

La caída del consumo se ha notado en el desplome 
de las ventas del comercio minorista.

¿Puede el Ministerio de Industria Turismo y Comer-
cio facilitar datos sobre el número de comercios que 
han cerrado a lo largo de este año como consecuencia 
de las dificultades económicas, especificando las cifras 

por Comunidades Autónomas y el empleo afectado 
directamente por ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/031228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

Sigue afirmando el Gobierno que la actividad indus-
trial va a ser la encargada de tomar el relevo de la cons-
trucción, para tirar de la economía española, tal y como 
hace dos meses afirmaba el señor Ministro de Industria 
Turismo y Comercio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/031229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

La producción industrial cayó este mes de julio 
un 4,4 por ciento respecto del mismo mes del año 2007; 
según datos del INE.

¿Qué medidas contempla el Ministerio de Industria 
Turismo y Comercio para mitigar los efectos de esta 
persistente pérdida de actividad en un sector clave de la 
economía española?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/031230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Industria, Turismo 
y Comercio, encargar al Tribunal de Defensa de la 
Competencia que investigue sobre los precios de las 
gasolinas y los gasóleos en España en estaciones de 
servicio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/031231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

Las ventas del comercio minorista en España en el 
mes de julio, han disminuido más del doble de lo que lo 
han hecho en la eurozona, respecto del mismo mes del 
año 2007; un 5,9 frente a un 2,8.

¿Cómo contempla paliar el Ministerio de Industria 
esta bajada del consumo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/031232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

El Presidente del Gobierno ha comunicado que se 
asignarán 600 millones de euros este próximo año para 
el AVE gallego. La Confederación de Empresarios esti-
ma que serán necesarios 1.300 más, ante esto.

¿Puede explicar el Ministerio de Fomento si esta 
infraestructura va a contar con los 1.900 millones de 

euros necesarios, o bien, dada la crisis existente, tendrá 
que retrasarse la inversión necesaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/031233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Qué perspectivas tiene el Gobierno con el nuevo 
Decreto sobre la energía solar, ya que tanto la industria 
española, a través de sus asociaciones, como la europea 
ponen en duda los resultados que puede producir, espe-
cialmente en términos de confianza en el sector?

¿En qué fundamenta el Gobierno su propuesta de 
fijar un tope anual de 300 Mw frente a los cerca de 
1.000 existentes en 2008, según la patronal del sector?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/031234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Qué razones puede aducir el Ministerio de Indus-
tria para que la propuesta de Real Decreto sobre ener-
gía fotovoltaica se proponga reducir la capacidad de 
mercado a una quinta parte de la instalada actualmente? 
y ¿Cuáles son las razones de que esta nueva capacidad 
tenga que repartirse en 200 Mw para instalaciones en 
techo y 100 Mw para instalaciones en suelo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.
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184/031235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno las razones por las que 
todavía no ha producido resultados conocidos el plan 
VIVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/031236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Cuales son las previsiones del Gobierno en relación 
con los resultados que el Plan VIVE puede alcanzar, 
para mitigar el descenso de ventas, que ha sido de un 41 
por ciento durante el mes de agosto del presente año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/031237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Ridao i Martín, en su calidad de Portavoz 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Izquier-
da Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno espa-
ñol las siguientes preguntas, solicitando su respuesta 
por escrito.

A raíz de la presunta agresión homófoba sufrida por 
Mohamed Essaid por parte de un agente de la Policía 
Nacional en Palma y de las agresiones que según Essaid 
también sufrió otra persona en la Comisaría de la Policía 
Nacional de Palma situada en la calle Ruiz de Alda.

¿Tiene conocimiento el Gobierno de los hechos 
antes resumidos?

¿Qué acciones llevará a cabo para aclarar las pre-
suntas agresiones?

¿Qué compromisos y acciones asume el Gobierno 
para combatir los comportamientos homófobos y abu-
sos de poder de los Cuerpos de Seguridad del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Joan Ridao i Martín, Portavoz.

 

184/031238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado que suscribe formula las siguientes 
preguntas dirigidas al Gobierno para su respuesta 
escrita.

Con relación a la prevención de riesgos laborales en 
las FAS.

¿Se han constituido, totalmente, los órganos de pre-
vención que recoge el Real Decreto 1755/2007, de 28 
de diciembre, dentro del plazo de tres meses que indica 
la disposición adicional quinta del mismo?

En caso afirmativo, ¿cuáles son estos órganos de 
prevención y cómo están estructurados en las Fuerzas 
Armadas?

¿Se están llevando a cabo, igualmente, las adaptacio-
nes de los manuales e instrucciones para el servicio, los 
libros de organización y de régimen interior, a la norma-
tiva de prevención en los términos previstos en la dispo-
sición transitoria única del Real Decreto 1755/2007?

¿Qué normas de desarrollo de la normativa de pre-
vención se han dictado, desde el Ministerio de Defensa, 
durante el tiempo que lleva en vigor la misma?

¿Ha diseñado la Subsecretaria de Defensa algún 
plan estratégico de diseño e implantación de los Servi-
cios de Prevención para todos los Ejércitos?

Dentro de estos órganos de prevención, ¿Quién será 
el personal con competencias tanto en el diseño como 
en la aplicación de la normativa en prevención, dentro 
de las Fuerzas Armadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, Dipu-
tado.

 

184/031239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué impide que puedan desembarcarse personas 
que así lo deseen cuando se aborta un primer despegue 
de un vuelo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

 

184/031240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué justifica que la Directora de Navegación Aérea, 
doña Carmen Librero, se personara el 27 de agosto últi-
mo en la Torre de Control de Barajas para visualizar y 
oír las grabaciones del día 20 de agosto sobre el acci-
dente del vuelo JK 5022, cuando dicha información, 
que además tiene carácter secreto, debía haber sido ya 
remitida al Juzgado y a la Comisión de Investigación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

 

184/031241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Si la información que maneja CIAIAC tiene carác-
ter reservado y sus miembros no pueden hacer uso 
público de la misma a no ser que sean requeridos por el 
Juez, el Fiscal o una Comisión Parlamentaria, según 
reza el artículo 16 de la Ley de Seguridad Aérea, ¿cómo 
es posible que el Presidente y el Secretario de la Comi-

sión hayan hecho rueda de prensa y hayan señalado sus 
conclusiones sobre el accidente del avión que realizaba 
el vuelo JK 5022 el día 20 de agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

 

184/031242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cree la Ministra de Fomento que la CIAIAC es 
independiente cuando, según sus declaraciones, depen-
de del Secretario General de Transportes y utiliza la 
sede del Ministerio para dar ruedas de prensa sobre el 
accidente del avión que realizaba el vuelo JK 5022 el 
día 20 de agosto de 2008? ¿Autorizó la Ministra de 
Fomento la rueda de prensa en la sede del Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

 

184/031243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿No dispone España de los medios técnicos necesa-
rios para analizar las cajas negras de los aviones, que se 
tienen que enviar a Inglaterra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.
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184/031244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo Aviación Civil duran-
te el tiempo que transcurrió entre el primer y el segun-
do intento de despegue del avión que realizaba el vuelo 
JK 5022 el día 20 de agosto de 2008, teniendo en cuen-
ta que se tuvo que pedir una nueva autorización del plan 
de vuelo a Eurocontrol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

 

184/031245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tras la aprobación del segundo plan de vuelo del 
avión que realizaba el vuelo JK 5022 el día 20 de agos-
to de 2008, ¿cuándo se solicita permiso para despegar a 
la torre de control?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

 

184/031246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Llegó, en algún momento, a trasponerse el control 
de tierra de Barajas sobre el avión que realizaba el 
vuelo JK 5022 el día 20 de agosto de 2008 al control de 
aproximación de Torrejón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

 

184/031247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tuvo confirmación la torre de control de Barajas 
que el avión que realizaba el vuelo JK 5022 el día 20 de 
agosto de 2008 cambiaba su frecuencia de radio al con-
trol de aproximación de Torrejón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

 

184/031248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué hora comunicó el control de aproximación 
de Torrejón a la torre de control de Barajas que no tenía 
ningún contacto ni conocimiento del vuelo JK 5022 el 
día 20 de agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.
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184/031249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué hora es consciente AENA que se ha pro-
ducido un accidente del avión que realizaba el vuelo 
JK 5022 el día 20 de agosto de 2008? ¿Lo conoció por 
sus propios medios o por aviso de terceros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

 

184/031250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué hora puso en marcha AENA el dispositivo 
de emergencias después del accidente del avión que 
realizaba el vuelo JK 5022 el día 20 de agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

 

184/031251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tardó la torre de control en avisar 
que el vuelo JK 5022 del día 20 de agosto de 2008, 

finalmente no había levantado el vuelo? ¿Y a quién 
avisó en primer lugar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

 

184/031252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Quién y a qué hora activa el Plan de Emergencias 
del Sector A de Barajas por el accidente del avión que 
realizaba el vuelo JK 5022 el día 20 de agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

 

184/031253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué hora tuvo conocimiento del accidente del 
avión que realizaba el vuelo JK 5022 el día 20 de agos-
to de 2008 el Centro de Gestión Aeroportuaria (CGA)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

  

184/031254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué hora se activan los servicios internos y ex-
ternos del aeropuerto como consecuencia del accidente 
del avión que realizaba el vuelo JK 5022 el día 20 de 
agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de septiem-
bre de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/031255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos minutos y segundos pasaron desde el 
momento del accidente del avión que realizaba el vuelo 
JK 5022 el día 20 de agosto de 2008 hasta la llegada del 
primer vehículo de bomberos del aeropuerto? (la pre-
gunta no se refiere al tiempo que tardaron los bomberos 
en acudir tras ser avisados, sino desde que se produjo el 
accidente).

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de septiem-
bre de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/031256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Acompañaron los servicios médicos del aeropuerto 
a los primeros bomberos que acudieron al accidente del 
avión que realizaba el vuelo JK 5022 el día 20 de agos-
to de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de septiem-
bre de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/031257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se ha seguido en su integridad el Plan de Emergen-
cia de Barajas en el accidente del avión que realizaba el 
vuelo JK 5022 el día 20 de agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de septiem-
bre de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/031258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede confi rmar si se tardaron veinte minutos en 
activar el Plan de Emergencia de Barajas en el acciden-
te del avión que realizaba el vuelo JK 5022 el día 20 de 
agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de septiem-
bre de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/031259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Quién se comunicó primero con el 112, el CGA o 
un particular, para comunicar el accidente del avión 
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que realizaba el vuelo JK 5022 el día 20 de agosto 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de septiem-
bre de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/031260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué hora y quién llamó a los bomberos de Madrid 
para avisar del accidente del avión que realizaba el 
vuelo JK 5022 el día 20 de agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de septiem-
bre de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/031261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué no se controló por parte de AENA ni por 
Aviación Civil el segundo despegue del avión que reali-
zaba el vuelo JK 5022 el día 20 de agosto de 2008, que, 
tras haber hecho todas las comprobaciones para volar, 
aborta la primera autorización de despegue por anoma-
lías no detectadas en la rutina inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de septiem-
bre de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/031262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Las listas del pasaje se comunican a AENA en el 
momento del cierre del avión en cada vuelo de los que 
despegan de los aeropuertos españoles de interés general?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de septiem-
bre de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/031263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos Inspectores de carrera tiene a su disposi-
ción la Dirección General de Aviación Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de septiem-
bre de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

 

184/031264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué categoría administrativa y habilitación profesio-
nal tienen cada uno de los 270 profesionales expertos que 
se dedican a realizar las inspecciones de la DGAC, según 
la nota difundida por el Ministerio de Fomento el 24 de 
agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de septiem-
bre de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/031265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿De qué autoridad están investidos cada uno de 
los 270 profesionales expertos para la labor inspectora 
a que hace referencia la nota difundida por el Ministe-
rio de Fomento el 24 de agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de septiem-
bre de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

  

184/031266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Porqué España ha incumplido el plazo del 23 de 
noviembre de 2006, dado por la OACI para implantar 
un sistema de gestión de la seguridad operacional den-
tro del «Programa de Seguridad Operacional»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de septiem-
bre de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

  

184/031267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Además del número de inspecciones genéricas, ¿qué 
número de inspecciones operativas ha hecho la DGAC 
hasta el 20 de agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de septiem-
bre de 2008.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

  

184/031268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede informar el Gobierno de las causas por las 
que la Delegación del Gobierno en Melilla no ha publi-
cado la lista de los seleccionados y admitidos en los 
recientes planes de empleo, mientras que en Ceuta sí se 
ha publicado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Dipu-
tado.

 

184/031269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas, de las que desea obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuántos inmigrantes extranjeros fueron contrata-
dos a través de los catálogos provinciales trimestrales 
de empleos de difícil cobertura durante 2004, 2005, 
2006, 2007 y lo que llevamos de 2008? ¿Cuántos per-
misos de trabajo emitió el Gobierno a estos efectos? 
Con indicación de las provincias en las que fueron con-
tratadas estas personas.

¿Cuántas de estas personas se encontraban de hecho 
ya en nuestro país?

¿Cuántas personas que obtuvieron permiso de traba-
jo y residencia en España mediante este procedimiento 
se encuentran a día de hoy en paro?

¿Qué previsiones tiene el Gobierno de seguir a final 
de año y para 2009 sobre el número de nuevos contra-
tos y permisos que piensan expedirse bajo esta modali-
dad de contratación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.
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184/031270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

El pasado 20 de noviembre de 2007 la señora Minis-
tra de Educación y el Presidente del Principado de 
Asturias suscribieron convenios para planes de inver-
sión de investigación.

¿Qué planes fueron, detalles de los mismos y qué 
partidas presupuestarias de los Presupuestos Generales 
del Estado del año 2008 amparan los compromisos fir-
mados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Dipu-
tado. 

 

184/031271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Podría informar el Gobierno sobre:

1.  El número total de empresas privadas que no 
cumplen la cuota de reserva del 2 por 100 a favor de 
trabajadores discapacitados en empresas de 50 o más 
trabajadores y no están acogidas, en virtud del Real 
Decreto 364/2005, de 8 de abril, a medidas alternativas 
de carácter excepcional a dicho cumplimiento.

2.  El número y cuantía de las sanciones impuestas 
durante el año 2007 y durante el 2008, por el incumpli-
miento de la cuota de reserva a la que se hace referencia 
en el punto 1.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu-
tada.

 

184/031272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Podría informar el Gobierno sobre:

1.  El número total de empresas públicas y empre-
sas mixtas que no cumplen la cuota de reserva del 2 
por 100 a favor de trabajadores discapacitados en 
empresas de 50 o más trabajadores y no están acogidas, 
en virtud del Real Decreto 364/2005 de 8 de abril, a 
medidas alternativas de carácter excepcional a dicho 
cumplimiento.

2.  El número y cuantía de las sanciones impuestas 
durante el año 2007 y durante el 2008, por el incumpli-
miento de la cuota de reserva a la que se hace referencia 
en el punto 1.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Jaime Reinares Fernández, Dipu-
tado.

 

184/031273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Pregunta

Según datos de la Dirección General de Tráfico, 
durante el año 2007 se produjeron 70 víctimas mortales 
como consecuencia de accidentes de tráfico en carrete-
ra en la Comunidad Autónoma del País Vasco. Podría 
informar el Gobierno sobre:

1.  El número de accidentes de tráfico en los que 
una o más persona, como consecuencia de estos acci-
dentes, han resultado con algún tipo de discapacidad 
permanente en la Comunidad Autónoma del País Vasco, 
durante los años 2004, 2005, 2006, 2007 y durante el 
período transcurrido de 2008.

2.  El número de personas que, como consecuencia 
de accidentes de tráfico, han resultado con algún tipo de 



Congreso 14 de octubre de 2008.—Serie D. Núm. 83

348

discapacidad permanente, en la Comunidad Autónoma 
del Pals Vasco, durante los años 2004, 2005, 2006, 2007 
y durante el período transcurrido de 2008.

3.  La distribución estadística de los tipos de dis-
capacidad que se han producido como consecuencia de 
accidentes de tráfico en la Comunidad Autónoma del 
País Vasco, durante los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
durante el período transcurrido de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu-
tada.

 

184/031274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Pregunta

Según datos de la Dirección General de Tráfico, 
durante el año 2007 se produjeron 254 víctimas morta-
les como consecuencia de accidentes de tráfico en 
carretera en la Comunidad Autónoma de Galicia. Podría 
informar el Gobierno sobre:

1.  El número de accidentes de tráfico en los que 
una o más persona, como consecuencia de estos acci-
dentes, han resultado con algún tipo de discapacidad 
permanente en la Comunidad Autónoma de Galicia, 
durante los años 2004, 2005, 2006, 2007 y durante el 
período transcurrido de 2008.

2.  El número de personas que, como consecuencia 
de accidentes de tráfico, han resultado con algún tipo 
de discapacidad permanente en la Comunidad Autóno-
ma de Galicia, durante los años 2004, 2005, 2006, 2007 
y durante el período transcurrido de 2008.

3.  La distribución estadística de los tipos de dis-
capacidad que se han producido como consecuencia de 
accidentes de tráfico en la Comunidad Autónoma de 
Galicia, durante los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
durante el período transcurrido de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu-
tada.

 

184/031275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Pregunta

Según datos de la Dirección General de Tráfico, 
durante el año 2007 se produjeron 32 víctimas mortales 
como consecuencia de accidentes de tráfico en carrete-
ra en la Comunidad Autónoma de Cantabria. Podría 
informar el Gobierno sobre:

1.  El número de accidentes de tráfico en los que 
una o más persona, como consecuencia de estos acci-
dentes, han resultado con algún tipo de discapacidad 
permanente en la Comunidad Autónoma de Cantabria, 
durante los años 2004, 2005, 2006, 2007 y durante el 
período transcurrido de 2008.

2.  El número de personas que, como consecuencia 
de accidentes de tráfico, han resultado con algún tipo de 
discapacidad permanente en la Comunidad Autónoma 
de Cantabria, durante los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
durante el período transcurrido de 2008.

3.  La distribución estadística de los tipos de dis-
capacidad que se han producido como consecuencia de 
accidentes de tráfico en la Comunidad Autónoma de 
Cantabria, durante los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
durante el período transcurrido de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu-
tada.

 

184/031276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Pregunta

Según datos de la Dirección General de Tráfico, 
durante el año 2007 se produjeron 37 víctimas mortales 
como consecuencia de accidentes de tráfico en carrete-
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ra en la Comunidad Foral de Navarra. Podría informar 
el Gobierno sobre:

1.  El número de accidentes de tráfico en los que 
una o más persona, como consecuencia de estos acci-
dentes, han resultado con algún tipo de discapacidad 
permanente en la Comunidad Foral de Navarra, durante 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y durante el período 
transcurrido de 2008.

2.  El número de personas que, como consecuencia 
de accidentes de tráfico, han resultado con algún tipo 
de discapacidad permanente en la Comunidad Foral de 
Navarra, durante los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
durante el período transcurrido de 2008.

3.  La distribución estadística de los tipos de dis-
capacidad que se han producido como consecuencia de 
accidentes de tráfico en la Comunidad Foral de Nava-
rra, durante los años 2004, 2005, 2006, 2007 y durante 
el período transcurrido de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu-
tada.

 

184/031277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Pregunta

Según datos de la Dirección General de Tráfico, 
durante el año 2007 se produjeron 93 víctimas mortales 
como consecuencia de accidentes de tráfico en carrete-
ra en la Comunidad Autónoma de Extremadura. Podría 
informar el Gobierno sobre:

1.  El número de accidentes de tráfico en los que 
una o más persona, como consecuencia de estos acci-
dentes, han resultado con algún tipo de discapacidad 
permanente en la Comunidad Autónoma de Extrema-
dura, durante los años 2004, 2005, 2006, 2007 y duran-
te el período transcurrido de 2008.

2.  El número de personas que, como consecuencia de 
accidentes de tráfico, han resultado con algún tipo de dis-
capacidad permanente en la Comunidad Autónoma de 
Extremadura, durante los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
durante el período transcurrido de 2008.

3.  La distribución estadística de los tipos de dis-
capacidad que se han producido como consecuencia de 

accidentes de tráfico en la Comunidad Autónoma de 
Extremadura, durante los años 2004, 2005, 2006, 2007 
y durante el período transcurrido de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu-
tada.

 

184/031278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Pregunta

Según datos de la Dirección General de Tráfico, 
durante el año 2007 se produjeron 96 víctimas mortales 
como consecuencia de accidentes de tráfico en carrete-
ra en la Comunidad Autónoma de Canarias. Podría 
informar el Gobierno sobre:

1.  El número de accidentes de tráfico en los que 
una o más persona, como consecuencia de estos acci-
dentes, han resultado con algún tipo de discapacidad 
permanente en la Comunidad Autónoma de Canarias, 
durante los años 2004, 2005, 2006, 2007 y durante el 
período transcurrido de 2008.

2.  El número de personas que, como consecuencia 
de accidentes de tráfico, han resultado con algún tipo de 
discapacidad permanente en la Comunidad Autónoma 
de Canarias, durante los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
durante el período transcurrido de 2008.

3.  La distribución estadística de los tipos de dis-
capacidad que se han producido como consecuencia de 
accidentes de tráfico en la Comunidad Autónoma de 
Canarias, durante los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
durante el período transcurrido de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu-
tada.

 

184/031279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Pregunta

Según datos de la Dirección General de Tráfico, 
durante el año 2007 se produjeron 93 víctimas mortales 
como consecuencia de accidentes de tráfico en carrete-
ra en la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia.  
Podría informar el Gobierno sobre:

1.  El número de accidentes de tráfico en los que 
una o más persona, como consecuencia de estos acci-
dentes, han resultado con algún tipo de discapacidad 
permanente en la Comunidad Autónoma de la Región 
de Murcia, durante los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
durante el período transcurrido de 2008.

2.  El número de personas que, como consecuencia 
de accidentes de tráfico, han resultado con algún tipo de 
discapacidad permanente en la Comunidad Autónoma 
de la Región de Murcia, durante los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y durante el período transcurrido de 2008.

3.  La distribución estadística de los tipos de disca-
pacidad que se han producido como consecuencia de 
accidentes de tráfico en la Comunidad Autónoma de la 
Región de Murcia, durante los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y durante el período transcurrido de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu-
tada.

 

184/031280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Pregunta

Según datos de la Dirección General de Tráfico, 
durante el año 2007 se produjeron 333 víctimas morta-
les como consecuencia de accidentes de tráfico en 
carretera en la Comunidad Autónoma de Cataluña. 
Podría informar el Gobierno sobre:

1.  El número de accidentes de tráfico en los que 
una o más persona, como consecuencia de estos acci-
dentes, han resultado con algún tipo de díscapacidad 

permanente en la Comunidad Autónoma de Cataluña, 
durante los años 2004, 2005, 2006, 2007 y durante el 
período transcurrido de 2008.

2.  El número de personas que, como consecuencia 
de accidentes de tráfico, han resultado con algún tipo de 
discapacidad permanente en la Comunidad Autónoma 
de Cataluña, durante los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
durante el período transcurrido de 2008.

3.  La distribución estadística de los tipos de dis-
capacidad que se han producido como consecuencia de 
accidentes de tráfico, en la Comunidad Autónoma de 
Cataluña, durante los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
durante el período transcurrido de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu-
tada.

 

184/031281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Pregunta

Según datos de la Dirección General de Tráfico, 
durante el año 2007 se produjeron 136 víctimas morta-
les como consecuencia de accidentes de tráfico en 
carretera en la Comunidad Autónoma de Aragón. Podría 
informar el Gobierno sobre:

1.  El número de accidentes de tráfico en los que 
una o más persona, como consecuencia de estos acci-
dentes, han resultado con algún tipo de discapacidad 
permanente en la Comunidad Autónoma de Aragón, 
durante los años 2004, 2005, 2006, 2007 y durante el 
período transcurrido de 2008.

2.  El número de personas que, como consecuencia 
de accidentes de tráfico, han resultado con algún tipo 
de discapacidad permanente en la Comunidad Autóno-
ma de Aragón, durante los años 2004, 2005, 2006, 2007 
y durante el período transcurrido de 2006.

3.  La distribución estadística de los tipos de dis-
capacidad que se han producido como consecuencia de 
accidentes de tráfico en la Comunidad Autónoma de 
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Aragón, durante los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
durante el período transcurrido de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu-
tada.

 

184/031282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Pregunta

Según datos de la Dirección General de Tráfico, 
durante el año 2007 se produjeron 38 víctimas mortales 
como consecuencia de accidentes de tráfico en carrete-
ra en la Comunidad Autónoma de La Rioja. Podría 
informar el Gobierno sobre:

1.  El número de accidentes de tráfico en los que 
una o más persona, como consecuencia de estos acci-
dentes, han resultado con algún tipo de discapacidad 
permanente en la Comunidad Autónoma de La Rioja, 
durante los años 2004, 2005, 2006, 2007 y durante el 
período transcurrido de 2008.

2.  El número de personas que, como consecuencia 
de accidentes de tráfico, han resultado con algún tipo de 
discapacidad permanente, en la Comunidad Autónoma 
de La Rioja, durante los años 2044, 2005, 2006, 2007 y 
durante el período transcurrido de 2008.

3.  La distribución estadística de los tipos de dis-
capacidad que se han producido como consecuencia de 
accidentes de tráfico en la Comunidad Autónoma de La 
Rioja, durante los años 2004, 2005, 2006, 2007 y duran-
te el período transcurrido de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu-
tada.

 

184/031283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Pregunta

Según datos de la Dirección General de Tráfico, 
durante el año 2007 se produjeron 160 víctimas morta-
les como consecuencia de accidentes de tráfico en 
carretera en la Comunidad Autónoma de Madrid. Podría 
informar el Gobierno sobre:

1.  El número de accidentes de tráfico en los que 
una o más persona, como consecuencia de estos acci-
dentes, han resultado con algún tipo de discapacidad 
permanente en la Comunidad Autónoma de Madrid, 
durante los años 2004, 2005, 2006, 2007 y durante el 
período transcurrido de 2008.

2.  El número de personas que, como consecuencia 
de accidentes de tráfico, han resultado con algún tipo 
de discapacidad permanente, en la Comunidad Autóno-
ma de Madrid, durante los años 2004, 2005, 2006, 2007 
y durante el período transcurrido de 2008.

3.  La distribución estadística de los tipos de dis-
capacidad que se han producido como consecuencia de 
accidentes de tráfico en la Comunidad Autónoma de 
Madrid, durante los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
durante el período transcurrido de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu-
tada.

 

184/031284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Pregunta

Según datos de la Dirección General de Tráfico, 
durante el año 2007 se produjeron 236 víctimas morta-
les como consecuencia de accidentes de tráfico en 
carretera en la Comunidad Autónoma de Castilla-La 
Mancha. Podría informar el Gobierno sobre:

1.  El número de accidentes de tráfico en los que 
una o más persona, como consecuencia de estos acci-
dentes, han resultado con algún tipo de discapacidad 
permanente en la Comunidad Autónoma de Castilla-La 
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Mancha, durante los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
durante el período transcurrido de 2008.

2.-  El número de personas que, como consecuen-
cia de accidentes de tráfico, han resultado con algún tipo 
de discapacidad permanente, en la Comunidad Autóno-
ma de Castilla-La Mancha, durante los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y durante el período transcurrido de 2008.

3.  La distribución estadística de los tipos de dis-
capacidad que se han producido como consecuencia de 
accidentes de tráfico en la Comunidad Autónoma de 
Castilla-La Mancha, durante los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y durante el período transcurrido de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu-
tada.

 

184/031285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Pregunta

Según datos de la Dirección General de Tráfico, 
durante el año 2007 se produjeron 475 víctimas morta-
les como consecuencia de accidentes de tráfico en 
carretera en la Comunidad Autónoma de Andalucía. 
Podría informar el Gobierno sobre:

1.  El número de accidentes de tráfico en los que 
una o más persona, como consecuencia de estos acci-
dentes, han resultado con algún tipo de discapacidad 
permanente en la Comunidad Autónoma de Andalucía, 
durante los años 2004, 2005, 2006, 2007 y durante el 
período transcurrido de 2008.

2.  El número de personas que, como consecuencia 
de accidentes de tráfico, han resultado con algún tipo de 
discapacidad permanente, en la Comunidad Autónoma 
de Andalucía, durante los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
durante el período transcurrido de 2008.

3.  La distribución estadística de los tipos de dis-
capacidad que se han producido como consecuencia de 
accidentes de tráfico, en la Comunidad Autónoma de 

Andalucía, durante los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
durante el período transcurrido de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu-
tada.

 

184/031286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Pregunta

Según datos de la Dirección General de Tráfico, 
durante el año 2007 se produjeron 50 víctimas mortales 
como consecuencia de accidentes de tráfico en carrete-
ra en la Comunidad Autónoma del Principado de Astu-
rias. Podría informar el Gobierno sobre:

1.  El número de accidentes de tráfico en los que 
una o más persona, como consecuencia de estos acci-
dentes, han resultado con algún tipo de discapacidad 
permanente en la Comunidad Autónoma del Principado 
de Asturias, durante los años 2004, 2006, 2006, 2007 y 
durante el período transcurrido de 2008.

2.  El número de personas que, como consecuencia 
de accidentes de tráfico, han resultado con algún tipo de 
discapacidad permanente en la Comunidad Autónoma 
del Principado de Asturias, durante los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y durante el período transcurrido de 2008.

3.  La distribución estadística de los tipos de dis-
capacidad que se han producido como consecuencia de 
accidentes de tráfico en la Comunidad Autónoma del 
Principado de Asturias, durante los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y durante el período transcurrido de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu-
tada.

 

184/031287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
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siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Pregunta

Según datos de la Dirección General de Tráfico, 
durante el año 2007 se produjeron 78 víctimas mortales 
como consecuencia de accidentes de tráfico en carrete-
ra en la Comunidad Autónoma de las Illes Balears. 
Podría informar el Gobierno sobre:

1.  El número de accidentes de tráfico en los que 
una o más persona, como consecuencia de estos acci-
dentes, han resultado con algún tipo de discapacidad 
permanente en la Comunidad Autónoma de las llles 
Balears, durante los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
durante el período transcurrido de 2008.

2.  El número de personas que, como consecuencia 
de accidentes de tráfico, han resultado con algún tipo 
de discapacidad permanente, en la Comunidad Autóno-
ma de las Illes Balears, durante los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y durante el período transcurrido de 2008.

3.  La distribución estadística de los tipos de disca-
pacidad que se han producido como consecuencia de 
accidentes de tráfico, en la Comunidad Autónoma de las 
Illes Balears, durante los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
durante el período transcurrido de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu-
tada.

 

184/031288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Pregunta

Según datos de la Dirección General de Tráfico, 
durante el año 2007 se produjeron 304 víctimas morta-
les como consecuencia de accidentes de tráfico en 
carretera en la Comunidad Autónoma de Castilla y 
León. Podría informar el Gobierno sobre:

1.  El número de accidentes de tráfico en los que 
una o más persona, como consecuencia de estos acci-
dentes, han resultado con algún tipo de discapacidad 
permanente en la Comunidad Autónoma de Castilla y 

León, durante los años 2004, 2005, 2006, 2007 y duran-
te el período transcurrido de 2008.

2.  El número de personas que, como consecuencia 
de accidentes de tráfico, han resultado con algún tipo 
de discapacidad permanente en la Comunidad Autóno-
ma de Castilla y León, durante los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y durante el período transcurrido de 2008.

3.  La distribución estadística de los tipos de dis-
capacidad que se han producido como consecuencia de 
accidentes de tráfico en la Comunidad Autónoma de 
Castilla y León, durante los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y durante el período transcurrido de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu-
tada.

 

184/031289

A la Mesa del Congreso  de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Según datos de la Dirección General de Tráfico, 
durante el año 2007 se produjeron 257 víctimas morta-
les como consecuencia de accidentes de tráfico en 
carretera en la Comunitat Valenciana. Podría informar 
el Gobierno sobre:

1.  El número de accidentes de tráfico en los que 
una o más personax, como consecuencia de estos acci-
dentes, han resultado con algún tipo de discapacidad 
permanente, en la Comunitat Valenciana, durante los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y durante el período trans-
currido de 2008.

2.  El número de personas que, como consecuencia 
de accidentes de tráfico, han resultado con algún tipo 
de discapacidad permanente, en la Comunitat Valencia-
na, durante los años 2004, 2005, 2006, 2007 y durante 
el período transcurrido de 2008.

3.  La distribución estadística de los tipos de dis-
capacidad que se han producido como consecuencia de 
accidentes de tráfico, en la Comunitat Valenciana, 
durante los años 2004, 2005, 2006, 2007 y durante el 
período transcurrido de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu-
tada.
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184/031290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El pasado día 29 de julio, el Ministro de Industria, 
Turismo y Comercio presentó el Plan de Ahorro Ener-
gético en Comisión en el Congreso de tos Diputados. 
En dicha presentación se afirmó que el Gobierno iba a 
repartir seis millones de bombillas de bajo consumo a 
través de la sustitución voluntaria de bombillas incan-
descentes.

¿Qué costo presupuestario tendrá esta acción y a 
qué partida presupuestaria será imputada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

 

184/031291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

 El pasado día 29 de julio, el Ministro de Industria, 
Turismo y Comercio presentó el Plan de Ahorro Ener-
gético en Comisión en el Congreso de los Diputados. 
En dicha presentación se afirmó que el Gobierno iba a 
repartir, a través de vales regalo en la factura de la luz, 
una bombilla de bajo consumo por cada hogar en 2009 
y otra en 2010, en total 49 millones de bombillas. Pro-
grama que se articularía mediante una convocatoria 
pública dirigida a todos los fabricantes.

¿Cuándo piensa efectuar la convocatoria pública y 
en qué términos habida cuenta de que el programa se 
inicia el 1 de enero de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

 

184/031292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El pasado día 29 de julio, el Ministro de Industria, 
Turismo y Comercio presentó el Plan de Ahorro Ener-
gético en Comisión en el Congreso de los Diputados. 
En dicha presentación se afirmó que el Gobierno iba a 
repartir, a través de vales regalo en la factura de la luz, 
una bombilla de bajo consumo por cada hogar en 2009 
y otra en 2010, en total 49 millones de bombillas.

¿Qué costo anual presupuestario tendrá esta medida 
y a qué partida se va a imputar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

 

184/031293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El pasado día 29 de julio, el Ministro de Industria, 
Turismo y Comercio presentó el Plan de Ahorro Ener-
gético en Comisión en el Congreso de los Diputados. 
En dicha presentación se afirmó que el Gobierno iba a 
trabajar con la Comisión Europea para una rápida apli-
cación de la normativa europea de eliminación de bom-
billas incandescentes.

¿Qué actuaciones ha realizado cerca de la Comisión 
Europea conducentes a que sea posible conseguir tal 
eliminación en el horizonte previsto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Arias Cañete, Diputado.
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184/031294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El pasado día 29 de julio, el Ministro de Industria, 
Turismo y Comercio presentó el Plan de Ahorro Ener-
gético en Comisión en el Congreso de los Diputados. 
En dicha presentación se afirmó que, en el marco del 
Plan Renove de Infraestructuras turísticas, se reservaría 
una parte de la financiación a las inversiones que pro-
muevan el ahorro en infraestructuras turísticas.

Por ello se pregunta al Gobierno:

¿Qué financiación, en concreto, se va a reservar para 
esta finalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

 

184/031295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El pasado día 29 de julio, el Ministro de Industria, 
Turismo y Comercio presentó el Plan de Ahorro Ener-
gético en Comisión en el Congreso de los Diputados. 
En dicha presentación se afirmó que se promovería el 
transporte urbano en bicicleta.

¿Qué financiación va a destinar a los convenios con 
entidades locales para implantar sistemas de bicicleta 
de uso público y carriles bici urbanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

 

184/031296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El pasado día 29 de julio, el Ministro de Industria, 
Turismo y Comercio presentó el Plan de Ahorro Ener-
gético en Comisión en el Congreso de los Diputados. 
En dicha presentación se afirmó que se acordaría, con 
comunidades autónomas y corporaciones locales, la 
extensión de la apertura del horario de metro durante el 
fin de semana.

¿Qué ahorro energético considera que puede deri-
varse de esta medida y qué estudios técnicos se han rea-
lizado con carácter previo a su propuesta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

 

184/031297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El pasado día 29 de julio, el Ministro de Industria, 
Turismo y Comercio presentó el Plan de Ahorro Ener-
gético en Comisión en el Congreso de los Diputados. 
En dicha presentación se afirmó que se acordaría, con 
comunidades autónomas y corporaciones locales, la 
extensión de la apertura del horario de metro durante el 
fin de semana.

Por ello se pregunta al Gobierno:

¿Cómo va a compensar a las corporaciones locales y 
ayuntamientos los mayores gastos derivados de una 
extensión de horario, a períodos de baja utilización que 
requieren adicionalmente reforzar la seguridad en esta-
ciones y vagones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Arias Cañete, Diputado.
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184/031298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El pasado día 29 de julio, el Ministro de Industria, 
Turismo y Comercio presentó el Plan de Ahorro Ener-
gético en Comisión en el Congreso de los Diputados. 
En dicha presentación se afirmó que se presentaría, en 
el plazo de tres meses, una propuesta para reducir los 
límites de velocidad en un 20 por ciento de media en el 
acceso a las grandes ciudades y en las vías de gran 
capacidad.

¿Qué estudios técnicos ha realizado el Gobierno 
sobre el impacto de tal medida, el aumento del tiempo 
de circulación, la congestión de las vías urbanas y el 
efecto neto sobre el consumo y contaminación del 
mayor tiempo de circulación derivado de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

 

184/031299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El pasado día 29 de julio, el Ministro de Industria, 
Turismo y Comercio presentó el Plan de Ahorro Ener-
gético en Comisión en el Congreso de los Diputados. 
En dicha presentación se afirmó que se presentaría, en 
el plazo de tres meses, una propuesta para reducir los 
límites de velocidad en un 20 por ciento de media en el 
acceso a las grandes ciudades y en las vías de gran 
capacidad.

A la vista de la oposición que la medida ha encon-
trado en los expertos en tráfico y autoridades municipa-
les y de tráfico:

¿Piensa presentar una propuesta de esta naturaleza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

 

184/031300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El pasado día 29 de julio, el Ministro de Industria, 
Turismo y Comercio presentó el Plan de Ahorro Ener-
gético en Comisión en el Congreso de los Diputados. 
En dicha presentación se afirmó que el Plan VIVE 
que estará en vigor hasta 2010 permitirá renovar más 
de 240.000 vehículos.

¿Cuántos vehículos se han acogido a dicho Plan 
desde su puesta en marcha hasta el 30 de septiembre 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

 

184/031301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El pasado día 29 de julio, el Ministro de Industria, 
Turismo y Comercio presentó el Plan de Ahorro Ener-
gético en Comisión en el Congreso de los Diputados. 
En dicha presentación se afirmó que el Gobierno tenía 
el objetivo de disponer de un millón de vehículos eléc-
tricos e híbridos en el año 2014.

Teniendo en cuenta la actual situación de crisis o 
recesión económica y la espectacular caída de las ven-
tas de todo tipo de vehículos:

1.º  ¿Considera el Gobierno que es realista fijarse 
tal objetivo?

2.º  ¿Qué ritmo anual de introducción de estos 
vehículos prevé para cada uno de los años 2008 
a 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Arias Cañete, Diputado.
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184/031302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El pasado día 29 de julio, el Ministro de Industria, 
Turismo y Comercio presentó el Plan de Ahorro Ener-
gético en Comisión en el Congreso de los Diputados. 
En dicha presentación se afirmó que se iba a llevar a 
cabo un proyecto piloto de introducción de vehículos 
eléctricos para demostrar su viabilidad.

¿Qué presupuesto se va a destinar a financiar dicho 
proyecto piloto y a quién se piensa encomendar su rea-
lización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

 

184/031303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El pasado día 29 de julio, el Ministro de Industria, 
Turismo y Comercio presentó el Plan de Ahorro Ener-
gético en Comisión en el Congreso de los Diputados. 
En dicha presentación se afirmó que se iba a firmar un 
Convenio con el Consejo de Consumidores y Usuarios 
para llevar a cabo acciones de formación e información 
sobre el ahorro energético.

¿Qué subvenciones se van a otorgar al citado Conse-
jo para llevar a cabo las acciones previstas y cuándo se 
piensa firmar el Convenio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

 

184/031304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-

greso, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El pasado día 29 de julio, el Ministro de Industria, 
Turismo y Comercio presentó el Plan de Ahorro Ener-
gético en Comisión en el Congreso de los Diputados. 
En dicha presentación se afirmó que se iba a facilitar la 
financiación de las empresas de servicios energéticos.

¿Qué líneas nuevas de financiación se van a abrir 
para estas empresas y bajo qué condiciones financieras 
se van a otorgar los préstamos o prestar los avales y 
garantías requeridos por las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

 

184/031305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El pasado día 29 de julio, el Ministro de Industria, 
Turismo y Comercio presentó el Plan de Ahorro Ener-
gético en Comisión en el Congreso de los Diputados. 
En dicha presentación se cifró como objetivo lograr 
reducir el consumo de energía en 44 millones de barri-
les al final del período.

Teniendo en cuenta que el consumo energético es 
dependiente de la intensidad de la actividad económica 
y que España desde el segundo trimestre de 2008 tiene 
crecimientos inferiores al punto e incluso puede entrar 
este mismo año en recesión según los pronósticos de la 
Unión Europea:

¿Qué disminución del consumo de petróleo será 
imputable exclusivamente a la reducción del crecimien-
to o al crecimiento negativo al margen de las 31 medi-
das del Plan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Arias Cañete, Diputado.
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184/031306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El pasado día 29 de julio, el Ministro de Industria, 
Turismo y Comercio presentó el Plan de Ahorro Ener-
gético en Comisión en el Congreso de los Diputados. 
En dicha presentación se afirmó que el conjunto de 
las 31 medidas que integran el Plan tendrían un coste 
total para el período de 245 millones de euros, poco 
más de 60 millones de euros anuales.

¿Considera el Gobierno que con tan exigua dotación 
es realista conseguir el objetivo de ahorrar 6,4 tonela-
das equivalentes de petróleo al año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

 

184/031307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El pasado día 29 de julio, el Ministro de Industria, 
Turismo y Comercio presentó el Plan de Ahorro Ener-
gético en Comisión en el Congreso de los Diputados. 
En dicha presentación se afirmó que el Gobierno iba a 
disminuir las pérdidas en transporte y disminución de 
energía eléctrica.

¿Cuál va a ser el porcentaje de pérdidas que se van a 
reducir en el período 2008-2011 que contempla el Plan 
de Ahorro Energético?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

 

184/031308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El pasado día 29 de julio, el Ministro de Industria, 
Turismo y Comercio presentó el Plan de Ahorro Ener-
gético en Comisión en el Congreso de los Diputados. 
En dicha presentación se afirmó que el Gobierno iba a 
disminuir las pérdidas en transporte y disminución de 
energía eléctrica.

¿En qué volumen evalúa el Gobierno las pérdidas 
anuales de nuestra red de transporte y distribución de 
energía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

 

184/031309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El pasado día 29 de julio, el Ministro de Industria, 
Turismo y Comercio presentó el Plan de Ahorro Ener-
gético en Comisión en el Congreso de los Diputados. 
En dicha presentación se afirmó que el Gobierno iba a 
reducir en un 50 por ciento el consumo energético de 
iluminación en autovías y autopistas.

¿Considera el Gobierno que el ahorro energético, 
disminución de la iluminación de estas vías de alta 
velocidad y capacidad, puede suponer compensación 
del aumento de la peligrosidad y siniestralidad que la 
menor visibilidad puede producir?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Arias Cañete, Diputado.
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184/031310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

En la isla de Lanzarote se han producido varios 
robos en hogares con violencia y daños a los propieta-
rios, que han generado alarma social.

¿Qué medidas ha tomado el Gobierno para esclare-
cer estos hechos?

¿Se han capturado a los que han generado estos 
delitos?

¿Se ha enviado a la isla algún equipo especializado 
en este tipo de delitos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

 

184/031311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Los puertos y los aeropuertos en las islas son infra-
estructuras de interés general que requieren de inver-
siones para que sean lo suficientemente eficaces.

¿Qué inversiones se han realizado en los puertos de 
Arrecife de Lanzarote, Puerto del Rosario en Fuerte-
ventura y en los de Gran Canaria en los últimos 10 
años, detallándolo por puerto y año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

 

184/031312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado en los aeropuer-
tos de Lanzarote, Fuerteventura y Gran Canaria en los 
últimos 10 años, detallándolo por aeropuerto y año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

 

184/031313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué recursos tiene previsto el Gobierno para reha-
bilitar zonas turísticas maduras en Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

 

184/031314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsión de plazas tiene el Gobierno para 
que los mayores canarios utilicen los programas del 
Imserso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

 

184/031315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué previsión de plazas tiene el gobierno para usar 
como destino Canarias los programas del Imserso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

 

184/031316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los presupuestos del 2008 se preveían dos partidas 
económicas destinas a transferencia al cabildo de Lanza-
rote. Una de 500.000 euros destinada al centro de trans-
formación de cochinilla en Lanzarote y otra referente a  
la zona de la Geria en Lanzarote de 100.000 euros.

¿Se ha transferido estas cantidades al Cabildo de 
Lanzarote?

¿En caso de no ser así, cuáles han sido los motivos 
por los que no se han realizado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

 

184/031317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra de Medio Ambiente, en la pasada legis-
latura, afirmaba que se estaban ultimando las negocia-
ciones para adquirir los islotes del archipiélago chinito 
al norte de Lanzarote en Canarias.

¿En qué situación se encuentra estas negociaciones?
¿Tiene previsto el Gobierno alguna partida presu-

puestaria para este fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

 

184/031318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad económica aporta el Gobierno de 
España al Instituto Tecnológico Instituto de Tecnología 
Cerámica de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2008.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado.

 

184/031319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Se contempla el trazado ferroviario Ávila-Vallado-
lid en el Estudio Funcional que actualmente se realiza 
para las Altas Prestaciones en la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebas-
tián González Vázquez, Diputados.

 

184/031320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución y situación adminis-
trativa en que se encuentra a fecha de contestación de la 
presente, la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008, corrrespondiente al 
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Ministerio de Vivienda, denominado Acondicionamien-
to de edificio cívico en San Esteban del Valle (Ávila) 
Proyecto/Superproyecto 2008 27 09 0507?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebas-
tián González Vázquez, Diputados.

 

184/031321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución y situación adminis-
trativa en que se encuentra a fecha de contestación de la 
presente, la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008, corrrespondiente al 
Ministerio de Vivienda, denominado Ordenación de la 
Plaza de la Constitución en Navarrevisca (Ávila) Pro-
yecto/Superproyecto 2008 27 09 0506?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebas-
tián González Vázquez, Diputados.

 

184/031322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Actuaciones realizadas en relación a la evaluación 
de impacto ambiental del proyecto Abastecimiento de 
Agua a los Municipios del Alto Tiétar y situación actual 
del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebas-
tián González Vázquez, Diputados.

 

184/031323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos árboles tiene previsto plantar el Gobierno 
en la provincia de Ávila en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebas-
tián González Vázquez, Diputados.

 

184/031324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos árboles tiene previsto plantar el Gobierno 
en la provincia de Ávila en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebas-
tián González Vázquez, Diputados.

 

184/031325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.
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¿Ayudas concedidas a jóvenes arrendatarios en la 
provincia de Ávila durante el presente año, con indica-
ción del municipio correspondiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebas-
tián González Vázquez, Diputados.

 

184/031326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno cofinanciar con la Junta 
de Castilla y León la alternativa desdoblada a la carre-
tera N-403, vía de la red nacional que vertebra la pro-
vincia de Ávila y la Comunidad de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebas-
tián González Vázquez, Diputados.

 

184/031327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Convenios de colaboración, vigentes en la actuali-
dad, entre el Ministerio de Cultura y la Comunidad de 
Castilla y León, que afecten a la provincia de Ávila, con 
indicación de sus correspondientes objetivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebas-
tián González Vázquez, Diputados.

 

184/031328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno alguna medida específi-
ca que afecte a la provincia de Ávila para paliar los gra-
ves efectos de la crisis?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebas-
tián González Vázquez, Diputados.

 

184/031329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas de las que se contemplan como obje-
to en la Ley 45/2007, de 13 de diciembre, se han regu-
lado y establecido para favorecer el Desarrollo Sosteni-
ble del Medio Rural en la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/031330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.
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¿Tiene previsto el Gobierno incluir alguna dotación 
presupuestaria para el año 2009 a efecto de lograr los 
objetivos contemplados en la Ley 45/2007, de 13 de 
diciembre, para el Desarrollo Sostenible del Medio 
Rural en la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/031331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno alguna medida especial 
para paliar el alto crecimiento del desempleo en la pro-
vincia de Ávila y recolocar a los desempleados de los 
sectores en crisis?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/031332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Conoce el Administrador de Infraestructuras Ferro-
viarias y el Ministerio de Fomento las reiteradas quejas 
que vienen realizando los usuarios del servicio ferro-
viario Salamanca-Ávila-Madrid en relación a su defi-
ciente funcionamiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/031333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno sustituir el material 
móvil TRD, incluidos vagones de viajeros, por su defi-
ciente funcionamiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/031334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Reclamaciones presentadas por los usuarios del 
servicio ferroviario TRD entre Salamanca-Ávila-
Madrid durante el presente año, con indicación de su 
contenido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/031335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
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lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Recursos dispuestos para la reforestación, limpieza 
de montes y prevención de incendios en la provincia de 
Ávila desde el mes de septiembre de 2007 a la fecha de 
contestación de la presente.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/031336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Inmigrantes con permiso de residencia en la provin-
cia de Ávila.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/031337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Obras licitadas por el Gobierno o empresas públicas 
en la provincia de Ávila durante el presente año, con 
indicación de la obra, cuantía y partida presupuestaria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/031338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Obras iniciadas por el Gobierno o Empresas Públi-
cas, en la provincia de Ávila, con cargo a los Presupues-
tos Generales del Estado para 2008, con especificación 
de la misma y su presupuesto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/031339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Considera prioritario el Gobierno actuar en el Con-
vento de San Agustín o Extramuros de Madrigal de las 
Altas Torres con medidas de consolidación del edificio 
en estado ruinoso a cargo del 1 por 100 cultural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/031340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.
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Municipios de Ávila que en la actualidad cuentan 
con paso a nivel con barrera en la línea ferroviaria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/031341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones está realizando el Gobierno para 
suprimir los pasos a nivel con barrera en la línea ferro-
viaria a su paso por los municipios de Sanchidrián, 
Gutierrez Muñoz, Órbita, Espinosa de los Caballeros y 
Palacio de Goda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/031342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Bienes del Patrimonio Histórico Español que afec-
ten a la provincia de Ávila que hayan sido adquiridos 
con cargo al 1 por 100 cultural durante el período 
2004-2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/031343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de conservación y restauración realiza-
das a través del Plan Nacional de Castillos que afecten a 
la provincia de Ávila durante el período 2004-2008, con 
especificación de las mismas y cuantía destinada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/031344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de conservación y restauración realiza-
das a través del Plan Nacional de Catedrales que afecten 
a la provincia de Ávila durante el período 2004-2008, 
con especificación de las mismas y cuantía destinada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/031345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.
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Actuaciones de conservación y restauración realiza-
das a través del Plan Nacional de Patrimonio Industrial 
que afecten a la provincia de Ávila durante el perío-
do 2004-2008, con especificación de las mismas y 
cuantía destinada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/031346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de conservación y restauración realiza-
das a través del Plan Nacional de Patrimonio de la 
Humanidad que afecten a la provincia de Ávila durante 
el período 2004-2008, con especificación de las mis-
mas y cuantía destinada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/031347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Programas de actuaciones de intervención en mate-
ria de Patrimonio Cultural impulsados por el Ministerio 
de Cultura en la provincia de Ávila durante el perío-
do 2004-2005, con especificación de los mismos y 
cuantías destinadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/031348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de difusión de la cultura y del patrimo-
nio cultural realizadas por el Ministerio de Cultura en la 
provincia de Ávila durante el período 2004-2005, con 
especificación de las mismas y cuantías destinadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/031349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Actuaciones de promoción de la lectura realizadas 
por el Ministerio de Cultura en la provincia de Ávila 
durante el período 2004-2005, con especificación de 
las mismas y cuantías destinadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/031350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Licitaciones y concursos realizadas por el Ministe-
rio de Cultura en la provincia de Ávila durante el perío-
do 2004–2005, con especificación de los mismos y sus 
cuantías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/031351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Promociones realizadas en el exterior por el Minis-
terio de Cultura para la promoción del conocimiento de 
la diversidad cultural de la Comunidad de Castilla y 
León durante el período 2004-2008, con especificación 
de su contenido e inversión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/031352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué opinión le merece al Gobierno la falta de 
medios en las taquillas de venta de billetes en la esta-
ción de ferrocarriles de Ávila, gestionada por el ADIF, 
con el consiguiente perjuicio para los usuarios, y que 
ha dado lugar a paros intermitentes del personal de la 
referida estación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/031353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanza-
rote (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha tomado el Gobierno para mante-
ner los acuerdos pesqueros con Mauritania tras el pasado 
golpe de estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

 

184/031354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricardo Tarno Blanco, Diputado por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno de la Nación contribuir 
presupuestariamente a la restauración integral de la 
Iglesia de Santa Catalina de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2008.—Ricardo Tarno Blanco, Diputado.

 

184/031355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricardo Tarno Blanco, Diputado por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de AENA en la Provincia de Sevilla 
durante el año 2008, indicando presupuesto de las mis-
mas, fecha de inicio de los proyectos y fecha prevista 
de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2008.—Ricardo Tarno Blanco, Diputado.
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184/031356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricardo Tarno Blanco, Diputado por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de la Confederación Hidrográfica del 
Guadalquivir, en la provincia de Sevilla durante el 
año 2008, indicando presupuesto de las mismas, fecha 
de inicio de los proyectos y fecha prevista de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2008.—Ricardo Tarno Blanco, Diputado.

 

184/031357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricardo Tarno Blanco, Diputado por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones del Ministerio de Fomento en la Pro-
vincia de Sevilla durante el año 2008, indicando presu-
puesto de las mismas, fecha de inicio de los proyectos y 
fecha prevista de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2008.—Ricardo Tarno Blanco, Diputado.

 

184/031358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricardo Tarno Blanco, Diputado por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones del ADIF en la provincia de Sevilla 
durante el año 2008, indicando presupuesto de las mis-

mas, fecha de inicio de los proyectos y fecha prevista 
de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2008.—Ricardo Tarno Blanco, Diputado.

 

184/031359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricardo Tarno Blanco, Diputado por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno de la Nación la parti-
cipación en la financiación del Proyecto de Ampliación 
del Palacio de Congresos y Exposiciones de Sevilla 
(FIBES)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2008.—Ricardo Tarno Blanco, Diputado.

 

184/031360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricardo Tarno Blanco, Diputado por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno de la Nación su entrada 
como socio en el Consorcio que gestiona el Palacio de 
Congresos y Exposiciones de Sevilla (FIBES)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2008.—Ricardo Tarno Blanco, Diputado.

 

184/031361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricardo Tarno Blanco, Diputado por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno de la Nación, a través 
de la Sociedad Estatal de Correos, la ampliación de la 
plantilla de la Oficina de Montequinto (Sevilla), tras las 
numerosas quejas por el deficiente servicio de la 
misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2008.—Ricardo Tarno Blanco, Diputado.

 

184/031362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras afiliadas 
a la Seguridad Social en la Comunidad Autónoma de 
Castilla-La Mancha a fecha 17 de septiembre de 2008, 
desglosado por tipo de régimen de afiliación y países 
de los que proceden?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

 

184/031363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras afiliadas 
a la Seguridad Social en la de Albacete a fecha 17 de 
septiembre de 2008, desglosado por tipo de régimen de 
afiliación y países de los que proceden?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

 

184/031364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras afiliadas 
a la Seguridad Social en la provincia de Ciudad Real a 
fecha 17 de septiembre de 2008, desglosado por tipo de 
régimen de afiliación y países de los que proceden?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

 

184/031365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras afilia-
das a la Seguridad Social en la provincia de Cuenca a 
fecha 17 de septiembre de 2008, desglosado por tipo de 
régimen de afiliación y países de los que proceden?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

 

184/031366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras afiliadas 
a la Seguridad Social en la provincia de Guadalajara a 
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fecha 17 de septiembre de 2008, desglosado por tipo de 
régimen de afiliación y países de los que proceden?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

 

184/031367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras afiliadas 
a la Seguridad Social en la provincia de Toledo a 
fecha 17 de septiembre de 2008, desglosado por tipo de 
régimen de afiliación y países de los que proceden?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

 

184/031368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en la Comunidad 
Autónoma de Castilla-La Mancha a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

 

184/031369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en la provincia de 
Albacete, a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

 

184/031370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en la provincia de 
Ciudad Real, a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

 

184/031371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en la provincia de 
Cuenca, a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.
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184/031372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en la provincia de 
Guadalajara, a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

 

184/031373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en la provincia de 
Toledo, a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

 

184/031374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Agudo (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

 

184/031375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Alamillo (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

 

184/031376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Albaladejo (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

 

184/031377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Alcázar de San Juan (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.
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184/031378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Alcoba de los Montes (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

 

184/031379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Alcolea de Calatrava (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

 

184/031380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Alcubillas (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

 

184/031381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Aldea del Rey (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

 

184/031382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Alhambra (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Almadén (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/031384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Almadenejos (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

 

184/031385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Almagro (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

 

184/031386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Almedina (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

 

184/031387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Almodóvar del Campo (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

 

184/031388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Almuradiel (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

 

184/031389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Anchuras (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.
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184/031390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, des-
glosadas por nacionalidad, que residen en el munici-
pio de Arenales de San Gregorio (Ciudad Real), a 
fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Arenas de San Juan (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

 

184/031392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Argamasilla de Alba (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

 

184/031393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, des-
glosadas por nacionalidad, que residen en el munici-
pio de Argamasilla de Calatrava (Ciudad Real), a fecha 
actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Arroba de Los Montes (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

 

184/031395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Ballesteros de Calatrava (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.
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184/031396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Bolaños de Calatrava (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

 

184/031397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Brazatortas (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

 

184/031398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Cabezarados (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

 

184/031399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, des-
glosadas por nacionalidad, que residen en el munici-
pio de Cabezarrubias del Puerto (Ciudad Real), a fecha 
actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Calzada de Calatrava (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

 

184/031401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Guadalmez (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.
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184/031402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Campo de Criptana (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

 

184/031403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Caracuel de Calatrava (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Carrión de Calatrava (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

 

184/031405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Carrión Carrizosa (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Castellar de Santiago (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Chillón (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/031408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Ciudad Real (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Corral de Calatrava (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Los Cortijos (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Cózar (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Daimiel (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Fernán Caballero (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/031414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Fontanarejo (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Fuencaliente (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Fuenllana (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Fuente el Fresno (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de  
Heredia (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Hinojosa de Calatrava (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/031420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
El Hoyo (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Las Labores (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Luciana (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Llanos del Caudillo (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

  

184/031424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Malagón (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno,, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Manzanares (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/031426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Membrilla (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Mestanza (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglam ento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Miguelturra (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Montiel (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Moral de Calatrava (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Navalpino (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/031432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Navas de Estena (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Pedro Muñoz (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Picón (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Piedrabuena (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Poblete (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Porzuna (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/031438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Pozuelo de Calatrava (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglosa-
das por nacionalidad, que residen en el municipio de Los 
Pozuelos de Calatrava (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Puebla de Don Rodrigo (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Puebla del Príncipe (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Puerto Lápice (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Puertollano (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/031444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Retuerta (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
El Robledo (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Ruidera (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Saceruela (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
San Carlos del Valle (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglosa-
das por nacionalidad, que residen en el municipio de San 
Lorenzo de Calatrava (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/031450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglosa-
das por nacionalidad, que residen en el municipio de Santa 
Cruz de los Cáñamos (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Santa Cruz de Mudela (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Socuéllamos (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Solana del Pino (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
La Solana (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Terrinches (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/031456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Tomelloso (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
El Torno (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Torralba de Calatrava (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Torre de Juan Abad (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Torrenueva (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Valdemancos de Esteras (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/031462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Valdepeñas (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Valenzuela de Calatrava (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Villahermosa (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Villamanrique (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Villamayor de Calatrava (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Villanueva de la Fuente (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 



Congreso 14 de octubre de 2008.—Serie D. Núm. 83

387

184/031468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Villanueva de los Infantes (Ciudad Real), a fecha 
actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Villanueva de San Carlos (Ciudad Real), a fecha 
actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Villar del Pozo (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Villarrubía de los Ojos (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Villarta de San Juan (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/031473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras, desglo-
sadas por nacionalidad, que residen en el municipio de 
Viso del Marqués (Ciudad Real), a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/031474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de los precios de la 
vivienda nueva durante el año 2008, hasta la actualidad, 
en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la evolución de los precios de la vivienda 
nueva durante el año 2006 en la ciudad de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la evolución de los precios de la vivienda 
nueva durante el año 2007 en la ciudad de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de los precios de la 
vivienda nueva durante el año 2008, hasta la actualidad, 
en la ciudad de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la evolución de los precios de la vivienda 
usada durante el año 2006 en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la evolución de los precios de la vivienda 
usada durante el año 2007 en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/031480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de los precios de la 
vivienda usada durante el año 2008, hasta la actualidad, 
en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la evolución de los precios de la vivienda 
usada durante el año 2006 en la Comunidad Autónoma 
de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la evolución de los precios de la vivienda 
usada durante el año 2007 en la Comunidad Autónoma 
de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de los precios de la 
vivienda usada durante el año 2008, hasta la actualidad, 
en la Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la evolución de los precios de la vivienda 
usada durante el año 2006 en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la evolución de los precios de la vivienda 
usada durante el año 2007 en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/031486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de los precios de la 
vivienda usada durante el año 2008, hasta la actualidad, 
en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la evolución de los precios de la vivienda 
usada durante el año 2006 en la ciudad de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la evolución de los precios de la vivienda 
usada durante el año 2007 en la ciudad de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de los precios de la 
vivienda usada durante el año 2008, hasta la actualidad, 
en la ciudad de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la evolución de los precios de la vivienda 
protegida durante el año 2006 en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la evolución de los precios de la vivienda 
protegida durante el año 2007 en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/031492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de los precios de la 
vivienda protegida durante el año 2008, hasta la actua-
lidad, en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la evolución de los precios de la vivienda 
protegida durante el año 2006 en la Comunidad Autó-
noma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la evolución de los precios de la vivienda 
protegida durante el año 2007 en la Comunidad Autó-
noma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de los precios de la 
vivienda protegida durante el año 2008, hasta la actua-
lidad, en la Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la evolución de los precios de la vivienda 
protegida durante el año 2006 en la provincia de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la evolución de los precios de la vivienda 
protegida durante el año 2007 en la provincia de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/031498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de los precios de la 
vivienda protegida durante el año 2008, hasta la actua-
lidad, en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la evolución de los precios de la vivienda 
protegida durante el año 2006 en la ciudad de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la evolución de los precios de la vivienda 
protegida durante el año 2007 en la ciudad de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de los precios de la 
vivienda protegida durante el año 2008, hasta la actua-
lidad, en la ciudad de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Para el Ministerio de Vivienda, ¿cuál está prevista 
que sea la evolución de la demanda de vivienda nueva 
para el próximo año 2009 en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Para el Ministerio de Vivienda, ¿cuál está prevista 
que sea la evolución de la demanda de vivienda usada 
para el próximo año 2009 en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/031504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Para el Ministerio de Vivienda, ¿Cuál está prevista 
que sea el número de viviendas que pueden iniciar su 
construcción el próximo año 2009 en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Para el Ministerio de Vivienda, ¿Cuál está prevista 
que sea la evolución de los precios de la vivienda nueva 
durante el próximo año 2009 en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Para el Ministerio de Vivienda, ¿Cuál está prevista 
que sea la evolución de los precios de la vivienda usada 
durante el próximo año 2009 en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Para el Ministerio de Vivienda, ¿Cuál está prevista 
que sea la evolución de los precios de la vivienda prote-
gida durante el próximo año 2009 en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Para el Ministerio de Vivienda, ¿Cuál está prevista 
que sea la evolución de la demanda de vivienda nueva 
para el próximo año 2009 en la Comunidad Autónoma 
de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Para el Ministerio de Vivienda, ¿Cuál está prevista 
que sea la evolución de la demanda de vivienda usada 
para el próximo año 2009 en la Comunidad Autónoma 
de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/031510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Para el Ministerio de Vivienda, ¿Cuál está prevista 
que sea el número de viviendas que pueden iniciar su 
construcción el próximo año 2009 en la Comunidad 
Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Para el Ministerio de Vivienda, ¿Cuál está prevista 
que sea la evolución de los precios de la vivienda nueva 
durante el próximo año 2009 en la Comunidad Autóno-
ma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Para el Ministerio de Vivienda, ¿Cuál está prevista 
que sea la evolución de los precios de la vivienda usada 
durante el próximo año 2009 en la Comunidad Autóno-
ma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Para el Ministerio de Vivienda, ¿Cuál está prevista 
que sea la evolución de los precios de la vivienda prote-
gida durante el próximo año 2009 en la Comunidad 
Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Para el Ministerio de Vivienda, ¿Cuál está prevista 
que sea la evolución de la demanda de vivienda nueva 
para el próximo año 2009 en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Para el Ministerio de Vivienda, ¿Cuál está prevista 
que sea la evolución de la demanda de vivienda usada 
para el próximo año 2009 en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/031516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Para el Ministerio de Vivienda, ¿Cuál está previsto 
que sea el número de viviendas que pueden iniciar su 
construcción el próximo año 2009 en la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Para el Ministerio de Vivienda, ¿Cuál está prevista que 
sea la evolución de los precios de la vivienda nueva duran-
te el próximo año 2009 en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Para el Ministerio de Vivienda, ¿Cuál está prevista que 
sea la evolución de los precios de la vivienda usada duran-
te el próximo año 2009 en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Para el Ministerio de Vivienda, ¿Cuál está prevista 
que sea la evolución de los precios de la vivienda prote-
gida durante el próximo año 2009 en la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Para el Ministerio de Vivienda, ¿Cuál está prevista 
que sea la evolución de la demanda de vivienda nueva 
para el próximo año 2009 en la ciudad de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Para el Ministerio de Vivienda, ¿Cuál está prevista 
que sea la evolución de la demanda de vivienda usada 
para el próximo año 2009 en la ciudad de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/031522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Para el Ministerio de Vivienda, ¿Cuál está previsto 
que sea el número de viviendas que pueden iniciar su 
construcción el próximo año 2009 en la ciudad de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Para el Ministerio de Vivienda, ¿Cuál está prevista 
que sea la evolución de los precios de la vivienda nueva 
durante el próximo año 2009 en la ciudad de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Para el Ministerio de Vivienda, ¿cuál está prevista 
que sea la evolución de los precios de la vivienda usada 
durante el próximo año 2009 en la ciudad de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Para el Ministerio de Vivienda, ¿cuál está prevista que 
sea la evolución de los precios de la vivienda protegida 
durante el próximo año 2009 en la ciudad de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria 13.02 112A 62 
2007 13 02 0007 del Ministerio de Justicia, relativa a 
Zaragoza. Ampliación A.P.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria 16.03 132 A 63 
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2004 16 03 3050 del Ministerio del Interior, relativa a 
obras en Zaragoza, Dirección General de la Policía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria 16.04 132 A 63 
2004 16 04 3050 del Ministerio del Interior, relativa a 
obras en Zaragoza, Dirección General de la Guardia 
Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 60 
1999 17 38 4550 del Ministerio de Fomento, relativa 
a A-24. Tramo: Daroca-Calatayud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 60 
2000 17 38 0450 del Ministerio de Fomento, relativa a 
red arterial de Zaragoza. Adecuación Via Hispanidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 
2000 17 38 4700 del Ministerio de Fomento, relativa a 
acceso norte a Zaragoza desde la N-II?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno  de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 60 
2001 17 38 0028 del Ministerio de Fomento, relativa 
a A-23. Tramo: Paniza-Torrubia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 60 
2002 17 38 0029 del Ministerio de Fomento, relativa 
a A-23. Tramo: L.P. Castellón-Sarrión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 60 
2002 17 38 0030 del Ministerio de Fomento, relativa 
a A-23. Tramo: Calamocha-Romanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de Ios PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 60 
2002 17 38 4091 del Ministerio de Fomento, relativa a 
A-68. Tramo: Variante de Burgo de Ebro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno  de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 60 
2003 17 38 0032 del Ministerio de Fomento, relativa 
a A-23. Tramo: Mainar-Paniza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 60 
2003 17 38 0036 del Ministerio de Fomento, relativa 
a A-24. Tramo: Romanos-Mainar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 60 
2004 17 38 0537 del Ministerio de Fomento, relativa a 
cuarto cinturón de Zaragoza. Ronda Este?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/031539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 60 
2004 17 38 0977 del Ministerio de Fomento, relativa 
a A-68. Tramo: Zaragoza-Mallen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 60 
2005 17 38 0579 del Ministerio de Fomento, relativa 
a A-2. Tramo: Enlace Ranillas, Enlace Aeropuerto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 60 
2005 17 38 0581 del Ministerio de Fomento, relativa 

a A-23. Mejora acceso a Zaragoza. Paso inferior glorie-
ta de la MAZ?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 60 
2005 17 38 0601 del Ministerio de Fomento, relativa 
a A-2. Ronda Norte de Zaragoza. Tramo: Enlace con 
la Z-40-Enlace de Malpica7

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 60 
2006 17 38 4274 del Ministerio de Fomento, relativa 
a A-68. Tramo: Duplicación variantes de El Burgo de 
Ebro y Fuentes de Ebro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 60 
2006 17 38 4680 del Ministerio de Fomento relativa a 
N-211 Caspe-Meqinenza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 60 
2000 17 38 4090 del Ministerio de Fomento relativa a 
A-15. Tramo: Soria-Conexión A-68/AP-68?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGB del 
año 2007, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 60 
2004 17 38 0978 del Ministerio de Fomento relativa a 
A-2. Tramo: Alfajarin-Fraga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 60 
2005 17 38 4184 del Ministerio de Fomento relativa a 
N-232. Alcañiz-Vinaroz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 60 
2005 17 38 6820 del Ministerio de Fomento relativa a 
A-68. Tramo: Fuentes de Ebro-Alcañiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 60 
2002 17 38 3250 del Ministerio de Fomento relativa a 
A-68. Variante de Fuentes de Ebro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/031550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 60 
2005 17 38 3683 del Ministerio de Fomento relativa a 
N-232. Variante de Azaila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 60 
2005 17 38 3691 del Ministerio de Fomento relativa a 
Variante de Borja-Maleján?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 60 
2005 17 38 3693 del Ministerio de Fomento relativa a 
N-122. Variante de Tarazona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 60 
2006 17 38 3707 del Ministerio de Fomento relativa a 
Autovías de Primera Generación A-2: Calatayud-Alfa-
jarín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria 17.38 453 B 60 
2006 17 38 3706 del Ministerio de Fomento relativa a 
Autovías de Primera Generación. A-2: LP Soria/Gua-
dalajara-Calatayud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria 17.38 453 C 61 
2006 17 38 6907 del Ministerio de Fomento relativa a 
Concesión Calatayud-Alfajarín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria 17.38 453 C 61 
2001 17 38 0945 del Ministerio de Fomento relativa a 
Actuaciones de Seguridad Vial en Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria 17.38 453 C 61 
2001 17 38 6906 del Ministerio de Fomento relativa a 
Concesión Soria-Guadalajara-Calatayud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria 17.40 453 A 60 
2006 17 40 0672 del Ministerio de Fomento relativa a 
Travesía Central de los Pirineos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria 17.40 453 A 60 
1987 23 03 0565 del Ministerio de Fomento relativa a 
Plan de Supresión de pasos a nivel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria 17.40 453 A 60 
2001 17 40 0161 del Ministerio de Fomento relativa a 
L.A.V. Zaragoza-Logroño?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/031561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria 17.40 453 A 60 
2001 17 40 0165 del Ministerio de Fomento relativa a 
línea de Alta Velocidad conexión Zaragoza-Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria 17.40 453 A 60 
2007 17 40 0810 del Ministerio de Fomento relativa a 
línea Ferroviaria Caminreal-Calatayud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria 18.202 463 A 63 
2006 18 202 0032 del Ministerio de Educación y Ciencia 
relativa a Remodelación edificio residencia (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución de los PGE del año 
2007, de la partida presupuestaria 18.202 463 A 63 
2006 18 202 0033 del Ministerio de Educación y Cien-
cia relativa a reubicación Instituto Ciencia Mat. Aragón 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria 18.202 463 A 63 
2006 18 202 0052 del Ministerio de Educación y Cien-
cia relativa a Delegación CSIC Aragón, nueva sede?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria 18.202 463 A 63 
2007 18 202 0065 del Ministerio de Educación y Cien-
cia relativa a Parque Tecnológico Aula Dei. Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/031567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución de los PGP del 
año 2007, de la partida presupuestaria 20.208 432 A 60 
2006 20 208 0025 del Ministerio de Industria, Turismo 
y Comercio relativa a P.T. Veruela?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria 23.05 452 A 61 
1986 17 06 0890 del Ministerio de Medio Ambiente 
relativa a Riegos del Monegros 2?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria 23.05 452 A 61 
1988 17 06 0050 del Ministerio de Medio Ambiente 
relativa a Riegos del Monegros (1×Parte)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria 23.05 452 A 61 
1999 23 05 0020 del Ministerio de Medio Ambiente 
relativa a Obras Pacto del Agua-Yesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria 23.05 452 A 61 
2006 23 05 0041 del Ministerio de Medio Ambiente 
relativa a Estudio Técnico de mejoras de la ribera del 
río Jalón a su paso por el casco urbano en el término 
municipal de Calatayud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria 23.05 452 A 61 
2006 23 05 0071 del Ministerio de Medio Ambiente 



Congreso 14 de octubre de 2008.—Serie D. Núm. 83

405

relativa a Modernización Zonas Regables del Canal de 
los Monegros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria 23.05 452 A 61 
2006 23 05 0072 del Ministerio de Medio Ambiente 
relativa a Modernización zonas regables del Canal de 
las Bardenas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria 23.05 452 A 61 
2007 23 05 0008 del Ministerio de Medio Ambiente 
relativa a Actuaciones en barrancos y riberas (Almona-
cid de la Sierra, Cosuenda y Calatayud)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria 23.05 452 A 61 
1988 17 06 0809 del Ministerio de Medio Ambiente 
relativa a otras Actuac. Infra. Hidrául. Cuenca Ebro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria 23.05 452 A 61 
2007 23 05 0009 del Ministerio de Medio Ambiente 
relativa a Restitución en embalses (La Loteta, Mularro-
ya, El Val, Mequinenza, Mora de Rubielos y Matarra-
ña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria 24.03 337 B 63 
1998 18 13 0108 del Ministerio de Cultura relativa a 
Restauración Catedral de Tarazona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/031578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria 24.03 337 B 63 
1998 18 13 0002 del Ministerio de Cultura relativa a 
Convento San Francisco. Tarazona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria 24.103 332 A 62 
1997 18 14 0020 del Ministerio de Cultura relativa a 
Archivo Histórico Provincial de Zaragoza. Nueva Sede?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria 24.103 333 A 62 
2008 24 103 0001 del Ministerio de Cultura relativa a 
Museo de Zaragoza. Ampliación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria 27.09 261 O 61 
2006 27 09 0645 del Ministerio de Cultura relativa a 
rehabilitación del Mercado de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria 31.03 923 A 63 
2004 31 03 0010 de Gastos de Diversos Ministerios 
relativa a Nueva Sede de la Delegación de Hacienda 
de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de las partidas presupuestarias del Ministe-
rio de Justicia relativas a la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/031584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de las partidas presupuestarias del Ministe-
rio de Defensa relativas a la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de las partidas presupuestarias del Ministe-
rio de Economía y Hacienda relativas a la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de las partidas presupuestarias del Ministe-
rio del Interior relativas a la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de las partidas presupuestarias del Ministe-
rio de Fomento relativas a la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de las partidas presupuestarias del Ministe-
rio de Educación y Ciencia relativas a la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de las partidas presupuestarias del Minis-
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terio de Industria, Turismo y Comercio relativas a la 
provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de las partidas presupuestarias del Ministerio 
de Medio Ambiente relativas a la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de las partidas presupuestarias del Minis-
terio de Cultura relativas a la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de las partidas presupuestarias del Minis-
terio de Vivienda relativas a la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de las partidas presupuestarias de gastos de 
diversos ministerios relativas a la provincia de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de las partidas presupuestarias del Ministe-
rio de Justicia relativas a la Comunidad Autónoma de 
Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de las partidas presupuestarias del Ministe-
rio de Defensa relativas a la Comunidad Autónoma de 
Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de las partidas presupuestarias del Ministe-
rio de Economía y Hacienda relativas a la Comunidad 
Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de las partidas presupuestarias del Ministe-
rio del Interior relativas a la Comunidad Autónoma de 
Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de las partidas presupuestarias del Ministe-
rio de Fomento relativas a la Comunidad Autónoma de 
Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de las partidas presupuestarias del Ministe-
rio de Educación y Ciencia relativas a la Comunidad 
Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de las partidas presupuestarias del Minis-
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terio de Industria, Turismo y Comercio relativas a la 
Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de las partidas presupuestarias del Ministe-
rio de Medio Ambiente relativa a la Comunidad Autó-
noma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de las partidas presupuestarias del Ministe-
rio de Cultura relativa a la Comunidad Autónoma de 
Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de las partidas presupuestarias del Ministe-
rio de Vivienda relativa a la Comunidad Autónoma de 
Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de las partidas presupuestarias de gastos de 
diversos Ministerios relativa a la Comunidad Autóno-
ma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestada de la Sociedad 
Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (AENA), 
relativa al área de movimiento de aeronaves, recrecido 
y adecuación Ntac. en Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/031608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (AENA), 
relativa a ampliación plataforma. Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (AENA), 
relativa a ampliación área terminal. Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria de la Sociedad 

Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (AENA), 
relativa a la torre de control. Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (AENA), 
relativa al desarrollo y mejora del sistema de navega-
ción aérea. Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál le el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (AENA), 
relativa a actuaciones en seguridad. Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (AENA), 
relativa a inversiones de apoyo y mantenimiento. Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Aguas de la Cuenca del Ebro, S.A. (ACESA), relativa 
al abastecimiento de aguas a Zaragoza, a fecha 1 de 
septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Aguas de la Cuenca del Ebro, S.A. (ACESA), relativa 
al incremento de regulación lateral Bardenas en la pro-
vincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Aguas de la Cuenca del Ebro, S.A. (ACESA), relativa 
al abastecimiento río Queiles desde el Val a Tarazona y 
otros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Aguas de la Cuenca del Ebro, S.A. (ACESA), relativa 
a la modernización Canal Imperial de Aragón en la 
provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Aguas de la Cuenca del Ebro, S.A. (ACESA), relativa 
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al recrecimiento embalse de Malvecino en la provincia 
de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Aguas de la Cuenca del Ebro, SA. (ACESA), relativa 
a elevaciones Ebro (Zaragoza-Fayón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Aguas de la Cuenca del Ebro, S.A. (ACESA), relativa 
a los abastecimientos Matarraña en la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Correos y Telégrafos, S.A. (Consolidado), relativa a 
construcciones en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Correos y Telégrafos, S. A. (consolidado), relativa a 
telecomunicación en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Correos y Telégrafos, S. A. (consolidado), relativa a 
mecanización en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/031625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2001, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Correos y Telégrafos, S. A. (consolidado), relativa a 
seguridad en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Correos y Telégrafos, S. A. (consolidado), relativa a 
mobiliario en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria de la Sociedad 

Correos y Telégrafos, S. A. (consolidado), relativa a 
informática en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Correos y Telégrafos, S. A. (consolidado), relativa a 
Sistemas de Transportes en la provincia de Zaragoza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Correos y Telégrafos, S. A. (consolidado), relativa a 
aplicaciones informáticas material en la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Expoagua Zaragoza 2008, S. A., relativa a terrenos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Expoagua Zaragoza 2008, S. A., relativa a pabellones 
participantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los POE del 
año 2007, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Expoagua Zaragoza 2008, S. A. relativa a urbaniza-
ción del recinto y pabellón puente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Expoagua Zaragoza 2008, S. A., relativa a pabellones 
singulares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Expoagua Zaragoza 2008, S. A., relativa a edificios 
exteriores al recinto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
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Expoagua Zaragoza 2008, S. A., relativa a instalacio-
nes generales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Expoagua Zaragoza 2008, S. A., relativa a espacios 
públicos. Parque metropolitano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre en 
la provincia de Zaragoza, relativa a Tiermas-límite de 
Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de loe PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre en 
la provincia de Zaragoza, relativa a IVA Tiermas-lími-
te de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre en 
la provincia de Zaragoza, relativa a límite provincia de 
Huesca-Barranco de las Colladas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre en 
la provincia de Zaragoza, relativa a IVA límite provin-
cia de Huesca-Barranco de las Colladas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/031641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre en 
la provincia de Zaragoza relativa a estaciones de cer-
canías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre en 
la provincia de Zaragoza, relativa a IVA estaciones de 
cercanías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre en 

la provincia de Zaragoza relativa a supresión de pasos 
a nivel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre en 
la provincia de Zaragoza relativa a IVA supresión de 
pasos a nivel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre en 
la provincia de Zaragoza relativa a protección de pasos 
a nivel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre en 
la provincia de Zaragoza relativa a IVA protección de 
pasos a nivel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre en 
la provincia de Zaragoza relativa a control de tráfico 
centralizado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre en 
la provincia de Zaragoza relativa a IVA control de trá-
fico centralizado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre en la 
provincia de Zaragoza relativa a modernización y reno-
vación de catenaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre en 
la provincia de Zaragoza relativa a IVA moderniza-
ción y renovación de catenaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
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Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre en 
la provincia de Zaragoza relativa a renovación de vía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre en 
la provincia de Zaragoza relativa a IVA renovación de 
vía, a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre en la 
provincia de Zaragoza relativa a mejora seguridad/fun-
cionalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre en la 
provincia de Zaragoza relativa a IVA mejora seguridad/
funcionalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre en 
la provincia de Zaragoza relativa a actuaciones pun-
tuales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución, de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre en 
la provincia de Zaragoza relativa a IVA actuaciones 
puntuales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/031663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Durante la pasada primavera se produjo una delica-
da situación de sequía en Cataluña que obligó a la adop-
ción de diversas medidas de restricción en el uso del 
agua. Dicha circunstancia volvió a poner sobre la mesa 
el debate sobre política hidrológica, del que se baraja-
ron varias posibilidades. En base a ello se desea saber:

1.º Opinión del Gobierno sobre la posibilidad de 
establecer una conexión entre la red del Consorcio de 
Aguas de Tarragona con el sistema de aguas Ter-Llo-
bregat.

2.º Opinión del Gobierno sobre la eficacia del 
transporte de agua en buques cisterna.

3.º Opinión del Gobierno sobre la eficacia de las 
desaladoras.

4.º Fecha de puesta en funcionamiento de la desa-
ladora de Cunit y conexiones hidráulicas que se esta-
blecerán desde dicha infraestructura.

5.º Medidas que piensa adoptar el Gobierno para 
evitar que se repita la situación de desabastecimiento 
vivida en Cataluña en la primavera del presente año.

6.º Opinión del Gobierno sobre un posible trasva-
se de agua del río Ter.

7.º Opinión del Gobierno sobre un posible trasva-
sé de agua del río Ebro.

8.º Opinión del Gobierno sobre un posible trasva-
se de agua del río Ródano.

9.º Considera el Gobierno que las transferencias 
de agua deben ser tratadas como trasvases en función 
del río que la cede.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2008.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

 

184/031664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Fecha prevista por el Gobierno para la creación de 
un monumento en recuerdo a las víctimas de la violen-
cia de género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/031665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres inmigrantes expulsadas de nues-
tro país tras haber denunciado malos tratos, entre enero 
y septiembre del 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/031666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Presupuesto previsto por el Gobierno para la crea-
ción de un monumento en recuerdo a las víctimas de la 
violencia de género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/031667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
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de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Lugar de ubicación previsto por el Gobierno para la 
puesta en márcha de un monumento en recuerdo a las 
víctimas de la violencia de género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/031668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Aguas de la Cuenca del Ebro, S.A. (ACESA) relativa a 
la modernización Canal Imperial de Aragón en la pro-
vincia de Zaragoza, a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PCE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Aguas de la Cuenca del Ebro, S.A. (ACESA) rela-
tiva al recrecimiento embalse de Malvecino en la pro-
vincia de Zaragoza, a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Aguas de la Cuenca del Ebro, S.A. (ACESA) rela-
tiva a elevaciones Ebro (Zaragoza-Fayón), a fecha 1 de 
septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Aguas de la Cuenca del Ebro, S.A. (ACESA) rela-
tiva a los abastecimientos Matarraña en la provincia 
Zaragoza, a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Correos y Telégrafos, S.A. (consolidado) relativa a 
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construcciones en la provincia de Zaragoza, a fecha 1 
de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Correos y Telégrafos, S.A. (consolidado) relativa a 
telecomunicación en la provincia de Zaragoza, a fecha 1 
de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE def 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Correos y Telégrafos, S.A. (consolidado) relativa a 
mecanización en la provincia de Zaragoza, a fecha 1 de 
septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Correos y Telégrafos, S. A. (Consolidado), relativa 
a Seguridad en la provincia de Zaragoza, a fecha 1 de 
septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Correos y Telégrafos, S. A. (Consolidado), relativa 
a Mobiliario en la provincia de Zaragoza, a fecha 1 de 
septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Correos y Telégrafos, S. A. (Consolidado), relativa 
a Informática en la provincia de Zaragoza, a fecha 1 de 
septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/031680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Correos y Telégrafos, S. A. (Consolidado), relativa 
a Sistemas de Transporte en la provincia de Zaragoza, a 
fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Correos y Telégrafos, S. A. (Consolidado), relativa 
a Aplicaciones informáticas material en la provincia de 
Zaragoza, a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-

dad Expoagua Zaragoza 2008, S. A., relativa a Terre-
nos, a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Expoagua Zaragoza 2008, S. A., relativa a Pabello-
nes Participantes, a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Expoagua Zaragoza 2008, S. A., relativa a Urbani-
zación del recinto y Pabellón Puente, a fecha 1 de sep-
tiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Expoagua Zaragoza 2008, S. A., relativa a Pabello-
nes Singulares, a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Expoagua Zaragoza 2008, S. A., relativa a Edificios 
Exteriores al Recinto, a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Expoagua Zaragoza 2008, S. A., relativa a Instala-
ciones Generales, a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Expoagua Zaragoza 2008, S. A., relativa a Espacios 
Públicos. Parque Metropolitano, a fecha 1 de septiem-
bre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
en la provincia de Zaragoza relativa a Tiermas-Límite 
de Navarra, a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
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en la provincia de Zaragoza relativa a IVA Tiermas-
Límite de Navarra, a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
en la provincia de Zaragoza relativa a Límite provincia 
de Huesca-Barranco de las Colladas, a fecha 1 de sep-
tiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
en la provincia de Zaragoza relativa a IVA Límite pro-
vincia de Huesca-Barranco de las Colladas, a fecha 1 
de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
en la provincia de Zaragoza relativa a Estaciones de 
Cercanías, a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
en la provincia de Zaragoza relativa a IVA Estaciones 
de Cercanías, a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Según el mapa de peligrosidad sísmica para un 
período de retorno de quinientos años, que figura en 
los anexos I y II del Acuerdo del Consejo de Ministros 
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de 16 de julio de 2004, por el que se modifica la Direc-
triz Básica de Planificación de Protección Civil ante el 
Riesgo Sísmico, en la ciudad de Melilla son previsibles 
sismos de intensidad igual o superior a VI según los 
estudios de peligrosidad sísmica de España realizados 
por el Instituto Geográfico Nacional. Estas intensida-
des sísmicas pueden dar lugar a fases de emergencia 
definidas por la citada Directriz Básica como «Situa-
ción 2» y «Situación 3», en las que sería necesario el 
concurso de medios, recursos o servicios ubicados fuera 
de las áreas afectadas, o en las que estaría en juego el 
interés nacional.

Por todo ello interesa que el Gobierno responda a la 
siguiente pregunta:

¿De qué datos dispone el Gobierno sobre la vulnera-
bilidad sísmica en la ciudad de Melilla, en términos de 
estimación de daños personales, daños a las edificacio-
nes, personas que quedarían sin hogar y estimación de 
las pérdidas económicas que se generarían como con-
secuencia del daño, en función de posibles terremotos 
de diferente intensidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu-
tada.

 

184/031697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
en la provincia de Zaragoza relativa a Supresión de 
pasos a nivel, a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
en la provincia de Zaragoza relativa a IVA Supresión de 
pasos a nivel, a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
en la provincia de Zaragoza relativa a Protección de 
pasos a nivel, a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
en la provincia de Zaragoza relativa a IVA Protección 
de pasos a nivel, a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/031701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Estatal de infraestructuras de Transporte Terrestre 
en la provincia de Zaragoza relativa a Control de tráfico 
centralizado, a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
en la provincia de Zaragoza relativa a IVA Control de 
tráfico centralizado, a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre en la 

provincia de Zaragoza relativa a Modernización y reno-
vación de catenaria, a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre en la 
provincia de Zaragoza relativa a IVA Modernización y 
renovación de catenaria, a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
en la provincia de Zaragoza relativa a Renovación de 
vía, a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
en la provincia de Zaragoza relativa a IVA Renovación 
de vía, a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
en la provincia de Zaragoza relativa a Mejora seguri-
dad/Funcionalidad, a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre en la 
provincia de Zaragoza relativa a IVA Mejora seguridad/
Funcionalidad, a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
en la provincia de Zaragoza relativa a Actuaciones pun-
tuales, a fecha l de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
en la provincia de Zaragoza relativa a IVA Actuaciones 
puntuales, a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Podría informar el Gobierno sobre:

1. El número total de empresas privadas que en la 
actualidad están acogidas, en virtud del Real Decreto 
364/2005, de 8 de abril, a medidas alternativas de carác-
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ter excepcional al cumplimiento de la cuota de reserva 
del 2 por ciento a favor de trabajadores discapacitados 
en empresas de 50 o más trabajadores.

2. La distribución de las empresas descritas en el 
punto 1, atendiendo a los diferentes tipos de medidas 
alternativas que señala el mencionado Real Decreto en 
su Artículo 2:

a) Contrato con centros especiales de empleo o 
trabajadores autónomos con discapacidad, para el sumi-
nistro de materias primas, etc.

b) Contrato con centros especiales de empleo o 
trabajadores autónomos con discapacidad, para la pres-
tación de servicios.

c) Donaciones y acciones de patrocinio de carác-
ter monetario.

d) Constitución de enclaves laborales.

3. La distribución de las empresas descritas en el 
punto 1, atendiendo a la clasificación de empresas por 
número de trabajadores: empresas de entre 50 y 249 
asalariados y empresas de más de 249 asalariados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/031722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Podría informar el Gobierno sobre:

1. El número total de empresas publicas y empresas 
mixtas que en la actualidad están acogidas, en Virtud del 
Real Decreto 364/2005, de 8 de abril, a medidas alterna-
tivas de carácter excepcional al cumplimiento de la cuota 
de reserva del 2 por ciento a favor de trabajadores disca-
pacitados en empresas de 50 o más trabajadores.

2. La distribución de las empresas descritas en el 
punto 1, atendiendo a los diferentes tipos de medidas 
alternativas que señala el mencionado Real Decreto en 
su Artículo 2:

a) Contrato con centros especiales de empleo o 
trabajadores autónomos con discapacidad, para el sumi-
nistro de materias primas, etc.;

b) Contrato con centros especiales de empleo o 
trabajadores autónomos con discapacidad, para la pres-
tación de servicios;

c) Donaciones y acciones de patrocinio de carác-
ter monetario;

d) Constitución de enclaves laborales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/031723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Pregunta

En el marco de la negociación sobre el acuerdo de 
asociación de Marruecos, según se desprende de infor-
maciones del sector hortofrutícola de la Unión Europea, 
este país está solicitando concesiones para sus exporta-
ciones citrícolas a la Unión Europea, siendo la preten-
sión de Marruecos que los frutos cítricos no sean consi-
derados como productos «sensibles» para la agricultura 
comunitaria. En este contexto, podría informar el 
Gobierno sobre:

1. La repercusión económica que podrían tener 
dichas concesiones para los productores españoles.

2. La postura que España ha adoptado o piensa 
adoptar sobre este asunto.

3. El estado de las negociaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/031724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Según el mapa de peligrosidad sísmica para un 
período de retorno de quinientos años, que figura en los 
Anexos I y II del Acuerdo del Consejo de Ministros 
de 16 de julio de 2004, por el que se modifica la Direc-
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triz Básica de Planificación de Protección Civil ante el 
Riesgo Sísmico, en la Región de Murcia son previsibles 
sismos de intensidad igual o superior a VI según los 
estudios de peligrosidad sísmica de España realizados 
por el Instituto Geográfico Nacional. Estas intensida-
des sísmicas pueden dar lugar a fases de emergencia 
definidas por la citada Directriz Básica como «Situa-
ción 2» y «Situación 3», en las que sería necesario el 
concurso de medios, recursos o servicios ubicados fuera 
de las áreas afectadas, o en las que estaría en juego el 
interés nacional.

Por todo ello interesa que el Gobierno responda a la 
siguiente pregunta:

¿De qué datos dispone el Gobierno sobre la vulnera-
bilidad sísmica en la Región de Murcia, en términos de 
estimación de daños personales, daños a las edificacio-
nes, personas que quedarían sin hogar y estimación de 
las pérdidas económicas que se generarían como con-
secuencia del daño, en función de posibles terremotos 
de diferente intensidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/031725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Según el mapa de peligrosidad sísmica para un 
período de retorno de quinientos años, que figura en los 
Anexos I y II del Acuerdo del Consejo de Ministros 
de 16 de julio de 2004, por el que se modifica la Direc-
triz Básica de Planificación de Protección Civil ante el 
Riesgo Sísmico en la Comunidad Foral de Navarra son 
previsibles sismos de intensidad igual o superior a VI 
según los estudios de peligrosidad sísmica de España 
realizados por el Instituto Geográfico Nacional. Estas 
intensidades sísmicas pueden dar lugar a fases de emer-
gencia definidas por la citada Directriz Básica como 
«Situación 2» y «Situación 3», en las que sería necesa-
rio el concurso de medios, recursos o servicios ubica-
dos fuera de las áreas afectadas, o en las que estaría en 
juego el interés nacional.

Por todo ello interesa que el Gobierno responda a la 
siguiente pegunta:

¿De qué datos dispone el Gobierno sobre la vulnera-
bilidad sísmica en la Comunidad Foral de Navarra, en 

términos de estimación de daños personales, daños a 
las edificaciones, personas que quedarían sin hogar y 
estimación de las pérdidas económicas que se genera-
rían como consecuencia del daño, en función de posi-
bles terremotos de diferente intensidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/031726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Según el mapa de peligrosidad sísmica para un 
período de retorno de quinientos años, que figura en los 
Anexos I y II del Acuerdo del Consejo de Ministros 
de 16 de julio de 2004, por el que se modifica la Direc-
triz Básica de Planificación de Protección Civil ante, el 
Riesgo Sísmico, en la provincia de Ourense son previ-
sibles sismos de intensidad igual o superior a VI según 
los estudios de peligrosidad sísmica de España realiza-
dos por el Instituto Geográfico Nacional. Estas intensi-
dades sísmicas pueden dar lugar a fases de emergencia 
definidas por la citada Directriz Básica como «Situa-
ción 2» y «Situación 3», en las que sería necesario el 
concurso de medios, recursos o servicios ubicados fuera 
de las áreas afectadas, o en las que estaría en juego el 
interés nacional.

Por todo ello interesa que el Gobierno responda a la 
siguiente pregunta:

¿De qué datos dispone el Gobierno sobre la vulnera-
bilidad sísmica en la provincia de Ourense, en términos 
de estimación de daños personales, daños a las edifica-
ciones, personas que quedarían sin hogar y estimación 
de las pérdidas económicas que se generarían como 
consecuencia del daño, en función de posibles terremo-
tos de diferente intensidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/031727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Según el mapa de peligrosidad sísmica para un 
período de retorno de quinientos años, que figura en los 
Anexos I y II del Acuerdo del Consejo de Ministros 
de 16 de julio de 2004, por el que se modifica la Direc-
triz Básica de Planificación de Protección Civil ante, el 
Riesgo Sísmico, en la provincia de Pontevedra son pre-
visibles sismos de intensidad igual o superior a VI 
según los estudios de peligrosidad sísmica de España 
realizados por el Instituto Geográfico Nacional. Estas 
intensidades sísmicas pueden dar lugar a fases de emer-
gencia definidas por la citada Directriz Básica como 
«Situación 2» y «Situación 3», en las que sería necesa-
rio el concurso de medios, recursos o servicios ubica-
dos fuera de las áreas afectadas, o en las que estaría en 
juego el interés nacional.

Por todo ello interesa que el Gobierno responda a la 
siguiente pregunta:

¿De qué datos dispone el Gobierno sobre la vulnera-
bilidad sísmica en la provincia de Pontevedra, en térmi-
nos de estimación de daños personales daños a las edifi-
caciones, personas que quedarían sin hogar y estimación 
de las pérdidas económicas que se generarían como 
consecuencia del daño, en función de posibles terremo-
tos de diferente intensidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/031728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Según el mapa de peligrosidad sísmica para un 
período de retorno de quinientos años, que figura en los 
Anexos I y II del Acuerdo del Consejo de Ministros 
de 16 de julio de 2004, por el que se modifica la Direc-
triz Básica de Planificación de Protección Civil ante el 
Riesgo Sísmico, en la provincia de Sevilla son previsi-
bles sismos de intensidad igual o superior a VI según 
los estudios de peligrosidad sísmica de España realiza-
dos por el Instituto Geográfico Nacional. Estas intensi-
dades sísmicas pueden dar lugar a fases de emergencia 
definidas por la citada Directriz Básica como «Situa-
ción 2» y «Situación 3», en las que sería necesario el 

concurso de medios, recursos o servicios ubicados fuera 
de las áreas afectadas, o en las que estaría en juego el 
interés nacional.

Por todo ello interesa que el Gobierno responda a la 
siguiente pregunta:

¿De qué datos dispone el Gobierno sobre la vulnera-
bilidad sísmica en la provincia de Sevilla, en términos 
de estimación de daños personales, daños a las edifica-
ciones, personas que quedarían sin hogar y estimación 
de las pérdidas económicas que se generarían como 
consecuencia del daño, en función de posibles terremo-
tos de diferente intensidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/031729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Según el mapa de peligrosidad sísmica para un 
período de retorno de quinientos años, que figura en los 
Anexos I y II del Acuerdo del Consejo de Ministros 
de 16 de julio de 2004, por el que se modifica la Direc-
triz Básica de Planificación de Protección Civil ante el 
Riesgo Sísmico en la provincia de Santa Cruz de Tene-
rife son previsibles sismos de intensidad igual o supe-
rior a VI según los estudios de peligrosidad sísmica de 
España realizados por el Instituto Geográfico Nacional. 
Estas intensidades sísmicas pueden dar lugar a fases de 
emergencia definidas por la citada Directriz Básica 
como «Situación 2» y «Situación 3», en las que sería 
necesario el concurso de medios, recursos o servicios 
ubicados fuera de las áreas afectadas, o en las que esta-
ría en juego el interés nacional.

Por todo ello interesa que el Gobierno responda a la 
siguiente pregunta:

¿De qué datos dispone el Gobierno sobre la vulnera-
bilidad sísmica, en la provincia de Santa Cruz de Tene-
rife, en términos de estimación de daños personales, 
daños a las edificaciones, personas que quedarían sin 
hogar y estimación de las pérdidas económicas que se 
generarían como consecuencia del daño, en función de 
posibles terremotos de diferente intensidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.
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184/031730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Según el mapa de peligrosidad sísmica para un perío-
do de retorno de quinientos años, que figura en los 
Anexos I y II del Acuerdo del Consejo de Ministros 
de 16 de julio de 2004, por el que se modifica la Directriz 
Básica de Planificación de Protección Civil ante el Ries-
go Sísmico en la provincia de Valencia son previsibles 
sismos de intensidad igual o superior a VI según los estu-
dios de peligrosidad sísmica de España realizados por el 
Instituto Geográfico Nacional. Estas intensidades sísmi-
cas pueden dar lugar a fases de emergencia definidas por 
la citada Directriz Básica como «Situación 2» y «Situa-
ción 3», en las que sería necesario el concurso de medios, 
recursos o servicios ubicados fuera de las áreas afectadas, 
o en las que estaría en juego el interés nacional.

Por todo ello interesa que el Gobierno responda a la 
siguiente pregunta:

¿De qué datos dispone el Gobierno sobre la vulnera-
bilidad sísmica en la provincia de Valencia, en términos 
de estimación de daños personales daños a las edifica-
ciones, personas que quedarían sin hogar y estimación 
de las pérdidas económicas que se generarían como 
consecuencia del daño, en función de posibles terremo-
tos de diferente intensidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/031731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Pregunta

Podría informar el Gobierno sobre:

1. El número total de concursos de acreedores pre-
sentados por sociedades y particulares en los juzgados 

del Partido Judicial de Villena durante el año 2007 y 
durante el período transcurrido del 2008.

2. La distribución del total de concursos de acree-
dores descritos en el punto 1, según correspondan a 
particulares o a empresas (personas físicas con activi-
dad empresarial y personas jurídicas), tanto durante el 
año 2007 como durante el período transcurrido 
del 2008.

3. El número de concursos de acreedores descritos 
en el punto 1 que corresponden a empresas (personas 
físicas con actividad empresarial y personas jurídicas) 
con un número de asalariados de entre 0 y 49, tanto 
durante el año 2007 como durante el período transcurri-
do del 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/031732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentado Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Podría informar el Gobierno sobre:

1.  El número total de concursos de acreedores 
presentados por sociedades y particulares en los Juzga-
dos del Partido Judicial de Torrent durante el año 2007 
y durante el periodo transcurrido de 2008.

2.  La distribución del total de concursos de acree-
dores descritos en el punto 1, según correspondan a par-
ticulares o a empresas (personas físicas con actividad 
empresarial y personas jurídicas), tanto durante el 
año 2007 como durante el período transcurrido de 2008.

3.  El número de concursos de acreedores descri-
tos en el punto 1 que corresponden a empresas (perso-
nas físicas con actividad empresarial y personas jurídi-
cas) con un número de asalariados de entre 0 y 49, tanto 
durante el año 2007 como durante el periodo transcurri-
do del 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.
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184/031733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentado Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Podría informar el Gobierno sobre:

1.  El número total de concursas de acreedores 
presentados por sociedades y particulares en los Juzga-
dos del Partido Judicial de Requena durante el año 2007 
y durante el periodo transcurrido de 2008.

2.  La distribución del total de concursos de acree-
dores descritos en el punto 1, según correspondan a par-
ticulares o a empresas (personas físicas con actividad 
empresarial y personas jurídicas), tanto durante el 
año 2007 como, durante el período transcurrido de 2008.

3.  El número de concursos de acreedores descri-
tos en el punto 1 que corresponden a empresas (perso-
nas físicas con actividad empresarial y personas jurídi-
cas) con un número de asalariados de entre 0 y 49, tanto 
durante el año 2007 como durante el periodo transcurrido 
de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/031734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentado Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Podría informar el Gobierno sobre:

1.  El número total de concursos de acreedores 
presentados por sociedades y particulares en los Juzga-
dos del Partido Judicial de Ontinyent durante el año 
2007 y durante el periodo transcurrido de 2008.

2.  La distribución del total de concursos de acree-
dores descritos en el punto 1, según correspondan a par-
ticulares o a empresas (personas físicas con actividad 
empresarial y personas jurídicas), tanto durante el 
año 2007 como durante el periodo transcurrido del 2008.

3.  El número de concursos de acreedores descri-
tos en el punto 1 que corresponden a empresas (perso-
nas físicas con actividad empresarial y personas jurídi-

cas) con un número de asalariados de entre 0 y 49, tanto 
durante el año 2007 como durante el periodo transcurri-
do de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/031735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, y don José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado por Cádiz, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno para 
la que solicita respuesta por escrito.

Ante las quejas de la Cofradía de Pescadores de 
Tarragona por los daños producidos por el hundimiento 
el pasado 9 de septiembre de 2008 de la gabarra Savi-
nosa, ¿tiene previsto el Gobierno intención de colabo-
rar con la mencionada Cofradía para paliar los daños 
denunciados por los pescadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Francisco Ricomá de Castellarnau 
y José Ignacio Landaluce Calleja, Diputados

 

184/031736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el muni-
cipio de Rincón de la Victoria (Málaga) y previsiones 
para su renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.
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184/031737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el muni-
cipio de Riogordo (Málaga) y previsiones para su reno-
vación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

 

184/031738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el muni-
cipio de Ronda (Málaga) y previsiones para su renova-
ción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

 

184/031739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 

Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el munici-
pio de Salares (Málaga) y previsiones para su renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

 

184/031740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el muni-
cipio de Sayalonga (Málaga) y previsiones para su 
renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

 

184/031741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de vehículos de la Guardia Civil en el munici-
pio de Sedella (Málaga) y previsiones para su renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

 

184/031742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el muni-
cipio de Sierra de Yeguas (Málaga) y previsiones para 
su renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

 

184/031743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el muni-
cipio de Teba (Málaga) y previsiones para su renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

 

184/031744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el muni-
cipio de Tolox (Málaga) y previsiones para su renova-
ción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

 

184/031745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el muni-
cipio de Torremolinos (Málaga) y previsiones para su 
renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

 

184/031746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
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Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el muni-
cipio de Torrox (Málaga) y previsiones para su renova-
ción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

 

184/031747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el muni-
cipio de Totalán (Málaga) y previsiones para su renova-
ción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

 

184/031748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 

amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el muni-
cipio de Valle de Abdalajís (Málaga) y previsiones paró 
su renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

 

184/031749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el muni-
cipio de Villanueva de Algaidas (Málaga) y previsiones 
para su renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

 

184/031750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de vehículos de la Guardia Ovil en el muni-
cipio de Villanueva del Rosario (Málaga) y previsiones 
para su renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

 

184/031751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el muni-
cipio de Villanueva del Trabuco (Málaga) y previsiones 
para su renovación. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

 

184/031752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el muni-
cipio de Villanueva de Tapia (Málaga) y previsiones 
para su renovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
septiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, 
Juan Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón 
Gutiérrez, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados.

184/031753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el muni-
cipio de Vihuela (Málaga) y previsiones para su renova-
ción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
septiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, 
Juan Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón 
Gutiérrez, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados.

184/031754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos de la Guardia Civil en el muni-
cipio de Yunquera (Málaga) y previsiones para su reno-
vación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
septiembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, 
Juan Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón 
Gutiérrez, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados.

184/031755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Manuel Albendea Pabón, Diputado por 
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo previsto en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿En qué situación se encuentra la ampliación del 
Museo de Bellas Artes de Sevilla en el Palacio de Mon-
salves?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Juan Manuel Albendea Pabón, 
Diputado.

184/031756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Manuel Albendea Pabón, Diputado por 
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo previsto en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles son los proyectos en la presente legislatura 
que se están desarrollando como consecuencia de la 
aplicación del 1 por ciento cultural en la provincia de 
Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Juan Manuel Albendea Pabón, 
Diputado.

184/031757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Manuel Albendea Pabón, Diputado por 
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo previsto en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Tiene intención el Gobierno de colaborar económi-
camente en la urgente restauración de la iglesia de 
Santa Catalina, de Sevilla, una de las joyas del gótico-
mudéjar construida en el siglo XIV y declarada monu-

mento nacional en 1912, y que se encuentra en estado 
lamentable?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Juan Manuel Albendea Pabón, 
Diputado.

184/031758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Manuel Albendea Pabón, Diputado por 
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo previsto en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Ante la alarma existente en la población sobre la 
inseguridad ciudadana, ¿qué medidas tiene previsto 
adoptar el Gobierno para solucionar los problemas de 
seguridad en Sevilla capital y su área metropolitana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Juan Manuel Albendea Pabón, 
Diputado.

184/031759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Manuel Albendea Pabón, Diputado por 
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo previsto en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué vacantes existen a día de hoy en cada uno de 
los cuarteles de la Guardia Civil en la provincia de 
Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Juan Manuel Albendea Pabón, 
Diputado.

184/031760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
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mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:

El 13 de junio de 1992 moría en accidente de heli-
cóptero, cuando rescataban en el Pirineo de Huesca a 
un montañero perdido, el miembro de la Guardia Civil 
señor Arroyo Esteban; quince años después, sus padres, 
continúan luchando por una indemnización que, en un 
primer momento la Capitanía de la Guardia Civil 
correspondiente reconoció y valoro en 25 millones de 
pesetas, a cargo del Ministerio del Interior, que se negó 
a pagar. Después de largos trámites en todo tipo de tri-
bunales, la Justicia no sólo no ha fallado a su favor, sino 
que les ha cargado los gastos y costas judiciales, más 
los gastos de Abogado y Procurador.

El 23 de octubre de 2007 el Gobierno daba contesta-
ción a una pregunta escrita formulada al respecto en la 
que, entre otras cosas, se decía que «en cuanto al tipo 
de seguro de vida y accidentes, en la fecha en que se 
produjo el accidente la Guardia Civil no tenía contrata-
da ninguna póliza que cubriera el fallecimiento en acto 
de servicio de los componentes del Cuerpo».

1. ¿De qué manera se indemnizaba a los miembros 
de la Guardia Civil que morían en acto de servicio?

[…]
3.  No puede homologarse a quienes morían en 

acto de servicio en la Guardia Civil con los miembros 
de las Fuerzas Armadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

    
Nota.—Se  incluye el texto de la iniciativa de conformidad 

con el Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 30 de sep-
tiembre de 2008.

184/031761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:

1. ¿Por qué razón se han paralizado las obras ini-
ciadas en el antiguo Palacio de Capitanía General en El 
Ferrol?

2. ¿Se ha producido algún recorte presupuestario 
para que en estos momentos se haya abandonado la 
obra?

3. ¿Cuándo piensa reiniciar los trabajos el Minis-
terio de Defensa y qué fecha tiene prevista para el 
remate de las obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/031762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:

1. ¿En qué fecha tiene previsto el SEPES la plena 
urbanización de los terrenos de As Boeiras, de 1,4 
millones de metros cuadrados repartidos entre los 
municipios de Narón y Valdoviño, en la provincia de La 
Coruña?

2. ¿Cuándo finalizará el SEPES el proceso de 
compra de los terrenos necesarios para su urbaniza-
ción?

3. ¿Qué contactos mantiene el SEPES con la 
Xunta de Galicia para agilizar los trámites de la modifi-
cación de las normas de urbanismo del municipio de 
Valdoviño y se produzca la modificación puntual nece-
saria para acometer las obras?

4. ¿Ya tiene el SEPES algún documento oficial 
que respalde la construcción del polígono y de qué 
parte se dedicará a suelo industrial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/031763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:
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1. ¿Qué modificaciones han sido introducidas en 
la construcción del Juan Carlos I, buque para la Arma-
da española que se construye en las instalaciones de 
Navantia Ferrol?

2. ¿Cuál será el precio definitivo del buque una 
vez incluidas las modificaciones que se han solicitado?

3. ¿Cuáles son los hitos pendientes previstos en la 
construcción de este buque y qué demora acumula ya 
su construcción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/031764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Presidente de la Autoridad Portuaria de Gijón ha 
dado a conocer ayer que los fondos de cohesión solici-
tados a la Unión Europea, 135 millones de euros, para 
poder continuar con la obra de ampliación del puerto de 
El Musel están «en suspenso».

¿Qué medidas adoptará el Gobierno de la nación 
para, en su caso, dotar de recursos económicos a la 
Autoridad Portuaria de Gijón para proseguir con las 
obras de ampliación del puerto de El Musel y finalizar-
las en el plazo previsto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

184/031765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la provincia de Almería 
que han solicitado subvenciones para financiar proyec-

tos con participación de la sociedad civil, al amparo de 
la convocatoria realizada con cargo a los PGE de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para ceda uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

184/031766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la provincia de Cádiz que 
han solicitado subvenciones para financiar proyectos 
con participación de la sociedad civil, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los PGE de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

184/031767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la provincia de Córdoba 
que han solicitado subvenciones para financiar proyec-
tos con participación de la sociedad civil, al amparo de 
la convocatoria realizada con cargo a los PGE de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/031768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la provincia de Granada 
que han solicitado subvenciones para financiar proyec-
tos con participación de la sociedad civil, al amparo de 
la convocatoria realizada con cargo a los PGE de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

184/031769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la provincia de Huelva 
que han solicitado subvenciones para financiar proyec-
tos con participación de la sociedad civil, al amparo de 
la convocatoria realizada con cargo a los PGE de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

184/031770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la provincia de Jaén que 
han solicitado subvenciones para financiar proyectos 
con participación de la sociedad civil, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los PGE de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

184/031771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la provincia de Málaga 
que han solicitado subvenciones para financiar proyec-
tos con participación de la sociedad civil, al amparo de 
la convocatoria realizada con cargo a los PGE de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

184/031772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la Provincia de Soria que 
han solicitado subvenciones para financiar proyectos 
con participación de la sociedad civil, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/031773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones locales de la Provincia de Valladolid 
que han solicitado subvenciones para financiar proyec-
tos con participación de la sociedad civil, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la provincia de Zamora 
que han solicitado subvenciones para financiar proyectos 
con participación de la sociedad civil, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la provincia de Albacete 
que han solicitado subvenciones para financiar proyectos 
con participación de la sociedad civil, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la provincia de Ciudad 
Real que han solicitado subvenciones para financiar 
proyectos con participación de la sociedad civil, al 
amparo de la convocatoria realizada con cargo a los P.
G.E. de 2008; inversión prevista, objeto de éstos y sub-
vención solicitada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la Provincia de Cuenca 
que han solicitado subvenciones para financiar proyectos 
con participación de la sociedad civil, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/031778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la Provincia de Guadala-
jara que han solicitado subvenciones para financiar pro-
yectos con participación de la sociedad civil, al amparo 
de la convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. 
de 2008; inversión prevista, objeto de éstos y subven-
ción solicitada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la provincia de Toledo 
que han solicitado subvenciones para financiar proyec-
tos con participación de la sociedad civil, al amparo de 
la convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la provincia de Barcelona 
que han solicitado subvenciones para financiar proyec-
tos con participación de la sociedad civil, al amparo de 
la convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la Provincia de Girona 
que han solicitado subvenciones para financiar proyec-
tos con participación de la sociedad civil, al amparo de 
la convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la provincia de Lleida que 
han solicitado subvenciones para financiar proyectos con 
participación de la sociedad civil, al amparo de la convo-
catoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; inver-
sión prevista, objeto de éstos y subvención solicitada 
para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/031783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la provincia de Tarragona 
que han solicitado subvenciones para financiar proyectos 
con participación de la sociedad civil, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la provincia de Alicante 
que han solicitado subvenciones para financiar proyec-
tos con participación de la sociedad civil, al amparo de 
la convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la provincia de Castellón 
que han solicitado subvenciones para financiar proyectos 
con participación de la sociedad civil, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la provincia de Valencia 
que han solicitado subvenciones para financiar proyectos 
con participación de la sociedad civil, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la provincia de Badajoz 
que han solicitado subvenciones para financiar proyectos 
con participación de la sociedad civil, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/031788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la provincia de Cáceres 
que han solicitado subvenciones para financiar proyectos 
con participación de la sociedad civil, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la provincia de A Coruña 
que han solicitado subvenciones para financiar proyectos 
con participación de la sociedad civil, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la provincia de Lugo que 
han solicitado subvenciones para financiar proyectos 
con participación de la sociedad civil, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la Provincia de Ourense 
que han solicitado subvenciones para financiar proyectos 
conparticipación de la sociedad civil, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la Provincia de Ponteve-
dra que han solicitado subvenciones para financiar pro-
yectos con participación de la sociedad civil, al amparo 
de la convocatoria realizada con cargo a los Presupues-
tos Generales del Estado de 2008; inversión prevista, 
objeto de éstos y subvención solicitada para cada uno 
de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/031793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la Provincia de Madrid 
que han solicitado subvenciones para financiar proyec-
tos con participación de la sociedad civil, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los Presupuestos 
Generales del Estado de 2008; inversión prevista, objeto 
de éstos y subvención solicitada para cada uno de 
ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

  

184/031794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la Provincia de Murcia 
que han solicitado subvenciones para financiar proyec-
tos con participación de la sociedad civil, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los Presupuestos 
Generales del Estado de 2008; inversión prevista, objeto 
de éstos y subvención solicitada para cada uno de 
ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

  

184/031795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la Provincia de Navarra 
que han solicitado subvenciones para financiar proyec-
tos con participación de la sociedad civil, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los Presupuestos 
Generales del Estado de 2008; inversión prevista, objeto 
de éstos y subvención solicitada para cada uno de 
ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

  

184/031796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la Provincia de Álava 
que han solicitado subvenciones para financiar pro-
yectos con participación de la sociedad civil, al amparo 
de la convocatoria realizada con cargo a los Presu-
puestos Generales del Estado de 2008; inversión pre-
vista, objeto de éstos y subvención solicitada para 
cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

  

184/031797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la Provincia de Guipúz-
coa que han solicitado subvenciones, para financiar 
proyectos con participación de la sociedad civil, al 
amparo de la convocatoria realizada con cargo a los 
Presupuestos Generales del Estado de 2008; inversión 
prevista, objeto de éstos y subvención solicitada para 
cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/031798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la Provincia de Vizcaya 
que han solicitado subvenciones para financiar proyec-
tos con participación de la sociedad civil, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los Presupuestos 
Generales del Estado de 2008; inversión prevista, objeto 
de éstos y subvención solicitada para cada uno de 
ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

  

184/031799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la Provincia de La Rioja 
que han solicitado subvenciones para financiar proyec-
tos con participación de la sociedad civil, al amparo de 
la convocatoria realizada con cargo a los Presupuestos 
Generales del Estado de 2008; inversión prevista, 
objeto de éstos y subvención solicitada para cada uno 
de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

  

184/031800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Subvenciones solicitadas por la Ciudad Autónoma 
de Ceuta para financiar proyectos con participación de 
la sociedad civil al amparo de la convocatoria realizada 
con cargo a los Presupuestos Generales del Estado de 
2008; inversión prevista, objeto de éstos y subvención 
solicitada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

  

184/031801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Subvenciones solicitadas por la Ciudad Autónoma 
de Melilla para financiar proyectos con participación 
de la sociedad civil, al amparo de la convocatoria reali-
zada con cargo a los Presupuestos Generales del Estado 
de 2008; inversión prevista, objeto de éstos y subven-
ción solicitada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

  

184/031802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la Provincia de Sevilla 
que han solicitado subvenciones para financiar proyec-
tos con participación de la sociedad civil, al amparo de 
la convocatoria realizada con cargo a los Presupuestos 
Generales del Estado de 2008; inversión prevista, objeto 
de éstos y subvención solicitada para cada uno de 
ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/031803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la Provincia de Huesca 
que han solicitado subvenciones para financiar pro-
yectos con participación de la sociedad civil, al ampa-
ro de la convocatoria realizada con cargo a los Presu-
puestos Generales del Estado de 2008; inversión 
prevista, objeto de éstos y subvención solicitada para 
cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

  

184/031804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la Provincia de Teruel que 
han solicitado subvenciones para financiar proyectos con 
participación de la sociedad civil, al amparo de la convo-
catoria realizada con cargo a los Presupuestos Generales 
del Estado de 2008; inversión prevista, objeto de éstos y 
subvención solicitada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

  

184/031805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la Provincia de Zaragoza 
que han solicitado subvenciones para financiar proyectos 
con participación de la sociedad civil, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los Presupuestos 
Generales del Estado de 2008; inversión prevista, objeto 
de éstos y subvención solicitada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

  

184/031806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la Provincia de Asturias 
que han solicitado subvenciones para financiar proyec-
tos con participación de la sociedad civil, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los Presupuestos 
Generales del Estado de 2008; inversión prevista, objeto 
de éstos y subvención solicitada para cada uno de 
ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

  

184/031807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la Provincia de Illes 
Balears que han solicitado subvenciones para financiar 
proyectos con participación de la sociedad civil, al 
amparo de la convocatoria realizada con cargo a los 
Presupuestos Generales del Estado de 2008; inversión 
prevista, objeto de éstos y subvención solicitada para 
cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/031808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la Provincia de Las Pal-
mas que han solicitado subvenciones para financiar 
proyectos con participación de la sociedad civil, al 
amparo de la convocatoria realizada con cargo a los 
Presupuestos Generales del Estado de 2008; inversión 
prevista, objeto de éstos y subvención solicitada para 
cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

  

184/031809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la Provincia de Santa 
Cruz de Tenerife que han solicitado subvenciones para 
financiar proyectos con participación de la sociedad 
civil, al amparo de la convocatoria realizada con cargo 
a los Presupuestos Generales del Estado de 2008; inver-
sión prevista, objeto de éstos y subvención solicitada 
para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

  

184/031810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la Provincia de Cantabria 
que han solicitado subvenciones para financiar proyec-
tos con participación de la sociedad civil, al amparo de 
la convocatoria realizada con cargo a los Presupuestos 
Generales del Estado de 2008; inversión prevista, objeto 
de éstos y subvención solicitada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

  

184/031811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la Provincia de Ávila 
que han solicitado subvenciones para financiar pro-
yectos con participación de la sociedad civil, al ampa-
ro de la convocatoria realizada con cargo a los Presu-
puestos Generales del Estado de 2008; inversión 
prevista, objeto de éstos y subvención solicitada para 
cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

  

184/031812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la provincia de Burgos 
que han solicitado subvenciones para financiar proyec-
tos con participación de la sociedad civil, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/031813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la provincia de León que 
han solicitado subvenciones para financiar proyectos 
con participación de la sociedad civil, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la provincia de Palencia 
que han solicitado subvenciones para financiar proyec-
tos con participación de la sociedad civil, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la provincia de Salamanca 
que han solicitado subvenciones para financiar proyectos 
con participación de la sociedad civil, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solicita-
da para cada una de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la provincia de Segovia 
que han solicitado subvenciones para financiar proyec-
tos con participación de la sociedad civil, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales beneficiarias de las subven-
ciones concedidas para financiar proyectos con partici-
pación de la sociedad civil, al amparo del Programa de 
Cooperación Económica Local, con cargo a los P.G.E. 
de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/031818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la provincia de Almería 
que han solicitado ayudas para financiar proyectos de 
modernización administrativa local, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la provincia de Cádiz que 
han solicitado ayudas para financiar proyectos de 
modernización administrativa local, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la provincia de Córdoba 
que han solicitado ayudas para financiar proyectos de 
modernización administrativa local, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la provincia de Granada 
que han solicitado ayudas para financiar proyectos de 
modernización administrativa local, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la provincia de Huelva 
que han solicitado ayudas para financiar proyectos de 
modernización administrativa local, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/031823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la provincia de Jaén que 
han solicitado ayudas para financiar proyectos de 
modernización administrativa local, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la provincia de Málaga 
que han solicitado ayudas para financiar proyectos de 
modernización administrativa local, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la provincia de Sevilla 
que han solicitado ayudas para financiar proyectos de 
modernización administrativa local, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la provincia de Huelva 
que han solicitado ayudas para financiar proyectos de 
modernización administrativa local, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la provincia de Teruel que 
han solicitado ayudas para financiar proyectos de 
modernización administrativa local, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/031828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la provincia de Zaragoza 
que han solicitado ayudas para financiar proyectos de 
modernización administrativa local, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la provincia de Asturias 
que han solicitado ayudas para financiar proyectos de 
modernización administrativa local, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la provincia de Illes 
Balears que han solicitado ayudas para financiar pro-
yectos de modernización administrativa local, al ampa-
ro de la convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. 
de 2008; inversión prevista, objeto de éstos y subven-
ción solicitada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la provincia de Las Pal-
mas que han solicitado ayudas para financiar proyectos 
de modernización administrativa local, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentado Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la Provincia de Santa 
Cruz de Tenerife que han solicitado ayudas para finan-
ciar Proyectos de Modernización Administrativa Local, 
al amparo de la convocatoria realizada con cargo a los 
P.G.E. de 2008; inversión prevista, objeto de éstos y 
subvención solicitada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/031833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentado Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la Provincia de Cantabria 
que han solicitado ayudas para financiar Proyectos de 
Modernización Administrativa Local, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentado Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la Provincia de Ávila que 
han solicitado ayudas para financiar Proyectos de 
Modernización Administrativa Local, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentado Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la Provincia de Burgos 
que han solicitado ayudas para financiar Proyectos de 
Modernización Administrativa Local, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentado Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la Provincia de León que 
han solicitado ayudas para financiar Proyectos de 
Modernización Administrativa Local, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentado Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la Provincia de Palencia 
que han solicitado ayudas para financiar Proyectos de 
Modernización Administrativa Local, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/031838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentado Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la Provincia de Salaman-
ca que han solicitado ayudas para financiar Proyec-
tos de Modernización Administrativa Local, al amparo 
de la convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. 
de 2008; inversión prevista, objeto de éstos y subven-
ción solicitada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentado Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la Provincia de Segovia 
que han solicitado ayudas para financiar Proyectos de 
Modernización Administrativa Local, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentado Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la Provincia de Soria que 
han solicitado ayudas para financiar Proyectos de 
Modernización Administrativa Local, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentado Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la Provincia de Valladolid 
que han solicitado ayudas para financiar Proyectos de 
Modernización Administrativa Local, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentado Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la Provincia de Zamora 
que han solicitado ayudas para financiar Proyectos de  
Modernización Administrativa Local, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/031843

A la Mesa djel Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentado Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la Provincia de Albacete 
que han solicitado ayudas para financiar Proyectos de 
Modernización Administrativa Local, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentado Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la Provincia de Ciudad 
Real que han solicitado ayudas para financiar Proyec-
tos de Modernización Administrativa Local, al amparo 
de la convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. 
de 2008; inversión prevista, objeto de éstos y subven-
ción solicitada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentado Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la Provincia de Cuenca 
que han solicitado ayudas para financiar Proyectos de 
Modernización Administrativa Local, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentado Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la Provincia de Guada-
lajara que han solicitado ayudas para financiar Pro-
yectos de Modernización Administrativa Local, al 
amparo de la convocatoria realizada con cargo a los P.
G.E. de 2008; inversión prevista, objeto de éstos y sub-
vención solicitada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentado Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la Provincia de Toledo 
que han solicitado ayudas para financiar Proyectos de 
Modernización Administrativa Local, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/031848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentado Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la Provincia de Barcelona 
que han solicitado ayudas para financiar Proyectos de 
Modernización Administrativa Local, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentado Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la Provincia de Girona 
que han solicitado ayudas para financiar Proyectos de 
Modernización Administrativa Local, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentado Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la Provincia de Lleida 
que han solicitado ayudas para financiar Proyectos de 
Modernización Administrativa Local, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentado Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la Provincia de Tarragona 
que han solicitado ayudas para financiar Proyectos de 
Modernización Administrativa Local, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones locales de la provincia de Alicante 
que han solicitado ayudas para financiar proyectos de 
modernización administrativa local, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/031853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones locales de la provincia de Castellón 
que han solicitado ayudas para financiar proyectos de 
modernización administrativa local, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones locales de la provincia de Valencia 
que han solicitado ayudas para financiar proyectos de 
modernización administrativa local, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones locales de la provincia de Badajoz 
que han solicitado ayudas para financiar proyectos de 
modernización administrativa local, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones locales de la provincia de Cáceres 
que han solicitado ayudas para financiar proyectos de 
modernización administrativa local, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones locales de la provincia de A Coruña 
que han solicitado ayudas para financiar proyectos de 
modernización administrativa local, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/031858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones locales de la provincia de Lugo que 
han solicitado ayudas para financiar proyectos de 
modernización administrativa local, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones locales de la provincia de Ourense 
que han solicitado ayudas para financiar proyectos de 
modernización administrativa local, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones locales de la provincia de Pontevedra 
que han solicitado ayudas para financiar proyectos de 
modernización administrativa local, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones locales de la provincia de Madrid 
que han solicitado ayudas para financiar proyectos de 
modernización administrativa local, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de estos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones locales de la provincia de Murcia 
que han solicitado ayudas para financiar proyectos de 
modernización administrativa local, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/031863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones locales de la provincia de Navarra 
que han solicitado ayudas para financiar proyectos de 
modernización administrativa local, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones locales de la provincia de Álava que 
han solicitado ayudas para financiar proyectos de 
modernización administrativa local, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones locales de la provincia de Guipúzcoa 
que han solicitado ayudas para financiar Proyectos de 
modernización administrativa local, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales de la Provincia de Vizcaya 
que han solicitado ayudas para financiar proyectos de 
modernización administrativa local, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones locales de la provincia de La Rioja 
que han solicitado ayudas para financiar proyectos de 
modernización administrativa local, al amparo de la 
convocatoria realizada con cargo a los P.G.E. de 2008; 
inversión prevista, objeto de éstos y subvención solici-
tada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/031868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Ayudas solicitadas por la Ciudad de Ceuta para 
financiar proyectos de modernización administrativa 
local, al amparo de la convocatoria realizada con cargo 
a los P.G.E. de 2008; inversión prevista, objeto de éstos 
y subvención solicitada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Ayudas solicitadas por la Ciudad de Melilla para 
financiar proyectos de modernización administrativa 
local, al amparo de la convocatoria realizada con cargo 
a los P.G.E. de 2008; inversión prevista, objeto de éstos 
y subvención solicitada para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Conoce el Gobierno de España la situación de 
devastación material y las malas condiciones humanas 

que padecen las diversas zonas afectadas por el paso 
del huracán Ike a su paso por Cuba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputado.

 

184/031871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha dispuesto el Gobierno de España 
para ayudar al pueblo cubano ante los devastadores 
efectos del huracán Ike a su paso por este país caribeño?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputado.

 

184/031872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Se ha dirigido el Gobierno cubano, a través de 
algún tipo de medio —diplomático o no—, al Gobierno 
español para requerir de su ayuda con el objetivo de 
que éste contribuya a paliar los efectos devastadores del 
huracán Ike a su paso por el territorio Cubano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputado.

 

184/031873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En caso de que el Gobierno de Cuba se haya dirigi-
do al Gobierno español para solicitarle ayuda para la 
reconstrucción de las zonas afectadas por el huracán 
Ike, se desea saber: ¿En qué ha consistido esa petición 
de ayuda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputado.

 

184/031874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué ayuda, material y humana, ha proporcionado 
el Gobierno de España (previa petición o no del Gobier-
no de Cuba) a este país para contribuir a paliar los efec-
tos devastadores del Huracán lke? Se pide especificar 
coste total de la ayuda prestada. Y la o las partidas pre-
supuestarias de donde hayan salido los fondos públicos 
destinados a este objetivo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputado.

 

184/031875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Con relación a los efectos devastadores del huracán 
Ike a su paso por Cuba, se desea saber: ¿Si el Gobierno 
español ha participado de la reconstrucción copartici-

pando, o financiando a ONGs, o acciones específicas 
de ayuda de otras instituciones públicas o privadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputado.

 

184/031876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Con relación a los efectos devastadores del huracán 
Ike a su paso por Cuba, se desea saber: ¿Si el Gobierno 
tiene previsto, o ha comprometido para el futuro media-
to o inmediato, algún tipo de ayuda, colaboración, 
financiación, etc., para ayudar en la reconstrucción de 
las zonas afectadas por el huracán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputado.

 

184/031877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Conoce el Gobierno de España la situación de 
devastación material y las malas condiciones humanas 
que padecen las diversas zonas afectadas (en especial, 
la isla de la Juventud y la provincia de Pinar del Río) 
por el paso del huracán Gustav a su paso por Cuba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputado.
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184/031878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha dispuesto el Gobierno de España 
para ayudar al pueblo cubano ante los devastadores 
efectos del huracán Gustav a su paso por este país cari-
beño?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputado.

 

184/031879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Se ha dirigido el Gobierno cubano, a través de 
algún tipo de medio —diplomático o no—, al Gobierno 
español para requerir de su ayuda con el objetivo de 
que éste contribuya a paliar los efectos devastadores del 
huracán Gustav a su paso por el territorio Cubano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputado.

 

184/031880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En caso de que el Gobierno de Cuba se haya dirigi-
do al Gobierno español para solicitarle ayuda para la 

reconstrucción de las zonas afectadas por el huracán 
Gustav, se desea saber: ¿En qué ha consistido esa peti-
ción de ayuda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputado.

 

184/031881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué ayuda, material y humana, ha proporcionado 
el Gobierno de España (previa petición o no del Gobier-
no de Cuba) a este país para contribuir a paliar los efec-
tos devastadores del Huracán Gustav? Se pide especifi-
car coste total de la ayuda prestada. Y la o las partidas 
presupuestarias de donde hayan salido los fondos públi-
cos destinados a este objetivo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputado.

 

184/031882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Con relación a los efectos devastadores del huracán 
Gustav a su paso por Cuba, se desea saber: ¿Si el 
Gobierno español ha participado de la reconstrucción 
coparticipando, o financiando a ONGs, o acciones 
específicas de ayuda de otras instituciones públicas o 
privadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputado.
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184/031883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Con relación a los efectos devastadores del huracán 
Gustav a su paso por Cuba, se desea saber: ¿Si el 
Gobierno tiene previsto, o ha comprometido para el 
futuro mediato o inmediato, algún tipo de ayuda, cola-
boración, financiación, etc., para ayudar en la recons-
trucción de las zonas afectadas por el huracán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputado.

 

184/031884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En el día de hoy hemos conocido, a través de los 
medios de comunicación, que la Confederación Hidro-
gráfica del Miño-Sil ha incoado dos expedientes san-
cionadores contra dos empresas privadas, el matadero 
Magefrior y bodegas Arnoya, del sector vitivinícola, 
por vertidos al cauce del Miño.

Sin embargo, no consta que se haya incoado expe-
diente hasta el momento por parte de la Confedera-
ción Hidrográfica del Norte de España, o bien la Con-
federación Hidrográfica del Miño-Sil, en su caso, 
contra ADIF, en relación con los graves vertidos al 
río Miño, ocurridos entre las fechas 23 y 28 de abril 
de 2008 y que afectaron a la ciudad de Ourense, de 
55.000 litros de gasóleo procedentes de las instalacio-
nes que aquella entidad posee en la ciudad. Vertidos 
que ha supuesto por parte del Ayuntamiento de Ourense 
de dos sanciones: Una primera por importe de 6.010,12 
euros, como autor de una infracción administrativa tipi-
ficada como muy grave en el artículo 45.3.b) del Regla-
mento Municipal de Vertidos (RMV), por vertido de 
gasóleo a la red de alcantarillado de Ourense, vertido 
prohibido por el artículo 12 del RMV, y una segunda 
de 3.005,06 euros como autor de una infracción admi-

nistrativa tipificada como grave en el artículo 45.2.e) 
del RMV, por falta de comunicación de la situación de 
emergencia, infringiendo el artículo 17 del RMV.

Llama poderosamente la atención que unos vertidos 
de extraordinaria gravedad, como los que ha constatado 
el Ayuntamiento de Ourense, generando un expediente 
sancionador por parte del mismo, y, sin embargo, para 
el amplio tiempo transcurrido la Confederación Hidro-
gráfica del Norte de España, o bien la Confederación 
Hidrográfica del Miño-Sil, en su caso, no hayan abierto 
ningún expediente.

Por todo ello realizamos la siguiente pregunta:

¿Cuáles son los criterios que adopta la Confedera-
ción Hidrográfica del Miño-Sil que la lleva a que en 
algunos casos incoe expediente sancionador a empresas 
por vertidos al cauce de los ríos y, sin embargo, habien-
do sido probada la realización de dichos vertidos, en 
otros casos no lleve a cabo ninguna medida sanciona-
dora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Váz-
quez Abad, Diputados.

 

184/031885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En el día de hoy hemos conocido, a través de los 
medios de comunicación, que la Confederación Hidro-
gráfica del Miño-Sil ha incoado dos expedientes san-
cionadores contra dos empresas privadas, el matadero 
Magefrior y bodegas Arnoya, del sector vitivinícola, 
por vertidos al cauce del Miño.

Sin embargo, no consta que se haya incoado expe-
diente hasta el momento por parte de la Confederación 
Hidrográfica del Norte de España, o bien la Confedera-
ción Hidrográfica del Miño-Sil, en su caso, contra 
ADIF, en relación con los graves vertidos al río Miño, 
ocurridos entre las fechas 23 y 28 de abril de 2008 y 
que afectaron a la ciudad de Ourense, de 55.000 litros 
de gasóleo procedentes de las instalaciones que aquella 
entidad posee en la ciudad. Vertidos que ha supuesto 
por parte del Ayuntamiento de Ourense de dos sancio-
nes: Una primera por importe de 6.010,12 euros, como 
autor de una infracción administrativa tipificada como 
muy grave en el artículo 45.3.b) del Reglamento Muni-
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cipal de Vertidos (RMV), por vertido de gasóleo a la 
red de alcantarillado de Ourense, vertido prohibido por 
el artículo 12 del RMV, y una segunda de 3.005,06 
euros como autor de una infracción administrativa tipi-
ficada como grave en el artículo 45.2.e) del RMV, por 
falta de comunicación de la situación de emergencia, 
infringiendo el artículo 17 del RMV.

Llama poderosamente la atención que unos vertidos 
de extraordinaria gravedad, como los que ha constatado 
el Ayuntamiento de Ourense, generando un expediente 
sancionador par parte del mismo, y, sin embargo, para 
el amplio tiempo transcurrido la Confederación Hidro-
gráfica del Norte de España, o bien la Confederación 
Hidrográfica del Miño-Sil, en su caso, no hayan abierto 
ningún expediente.

Por todo ello realizamos la siguiente pregunta:

¿Qué razones tiene la Confederación Hidrográfica 
del Norte de España, o bien la Confederación Hidro-
gráfica del Miño-Sil, en su caso, para no incoar expe-
diente a ADIF, en relación con los graves vertidos al 
río Miño, ocurridos entre las fechas 23 y 28 de abril 
de 2008 y que afectaron a la ciudad de Ourense, de 
55.000 litros de gasóleo procedentes de las instalacio-
nes que aquella entidad posee en la ciudad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Váz-
quez Abad, Diputados.

 

184/031886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno realizar algún acuerdo 
para que los miembros de la Comandancia de la Guar-
dia Civil de Ourense puedan realizar las prácticas de 
tiro en las instalaciones que la Policía Nacional dispone 
en la ciudad de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de sep-
tiembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Váz-
quez Abad, Diputados.

 

184/031887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Ha trasladado al ejecutivo, la Subdelegación del 
Gobierno en Ourense, las necesidades de medios mate-
riales (una ambulancia para acompañar en las prácticas 
de tiro, chalecos, etc.) existentes en la Comandancia de 
la Guardia Civil en Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de sep-
tiembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Váz-
quez Abad, Diputados.

 

184/031888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Dotará el Gobierno a la Comandancia de la Guar-
dia Civil de Ourense de un mayor número de chalecos 
antibalas para así atender las necesidades existentes en 
dicha Comandancia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de sep-
tiembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Váz-
quez Abad, Diputados.

 

184/031889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito:
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¿Tiene previsto el Gobierno dotar con una ambulan-
cia, en cumplimiento de lo establecido en la Ley, a la 
Comandancia de la Guardia Civil de Ourense para el 
acompañamiento en los ejercicios de tiro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de sep-
tiembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Váz-
quez Abad, Diputados.

 

184/031890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué cursos de formación en materia de nuevo 
armamento se han realizado en el año 2007 y en lo que 
va del presente año en la Comandancia de la Guardia 
Civil de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de sep-
tiembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

184/031891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

El 4 de septiembre de 2008 apareció publicado en la 
prensa de la provincia de Ourense una información 
relativa al borrador que maneja el Ministerio de Justi-
cia, donde se resalta la intención de comarcalizar los 
dos juzgados específicos de violencia de género exis-
tentes en Galicia (A Coruña y Vigo) y crear otros dos 
(Pontevedra y Santiago), también comarcales.

Igualmente, aparece reflejado que no existe inten-
ción por parte del Ministerio de Justicia de crear juzga-
dos específicos de violencia en Ourense, Lugo o Ferrol.

Con respecto a la provincia de Ourense, el año pasa-
do se registraron 471 diligencias previas y 36 urgentes 
por violencia de género. Es por ello que el Partido 
Popular no entiende la actitud del actual Gobierno de 
no crear dichos juzgados específicos, los cuales consti-

tuyen una necesidad urgente ante el gran problema que 
existe en nuestra sociedad.

Todo ello nos lleva a presentar la siguiente pregunta:

¿Qué medidas tiene previsto adoptar el Ministerio 
de Justicia, a la espera de que se cree el juzgado especí-
fico de violencia de género en la provincia de Ourense, 
al objeto de subsanar la saturación que sufre actual-
mente el Juzgado de Instrucción número 3 de la Ciudad 
de Ourense, que en menos de un año ha pasado de tener 
1.290 asuntos pendientes a tener más de 1.900 como 
consecuencia de compatibilizar los asuntos de violencia 
de género con los propios de un juzgado de instrucción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

184/031892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

El 4 de septiembre de 2008 apareció publicado en la 
prensa de la provincia de Ourense una información 
relativa al borrador que maneja el Ministerio de Justi-
cia, donde se resalta la intención de comarcalizar los 
dos juzgados específicos de violencia de género exis-
tentes en Galicia (A Coruña y Vigo) y crear otros dos 
(Pontevedra y Santiago), también comarcales.

Igualmente, aparece reflejado que no existe inten-
ción por parte del Ministerio de Justicia de crear juzga-
dos específicos de violencia en Ourense, Lugo o Ferrol.

Con respecto a la provincia de Ourense, el año pasa-
do se registraron 471 diligencias previas y 36 urgentes 
por violencia de género. Es por ello que el Partido 
Popular no entiende la actitud del actual Gobierno de 
no crear dichos juzgados específicos, los cuales consti-
tuyen una necesidad urgente ante el gran problema que 
existe en nuestra sociedad.

Todo ello nos lleva a presentar la siguiente pregunta:

¿Qué previsión establece el Ministerio de Justicia 
para la apertura de un juzgado específico de violencia 
de género en la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.
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184/031893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

El 4 de septiembre de 2008 apareció publicado en la 
prensa de la provincia de Ourense una información 
relativa al borrador que maneja el Ministerio de Justi-
cia, donde se resalta la intención de comarcalizar los 
dos juzgados específicos de violencia de género exis-
tentes en Galicia (A Coruña y Vigo) y crear otros dos 
(Pontevedra y Santiago), también comarcales.

Igualmente, aparece reflejado que no existe inten-
ción por parte del Ministerio de Justicia de crear juzga-
dos específicos de violencia en Ourense, Lugo o 
Ferrol.

Con respecto a la provincia de Ourense, el año pasa-
do se registraron 471 diligencias previas y 36 urgentes 
por violencia de género. Es por ello que el Partido 
Popular no entiende la actitud del actual Gobierno de 
no crear dichos juzgados específicos, los cuales consti-
tuyen una necesidad urgente ante el gran problema que 
existe en nuestra sociedad.

Todo ello nos lleva a presentar la siguiente pregunta:

¿Qué criterios ha empleado el Ministerio de Justicia 
para fijar las próximas aperturas de Juzgados específi-
cos de violencia de género en Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

184/031894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

El 4 de septiembre de 2008 apareció publicado en la 
prensa de la provincia de Ourense una información 
relativa al borrador que maneja el Ministerio de Justi-
cia, donde se resalta la intención de comarcalizar los 
dos juzgados específicos de violencia de género exis-

tentes en Galicia (A Coruña y Vigo) y crear otros dos 
(Pontevedra y Santiago), también comarcales.

Igualmente, aparece reflejado que no existe inten-
ción por parte del Ministerio de Justicia de crear juzga-
dos específicos de violencia en Ourense, Lugo o Ferrol.

Con respecto a la provincia de Ourense, el año pasa-
do se registraron 471 diligencias previas y 36 urgentes 
por violencia de género. Es por ello que el Partido 
Popular no entiende la actitud del actual Gobierno de 
no crear dichos juzgados específicos, los cuales consti-
tuyen una necesidad urgente ante el gran problema que 
existe en nuestra sociedad.

Todo ello nos lleva a presentar la siguiente pregunta:

¿Maneja actualmente el Ministerio de Justicia un 
borrador relativo a la creación de nuevos juzgados espe-
cíficos de violencia de género en Galicia, de carácter 
comarcal, que excluye la creación del mismo en la pro-
vincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús 
Vázquez Abad, Diputados.

 

184/031895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olaia Fernández Davila, Diputada del Grupo 
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta 
las siguientes preguntas, para las que solicita respuesta 
por escrito, relativas a la necesidad de paralizar nuevos 
aprovechamientos hidroeléctricos en el ámbito territo-
rial de la Confederación Hidrográfica do Miño-Sil.

La cuenca hidrográfica del Miño-Sil soporta una 
presión muy elevada. En ella están emplazadas nada 
menos que 77 centrales hidroeléctricas. Más del 80 por 
ciento de las mismas están en territorio gallego, y una 
parte importante son grandes embalses. Además, en el 
«Estudio sobre la demarcación hidrográfica Miño-
Limia» se reconoce que la producción hidroeléctrica 
estimada es de 2,71 Gwh/año, una cifra muy relevante 
en relación con la superficie de la cuenca.

Sin embargo, a esta cifra tenemos que sumar nuevos 
proyectos de embalses que se encuentran en diferentes 
fases de tramitación, y cuya autorización corresponde, 
en último lugar, al Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino. En concreto, hay 20 proyectos 
de aprovechamientos hidroeléctricos con concesión 
firme y sin proyecto constructivo, y 44 solicitudes que 
se encontraban en fase de tramitación a finales del 
año 2007. Esto significa que el número de aprovecha-
mientos hidroeléctricos puede llegar a duplicarse.
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No podemos perder de vista que hablamos de una 
cuenca que ya sufre un enorme impacto medioambien-
tal, paisajístico y socioeconómico por la proliferación 
de grandes embalses y que, en términos energéticos, la 
construcción de cada una de las nuevas presas es insig-
nificante. Por el contrario, el daño al medioambiente y 
a otros usos sociales sería elevadísimo.

Resulta por tanto de máxima necesidad que se frene 
la proliferación de embalses para aprovechamiento hidro-
eléctrico en la cuenca Miño-Sil, tal y como ya ha hecho 
la Xunta de Galicia en el ámbito de Galicia-Costa.

Por todo lo que antecede se presentan las siguintes 
preguntas:

¿Cuántos proyectos de aprovechamiento hidroeléc-
trico existen en este momento para la cuenca Miño-Sil?

¿Cuál es el estado de tramitación de cada uno de 
ellos?

¿Cuáles son las características técnicas de cada uno 
de ellos?

¿No considera el Gobierno que, con 77 embalses, la 
cuenca hidrográfica del Miño-Sil está excesivamente 
explotada como para autorizar nuevos aprovechamien-
tos hidroeléctricos?

¿Es consciente el Gobierno del enorme impacto 
medioambiental, paisajístico y socioeconómico que 
provocará la construcción de nuevas centrales?

En consecuencia, ¿va el Gobierno a paralizar la con-
cesión de nuevos aprovechamientos hidroeléctricos en 
el ámbito territorial de la Confederación Hidrográfica 
del Miño-Sil?

¿Va el Gobierno a tener en cuenta los informes nega-
tivos de la Consejería de Medio Ambiente de la Xunta 
de Galicia contra la construcción de nuevas centrales 
hidroeléctricas en esta cuenca hidrográfica?

¿Va el Gobierno a realizar los estudios pertinentes 
que permitan evaluar el impacto medioambiental y 
social de los embalses y minicentrales existentes en la 
actualidad en la cuenca Miño-Sil?

¿Va el Gobierno a iniciar los expedientes de caducidad 
sobre las concesiones de aprovechamientos hidroeléctri-
cos, conforme a lo establecido en el artículo 66 del Real 
Decreto Legislativo 1/2001, de 20 de julio, por el que se 
aprueba el texto refundido de la Ley de Aguas? En caso 
afirmativo, ¿sobre qué aprovechamientos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Olaia Fernández Davila, Diputada.

 

184/031896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olaia Fernández Davila, Diputada del Grupo 
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto 

en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, pre-
senta las siguientes preguntas, para las que solicita res-
puesta por escrito, relativas a la necesidad de modificar 
la CNO-1994 de manera que se utilice un lenguaje no 
sexista en la denominación de las ocupaciones.

La lengua es el reflejo de una cultura concreta, de 
sus valores y de la manera singular en la que cada pue-
blo piensa y actúa. En los usos de las lenguas se refleja, 
por lo tanto, la discriminación de género y los estereo-
tipos sexistas que aún hoy operan para el conjunto de la 
humanidad. Cuestionar este uso, reclamar un uso no 
sexista del lenguaje es un espacio más que conquistar 
para la igualdad.

En la agenda internacional el combate al lenguaje 
sexista apareció ya en la primera Conferencia Mundial 
sobre la Mujer, celebrada en México en 1975. Más de 
tres décadas después éste es un objetivo que aún está 
vigente. Con todo, hay que reconocer que los avances a 
nivel legal y social que las mujeres han conquistado 
conllevaron también cambios en los usos de las len-
guas. No hace tanto tiempo que se cuestionaba que se 
pudiera decir abogada, médica, jueza, ministra o presi-
denta; términos que en la actualidad son utilizados sin 
que, por lo general, parezcan una extravagancia. Esto 
evidencia que es posible corregir la discriminación lin-
güística, y que frente a quien tiene reticencias o lo con-
sidera artificial, la costumbre es fácil de generar si la 
población percibe su necesidad.

En los últimos años, la reivindicación de utilizar un 
lenguaje no sexista ha sido incorporada al ámbito legis-
lativo. Así, en el caso gallego, la Ley 7/2004, de 16 de 
julio, estableció previsión a este respecto en sus artícu-
los 17 y 18. A nivel estatal, la Ley Orgánica 3/2007, 
de 22 de marzo, para la igualdad efectiva de mujeres y 
hombres, estableció, en su artículo 14.11, el objetivo de 
implantar un lenguaje no sexista en el ámbito adminis-
trativo y su fomento en la totalidad de las relaciones 
sociales, culturales y artísticas. Sin embargo, la consecu-
ción de estos objetivos es una tarea pendiente, también 
en el ámbito de actuación de las diferentes administra-
ciones públicas.

Un ejemplo paradigmático es la nomenclatura que 
se utiliza en la Clasificación Nacional de Ocupaciones 
(CNO-94), regulada por el Real Decreto 917/1994. 
Decimos paradigmático porque el mundo del trabajo, el 
acceso de las mujeres al empleo remunerado, ha sido 
uno de los ámbitos donde se ha dado un cambio notable 
con la incorporación masiva de mujeres. Una incorpo-
ración no igualitaria donde persisten múltiples discri-
minaciones de género, pero un espacio al que las muje-
res accedieron incluso antes de conquistar derechos 
sociales y políticos fundamentales.

Pues bien, analizando el CNO-94 comprobamos que 
la mayor parte de las ocupaciones están nombradas en 
masculino: abogados, fiscales, sociólogos, bibliotecarios, 
físicos, técnicos, ingenieros, empleados de recepción, 
peluqueros, cocineros, camareros... Sólo encontramos en 
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esta relación de ocupaciones una que se nombra exclu-
sivamente en femenino: azafatas.

Consideramos, por lo tanto, urgente modificar la 
denominación que se utiliza en el CNO-94 en cuanto 
contribuye a invisibilizar la presencia de mujeres en el 
empleo remunerado. Esta clasificación, tal y como 
consta en el artículo 3 del Real Decreto 917/1994, de 6 
de mayo, por el que se aprueba la Clasificación Nacio-
nal de Ocupaciones 1994 (CNO-1994), «será de uso 
obligatorio en el ámbito de la Ley de la Función Esta-
dística Pública, en las relaciones de las personas físicas 
y jurídicas privadas con la Administración General del 
Estado». Es decir, este tratamiento sexista es el que ofi-
cialmente hay que utilizar en las relaciones con la admi-
nistración.

Está claro que la normativa es contraria a la legisla-
ción vigente, además de anacrónica en relación con el 
papel que las mujeres ocupan en el trabajo y en la eco-
nomía.

¿No considera que la CNO-1994 utiliza un lenguaje 
claramente sexista?

¿No considera que es también contraria a la legis-
lación vigente, en concreto a la Ley Orgánica 3/2007, 
de 22 de marzo, para la igualdad efectiva de mujeres y 
hombres?

¿Va el Gobierno a modificar con carácter de urgencia 
el Rel Decreto 917/1994, de 6 de mayo, por el que se 
aprueba la Clasificación Nacional de Ocupaciones 1994 
(CNO-1994), de manera que se utilice un lenguaje no 
sexista en la denominación de las ocupaciones?

En caso afirmativo, ¿en qué plazo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Olaia Fernández Davila, Diputada.

 

184/031897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado que suscribe formula las siguientes 
preguntas, dirigidas al Gobierno, para su respuesta 
escrita.

La crisis financiera internacional genera toda clase 
de interrogantes sobre su verdadera intensidad y dura-
ción, y también sobre la dimensión de sus efectos en la 
economía real.

Lo que está claro es que la Reserva Federal y la 
Secretaría del Tesoro de Estados Unidos, país origen 
de la crisis, están actuando con absoluta discrecionali-
dad dejando quebrar a algunas entidades financieras y 
capitalizando o protegiendo a otras. Ahora, el plan 
anunciado por la Administración Bush plantea un res-
cate generalizado de las entidades con mayores riesgos 

destinando 700.000 millones de dólares a cargo de los 
contribuyentes.

Sin entrar aquí a valorar esas medidas, está claro 
que su simple adopción es señal de que la crisis finan-
ciera destapada en agosto de 2007 es un grave proble-
ma que incluso cuestiona al sistema capitalista actual, 
poniendo en evidencia los excesos del capitalismo 
financiero.

En contraposición, la Unión Europea no ha adopta-
do medida alguna para afrontar una crisis que ya tiene 
claras repercusiones negativas en el tejido empresarial 
y en el empleo.

En nuestro país, el vicepresidente segundo y minis-
tro de Economía y Hacienda, Pedro Solbes, anunció en 
mayo de este año que el Gobierno piensa acometer una 
reordenación de las competencias en materia de super-
visión e inspección del sistema financiero para mejorar 
la vigilancia de la solvencia y competitividad de los 
intermediarios financieros. Si bien aseguró, y asegura, 
que nuestro sistema financiero es sólido ante las «tur-
bulencias» internacionales tanto por su «robustez intrín-
seca» como por su escasa exposición a los valores hipo-
tecarios estadounidenses de alto riesgo, no puede 
ocultarse que España no es inmune a la crisis financiera 
Internacional.

Por otro lado, la Comisión Nacional del Mercado de 
Valores (CNMV) ha decidido fijar la obligación de 
comunicar cualquier posición corta (apuestas a la baja 
en Bolsa) que exceda el 0,25 por ciento del capital de 
una empresa; medida que afecta a 20 valores del sector 
financiero y que se justifica por la excepcionales cir-
cunstancias que atraviesan las Bolsas y en paralelo a 
iniciativas dedos supervisores de valores de otros paí-
ses. Además, la CNMV se propone extremar la vigilan-
cia para que se cumpla la norma que prohibe las ventas 
a corto descubiertas (el inversor no tiene previamente 
los títulos que vende); práctica habitual en Estados 
Unidos que ha sido prohibida tras el desplome de su 
mercado bursátil.

¿Cuál es la orientación de las reformas que plantea 
el Gobierno en materia de supervisión e inspección de 
nuestro sistema financiero?

¿Qué opinión le merece al Gobierno las iniciativas 
de la CNMV sobre las ventas a corto plazo de valores 
mobiliarios?

¿Cree el Gobierno que las circunstancias por las que 
atraviesan los mercados financieros exigen más medi-
das en nuestro país de forma inmediata en materia de 
vigilancia, supervisión o inspección?

¿Piensa del Gobierno que la regulación y supervi-
sión financiera a nivel comunitario es suficiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de sep-
tiembre de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, Dipu-
tado.
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184/031898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

El pasado día 30 de julio de 2008, una amazona del 
Cuerpo Nacional de Policía (CNP) sufrió un accidente 
profesional mortal al ser derribada de su caballo, cuando 
sus superiores no le habían facilitado el casco regla-
mentario de protección.

Parece que en las unidades de Caballería del CNP es 
frecuente que los policías no sean dotados de cascos, 
botas reglamentarias e incluso uniformes de su talla.

¿Ha investigado el Gobierno las medidas de seguri-
dad de las unidades de Caballería del Cuerpo Nacional 
de Policía y de la Guardia Civil?

¿Tiene el Gobierno la obligación de entregar un 
casco de protección a todos y cada uno de los jinetes de 
estas unidades?

¿Qué medidas piensa adoptar en el futuro para 
garantizar su seguridad?

¿Cumple en este caso el Gobierno con la Ley de 
Prevención de Riesgos Laborales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de sep-
tiembre de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, Dipu-
tado.

 

184/031899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga; don Rafael Merino López y don Fernando 
López-Amor García, Diputados por Córdoba, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Número de trabajadores por cuenta propia existen-
tes en el sector de la ganadería en la provincia de Cór-
doba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Rafael 
Merino López y Fernando López-Amor García, 
Diputados.

 

184/031900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga; don Ricardo Tarno Blanco, doña Soledad 
Becerril Bustamante, don Juan Manuel Albendea Pabón 
y don Adolfo Luis González Rodríguez, Diputados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Número de trabajadores por cuenta propia existentes 
en el sector de la ganadería en la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Ricardo 
Tarno Blanco, Soledad Becerril Bustamante, Juan 
Manuel Albendea Pavón y Adolfo Luis González 
Rodríguez, Diputados.

 

184/031901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga; doña Blanca Fernández-Capel Baños, doña 
María Concepción de Santa Ana Fernández y don Juan 
de Dios Martínez Soriano, Diputados por Granada, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Número de trabajadores por cuenta propia existen-
tes en el sector de la ganadería en la provincia de Gra-
nada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Blanca 
Fernández-Capel Baños, María Concepción de 
Santa Ana Fernández y Juan de Dios Martínez 
Soriano, Diputados.

 

184/031902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Celia Villalobos Talero, don 
Ángel Luis González Muñoz y don Federico Souvirón 
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García, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Número de trabajadores por cuenta propia existentes 
en el sector de la ganadería en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Celia Villalobos Talero, 
Ángel Luis González Muñoz y Federico Souvirón 
García, Diputados.

 

184/031903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga; don Eugenio Nasarre Goicoechea y don Gabino 
Puche Rodríguez-Acosta, Diputados por Jaén, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Número de trabajadores por cuenta propia existen-
tes en el sector de la ganadería en la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Eugenio 
Nasarre Goicoechea y Gabino Puche Rodríguez-
Acosta, Diputados.

 

184/031904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga; don Juan Carlos Lagares Flores y doña Fátima 
Báñez García, Diputados por Huelva, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Número de trabajadores por cuenta propia existentes 
en el sector de la ganadería en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de septiem-
bre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Juan Carlos 
Lagares Flores y Fátima Báñez García, Diputados.

 

184/031905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga; don Juan José Matarí Sáez, doña Carmen 
Navarro Cruz y don Rafael Hernando Fraile, Diputados 
por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Número de trabajadores por cuenta propia exis-
tentes en el sector de la ganadería en la provincia de 
Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Juan 
José Matarí Sáez, Carmen Navarro Cruz y Rafael 
Hernando Fraile, Diputados.

 

184/031906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas por escrito al Gobierno.

El pasado mes de agosto se produjo un grave incen-
dio que afectó a los términos municipales de varios 
municipios de la provincia de Segovia cercanos a la 
autovía Madrid-Burgos y que supuso una superficie 
quemada de más de 900 hectáreas. En la lucha contra 
ese incendio participaron medios humanos y materiales 
de la Junta de Castilla y León y del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino. Asimismo, aunque 
de forma testimonial, algunos miembros de la Unidad 
Militar de Emergencias.

¿Cuántos miembros de la Unidad Militar de Emer-
gencias participaron en dicho incendio?

¿Qué día llegaron al punto de extinción?
¿Qué medios materiales de la Unidad participaron 

en la extinción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Diputado.
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184/031907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Corporaciones Locales beneficiarias de las subven-
ciones concedidas para financiar los proyectos de 
modernización administrativa local, al amparo del Pro-
grama de Cooperación Económica Local, con cargo a 
los P.G.E. de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/031908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones consignadas 
en los Presupuestos Generales del Estado a fecha 30 
de junio de 2008 en la Comunidad Autónoma de 
Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu-
tada.

 

184/031909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones del Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino, antes Ministerio de Agricultura, 

Pesca y Alimentación, en la Comunidad Autónoma de 
Andalucía, dividida en provincias, en el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu-
tada.

 

184/031910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones del Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino, antes Ministerio de Agricultura, 
Pesca y Alimentación, en la Comunidad Autónoma de 
Andalucía, dividida en provincias, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu-
tada.

 

184/031911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones del Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino, antes Ministerio de Agricultura, 
Pesca y Alimentación, en la Comunidad Autónoma de 
Andalucía, dividida en provincias, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu-
tada.

 

184/031912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cifra de ocupados hay en la actividad de la 
agricultura en la Comunidad Autónoma del Principado 
de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de septiem-
bre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada.

 

184/031913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cifra de ocupados hay en la actividad de la 
agricultura en la Comunidad Autónoma de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu-
tada.

 

184/031914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cifra de ocupados hay en la actividad de la 
agricultura en la Comunidad Autónoma de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu-
tada.

 

184/031915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cifra de ocupados hay en la actividad de la 
agricultura en la Comunidad Autónoma del País 
Vasco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu-
tada.

 

184/031916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cifra de ocupados hay en la actividad de la 
agricultura en la Comunidad Autónoma de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu-
tada.

 

184/031917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cifra de ocupados hay en la actividad de la 
agricultura en la Comunidad Autónoma de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu-
tada.
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184/031918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cifra de ocupados hay en la actividad de la 
agricultura en la Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu-
tada.

 

184/031919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cifra de ocupados hay en la actividad de la 
agricultura en la Comunidad Autónoma de Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu-
tada.

 

184/031920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cifra de ocupados hay en la actividad de la 
agricultura en la Comunidad Autónoma de Castilla y 
León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu-
tada.

 

184/031921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cifra de ocupados hay en la actividad de la agri-
cultura en la Comunidad Autónoma de Extremadura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu-
tada.

 

184/031922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cifra de ocupados hay en la actividad de la 
agricultura en la Comunidad Autónoma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu-
tada.

 

184/031923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cifra de ocupados hay en la actividad de la 
agricultura en la Comunidad Autónoma de Castilla-La 
Mancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu-
tada.
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184/031924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cifra de ocupados hay en la actividad de la 
agricultura en la Comunidad Autónoma de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu-
tada.

 

184/031925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cifra de ocupados hay en la actividad de la 
agricultura en la Comunidad Autónoma de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu-
tada.

 

184/031926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cifra de ocupados hay en la actividad de la 
agricultura en las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu-
tada.

 

184/031927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cifra de ocupados hay en la actividad de la 
agricultura en las Islas Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu-
tada.

 

184/031928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cifra de ocupados hay en la actividad de la 
agricultura en Ceuta y Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu-
tada.

 

184/031929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cifra de ocupados hay en la actividad de la 
ganadería en la Comunidad Autónoma del Principado 
de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu-
tada.
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184/031930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cifra de ocupados hay en la actividad de la 
ganadería en la Comunidad Autónoma del Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu-
tada.

 

184/031931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cifra de ocupados hay en la actividad de la 
ganadería en la Comunidad Autónoma de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu-
tada.

 

184/031932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cifra de ocupados hay en la actividad de la 
ganadería en la Comunidad Autónoma del País Vasco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu-
tada.

 

184/031933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cifra de ocupados hay en la actividad de la 
ganadería en la Comunidad Autónoma de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu-
tada.

 

184/031934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cifra de ocupados hay en la actividad de la ga-
nadería en la Comunidad Autónoma de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu-
tada.

 

184/031935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cifra de ocupados hay en la actividad de la 
ganadería en la Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu-
tada.
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184/031936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cifra de ocupados hay en la actividad de la 
ganadería en la Comunidad Autónoma de Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu-
tada.

 

184/031937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cifra de ocupados hay en la actividad de la 
ganadería en la Comunidad Autónoma de Castilla y 
León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu-
tada.

 

184/031938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cifra de ocupados hay en la actividad de la gana-
dería en la Comunidad Autónoma de Extremadura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu-
tada.

 

184/031939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cifra de ocupados hay en la actividad de la 
ganadería en la Comunidad Autónoma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu-
tada.

 

184/031940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cifra de ocupados hay en la actividad de la 
ganadería en la Comunidad Autónoma de Castilla-
La Mancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu-
tada.

 

184/031941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cifra de ocupados hay en la actividad de la 
ganadería en la Comunidad Autónoma de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu-
tada.
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184/031942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cifra de ocupados hay en la actividad de la 
ganadería en la Comunidad Autónoma de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu-
tada.

 

184/031943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cifra de ocupados hay en la actividad de la 
ganadería en las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu-
tada.

 

184/031944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cifra de ocupados hay en la actividad de la 
ganadería en las islas Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu-
tada.

 

184/031945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cifra de ocupados hay en la actividad de la 
ganadería en Ceuta y Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu-
tada.

 

184/031946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no para que le sea contestada por escrito.

¿Cuándo se va acometer el soterramiento de la línea 
ferroviaria en la ciudad de Valencia, como ya se com-
prometió en la pasada Legislatura, que atraviesa el Grao 
permitiendo la conexión directa entre los barrios de 
Nazaret y Las Moreras con el casco urbano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Marta Torrado de Castro, Dipu-
tada.

 

184/031947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas por escrito 
al Gobierno.

El Ministerio de Fomento destina un 1 por ciento de 
su presupuesto a obras relacionadas con la cultura. Los 
fondos del 1 por ciento cultural se constituyen con el 
1 por ciento de la inversión en obra pública del Minis-
terio de Fomento. Previo a la firma de los convenios, 
los proyectos a subvencionar se deciden en la Comisión 
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Mixta, formada por los Ministerios de Fomento y de 
Cultura, en base al IV Acuerdo de Colaboración entre 
ambos departamentos, para la actuación conjunta en el 
Patrimonio Histórico Español a través del 1 por ciento 
cultural.

En el año 2008, y concretamente en la provincia de 
Tarragona, ¿qué inversiones, por municipios, se reali-
zaron en cada uno de ellos, con su respectivo calenda-
rio y previsión de finalización de la inversión?

En el año 2007, y concretamente en la provincia de 
Tarragona, ¿qué inversiones, por municipios, se reali-
zaron en cada uno de ellos, con su respectivo calenda-
rio y previsión de finalización de la inversión?

En el año 2006, y concretamente en la provincia de 
Tarragona, ¿qué inversiones, por municipios, se reali-
zaron en cada uno de ellos, con su respectivo calenda-
rio y previsión de finalización de la inversión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

 

184/031948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas por escrito 
al Gobierno.

El Ministerio de Fomento destina un 1 por ciento de 
su presupuesto a obras relacionadas con la cultura. Los 
fondos del 1 por ciento cultural se constituyen con el 
1 por ciento de la inversión en obra pública del Minis-
terio de Fomento. Previo a la firma de los convenios, 
los proyectos a subvencionar se deciden en la Comisión 
Mixta formada por los Ministerios de Fomento y de 
Cultura, en base al IV Acuerdo de Colaboración entre 
ambos Departamentos, para la actuación conjunta en el 
Patrimonio Histórico Español a través del 1 por ciento 
cultural.

En el año 2008, y concretamente en la provincia de 
Lleida, ¿qué inversiones, por municipios, se realizaron 
en cada uno de ellos, con su respectivo calendario y 
previsión de finalización de la inversión?

En el año 2007, y concretamente en la provincia de 
Lleida, ¿qué inversiones, por municipios, se realizaron 
en cada uno de ellos, con su respectivo calendario y 
previsión de finalización de la inversión?

En el año 2006, y concretamente en la provincia de 
Lleida, ¿qué inversiones, por municipios, se realizaron 

en cada uno de ellos, con su respectivo calendario y 
previsión de finalización de la inversión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

 

184/031949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas por escrito 
al Gobierno.

El Ministerio de Fomento destina un 1 por ciento de 
su presupuesto a obras relacionadas con la cultura. Los 
fondos del 1 por ciento cultural se constituyen con el 
1 por ciento de la inversión en obra pública del Minis-
terio de Fomento. Previo a la firma de los convenios, 
los proyectos a subvencionar se deciden en la Comisión 
Mixta formada por los Ministerios de Fomento y de 
Cultura, en base al IV Acuerdo de Colaboración entre 
ambos departamentos, para la actuación conjunta en el 
Patrimonio Histórico Español a través del 1 por ciento 
cultural.

En el año 2008, y concretamente en la provincia de 
Girona, ¿qué inversiones, por municipios, se realizaron 
en cada uno de ellos, con su respectivo calendario y 
previsión de finalización de la inversión?

En el año 2007, y concretamente en la provincia de 
Girona, ¿qué inversiones, por municipios, se realizaron 
en cada uno de ellos, con su respectivo calendario y 
previsión de finalización de la inversión?

En el año 2006, y concretamente en la provincia de 
Girona, ¿qué inversiones, por municipios, se realizaron 
en cada uno de ellos, con su respectivo calendario y 
previsión de finalización de la inversión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

 

184/031950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE del 
presente año de las partidas presupuestarias del Minis-
terio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino, rela-
tiva a la Comunidad Autónoma de Aragón, a fecha 1 de 
septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/031951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Por qué la Autoridad Portuaria de Baleares no ha 
resuelto aún el concurso público de gestión de puestos 
de amarre en el muelle de Levante, entre Punta de Cala 
Figuera y Punta del Rellotge, del Puerto Mahón, en 
Menorca, que se convocó el 12 de noviembre de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

 

184/031952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Tiene intención la Autoridad Portuaria de Baleares 
de declarar desierto el concurso público de gestión de 
puestos de amarre en el muelle de Levante, entre Punta 
de Cala Figuera y Punta del Rellotge, del Puerto Mahón, 
en Menorca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

 

184/031953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la, que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Tiene intención  la Autoridad Portuaria de Baleares 
de revisar y actualizar el concurso público de gestión 
de puestos de amarre en el muelle de Levante, entre 
Punta de Cala Figuera y Punta del Rellotge, del Puerto 
Mahón, en Menorca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

 

184/031954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Tiene intención  la Autoridad Portuaria de Baleares 
de acordar caducidad del concurso público de gestión 
de puestos de amarre en el muelle de Levante, entre 
Punta de Cala Figuera y Punta del Rellotge, del Puerto 
Mahón, en Menorca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

 

184/031955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de trenes que llegaron o salieron de la esta-
ción de San Juan de Nieva (Asturias) en el 2004, y des-
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cripción de los trenes (pasajeros o mercancía) y horario 
de salida o llegada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

 

184/031956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de trenes que llegaron o salieron de la esta-
ción de San Juan de Nieva (Asturias) en el 2005, y des-
cripción de los trenes (pasajeros o mercancía) y horario 
de salida o llegada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

 

184/031957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de trenes que llegaron o salieron de la esta-
ción de San Juan de Nieva (Asturias) en el 2006, y des-
cripción de los trenes (pasajeros o mercancía) y horario 
de salida o llegada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

 

184/031958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 

Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de trenes que llegaron o salieron de la esta-
ción de San Juan de Nieva (Asturias) en el 2007, y des-
cripción de los trenes (pasajeros o mercancía) y horario 
de salida o llegada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

 

184/031959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones e inversiones se han realizado en 
el Principado de Asturias para la mejora de la accesibi-
lidad de las personas con movilidad reducida en todos 
los medios de transporte en el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

 

184/031960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones e inversiones se han realizado en 
el Principado de Asturias para la mejora de la accesibi-
lidad de las personas con movilidad reducida en todos 
los medios de transporte en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.
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184/031961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones e inversiones se han realizado en 
el Principado de Asturias para la mejora de la accesibi-
lidad de las personas con movilidad reducida en todos 
los medios de transporte en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

 

184/031962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones e inversiones se han realizado en 
el Principado de Asturias para la mejora de la accesibi-
lidad de las personas con movilidad reducida en todos 
los medios de transporte en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

 

184/031963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones e inversiones se han realizado en 
el Principado de Asturias para la mejora de la accesibi-

lidad de las personas con movilidad reducida en todos 
los medios de transporte en el 2008 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

 

184/031964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones e inversiones están previstas reali-
zar en el Principado de Asturias para la mejora de la 
accesibilidad de las personas con movilidad reducida 
en todos los medios de transporte en la actual legislatu-
ra (2008-2012)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

 

184/031965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones e inversiones se han realizado en 
el Principado de Asturias de mantenimiento y mejora 
de la red de Feve en el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

 

184/031966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
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dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones e inversiones se han realizado en 
el Principado de Asturias de mantenimiento y mejora 
de la red de Feve en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

 

184/031967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones e inversiones se han realizado en 
el Principado de Asturias de mantenimiento y mejora 
de la red de Feve en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

 

184/031968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones e inversiones se han realizado en 
el Principado de Asturias de mantenimiento y mejora 
de la red de Feve en el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

 

184/031969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones e inversiones están previstas para 
realizar en el Principado de Asturias de mantenimiento 
y mejora de la red de Feve en la presente Legislatura 
(2008-2012)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

 

184/031970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones e inversiones se han realizado 
en el Principado de Asturias para revitalizar el trans-
porte de mercancías en la Red Ferroviaria de Feve en 
el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

 

184/031971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué actuaciones e inversiones se han realizado en 
el Principado de Asturias para revitalizar el transporte 
en la Red Ferroviaria de Feve en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

 

184/031972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones e inversiones se han realizado 
en el Principado de Asturias para revitalizar el trans-
porte de mercancías en la Red Ferroviaria de Feve en 
el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

 

184/031973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones e inversiones se han realizado 
en el Principado de Asturias para revitalizar el trans-
porte de mercancías en la Red Ferroviaria de Feve en 
el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

 

184/031974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones e inversiones se han realizado en 
el Principado de Asturias para revitalizar el transporte 
de mercancías en la Red Ferroviaria de Feve en la actual 
Legislatura (2008-2012)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

 

184/031975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno, de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Previsión de aumento del tráfico de mercancías a 
su paso por Avilés (Asturias) tras el acuerdo con Feve 
para llevar el material de la Papelera ENCE al Puerto 
del Musel, indicando el número de trenes previsto al 
día por este acuerdo?

¿Previsión del número de toneladas a transportar al 
mes según dicho acuerdo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

 

184/031976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular las siguien-
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tes preguntas al Gobierno, de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Número de trenes de Renfe y Feve que hicieron 
paso, llegaron o salieron de la estación de Avilés en el 
año 2004?

¿Descripción del tipo de tren (pasajeros o mercan-
cías) y horario de paso de cada uno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

 

184/031977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno, de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Número de trenes de Renfe y Feve que hicieron 
paso, llegaron o salieron de la estación de Avilés en el 
año 2005?

¿Descripción del tipo de tren (pasajeros o mercan-
cías) y horario de paso de cada uno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

 

184/031978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno, de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Número de trenes de Renfe y Feve que hicieron 
paso, llegaron o salieron de la estación de Avilés en el 
año 2006?

¿Descripción del tipo de tren (pasajeros o mercan-
cías) y horario de paso de cada uno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

 

184/031979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno, de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Número de trenes de Renfe y Feve que hicieron 
paso, llegaron o salieron de la estación de Avilés en el 
año 2007?

¿Descripción del tipo de tren (pasajeros o mercan-
cías) y horario de paso de cada uno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

 

184/031980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno, de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Número de trenes de Renfe y Feve que hicieron 
paso, llegaron o salieron de la estación de Avilés en el 
año 2008?

¿Descripción del tipo de tren (pasajeros o mercan-
cías) y horario de paso de cada uno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.
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184/031981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno, de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Número de denuncias presentadas por asaltos a 
viviendas en Asturias en el 2007, desglosado por con-
cejos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

 

184/031982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno, de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Número de denuncias presentadas por asaltos a 
viviendas en Asturias en el 2007 que han derivado en 
actuaciones judiciales, desglosado por concejos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

 

184/031983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno, de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Número de accidentes laborales producidos en el 
año 2004 en Asturias que han originado fallecimiento 
de los trabajadores, desglosado por concejos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

 

184/031984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno, de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Número de accidentes laborales producidos en 
Asturias en el año 2005 que han originado fallecimien-
to de los trabajadores, desglosado por concejos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

 

184/031985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno, de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Número de accidentes laborales producidos en 
Asturias en el año 2006 que han originado fallecimien-
to de los trabajadores, desglosado por concejos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

 

184/031986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
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Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno, de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Número de accidentes laborales producidos en 
Asturias en el año 2007 que han originado fallecimien-
to de los trabajadores, desglosado por concejos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

 

184/031987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de accidentes laborales producidos en Astu-
rias en el año 2008 hasta la fecha que han originado 
fallecimiento de los trabajadores, desglosado por con-
cejos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

 

184/031988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Asturias en el año 2004 han derivado en lesiones para 
los trabajadores, desglosado por concejos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

 

184/031989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Asturias en el año 2005, desglosado por concejos, han 
derivado en lesiones para los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

 

184/031990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Asturias en el año 2006 han derivado en lesiones para 
los trabajadores, desglosado por concejos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

 

184/031991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Asturias en el año 2007 han derivado en lesiones para 
los trabajadores, desglosado por concejos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

 

184/031992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
Asturias hasta la fecha en el año 2008 han derivado en 
lesiones para los trabajadores, desglosado por concejos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

 

184/031993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular las siguien-
tes preguntas, de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

Los usuarios de la Autovía del Cantábrico se quejan 
de la inexistencia de iluminación en algunos puntos 
estratégicos en cuanto a la seguridad.

¿Cuántos accidentes se han producido de enero a 
septiembre de 2008?

¿Podría indicarse la hora y el punto kilométrico en 
que se produjo cada uno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

 

184/031994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Los usuarios de la Autovía del Cantábrico se quejan 
de la inexistencia de iluminación en algunos puntos 
estratégicos en cuanto a la seguridad.

¿Podría indicarse en qué zonas de la citada autovía 
se han instalado farolas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

 

184/031995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Los usuarios de la Autovía del Cantábrico se quejan 
de la inexistencia de iluminación en algunos puntos 
estratégicos en cuanto a la seguridad.

¿Podría indicarse en qué zonas de la citada autovía se 
han realizado trabajos de mantenimiento en las farolas 
instaladas, indicando fecha y tipo de trabajo realizado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

 

184/031996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
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to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Los usuarios de la Autovía del Cantábrico se quejan 
de la inexistencia de iluminación en algunos puntos 
estratégicos en cuanto a la seguridad.

¿Podría informar el Gobierno de las obras para la 
iluminación de esta autovía licitadas en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

 

184/031997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Los usuarios de la Autovía del Cantábrico se quejan 
de la inexistencia de iluminación en algunos puntos 
estratégicos en cuanto a la seguridad.

¿Podría informar el Gobierno de las obras para la 
iluminación de esta autovía licitadas en 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

 

184/031998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos asturianos y asturianas recibirán los 400 
euros que anunció el presidente del Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

 

184/031999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Deudas con la Seguridad Social del Ayuntamiento 
de Avilés a 1 de septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

 

184/032000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Deudas con la Seguridad Social del Ayuntamiento 
de Carreño a 1 de septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

 

184/032001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Deudas con la Seguridad Social del Ayuntamiento de 
San Martín del Rey Aurelio a 1 de septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.
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184/032002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

A finales del mes de julio de 2008 se publicó en los 
medios de comunicación la creación de una comisión 
integrada por representantes de Correos, Ministerio de 
Fomento, la Federación Española de Municipios y Pro-
vincias (FEMP), usuarios, UGT y CCOO, encargada de 
investigar la situación real de la prestación del servicio 
de Correos en el rural, las urbanizaciones, las zonas 
turísticas aisladas y los polígonos industriales, con la 
intención de prestar especial interes a la situación del 
servicio de correo en Galicia.

Otro de los objetivos que figuraba en dicha noticia, 
del citado «observatorio» era definir con precisión el 
decreto que regula el servicio postal en los llamados 
«entornos especiales», como es el caso del rural galle-
go, y que supuso un gran revuelo, dada la forma en que 
fue aplicado en el mismo.

Por todo ello, realizamos la siguiente pregunta:

¿En qué zonas (ayuntamientos) de Galicia estima el 
Gobierno la existencia de deficiencias susceptibles de 
subsanar y en qué consisten dichas deficiencias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Váz-
quez Abad, Diputados.

 

184/032003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

A finales del mes de julio de 2008 se publicó en los 
medios de comunicación la creación de una comisión 
integrada por representantes de Correos, Ministerio de 
Fomento, la Federación Española de Municipios y Pro-
vincias (FEMP), usuarios, UGT y CCOO, encargada de 
investigar la situación real de la prestación del servicio 
de Correos en el rural, las urbanizaciones, las zonas 

turísticas aisladas y los polígonos industriales, con la 
intención de prestar especial interes a la situación del 
servicio de correo en Galicia.

Otro de los objetivos que figuraba en dicha noticia, 
del citado «observatorio» era definir con precisión el 
decreto que regula el servicio postal en los llamados 
«entornos especiales», como es el caso del rural galle-
go, y que supuso un gran revuelo, dada la forma en que 
fue aplicado en el mismo.

Por todo ello, realizamos la siguiente pregunta:

¿Tiene constancia el Gobierno de la existencia de 
deficiencias o complicaciones en la prestación del servi-
cio de correos en el rural gallego?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Váz-
quez Abad, Diputados.

 

184/032004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

A finales del mes de julio de 2008 se publicó en los 
medios de comunicación la creación de una comisión 
integrada por representantes de Correos, Ministerio de 
Fomento, la Federación Española de Municipios y Pro-
vincias (FEMP), usuarios, UGT y CCOO, encargada de 
investigar la situación real de la prestación del servicio 
de Correos en el rural, las urbanizaciones, las zonas 
turísticas aisladas y los polígonos industriales, con la 
intención de prestar especial interes a la situación del 
servicio de correo en Galicia.

Otro de los objetivos que figuraba en dicha noticia, 
del citado «observatorio» era definir con precisión el 
decreto que regula el servicio postal en los llamados 
«entornos especiales», como es el caso del rural galle-
go, y que supuso un gran revuelo, dada la forma en que 
fue aplicado en el mismo.

Por todo ello, realizamos la siguiente pregunta:

¿Se ha tratado el tema de los servicios de correos en 
el rural gallego y la problemática asociada al reparto en 
el mismo, así como la carencia de personal y de medios 
materiales existentes, en las reuniones mantenidas por 
la comisión integrada por representantes de Correos, 
Fomento, la Federación Española de Municipios y Pro-
vincias (FEMP), usuarios, UGT y CCOO encargada de 
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investigar la situación real de la prestación del servicio 
de Correos en el rural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Váz-
quez Abad, Diputados.

 

184/032005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

A finales del mes de julio de 2008 se publicó en los 
medios de comunicación la creación de una comisión 
integrada por representantes de Correos, Ministerio de 
Fomento, la Federación Española de Municipios y Pro-
vincias (FEMP), usuarios, UGT y CCOO, encargada de 
investigar la situación real de la prestación del servicio 
de Correos en el rural, las urbanizaciones, las zonas 
turísticas aisladas y los polígonos industriales, con la 
intención de prestar especial interes a la situación del 
servicio de correo en Galicia.

Otro de los objetivos que figuraba en dicha noticia, 
del citado «observatorio» era definir con precisión el 
decreto que regula el servicio postal en los llamados 
«entornos especiales», como es el caso del rural galle-
go, y que supuso un gran revuelo, dada la forma en que 
fue aplicado en el mismo.

Por todo ello, realizamos la siguiente pregunta:

¿Qué reuniones ha mantenido hasta la fecha de hoy 
la comisión integrada por representantes de Correos, 
Fomento, la Federación Española de Municipios y Pro-
vincias (FEMP), usuarios, UGT y CCOO encargada de 
investigar la situación real de la prestación del servicio 
de Correos en el rural, las urbanizaciones, las zonas 
turísticas y los polígonos industriales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Váz-
quez Abad, Diputados.

 

184/032006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Ha sido necesaria la tala de árboles para la instala-
ción por parte del Ministerio de Defensa de un radar 
militar en el paraje conocido como «Los Llanos del 
Juncal», ubicado en pleno Parque Natural de los Alcor-
nocales (Campo de Gibraltar)? Si es así, ¿cuál es el 
número de ejemplares talados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja,  
Diputado.

 

184/032007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es la superficie total deforestada por la insta-
lación por parte del Ministerio de Defensa de un radar 
militar en el paraje conocido como «Los Llanos del 
Juncal», ubicado en pleno Parque Natural de los Alcor-
nocales (Campo de Gibraltar)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja,  
Diputado.

 

184/032008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno llevar a cabo algún tipo 
de medida compensatoria por los daños medioambien-
tales causado por la instalación por parte del Ministerio 
de Defensa de un radar militar en el paraje conocido 
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como «Los Llanos del Juncal» ubicado en pleno Parque 
Natural de los Alcornocales (Campo de Gibraltar)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja,  
Diputado.

 

184/032009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es la valoración del Gobierno sobre las quejas 
planteadas por los Grupos Ecologistas por la instala-
ción por parte del Ministerio de Defensa de un radar 
militar en el paraje conocido como «Los Llanos del 
Juncal», ubicado en pleno Parque Natural de los Alcor-
nocales (Campo de Gibraltar)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja,  
Diputado.

 

184/032010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Ha llevado a cabo el Ministerio de Defensa un 
estudio de impacto ambiental a la hora de plantear el 
proyecto de instalación de un radar militar en el paraje 
conocido como «Los Llanos del Juncal» ubicado en 
pleno Parque Natural de los Alcornocales (Campo de 
Gibraltar)? Si es así, ¿cuenta este estudio con los infor-
mes técnicos favorables que garanticen que no existe 
riesgo para el entorno natural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja,  
Diputado.

 

184/032011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos cursos de formación dirigidos a internos 
va a realizar el Centro Penitenciario Botafuegos de 
Algeciras en el año 2008, promovido dentro del progra-
ma de lucha contra la discriminación del Organismo 
Autónomo de Trabajos Penitenciarios? ¿Y cuántos de 
ellos dirigidos a la formación de empleo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja,  
Diputado.

 

184/032012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos cursos de formación dirigidos a internos 
realizó el Centro Penitenciario Botafuegos de Algeciras 
en el año 2004, promovido dentro del programa de 
lucha contra la Discriminación del Organismo Autóno-
mo de Trabajos Penitenciarios? ¿Y cuántos de ellos 
dirigidos a la formación de empleo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja,  
Diputado.

 

184/032013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.
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¿Cuántos cursos de formación dirigidos a internos 
realizó el Centro Penitenciario Botafuegos de Algeciras 
en el año 2005, promovido dentro del programa de 
lucha contra la Discriminación del Organismo Autóno-
mo de Trabajos Penitenciarios? ¿Y cuántos de ellos 
dirigidos a la formación de empleo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja,  
Diputado.

 

184/032014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos cursos de formación dirigidos a internos 
realizó el Centro Penitenciario Botafuegos de Algeciras 
en el año 2006, promovido dentro del programa de 
lucha contra la Discriminación del Organismo Autóno-
mo de Trabajos Penitenciarios? ¿Y cuántos de ellos 
dirigidos a la formación de empleo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja,  
Diputado.

 

184/032015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos cursos de formación dirigidos a internos 
realizó el Centro Penitenciario Botafuegos de Algeciras 
en el año 2007, promovido dentro del programa de 
lucha contra la Discriminación del Organismo Autóno-
mo de Trabajos Penitenciarios? ¿Y cuántos de ellos 
dirigidos a la formación de empleo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja,  
Diputado.

 

184/032016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos títulos de formación se han expedido por 
el Centro Penitenciario de Botafuegos de Algeciras en 
el año 2004 a los internos del Centro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja,  
Diputado.

 

184/032017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos títulos de formación se han expedido por 
el Centro Penitenciario de Botafuegos de Algeciras en 
el año 2005 a los internos del Centro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja,  
Diputado.

 

184/032018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos títulos de formación se han expedido por 
el Centro Penitenciario de Botafuegos de Algeciras en 
el año 2006 a los internos del Centro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja,  
Diputado.
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184/032019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos títulos de formación se han expedido por 
el Centro Penitenciario de Botafuegos de Algeciras en 
el año 2007 a los internos del Centro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja,  
Diputado.

 

184/032020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Por qué cree el Gobierno que el Puerto de Algeci-
ras es el que más ha descendido en la operación paso 
del estrecho del año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja,  
Diputado.

 

184/032021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cómo valora el Gobierno la operación paso del 
estrecho del verano del año 2008 en el Puerto de Alge-

ciras? ¿Qué cifras arroja la mencionada operación en 
dicho puerto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja,  
Diputado.

 

184/032022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Como valora el Gobierno la operación Paso del 
Estrecho del verano del año 2008 en el puerto de Tari-
fa? ¿Qué cifras arroja mencionada operación en dicho 
puerto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

 

184/032023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cómo valora el Gobierno la operación Paso del 
Estrecho del verano del año 2008 en el puerto de Ali-
cante? ¿Qué cifras arroja mencionada operación en 
dicho puerto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.
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184/032024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cómo valora el Gobierno la operación Paso del 
Estrecho del verano del año 2008 en el puerto de Alme-
ría? ¿Qué cifras arroja mencionada operación en dicho 
puerto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

 

184/032025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cómo valora el Gobierno la operación Paso del 
Estrecho del verano del año 2008 en el puerto de Mála-
ga? ¿Qué cifras arroja mencionada operación en dicho 
puerto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

 

184/032026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo y doña María del 
Pilar Alegría Continente, Diputadas por Zaragoza, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Qué importe ha destinado la Seguridad Social a 
prestaciones por maternidad en Aragón durante el pre-
sente año, desglosado por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo y María 
del Pilar Alegría Continente, Diputadas.

 

184/032027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cúal es el número de mujeres víctimas de la vio-
lencia de género, de la Comunidad Autónoma de Gali-
cia, que han accedido al mercado laboral gracias a las 
medidas puestas en marcha por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio de 
2008.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado.

 

184/032028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cúales son los programas desarrollados por el Ins-
tituto de la Mujer en la Comunidad Autónoma de Gali-
cia durante los años 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio de 
2008.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado.

 

184/032029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Guillermo Bernabeu Pastor, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
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artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué previsiones hace el Gobierno sobre el número 
de hogares españoles a los que afectará la tarifa eléctri-
ca social y qué estimación de ahorro se estima para 
dichos hogares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—José Guillermo Bernabeu Pastor, 
Diputado.

 

184/032030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Guillermo Bernabeu Pastor, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué acciones se han desarrollado para cumplir con 
la recomendación del Consejo de Europa de elaborar 
un Marco de Cualificaciones para el aprendizaje a lo 
largo de la vida, sobre la base del Marco Europeo de 
Cualificaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—José Guillermo Bernabeu Pastor, 
Diputado.

 

184/032031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Guillermo Bernabeu Pastor, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones se han llevado a cabo para cum-
plir con el compromiso adquirido por España de elabo-
rar un Marco de Cualificaciones para la Educación 
Superior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—José Guillermo Bernabeu Pastor, 
Diputado.

 

184/032032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Guillermo Bernabeu Pastor, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el aumento del presupuesto destinado 
a becas en Educación Secundaria y en Educación Pri-
maria durante el curso 2007-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—José Guillermo Bernabeu Pastor, 
Diputado.

 

184/032033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Guillermo Bernabeu Pastor, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué cantidad se va a dedicar para la gratuidad de 
los libros de texto en Educación Primaria y en Educa-
ción Secundaria para el curso 2008-2009, en la Comu-
nitat Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—José Guillermo Bernabeu Pastor, 
Diputado.

 

184/032034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Guillermo Bernabeu Pastor, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué medidas ha tomado el Ministerio de Educa-
ción, Política Social y Deporte para hacer cumplir la 
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legalidad en referencia a la materia de Educación para 
la Ciudadanía, en la Comunitat Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—José Guillermo Bernabeu Pastor, 
Diputado.

 

184/032035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Guillermo Bernabeu Pastor, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Situaciones del proyecto de construcción de la 
Casa Cuartel de la Guardia Civil de Mutxamel-San 
Juan (Alicante), así como previsiones sobre el inicio de 
las obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—José Guillermo Bernabeu Pastor, 
Diputado.

 

184/032036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Guillermo Bernabeu Pastor, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué cantidades se van a dedicar para la financia-
ción de los programas de refuerzo, orientación y apoyo, 
es decir, programa PROA, en 2008, en el ámbito de la 
Comunitat Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—José Guillermo Bernabeu Pastor, 
Diputado.

 

184/032037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Alique López, Diputado por Guadalajara, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 

Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentran las 
obras de construcción del nuevo polideportivo del Insti-
tuto de Enseñanza Secundaria «Leandro Fernández de 
Moratín», de Pastrana (Guadalajara), dentro del Plan de 
Extensión de la Educación Física y el Deporte Escolar 
en los centros docentes no universitarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Jesús Alique López, Diputado.

 

184/032038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Alique López, Diputado por Guadalajara, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión total tiene el proyecto de construc-
ción del nuevo polideportivo del Instituto de Enseñanza 
Secundaria «Leandro Fernández de Moratín», de Pas-
trana (Guadalajara), dentro del Plan de Extensión de la 
Educación Física y el Deporte Escolar en los centros 
docentes no universitarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Jesús Alique López, Diputado.

 

184/032039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Alique López, Diputado por Guadalajara, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

1. ¿En qué situación administrativa se encuentra 
el proyecto de supresión del paso a nivel en las proxi-
midades de la estación de Renfe de Azuqueca de Hena-
res (Guadalajara)?
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2. ¿En qué consisten las obras?
3. ¿Qué inversión total tiene este proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2008.—Jesús Alique López, Diputado.

 

184/032040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Luena López, Diputado por La Rioja, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la relación de actuaciones e importe par-
cial y total en materia de Seguridad Vial durante los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008, llevado a cabo por 
el Gobierno de España en la Comunidad Autónoma de 
La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—César Luena López, Diputado.

 

184/032041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Alique López, Diputado por Guadalajara, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Qué inversiones y actuaciones está previsto llevar a 
cabo para la supresión de pasos a nivel existentes en la 
línea férrea convencional Madrid-Barcelona a su paso 
por la provincia de Guadalajara, así como el número de 
actuaciones localizadas en cada municipio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2008.—Jesús Alique López, Diputado.

 

184/032042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Alique López, Diputado por Guadalajara, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 

Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo  185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué instalaciones contempla el proyecto de cons-
trucción del nuevo polideportivo del Instituto de Ense-
ñanza Secundaria «Leandro Fernández de Moratin», de 
Pastrana (Guadalajara), dentro del Plan de Extensión 
de la Educación Física y el Deporte Escolar en los cen-
tros docentes no universitarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Jesús Alique López, Diputado.

 

184/032043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo y doña María del 
Pilar Alegría Continente, Diputadas por Zaragoza, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

Tras la entrada en vigor de la ley que cataloga como 
delito la conducción sin el carné reglamentario, ¿podría 
informar el Gobierno del número de infracciones 
denunciadas en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo y María 
Pilar Alegría Continente, Diputadas.

 

184/032044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo y doña María del 
Pilar Alegría Continente, Diputadas por Zaragoza, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuántas campañas de Tráfico se han llevado a cabo 
durante el presente año en la provincia de Zaragoza, 
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indicando el número de vehículos controlados y denun-
ciados en cada una de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo y María 
Pilar Alegría Continente, Diputadas.

 

184/032045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo y doña María del 
Pilar Alegría Continente, Diputadas por Zaragoza, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuál es la previsión del Ministerio del Interior en 
cuanto a la creación y remodelación de cuarteles de la 
Guardia Civil en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo y María 
Pilar Alegría Continente, Diputadas.

 

184/032046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo y doña María del 
Pilar Alegría Continente, Diputadas por Zaragoza, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuál es la previsión del Ministerio del Interior en 
cuanto a la creación de nuevos Servicios de Atención a 
la Mujer y UPAP en las comisarías del Cuerpo Nacio-
nal de Policías de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo y María 
Pilar Alegría Continente, Diputadas.

 

184/032047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo y Doña María del 
Pilar Alegría Continente, Diputadas por Zaragoza, per-

tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que 
les sea contestadas por escrito.

¿Cuál es la evolución de los efectivos de la Guardia 
Civil desde marzo de 2004 y hasta la fecha en cada uno 
de los cuarteles de la provincia de Zaragoza? ¿Cuál es 
el número de efectivos de la Guardia Civil que hay 
actualmente en la provincia de Zaragoza, desglosados 
por cuarteles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo y María 
Pilar Alegría Continente, Diputadas.

 

184/032048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo y doña María del 
Pilar Alegría Continente, Diputadas por Zaragoza, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los resultados de los diversos progra-
mas puestos en marcha para combatir el tráfico de droga 
en los colegios y en las zonas de ocio que se ha llevado 
a cabo en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo y María 
Pilar Alegría Continente, Diputadas.

 

184/032049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo y doña María del 
Pilar Alegría Continente, Diputadas por Zaragoza, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las inversiones realizadas en los centros 
penitenciarios de la Comunidad Autónoma de Aragón 
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en la pasada legislatura y qué previsiones tiene el 
gobierno para el presente año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo y María 
Pilar Alegría Continente, Diputadas.

 

184/032050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo y doña María del 
Pilar Alegría Continente, Diputadas por Zaragoza, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el incremento de miembros de la Poli-
cía Nacional y Guardia Civil que se han producido en 
la Comunidad Autónoma de Aragón durante la pasada 
legislatura, indicando el desglose por provincias de 
dicha Comunidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo y María 
Pilar Alegría Continente, Diputadas.

 

184/032051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo y doña María del 
Pilar Alegría Continente, Diputadas por Zaragoza, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuál es la evolución del número de internos en las 
prisiones de la Comunidad Autónoma de Aragón duran-
te los años 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo y María 
Pilar Alegría Continente, Diputadas.

 

184/032052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo y Doña María del 
Pilar Alegría Continente, Diputadas por Zaragoza, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-

greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Qué medidas ha impulsado el Ministerio del Inte-
rior para reducir los accidentes en las carreteras de la 
provincia de Zaragoza desde marzo de 2004 hasta la 
fecha? ¿Cuál es la evolución del número desde dicha 
fecha hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo y María 
Pilar Alegría Continente, Diputadas.

 

184/032053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo y Doña María del 
Pilar Alegría Continente, Diputadas por Zaragoza, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Qué incidencia está teniendo en los centros peni-
tenciarios de la provincia de Zaragoza el Convenio fir-
mado en su día entre los Ministerios del Interior y de 
Cultura para fomentar la lectura en dichos centros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo y María 
Pilar Alegría Continente, Diputadas.

 

184/032054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo y doña María del 
Pilar Alegría Continente, Diputadas por Zaragoza, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuál es el grado de implantación de la Ley de Pro-
moción de la Autonomía Personal y Atención a las per-
sonas en situación de dependencia en la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo y María 
Pilar Alegría Continente, Diputadas.
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184/032055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo y doña María del 
Pilar Alegría Continente, Diputadas por Zaragoza, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuántas autoescuelas están autorizadas para impar-
tir el curso de reciclaje para recuperar puntos, según el 
sistema de conducir por puntos, en la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo y María 
Pilar Alegría Continente, Diputadas.

 

184/032056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo y Doña María del 
Pilar Alegría Continente, Diputadas por Zaragoza, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuántos radares fijos existen actualmente en la 
provincia de Zaragoza y cuál es la previsión de incre-
mentarlos a corto y medio plazo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo y María 
Pilar Alegría Continente, Diputadas.

 

184/032057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo y Doña María del 
Pilar Alegría Continente, Diputadas por Zaragoza, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno del número de con-
ductores que se les han retirado el carné de conducir en 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo y María 
Pilar Alegría Continente, Diputadas.

 

184/032058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo y Doña María del 
Pilar Alegría Continente, Diputadas por Zaragoza, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuál es la previsión de Correos en relación a la 
creación o remodelación de Oficinas y Centros de 
Reparto en la provincia de Zaragoza durante el presente 
año, indicando la inversión prevista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo y María 
Pilar Alegría Continente, Diputadas.

 

184/032059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Buen Lacambra, Diputado por 
Guipúzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que les sea contestada por escrito.

¿Qué posición tiene el Ministerio respecto a los pro-
blemas que están surgiendo en la firma del acuerdo 
entre los pescadores de cerco de Cantabria con las res-
tricciones a la pesca impuestas en aguas interiores del 
País Vasco? ¿Intervendrá el Ministerio, siempre que sea 
competencia suya, para mediar y buscar una pronta 
solución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Ángel Buen Lacambra, 
Diputado.
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184/032060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno de la situación en la 
que se encuentra la autovía A-43, que enlaza Extrema-
dura con la Comunidad valenciana, así como también 
sobre los objetivos que se propone conseguir con la 
puesta en marcha de esta nueva infraestructura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2008.—Carlos González Serna, Diputado.

 

184/032061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre la situación en 
la que se encuentra el llamado Corredor Ferroviario del 
Mediterráneo, así como también sobre su inclusión en 
la revisión de la Red Transeuropea de Transportes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2008.—Carlos González Serna, Diputado.

 

184/032062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo  85 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre el número total 
anual de viajeros que utilizaron la línea de cercanías 
Alicante-Elche-Murcia, así como también el crecimien-

to experimentado en términos porcentuales registrado 
en los últimos cinco años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2008.—Carlos González Serna, Diputado.

 

184/032063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el estado de los proyectos en fase de redac-
ción y licitación, así como los proyectos pendientes de 
licitar de la autovía Linares-Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2008.—María Pilar López Rodríguez, Diputada.

 

184/032064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿ Cuál es la ejecución presupuestaria del Ministe-
rio de Fomento en materia de carreteras en Albacete 
en 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2008.—María Pilar López Rodríguez, Diputada.

 

184/032065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Cuál es el número de pasos a nivel suprimidos en 
la provincia de Albacete en la legislatura anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2008.—María Pilar López Rodríguez, Diputada.

 

184/032066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la ejecución presupuestaria del Ministerio 
de Fomento en la provincia de Albacete en 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2008.—María Pilar López Rodríguez, Diputada.

 

184/032067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la ejecución presupuestaria del Ministerio 
de Fomento en materia de ferrocarriles en Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2008.—María Pilar López Rodríguez, Diputada.

 

184/032068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Yolanda Casaus Rodríguez, Diputada por 
Teruel, y don Jesús Membrado Giner, Diputado por 
Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 

Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de funcionarios que han disfruta-
do del permiso de paternidad hasta septiembre del 2008 
en la provincia de Huesca, Zaragoza y Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2008.—Yolanda Casaus Rodríguez y 
Jesús Membrado Giner, Diputados.

 

184/032069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Yolanda Casaus Rodríguez, Diputada por 
Teruel, y don Jesús Membrado Giner, Diputado por 
Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres en situación de des-
empleo en la provincia de Teruel, Huesca y Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2008.—Yolanda Casaus Rodríguez y 
Jesús Membrado Giner, Diputados.

 

184/032070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Educación 
la publicación de la normativa sobre los ciclos de FP 
para adecuarlos a la LOE y para favorecer sus posibili-
dades de empleo según ha demandado el sector empre-
sarial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2007.—Juana Serna Masiá, Diputada.
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184/032071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la inversión ejecutada a cargo de los Presu-
puestos Generales del Estado para los años 2000 a 2007 
por el Ministerio de Fomento en la provincia de Ponte-
vedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio de 
2008.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado.

 

184/032072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos son los puertos de la Comunidad Autóno-
ma de Galicia que se van a ver beneficiados por la pues-
ta en marcha de las denominadas «Autopistas del 
Mar»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2008.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Dipu-
tado.

 

184/032073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las propiedades de titularidad estatal, 
en concreto del ADIF, que han sido cedidas en uso a 

Ayuntamientos de la Comunidad Autónoma de Galicia 
en los años 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2008.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Dipu-
tado.

 

184/032074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles fueron los proyectos financiados en el con-
junto de las comunidades autónomas durante la pasada 
legislatura con cargo al fondo de quinielas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2008.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Dipu-
tado.

 

184/032075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la inversión ejecutada a cargo de los Presu-
puestos Generales del Estado para los años 2000 a 2007 
por el Ministerio de Economía y Hacienda en la provin-
cia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2008.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Dipu-
tado.

 

184/032076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas, de las que desea obtener respues-
ta por escrito:

¿Cuántas personas fueron ingresadas en los centros 
de internamiento de extranjeros durante cada uno de los 
años entre 2000 a 2007? ¿Cuántos han sido ingresados 
durante los primeros ocho meses de 2008?

¿Cuántas personas ingresadas en estos centros fue-
ron puestos en libertad transcurrido el tiempo máximo 
de internamiento durante ese mismo período de tiem-
po? Con indicación de las causas y los centros en su 
caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Rafael Hernando Fraile, Dipu-
tado.

 

184/032077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la evaluación sobre el funcionamiento de los 
servicios de la Administración del Estado en el terri-
torio presentada en el Consejo de Ministros, celebra-
do el 6 de junio de 2008, se informa de que se han 
creado 74 puestos de trabajo en las unidades de coor-
dinación contra la violencia sobre la mujer en las 
Delegaciones del Gobierno y unidades contra la vio-
lencia sobre la mujer en las Subdelegaciones del 
Gobierno creadas el 27 de febrero de 2007. A tenor de 
esta información, ¿cuántos de esos 74 puestos de tra-
bajo creados corresponden a la Unidad Contra la Vio-
lencia de Género de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

 

184/032078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la evaluación sobre el funcionamiento de los 
servicios de la Administración del Estado en el Terri-
torio presentada en el Consejo de Ministros, celebra-
do el 6 de junio de 2008, se informa de que se han 
creado 74 puestos de trabajo en las unidades de coor-
dinación contra la violencia sobre la mujer en las 
Delegaciones del Gobierno y unidades contra la vio-
lencia sobre la mujer en las Subdelegaciones del 
Gobierno creadas el 27 de febrero de 2007. A tenor de 
esta información, ¿cuántos de esos 74 puestos de tra-
bajo creados corresponden a la Unidad Contra la Vio-
lencia de Género de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

 

184/032079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la evaluación sobre el funcionamiento de los 
servicios de la Administración del Estado en el terri-
torio presentada en el Consejo de Ministros celebra-
do el 6 de junio de 2008 se informa de que se han 
creado 74 puestos de trabajo en las unidades de coor-
dinación contra la violencia sobre la mujer en las 
Delegaciones del Gobierno y unidades contra la vio-
lencia sobre la mujer en las Subdelegaciones del 
Gobierno creadas el 27 de febrero de 2007. A tenor de 
esta información, ¿cuántos de esos 74 puestos de tra-
bajo creados corresponden a la Unidad Contra la Vio-
lencia de Género de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.
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184/032080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la evaluación sobre el funcionamiento de los 
servicios de la Administración del Estado en el terri-
torio presentada en el Consejo de Ministros, celebra-
do el 6 de junio de 2008, se informa de que se han 
creado 74 puestos de trabajo en las unidades de coor-
dinación contra la violencia sobre la mujer en las 
Delegaciones del Gobierno y unidades contra la vio-
lencia sobre la mujer en las Subdelegaciones del 
Gobierno creadas el 27 de febrero de 2007. A tenor de 
esta información, ¿cuántos de esos 74 puestos de tra-
bajo creados corresponden a la Unidad Contra la Vio-
lencia de Género de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

 

184/032081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la evaluación sobre el funcionamiento de los 
servicios de la Administración del Estado en el terri-
torio presentada en el Consejo de Ministros, celebra-
do el 6 de junio de 2008, se informa de que se han 
creado 74 puestos de trabajo en las unidades de coor-
dinación contra la violencia sobre la mujer en las Dele-
gaciones del Gobierno y unidades contra la violencia 
sobre la mujer en las Subdelegaciones del Gobierno 
creadas el 27 de febrero de 2007. A tenor de esta infor-
mación, ¿cuántos de esos 74 puestos de trabajo crea-
dos corresponden a la Unidad Contra la Violencia de 
Género de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

 

184/032082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de solicitudes de dispositivos de 
teleasistencia para mujeres víctimas de violencia de 
género y número de mujeres que disponen de dicho dis-
positivo en la provincia de Cuenca, a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

 

184/032083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de solicitudes de dispositivos de 
teleasistencia para mujeres víctimas de violencia de 
género y número de mujeres que disponen de dicho dis-
positivo en la provincia de Ciudad Real, a fecha 
actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

 

184/032084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de solicitudes de dispositivos de 
teleasistencia para mujeres víctimas de violencia de 
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género y número de mujeres que disponen de dicho dis-
positivo en la provincia de Albacete, a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

 

184/032085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de solicitudes de dispositivos de 
teleasistencia para mujeres víctimas de violencia de 
género y número de mujeres que disponen de dicho dis-
positivo en la provincia de Guadalajara, a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

 

184/032086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de solicitudes de dispositivos de 
teleasistencia para mujeres víctimas de violencia de 
género y número de mujeres que disponen de dicho dis-
positivo en la provincia de Toledo, a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

 

184/032087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos de cooperación dirigidos a mujeres 
víctimas de la guerra está desarrollando y financiando 
la Agencia Española de Cooperación Internacional para 
el Desarrollo (AECID) en los países de la antigua 
Yugoslavia afectados por el conflicto de los Balcanes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

 

184/032088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno, de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿En qué fase del proceso se encuentra la elaboración 
del Programa de Desarrollo Sostenible que contempla 
la Ley 45/2007, de 13 de diciembre, para el Desarrollo 
Sostenible del Medio Rural? ¿Cuál es la fecha prevista 
para su aprobación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

 

184/032089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas va a incluir el Plan Global de Corres-
ponsabilidad de los miembros de las Fuerzas Armadas 
con el que el Ministerio de Defensa pretende avanzar 
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en la conciliación de la vida familiar, así como en los 
mismos derechos y obligaciones de hombres y mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

 

184/032090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución del número de mujeres que 
se han incorporado a las Fuerzas Armadas desde el 
año 1998 hasta el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

 

184/032091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno, de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuáles son las previsiones para la puesta en mar-
cha y ejecucción del Programa de Ludotecas para cubrir 
los períodos vacacionales de los hijos de militares de 
entre tres y doce años anunciado por la Ministra de 
Defensa el pasado 9 de septiembre de 2008 con motivo 
de la conmemoración de los veinte años de la presencia 
de la mujer en las Fuerzas Armadas?

¿Cuáles son las ludotecas previstas en los cuarteles e 
instalaciones militares de la Comunidad Autónoma de 
Castilla-La Mancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

 

184/032092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno, de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuáles son las previsiones para la Comunidad Autó-
noma de Castilla-La Mancha en el curso 2008/2009 den-
tro del Plan de Respuesta Policial al Consumo y Tráfico 
de Drogas en los centros educativos?

¿Cuál es el número de efectivos policiales adscritos 
a dicho Plan en la Comunidad Autónoma de Castilla-La 
Mancha para el curso 2008/2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

 

184/032093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno, de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuáles son las previsiones para la provincia de 
Albacete en el curso 2008/2009 dentro del Plan de Res-
puesta Policial al Consumo y Tráfico de Drogas en los 
centros educativos?

¿Cuál es el número de efectivos policiales adscritos 
a dicho Plan en la Comunidad Autónoma de Castilla-La 
Mancha para el curso 2008/2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

 

184/032094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno, de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuáles son las previsiones para la provincia de 
Ciudad Real en el curso 2008/2009 dentro del Plan de 
Respuesta Policial al Consumo y Tráfico de Drogas en 
los centros educativos?

¿Cuál es el número de efectivos policiales adscritos 
a dicho Plan en la Comunidad Autónoma de Castilla-La 
Mancha para el curso 2008/2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

 

184/032095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno, de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuáles son las previsiones para la provincia de 
Cuenca en el curso 2008/2009 dentro del Plan de Res-
puesta Policial al Consumo y Tráfico de Drogas en los 
centros educativos?

¿Cuál es el número de efectivos policiales adscritos 
a dicho Plan en la Comunidad Autónoma de Castilla-La 
Mancha para el curso 2008/2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

 

184/032096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno, de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuáles son las previsiones para la provincia de 
Guadalajara en el curso 2008/2009 dentro del Plan de 
Respuesta Policial al Consumo y Tráfico de Drogas en 
los centros educativos?

¿Cuál es el número de efectivos policiales adscritos 
a dicho Plan en la Comunidad Autónoma de Castilla-La 
Mancha para el curso 2008/2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

 

184/032097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno, de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuáles son las previsiones para la provincia de 
Toledo en el curso 2008/2009 dentro del Plan de Res-
puesta Policial al Consumo y Tráfico de Drogas en los 
centros educativos?

¿Cuál es el número de efectivos policiales adscritos 
a dicho Plan en la Comunidad Autónoma de Castilla-La 
Mancha para el curso 2008/2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

 

184/032098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno, de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el balance de actuaciones realizadas en los 
centros educativos de la Comunidad Autónoma de Cas-
tilla-La Mancha dentro del Plan de Respuesta Policial 
al Consumo y Tráfico de Drogas 2007/2008? 
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¿Cuál es el número de efectivos destinados a dicho 
Plan en la Comunidad Autónoma de Castilla-La Man-
cha en el curso 2007/2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

 

184/032099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el balance de actuaciones realizadas en los 
centros educativos de la provincia de Albacete dentro 
del Plan de Respuesta Policial al Consumo y Tráfico de 
Drogas 2007/2008?

¿Cuál es el número de efectivos destinados a dicho 
Plan en la Comunidad Autónoma de Castilla-La Man-
cha en el curso 2007/2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

 

184/032100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el balance de actuaciones realizadas en los 
centros educativos de la provincia de Ciudad Real den-
tro del Plan de Respuesta Policial al Consumo y Tráfico 
de Drogas 2007/2008?

¿Cuál es el número de efectivos destinados a dicho 
Plan en la Comunidad Autónoma de Castilla-La Man-
cha en el curso 2007/2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

 

184/032101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno, de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el balance de actuaciones realizadas en los 
centros educativos de la provincia de Cuenca dentro del 
Plan de Respuesta Policial al Consumo y Tráfico de 
Drogas 2007/2008?

¿Cuál es el número de efectivos destinados a dicho 
Plan en la Comunidad Autónoma de Castilla-La Man-
cha en el curso 2007/2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

 

184/032102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el balance de actuaciones realizadas en los 
centros educativos de la provincia de Guadalajara den-
tro del Plan de Respuesta Policial al Consumo y Tráfico 
de Drogas 2007/2008?

¿Cuál es el número de efectivos destinados a dicho 
Plan en la Comunidad Autónoma de Castilla-La Man-
cha en el curso 2007/2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

 

184/032103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el balance de actuaciones realizadas en los 
centros educativos de la provincia de Toledo dentro del 
Plan de Respuesta Policial al Consumo y Tráfico de 
Drogas 2007/2008?

¿Cuál es el número de efectivos destinados a dicho 
Plan en la Comunidad Autónoma de Castilla-La Man-
cha en el curso 2007/2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

 

184/032104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el balance de actuaciones realizadas en los 
centros educativos de la Comunidad Autónoma de Cas-
tilla-La Mancha dentro del Plan de Respuesta Policial 
al Consumo y Tráfico de Drogas 2006/2007?

¿Cuál es el número de efectivos destinados a dicho 
Plan en la Comunidad Autónoma de Castilla-La Man-
cha en el curso 2007/2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

 

184/032105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el balance de actuaciones realizadas en los 
centros educativos de la provincia de Albacete dentro 
del Plan de Respuesta Policial al Consumo y Tráfico de 
Drogas 2006/2007?

¿Cuál es el número de efectivos destinados a dicho 
Plan en la Comunidad Autónoma de Castilla-La Man-
cha en el curso 2007/2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

 

184/032106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el balance de actuaciones realizadas en los 
centros educativos de la provincia de Ciudad Real den-
tro del Plan de Respuesta Policial al Consumo y Tráfico 
de Drogas 2006/2007?

¿Cuál es el número de efectivos destinados a dicho 
Plan en la Comunidad Autónoma de Castilla-La Man-
cha en el curso 2007/2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

 

184/032107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el balance de actuaciones realizadas en los 
centros educativos de la provincia de Cuenca dentro del 
Plan de Respuesta Policial al Consumo y Tráfico de 
Drogas 2006/2007?

¿Cuál es el número de efectivos destinados a dicho 
Plan en la Comunidad Autónoma de Castilla-La Man-
cha en el curso 2007/2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.
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184/032108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el balance de actuaciones realizadas en los 
centros educativos de la provincia de Guadalajara den-
tro del Plan de Respuesta Policial al Consumo y Tráfico 
de Drogas 2006/2007?

¿Cuál es el número de efectivos destinados a dicho 
Plan en la Comunidad Autónoma de Castilla-La Man-
cha en el curso 2007/2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

 

184/032109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el balance de actuaciones realizadas en los 
centros educativos de la provincia de Toledo dentro del 
Plan de Respuesta Policial al Consumo y Tráfico de 
Drogas 2006/2007?

¿Cuál es el número de efectivos destinados a dicho 
Plan en la Comunidad Autónoma de Castilla-La Man-
cha en el curso 2007/2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

 

184/032110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de solicitudes de dispositivos de 
teleasistencia para mujeres víctimas de violencia de 
género y número de mujeres que disponen de dicho dis-
positivo en la Comunidad Autónoma de Castilla-La 
Mancha, a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

 

184/032111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo dispuesto 
en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Las aguas territoriales de Yibuti son ricas en recur-
sos pesqueros que están sin explotar, teniendo necesi-
dad Yibuti de socios serios para su explotación evitando 
el expolio actual que los buques pesqueros de otros paí-
ses realizan ilegalmente. La Unión Europea no tiene un 
mandato del Consejo para iniciar la negociación de un 
acuerdo pesquero.

¿ Piensa el Gobierno español impulsar el inicio de 
negociaciones conducentes a que la Unión Europea 
suscriba un acuerdo pesquero con Yibuti?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

 

184/032112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo dispuesto 
en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno viene sosteniendo que el 89,35 por 
ciento de los parados actuales cobra algún tipo de pres-
tación. Sin embargo, el cociente entre el número de 
parados y los beneficiarios de la prestación de desem-



Congreso 14 de octubre de 2008.—Serie D. Núm. 83

513

pleo da como resultado que sólo siete de cada diez 
parados recibe algún tipo de prestación.

¿Puede el Gobierno explicar esta contradicción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

 

184/032113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo dispuesto 
en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿ En qué situación se encuentran cada uno de los 
tramos que integran la conexión de Cádiz con Sevilla 
por AVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

 

184/032114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo dispuesto 
en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno que Jerez 
de la Frontera esté conectado por AVE con Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

 

184/032115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo dispuesto 
en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno viene sosteniendo que el 89,35 por 
ciento de los parados actuales cobra algún tipo de pres-
tación.

¿Para realizar dicho cálculo se incluye como para-
dos a los 168.384 desempleados del antiguo Régimen 
Especial Agrario de Andalucía y Extremadura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

 

184/032116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo dispuesto 
en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno viene sosteniendo que el 89,35 por 
ciento de los parados actuales cobra algún tipo de pres-
tación.

Ante ello se formula al Gobierno la siguiente pre-
gunta: ¿Para calcular tal porcentaje qué sistema de 
cálculos de parados se utiliza, el antiguo SISLE o el 
nuevo SISPE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

 

184/032117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo dispuesto 
en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno viene sosteniendo que el 89,35 por 
ciento de los parados actuales cobra algún tipo de pres-
tación. Los sindicatos, por el contrario, afirman que el 
Gobierno falsea las cifras porque utiliza un sistema de 
cómputo defectuoso del número de parados que no se 
corresponde con los datos del INEM, y porque se juega 
con los antiguos beneficiarios del REA, estando en rea-
lidad cubiertos sólo uno de cada seis parados.
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¿Puede el Gobierno detallar exactamente el sistema 
de cálculo utilizado para llegar a la conclusión de un 
nivel de cobertura próximo al 90 por ciento y puede 
declarar si son o no ciertas las imputaciones sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

 

184/032118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo dispuesto 
en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo estará en servicio el AVE Sevilla-Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

 

184/032119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de varones que han llamado al teléfono de 
información 016 para solicitar información, desde su 
puesta en marcha hasta el 1 de septiembre de 2008. 
Tipos de asesoramiento que reclaman.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

 

184/032120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Voluntad del Gobierno de poner en marcha en la 
provincia de Valencia radares fijos en sus costas. Fecha 
prevista para su puesta en marcha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

 

184/032121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Voluntad del Gobierno de poner en marcha en la 
provincia de Alicante radares fijos en sus costas. Fecha 
prevista para su puesta en marcha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

 

184/032122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Voluntad del Gobierno de poner en marcha en la 
provincia de Castellón radares fijos en sus costas. Fecha 
prevista para su puesta en marcha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/032123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
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de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Información sobre la puesta en marcha de la Comi-
sión Interministerial de Igualdad, prevista en la Ley de 
Igualdad entre Hombres y Mujeres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/032124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Ministerios que cuentan con Unidades de Igualdad, 
fecha de su creación y actividades realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/032125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Voluntad del Gobierno de poner en marcha Campa-
ñas de Sensibilización permanentes contra los malos 
tratos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/032126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 

de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración firmados con el Ministe-
rio de Educación hasta el momento, para luchar contra 
los malos tratos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/032127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración que el Ministerio de 
Igualdad piensa firmar con el Ministerio de Educación 
durante el año 2008 para mejorar el tratamiento contra 
los malos tratos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/032128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Información sobre el distintivo denominado espa-
cios libres de violencia para los centros educativos 
anunciado por el Gobierno.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/032129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
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de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Medidas puestas en marcha por el Gobierno hasta el 
momento, para mejorar el tratamiento de la violencia 
de género en los medios de comunicación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/032130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Medidas concretas que el Ministerio de Igualdad 
prevé poner en marcha durante el año 2008 encamina-
das a la mejora del tratamiento de la violencia de géne-
ro en los medios de comunicación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/032131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Medidas concretas que el Ministerio de Igualdad 
tiene previsto poner en marcha durante el año 2008 
dirigidas a las mujeres inmigrantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/032132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Medidas concretas que el Ministerio de Igualdad 
tiene previsto poner en marcha durante el año 2008 
dirigidas a las mujeres adolescentes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/032133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Medidas concretas que el Ministerio de Igualdad 
tiene previsto poner en marcha durante el año 2008 
dirigidas a las mujeres discapacitadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/032134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Medidas concretas que el Ministerio de Igualdad 
tiene previsto poner en marcha durante el año 2008 
dirigidas a las mujeres en exclusión social.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/032135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
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siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Información sobre la Comisión de seguimiento con 
los ministerios responsables sobre violencia de género 
anunciada por el Gobierno. Fecha prevista para su pues-
ta en marcha, composición, presupuesto, funciones y 
objetivos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/032136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Información sobre la creación de una base de datos 
común de violencia de género en el ámbito sanitario, 
anunciada por la Ministra de Igualdad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/032137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Medidas concretas previstas por el Gobierno para la 
mejora de la coordinación y cooperación entre los insti-
tutos de medicina legal en todo lo referente a violencia 
de género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/032138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Medidas adoptadas por el Gobierno para el desarrollo 
del Protocolo Sanitario contra la violencia de género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/032139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Medidas concretas que el Gobierno piensa poner en 
marcha en los próximos meses para potenciar las uni-
dades de violencia de género en las delegaciones y sub-
delegaciones del Gobierno.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/032140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Medidas concretas que el Ministerio de Igualdad 
piensa poner en marcha para atender a los menores víc-
timas de violencia de género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/032141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
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siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos robados durante el segundo 
trimestre del año 2008 en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/032142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Medidas puestas en marcha hasta el momento, para 
atender las necesidades de los menores implicados en 
violencia de género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/032143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Información sobre el anuncio de la Ministra de 
Igualdad de la creación de una plataforma digital de 
información y asesoramiento telemático, en el seno de 
la Delegación del Gobierno para la Violencia de Género. 
Presupuesto previsto, fecha de puesta en marcha, fun-
ciones y objetivos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/032144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Información sobre el anuncio de la Ministra de 
Igualdad de la elaboración de una publicación científi-
ca de carácter periódico. Presupuesto previsto, periodi-
cidad de la publicación, fecha de inicio y contenido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/032145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de programas de reeducación para maltra-
tadores puestos en marcha la pasada legislatura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/032146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de maltratadores que se acogieron a pro-
gramas de reeducación durante la pasada legislatura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/032147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
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siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Valoración del Gobierno sobre la aplicación y los 
resultados de los cursos de rehabilitación de rnaltrata-
dores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/032148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Previsión del Gobierno de modificar o ampliar los 
cursos de rehabilitación destinados a maltratadores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/032149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Prisiones españolas donde se han impartido cursos 
de rehabilitación de maltratadores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/032150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 

de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de internos y categoría de los mismos en el 
Centro Penitenciario de Villena (Alicante) a fecha 1 de 
septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/032151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de agentes destinados a las Unidades Espe-
cializadas en violencia de género del Cuerpo Nacional 
de Policía, a fecha 15 de septiembre de 2008. Distribu-
ción por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/032152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de agentes destinados a las Unidades Espe-
cializadas en violencia de género de la Guardia Civil, a 
fecha 15 de septiembre de 2008. Distribución por pro-
vincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/032153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número total de efectivos de las Fuerzas y Cuerpos 
de Seguridad del Estado dedicadas, a fecha 1 de sep-
tiembre de 2008, a la protección de las víctimas de vio-
lencia de género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/032154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Distribución por provincias de los efectivos de las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado dedicadas, 
a fecha 1 de septiembre de 2008, a la protección de las 
víctimas de violencia de género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/032155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que han presentado denuncias 
por malos tratos desde enero hasta el 1 de septiembre 
de 2008. De ellas cuántas han sido presentadas por la 
víctimas, cuántas por un familiar y cuántas son conse-
cuencia de un atestado policial.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/032156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres maltratadas que cuentan con la 
Teleasistencia Móvil que ofrece el Gobierno a 15 de 
septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/032157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que cuentan con una orden de 
protección a fecha 15 de septiembre de 2008. Distribu-
ción por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/032158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que cuentan con una orden de 
alejamiento a fecha 15 de septiembre de 2008. Distri-
bución por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/032159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que cuentan con protección 
policial por padecer malos tratos a fecha 15 de sep-
tiembre de 2008. Distribución por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/032160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres que han presentado denuncias 
por malos tratos desde enero hasta el 15 de septiembre 
de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/032161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres que cuentan con una orden de 
protección a fecha 15 de septiembre de 2008. Distribu-
ción por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/032162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por malos tratos presentados 
por un progenitor contra su hijo entre enero y septiem-
bre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

 

184/032163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de paro femenina a fecha 1 de septiembre 
de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

 

184/032164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres ocupadas a fecha 1 de septiem-
bre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.
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184/032165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres paradas a fecha 1 de septiembre 
de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

 

184/032166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres inmigrantes que han denuncia-
do malos tratos desde enero hasta septiembre de 2008. 
Distribución por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

 

184/032167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres inmigrantes que cuentan con 
una orden de alejamiento o protección a fecha 15 de 
septiembre de 2008. Distribución por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

 

184/032168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres inmigrantes asesinadas por sus 
parejas entre enero y septiembre del 2008. Distribución 
por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

 

184/032169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de internos y categoría de los mismos en el 
Centro Penitenciario de Picassent (Valencia) a fecha 
1 de septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

 

184/032170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de ocupación en el Centro Penitenciario de 
Picassent (Valencia) a fecha 1 de septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.
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184/032171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de internos por celda en el Centro Peniten-
ciario de Picassent (Valencia) a fecha 1 de septiembre 
de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

 

184/032172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres internas en el Centro Peniten-
ciario de Picassent (Valencia) a fecha 1 de septiembre 
de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

 

184/032173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de internos y categoría de los mismos en el 
Centro Penitenciario de Fontcalent (Alicante) a fecha 1 
de septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

 

184/032174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de ocupación en el Centro Penitenciario de 
Fontcalent (Alicante) a fecha 1 de septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

 

184/032175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de internos por celda en el Centro Peniten-
ciario de Fontcalent (Alicante) a fecha 1 de septiembre 
de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

 

184/032176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres internas en el Centro Peniten-
ciario de Fontcalent (Alicante) a fecha 1 de septiembre 
de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.
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184/032177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de internos por celda en el Centro Peni-
tenciario de Villena (Alicante) a fecha 1 de septiembre 
de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

 

184/032178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres internas en el Centro Peniten-
ciario de Villena (Alicante) a fecha 1 de septiembre 
de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

 

184/032179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de ocupación en el Centro Penitenciario de 
Villena (Alicante) a fecha 1 de septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

 

184/032180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
en activo destinados en la provincia de Valencia a fecha 
1 de septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

 

184/032181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de agentes del Cuerpo Nacional de Policía, 
en activo, destinados en la provincia de Alicante a fecha 
1 de septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

 

184/032182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de agentes del Cuerpo Nacional de Policía, 
en activo, destinados en la provincia de Castellón a 
fecha 1 de septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.
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184/032183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de unidades forenses de valoración contra 
los malos tratos puestas en marcha a fecha 1 de sep-
tiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

 

184/032184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres desempleadas que han percibi-
do la renta activa de inserción a fecha 1 de septiembre 
de 2008. Distribución por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

 

184/032185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de contratos bonificados para mujeres víc-
timas de violencia firmados a fecha 1 de septiembre 
de 2008. Distribución por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

 

184/032186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

1. Número de sistemas de GPS implantados por 
Instituciones Penitenciarias a internos condenados por 
violencia de género a fecha 1 de septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

 

184/032187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de ayudas sociales concedidas a las muje-
res víctimas de violencia de género entre enero y sep-
tiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

 

184/032188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas concedidas a las mujeres víc-
timas de violencia de género entre enero y septiembre 
de 2008. Distribución por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.
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184/032189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos sobre robos con fuerza en las cosas produci-
dos en el segundo trimestre de 2008 en la provincia de 
Valencia. Evolución respecto al mismo periodo del año 
anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

 

184/032190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos sobre robos con fuerza en las cosas produci-
dos en el segundo trimestre de 2008 en la provincia de 
Castellón. Evolución respecto al mismo periodo del 
año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

 

184/032191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos sobre robos con fuerza en las cosas produci-
dos en el segundo trimestre de 2008 en la provincia de 

Alicante. Evolución respecto al mismo periodo del año 
anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

 

184/032192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos sobre robos con violencia e intimidación pro-
ducidos en el segundo trimestre de 2008 en la provincia 
de Valencia. Evolución respecto al mismo periodo del 
año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

 

184/032193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos sobre robos con violencia e intimidación pro-
ducidos en el segundo trimestre de 2008 en la provincia 
de Castellón. Evolución respecto al mismo periodo del 
año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

 

184/032194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos sobre robos con violencia e intimidación pro-
ducidos en el segundo trimestre de 2008 en la provincia 
de Alicante. Evolución respecto al mismo periodo del 
año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

 

184/032195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos sobre robos con violencia en el domicilio 
familiar producidos en el segundo trimestre de 2008 en 
la provincia de Valencia. Evolución respecto al mismo 
periodo del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

 

184/032196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos sobre robos con violencia en el domicilio 
familiar producidos en el segundo trimestre de 2008 en 
la provincia de Alicante. Evolución respecto al mismo 
periodo del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

 

184/032197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos sobre robos con violencia en el domicilio 
familiar producidos en el segundo trimestre de 2008 en 
la provincia de Castellón. Evolución respecto al mismo 
periodo del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

 

184/032198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos sobre infracciones penales (delitos y faltas) 
producidos en el segundo trimestre de 2008 en la pro-
vincia de Valencia. Evolución respecto al mismo perio-
do del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

 

184/032199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos sobre infracciones penales (delitos y faltas) 
producidos en el segundo trimestre de 2008 en la pro-
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vincia de Alicante. Evolución respecto al mismo perio-
do del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

 

184/032200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos sobre infracciones penales (delitos y faltas) 
producidos en el segundo trimestre de 2008 en la pro-
vincia de Castellón. Evolución respecto al mismo perio-
do del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

 

184/032201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos sobre homicidios producidos en el segundo 
trimestre de 2008 en la provincia de Valencia. Evolu-
ción respecto al mismo periodo del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

 

184/032202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos sobre homicidios producidos en el segundo 
trimestre de 2008 en la provincia de Alicante. Evolu-
ción respecto al mismo periodo del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

 

184/032203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos sobre homicidios producidos en el segundo 
trimestre de 2008 en la provincia de Castellón. Evolu-
ción respecto al mismo periodo del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

 

184/032204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de delitos producidos y esclarecidos por 
la Policía Nacional en el segundo trimestre de 2008 en 
la provincia de Valencia. Evolución respecto al mismo 
periodo del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

 

184/032205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de delitos producidos y esclarecidos por 
la Policía Nacional en el segundo trimestre de 2008 en 
la provincia de Alicante. Evolución respecto al mismo 
periodo del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

 

184/032206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de delitos producidos y esclarecidos por 
la Policía Nacional en el segundo trimestre de 2008 en 
la provincia de Castellón. Evolución respecto al mismo 
periodo del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

 

184/032207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de delitos cometidos por nacionales 
españoles en la provincia de Valencia durante el segun-
do trimestre de 2008. Evolución respecto al mismo 
periodo del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

 

184/032208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de delitos cometidos por nacionales 
españoles en la provincia de Alicante durante el segun-
do trimestre de 2008. Evolución respecto al mismo 
periodo del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

 

184/032209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de delitos cometidos por nacionales 
españoles en la provincia de Castellón durante el segun-
do trimestre de 2008. Evolución respecto al mismo 
periodo del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

 

184/032210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de delitos cometidos por extranjeros en 
la provincia de Valencia durante el segundo trimestre 
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de 2008. Evolución respecto al mismo periodo del año 
anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

 

184/032211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de delitos cometidos por extranjeros en 
la provincia de Alicante durante el segundo trimestre 
de 2008. Evolución respecto al mismo periodo del año 
anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

 

184/032212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de delitos cometidos por extranjeros en 
la provincia de Castellón durante el segundo trimestre 
de 2008. Evolución respecto al mismo periodo del año 
anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

 

184/032213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de inmigrantes en situación irregular expul-
sados de la provincia de Valencia en el segundo trimes-
tre de 2008. Evolución respecto al mismo periodo del 
año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

 

184/032214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de inmigrantes en situación irregular expul-
sados de la provincia de Castellón en el segundo tri-
mestre de 2008. Evolución respecto al mismo periodo 
del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

 

184/032215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de inmigrantes en situación irregular expul-
sados de la provincia de Alicante en el segundo trimes-
tre de 2008. Evolución respecto al mismo periodo del 
año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.
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184/032216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de fiscales especializados en violencia de 
género a fecha 1 de septiembre de 2008. Distribución 
por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

 

184/032217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Pensiones satisfechas a cargo del Fondo de Garantía 
para el Impago de Pensiones desde enero a septiembre 
de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

 

184/032218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres militares pertenecientes a la 
tropa y marinería que han solicitado un permiso de 
maternidad durante el segundo trimestre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

 

184/032219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de militares pertenecientes a la tropa y 
marinería que han solicitado un permiso de paternidad 
durante el segundo trimestre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

 

184/032220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres militares pertenecientes a la 
escala de suboficiales que han solicitado un permiso de 
maternidad durante el segundo trimestre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

 

184/032221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de militares pertenecientes a la escala de 
suboficiales que han solicitado un permiso de paterni-
dad durante el segundo trimestre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.
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184/032222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de mujeres militares pertenecientes a la 
escala de oficiales que han solicitado un permiso de 
maternidad durante el segundo trimestre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/032223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de militares pertenecientes a la escala de 
oficiales que han solicitado un permiso de paternidad 
durante el segundo trimestre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/032224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de inmigrantes residentes en la Comunidad 
Valenciana a fecha 1 de septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/032225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de contratos de arrendamiento de viviendas 
gestionadas por la Sociedad Pública de Alquiler en la 
provincia de Valencia durante el segundo trimestre del 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/032226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de contratos de arrendamiento de viviendas 
gestionadas por la Sociedad Pública de Alquiler en la 
provincia de Alicante durante el segundo trimestre del 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/032227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de contratos de arrendamiento de viviendas 
gestionadas por la Sociedad Pública de Alquiler en la 
provincia de Castellón durante el segundo trimestre del 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/032228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de menores detenidos durante el segundo 
trimestre del año 2008 en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/032229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de menores detenidos durante el segundo 
trimestre del año 2008 en la provincia de Alicante,

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/032230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de menores detenidos durante el segundo 
trimestre del año 2008 en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/032231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes de expulsión tramitados en la Oficina 
de Extranjería de Valencia en el segundo trimestre del 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/032232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes de expulsión tramitados en la Oficina 
de Extranjería de Alicante en el segundo trimestre del 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/032233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes de expulsión tramitados en la Oficina 
de Extranjería de Castellón en el segundo trimestre del 
ano 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/032234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de sentencias dictadas por los juzgados de 
menores de la provincia de Valencia durante el segundo 
trimestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/032235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de sentencias dictadas por los juzgados de 
menores de la provincia de Alicante durante el segundo 
trimestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/032236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de sentencias dictadas por los juzgados de 
menores de la provincia de Castellón durante el segun-
do trimestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/032237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos robados durante el segundo 
trimestre del año 2008 en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/032238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos robados durante el segundo 
trimestre del año 2008 en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/032239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007, en Allande.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/032240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Fernández Pardo, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007, en Aller.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

 

184/032241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentado Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007, en Amieba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

 

184/032242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007, en Avilés.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007, en Belmonte de Miranda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007, en Bimenes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007, en Boal.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.
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184/032246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007, en Cabrales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007, en Cabranas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007, en Candamo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007, en Cangas de Narcea.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007, en Cangas de Onís.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007, en Caravia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.
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184/032252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007, en Carreño.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007, en Caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007, en Castrillón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007, en Castropol.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007, en Coaña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007, en Colunga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.
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184/032258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007, en Cudillero.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007, en Degaña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007, en El Franco.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007, en Gijón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007, en Gozón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007, en Grado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.
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184/032264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007, en Grandas de Salime.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007, en Ibias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007, en Illas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007, en Illano.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007, en Langreo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007, en Las Regueras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.
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184/032270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007, en Laviana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007, en Lena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007, en Llanera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007, en Llanes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007, en Mieres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007, en Morcín.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 



Congreso 14 de octubre de 2008.—Serie D. Núm. 83

541

184/032276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007, en Muros de Nalón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007, en Nava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007, en Navia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007, en Noreña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007, en Oviedo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007, en Parres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.
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184/032282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007 en Peñamellera Alta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007 en Peñamellera Baja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007 en Pesoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007 en Piloña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007 en Pravia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007 en Proaza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.
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184/032288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007 en Quirós.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007 Rivadedeva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007 en Ribadesella.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007 en Ribera de Arriba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007 en Riosa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007 en Salas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.
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184/032294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007 en San Martín de Oscos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007 en San Martín del Rey Aurelio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007 en San Tirso de Abres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007 en Santa Eulalia de Oscos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007 en Ponga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007 en Corvera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.
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184/032300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007 en Santo Adriano.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007 en Sariego.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007 en Sobrescobio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María del Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007 en Somiedo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María del Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007 en Soto del Barco.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María del Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007 en Tapia de Casariego.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María del Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.
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184/032306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007 en Taramundi.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María del Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007 en Teverga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María del Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007 en Tineo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María del Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007 en Valdés.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María del Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007 en Vegadeo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María del Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007 en Villanueva de Oscos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María del Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.
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184/032312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007 en Villaviciosa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María del Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007 en Villayón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María del Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por maltrato de menores pre-
sentadas en el año 2007 en Yernes y Tameza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—María del Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

184/032315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la deuda con la Seguridad Social a 30 
de agosto de 2008 del Ayuntamiento de Algar (Cádiz), 
y en el supuesto de que exista un convenio de pago, 
importe de la deuda aplazada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En Jerez de la Frontera, se vienen produciendo en 
los últimos días actos vandálicos que aumentan la inse-
guridad en la ciudad.

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para que 
estos hechos no vuelvan a producirse?

¿Es consciente el Gobierno de la falta de Policías 
Nacionales que tiene la Comisaría de Jerez?

¿Piensa incrementar la plantilla hasta completar el 
catálogo de puestos de trabajo previsto para dicha 
Comisaría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular laa siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

El edificio de la antigua cárcel de Jerez de la Frontera, 
se encuentra totalmente abandonado, habiendo sido 
saqueado y sus dependencias están siendo utilizadas 
por drogodependientes, con el consiguiente malestar 
que dichos hechos provocan en el vecindario.

¿Cuándo piensa el Gobierno comenzar las obras de 
demolición de dichas edificaciones?

¿Se ha descartado la idea de construir en esos terre-
nos la nueva Comisaría de Policía?

En caso contrario, ¿se incluirán partidas presupues-
tarias en los presupuestos de 2009 para llevar a cabo la 
construcción de esta Comisaría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de familias con todos sus miembros en paro 
en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de familias con todos sus miembros en paro 
en la provincia de Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de familias con todos sus miembros en paro 
en la provincia de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de familias con todos sus miembros en paro 
en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de familias con todos sus miembros en paro 
en la provincia de Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/032323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de familias con todos sus miembros en paro 
en la provincia de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de familias con todos sus miembros en paro 
en la provincia de Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de familias con todos sus miembros en paro 
en la provincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en el año 2007 en la 
provincia de Cádiz, y su comparación con el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en el año 2007 en la pro-
vincia de Sevilla, y su comparación con el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en el año 2007 en la pro-
vincia de Córdoba, y su comparación con el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/032329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en el año 2007 en la pro-
vincia de Huelva, y su comparación con el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en el año 2007 en la 
provincia de Jaén, y su comparación con el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en el año 2007 en la pro-
vincia de Málaga, y su comparación con el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en el año 2007 en la pro-
vincia de Almería, y su comparación con el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en el año 2007 en la pro-
vincia de Granada, y su comparación con el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas que han cesado su actividad en 
el año 2007 en la provincia de Cádiz, y su comparación 
con igual periodo del 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/032335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas que han cesado su actividad en 
el año 2007 en la provincia de Sevilla, y su compara-
ción con igual periodo del 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas que han cesado su actividad en 
el año 2007 en la provincia de Córdoba, y su compara-
ción con igual periodo del 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas que han cesado su actividad en 
el año 2007 en la provincia de Jaén, y su comparación 
con igual periodo del 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas que han cesado su actividad en 
el año 2007 en la provincia de Málaga, y su compara-
ción con igual periodo del 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas que han cesado su actividad en 
el año 2007 en la provincia de Almería, y su compara-
ción con igual periodo del 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas que han cesado su actividad en 
el año 2007 en la provincia de Granada, y su compara-
ción con igual periodo del 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/032341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas que han cesado su actividad en 
el año 2007 en la provincia de Huelva, y su compara-
ción con igual periodo del 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiadas por el Plan Avan-
te en el municipio de Jerez de la Frontera (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiadas por el Plan Avan-
te en el municipio de Alcalá del Valle (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiadas por el Plan Avan-
te en el municipio de Alcalá de los Gazules (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiadas por el Plan Avan-
te en el municipio de Algar (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032346 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiadas por el Plan Avan-
te en el municipio de Algeciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/032347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiadas por el Plan Avan-
te en el municipio de Algodonales (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiadas por el Plan Avan-
te en el municipio de Arcos de la Frontera (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiadas por el Plan Avan-
te en el municipio de Barbate (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiadas por el Plan Avan-
te en el municipio de Benalup (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiadas por el Plan Avan-
te en el municipio de Benaocaz (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiadas por el Plan Avan-
te en el municipio de Bornos (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/032353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiadas por el Plan Avan-
te en el municipio de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiadas por el Plan Avan-
te en el municipio de Castellar de la Frontera (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiadas por el Plan Avan-
te en el municipio de Chiclana de la Frontera (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiadas por el Plan Avan-
te en el municipio de Chipiona (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiadas por el Plan Avan-
te en el municipio de Conil de la Frontera (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiadas por el Plan Avan-
te en el municipio de El Bosque (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/032359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiadas por el Plan Avan-
te en el municipio de El Gastor (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiadas por el Plan Avan-
te en el municipio de El Puerto de Santa María (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiadas por el Plan Avan-
te en el municipio de Espera (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiadas por el Plan Avan-
te en el municipio de Grazalema (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiadas por el Plan Avante 
en el municipio de Jimena de la Frontera (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiadas por el Plan Avante 
en el municipio de La Línea de la Concepción (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/032365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiadas por el Plan Avante 
en el municipio de Los Barrios (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiadas por el Plan Avante 
en el municipio de Medina Sidonia (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiadas por el Plan Avante 
en el municipio de Olvera (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiadas por el Plan Avante 
en el municipio de Paterna de Rivera (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiadas por el Plan Avante 
en el municipio de Prado del Rey (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiadas por el Plan Avan-
te en el municipio de Puerta Real (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/032371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiadas por el Plan Avante 
en el municipio de Puerto Serrano (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiadas por el Plan Avante 
en el municipio de Rota (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiadas por el Plan Avante 
en el municipio de San Fernando (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiadas por el Plan Avante 
en el municipio de San José del Valle (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiadas por el Plan Avante 
en el municipio de San Roque (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiadas por el Plan Avan-
te en el municipio de Sanlúcar de Barrameda (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/032377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiadas por el Plan Avante 
en el municipio de Setenil (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiadas por el Plan Avante 
en el municipio de Tarifa (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiadas por el Plan Avan-
te en el municipio de Torre Alhaquime (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiadas por el Plan Avante 
en el municipio de Trebujena (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiadas por el Plan Avante 
en el municipio de Ubrique (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don  Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiadas por el Plan Avan-
te en el municipio de Vejer de la Frontera (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/032383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don  Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiadas por el Plan Avan-
te en el municipio de Villaluenga del Rosario (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don  Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiadas por el Plan Avan-
te en el municipio de Villamartín (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don  Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En el aeropuerto de Jerez de la Frontera se viene 
produciendo desde hace meses una reducción impor-
tantísima de las operaciones de vuelo.

¿Cuáles son las causas de dicha reducción?
¿Piensa el Gobierno adoptar alguna medida para 

reactivar las operaciones de vuelo en dicho aeropuerto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución del número de cotizantes al 
Régimen Especial de Trabajadores Autónomos en la 
provincia de Alicante entre los años 2006, 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución del volumen de importaciones 
registradas en la provincia de Alicante durante los 
años 2006, 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

 

184/032388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número actual de cotizantes al Régimen 
Especial de Trabajadores Autónomos de la Seguridad 
Social en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.
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184/032389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el volumen de importaciones registradas en 
la provincia de Alicante durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

 

184/032390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución del volumen de exportacio-
nes registradas en la provincia de Alicante durante los 
años 2006, 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

 

184/032391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del 
Proyecto de la nueva terminal de pasajeros del aero-
puerto de El Altet-Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

 

184/032392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué volumen de exportaciones experimenta la pro-
vincia de Alicante durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

 

184/032393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución experimentada por el aeropuer-
to de El Altet-Alicante en número de operaciones en los 
meses de julio y agosto entre los años 2006 y 2008 según 
vuelos nacionales e internacionales por compañías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

 

184/032394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué incidencias destaca AENA que ha presentado 
el aeropuerto de El Altet-Alicante durante los meses de 
julio y agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.
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184/032395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de operaciones totales 
registradas en el aeropuerto de El Altet-Alicante duran-
te los meses de julio y agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

 

184/032396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de pasajeros que han utili-
zado el aeropuerto de Alicante durante los meses de 
julio y agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

 

184/032397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado actual de las obras de ejecución 
de la nueva terminal de pasajeros del aeropuerto de 
El Altet-Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

 

184/032398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución en número de pasajeros duran-
te los meses de julio y agosto de 2008 en comparación 
con el mismo período de 2007 en el aeropuerto de El 
Altet-Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

 

184/032399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la situación actual de las obras de soterra-
miento de la estación de ferrocarril de la ciudad de Ali-
cante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

 

184/032400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Ministerio de Fomento 
sobre la ejecución y finalización de las obras de infra-
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estructura necesarias para la entrada en funcionamiento 
del Tren de Altas Prestaciones a la ciudad de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

 

184/032401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución del número de suspensiones 
de pagos de empresas presentadas en la provincia de 
Alicante durante el período 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

 

184/032402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de perceptores de prestación por 
desempleo en la provincia de Alicante durante el primer 
semestre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

 

184/032403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución comparativa de expedientes 
de regulación de empleo presentados en la provincia de 
Alicante durante el período 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

 

184/032404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de suspensiones de pagos de em-
presas presentadas en la provincia de Alicante durante 
el primer semestre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

 

184/032405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de creación de empresas du-
rante los ejercicios 2004 a 2008 en la provincia de Ali-
cante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

 

184/032406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de regulación de 
empleo presentados durante el primer semestre de 2008 
en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

 

184/032407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas creadas en la pro-
vincia de Alicante durante el primer semestre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

 

184/032408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas beneficiadas por el Plan Avan-
te en el municipio de Zahara de la Sierra (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/032409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que la demora en el pago 
de las subvenciones de la Generalitat de Catalunya a 
diversas organizaciones del tercer sector social es res-
ponsabilidad del Gobierno de España por la demora en 
sus transferencias económicas al Gobierno catalán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

 

184/032410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Considera razonable el Gobierno no considerar de 
interés publico, a efectos de emitir publicidad en televi-
sión, a las campañas que en defensa de los derechos hu-
manos puedan impulsar organizaciones internacionales 
de reconocido prestigio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

 

184/032411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Piensa dar respuesta afirmativa el Gobierno a la 
petición de diversos gobiernos autonómicos de flexibi-
lizar las políticas de empleo para adaptarlas a sus nece-
sidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.
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184/032412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los ar-
tículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuál es la orientación de la revisión de los Pla-
nes de Ocupación que anunció el Gobierno hace unos 
días?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

 

184/032413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los ar-
tículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuál va a ser la reorientación del catálogo de ocu-
paciones de difícil cobertura que ha anunciado el Go-
bierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

 

184/032414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-

ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Va a dar el Gobierno por finalizada, el próximo 31 
de diciembre, la moratoria impuesta en materia de 
empleo a los ciudadanos de Rumania y Bulgaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

 

184/032415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa impulsar el Gobierno para po-
tenciar la denominada Custodia del Territorio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

 

184/032416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué valoración realiza el Gobierno del hecho que 
un numeroso grupo de ciudadanos de Rwanda estén 
siendo procesados por la Audiencia Nacional y hoy 
ocupen puestos de responsabilidad en diversas misio-
nes vinculadas a la ONU?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.
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184/032417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuál es la razón por la que el Gobierno de Gambia 
se ha negado a readmitir a un grupo de personas que 
estaban siendo retornadas a su país?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

 

184/032418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Grupo Parlamentario de Esquerra Republica-
na-Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds 
formula las siguientes preguntas dirigidas al Gobier-
no, para su respuesta escrita.

¿Estudia el Ministerio de Ciencia y Tecnología auto-
rizar la creación de una Facultad de Medicina en la Uni-
versitat Jaime I de Castelló de la Plana? En caso afirma-
tivo, ¿para cuándo está prevista esta autorización?

¿Ha recibido el Gobierno o el Ministerio alguna 
petición al respecto por parte de la comunidad universi-
taria o de la administración autonómica valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de sep-
tiembre de 2008.—Joan Herrera Torres, Diputado.

 

184/032419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Grupo Parlamentario de Esquerra Republica-
na-Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds 
formula las siguientes preguntas dirigidas al Gobier-
no, para su respuesta escrita.

¿Estudia el Ministerio de Ciencia y Tecnología 
incrementar el número de plazas en las facultades públi-

cas de Medicina, en el País Valencia (Comunidad Autó-
noma Valenciana)?

¿Ha recibido el Gobierno o el Ministerio alguna 
petición al respecto por parte de la comunidad universi-
taria o de la administración autonómica valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de sep-
tiembre de 2008.—Joan Herrera Torres, Diputado.

 

184/032420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

El día 16 de septiembre se produjo un accidente en 
la plataforma Saipem 7000, situada en aguas interna-
cionales frente a la costa de Almería y encargada de 
tender en aguas profundas los tubos que conformarán el 
gaseoducto submarino que unirá Argelia y España. 
Cuatro trabajadores han muerto (de los cuales, uno de 
ellos fue encontrado, finalmente, el día 22 de septiem-
bre) y otros cuatro han resultado heridos.

El gaseoducto está siendo construido por el consor-
cio Medgaz, integrado por empresas españolas, france-
sas y de varias otras nacionalidades. Inició, en agosto, 
el tendido del tramo submarino en aguas profundas, 
que comprende 120 de los 210 kilómetros que separan 
el punto de partida en Orán (Argelia) y el de llegada, en 
la playa de El Perdigal (Almería).

La plataforma Saipem 7000, que mide 197,95 
metros de eslora y tiene una altura de la cubierta prin-
cipal de 43,5 metros, lleva a bordo a un total de 450 
trabajadores que, según las previsiones de la empre-
sa, instalan tres kilómetros de tuberías al día a más 
de 1.250 metros de profundidad.

¿Por qué motivos se produjo el citado accidente?
¿Se contaba con todas las medidas de seguridad 

necesarias?
¿Va el Gobierno a exigir algún tipo de responsabili-

dad a las empresas que forman el consorcio Medgaz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de sep-
tiembre de 2008.—Joan Herrera Torres, Diputado.
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184/032421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

La vigilancia de la contaminación, la realización de 
estudios de salud ambiental, el desarrollo de un registro 
actualizado, contrastado y público de las emisiones 
contaminantes al medio ambiente, el seguimiento y 
soporte técnico a las empresas para que se adecuen a 
las exigencias legales, así como de la asistencia a las 
administraciones públicas en el desarrollo de políticas 
sobre control de la contaminación, de forma global, 
son, a día de hoy, tareas pendientes en España.

En los Presupuestos Generales del Estado de 2006 
se aprobó una enmienda del Grupo Parlamentario 
de ICV-IU para llevar a cabo un estudio preparatorio 
para el establecimiento de una agencia española de 
substancias químicas, por un importe de 500.000 euros. 
En los Presupuestos Generales del Estado de 2007 se 
aprobó una partida para la Agencia Española de Soste-
nibilidad Química (que cambió el nombre sustituyendo 
Sustancias Químicas por Sostenibilidad Química) por 
un importe de 1 millón de euros.

La propuesta del Reglamento del Parlamento Euro-
peo y del Consejo relativo al Registro, la Evaluación, la 
Autorización y la Restricción de las sustancias y prepa-
rados químicos (REACH) establece la creación de una 
Agencia Europea de Sustancias y Preparados Químicos 
para que la gestión de éstos se realice dentro de un marco 
de elevado nivel de protección de la Salud humana y del 
Medio Ambiente en el contexto del funcionamiento del 
mercado interior. Es, por este motivo, que se presentó la 
citada enmienda a los presupuestos, con el objetivo de 
aunar los elementos de intersectorialidad e interterrito-
rialidad y de acuerdo con el marco competencial vigente, 
para propiciar una gestión integrada de la seguridad de 
las sustancias y preparados químicos, inspirada en los 
principios de la sostenibilidad. La creación de una Agen-
cia es la única manera de abordar seriamente la respon-
sabilidad del Gobierno frente a los problemas ambienta-
les y de salud que está provocando la contaminación 
química, y no debería postergarse más.

Según fuentes no oficiales, se quiere sustituir la cita-
da Agencia de Sostenibilidad Química por la creación 
de una Comisión Interministerial de Sostenibilidad Quí-
mica (entre Sanidad, Medio Ambiente e Industria) para 
tratar los asuntos de REACH. Al parecer, la creación de 

esta Comisión se va a realizar a través del Régimen San-
cionador de REACH que tiene que publicarse en 2008.

¿Qué partidas aprobadas en los Presupuestos Gene-
rales del Estado relativas a la Agencia de Sostenibilidad 
Química se han ejecutado? ¿De qué manera?

En el caso de que no se haya ejecutado ninguna de 
ellas, ¿por qué motivos? ¿Va el Gobierno a crear una 
Agencia de Sostenibilidad Química?

¿Es cierto que se quiere sustituir la citada Agencia de 
Sostenibilidad Química por la creación de una Comisión 
Interministerial de Sostenibilidad Química (entre Sani-
dad, Medio Ambiente e Industria) para tratar los asuntos 
de REACH? En caso afirmativo, ¿por qué motivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de sep-
tiembre de 2008.—Joan Herrera Torres, Diputado.

 

184/032422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuesta por escrito.

Con fecha 27 de junio de 2008 se publica la pregun-
ta escrita en la cual el Diputado que suscribe que pre-
tendía conocer datos estadísticos de altercados de orden 
público y agresiones en las que estuvieron involucrados 
jóvenes como consecuencia de la excesiva ingesta de 
alcohol en 2005, 2006 y 2007.

Además, en la tercera cuestión que se formulaba se 
pretendía conocer el número de jóvenes que se habían 
visto involucrados en accidentes de tráfico por excesivo 
nivel de alcohol en sangre en el período antes citado.

En la respuesta obtenida que, con fecha 20 de agos-
to de 2008, se nos informa que el sistema estadístico 
disponible no determina si el exceso de consumo de 
alcohol es causa de alteraciones de orden público o 
agresión.

Respecto a conductores implicados en accidentes de 
tráfico se dan cifras definitivas de 2005 y 2006, seña-
lando el número de conductores entre 15 y 25 años 
implicados en accidentes, indicando condiciones psico-
físicas: Alcohol sin prueba de alcoholemia y alcohol 
con prueba positiva de alcoholemia, sin que exista des-
glose alguno en torno a estos dos conceptos. Sin embar-
go resulta aun más sorprendente que a fecha de res-
puesta en relación al 2007 no existan datos definitivos. 
Los facilitados a este Diputado correspondían a datos 
de accidentes mortales en carretera.
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Por todo ello, con objeto de continuar buscando la 
información que la pregunta original pretendía, el Di-
putado que suscribe formula las siguientes preguntas, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿Cuáles son las razones por las que, a 20 de 
agosto de 2008, no existe datos definitivos del ejerci-
cio 2007 de conductores de 15 a 25 años implicados en 
accidentes en las siguientes condiciones psicofísicas: 
Alcohol sin prueba de alcoholemia y alcohol con prue-
ba positiva de alcoholemia?

2. Los datos facilitados respecto a conductores 
accidentados en los ejercicios 2005 y 2006 ¿significan 
que aun cuando no se sometieron a prueba de alcohole-
mia se podía concluir que había existido consumo de 
alcohol más de lo conveniente?

3. ¿Considera de interés el Gobierno, en relación a 
las alteraciones de orden público y agresiones, poder 
identificar cuándo las personas implicadas han hecho 
un consumo excesivo de alcohol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de septiem-
bre de 2008.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

 

184/032423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a la ubicación de 
los radares de Tráfico en Galicia.

La organización Automovilistas Europeos Asocia-
dos (AEA) publicó, recientemente, un estudio sobre la 
ubicación de los radares en las carreteras del Estado 
español.

En el estudio se revela que solamente el 14 por cien-
to de los cinemómetros en Galicia están colocados a 
menos de cinco kilómetros de lo que Tráfico califica 
como punto negro: Un tramo de cien metros de carrete-
ra en el que se han producido, por lo menos, tres acci-
dentes con víctimas en un año. Este porcentaje se sitúa 
muy por debajo de la media española, situada en el 27 
por ciento, y de comunidades como Canarias (68 por 
ciento) o Madrid (61 por ciento).

Es decir, de los 57 radares fijos instalados en Gali-
cia en 2007, sólo el 14 por ciento estaban en tramos 
con alto riesgo de accidente. O dicho de otra forma, de 
los 48 puntos negros identificados por la DGT en 2007 
en Galicia, sólo un tercio están vigilados con un control 
de velocidad.

De confirmarse estos datos, la DGT debería concen-
trar los radares en las zonas en las que se producen más 

accidentes con víctimas mortales, pues de lo contrario 
más que evitar la siniestralidad vial, se podría sospechar 
que su ubicación responde más a un afán recaudatorio.

Es, por todo lo que antecede, que se presentan las 
siguientes preguntas:

¿Cuántos puntos negros existen, a día de hoy, en las 
carreteras gallegas? 

¿Cuántos radares fijos tiene instalados en este 
momento la DGT en Galicia? 

¿Cuántos de ellos están en tramos considerados 
puntos negros?

¿Cómo explica el Gobierno que la mayor parte de 
los puntos negros de las carreteras gallegas, aquellos en 
los que se produce una mayor siniestralidad con vícti-
mas mortales, carezcan de radares, un dispositivo que 
contribuye a disminuir la velocidad y, por lo tanto, el 
riesgo de siniestros?

¿Cómo valora el Gobierno el informe de Automovi-
listas Europeos Asociados sobre la ubicación de radares 
en las carreteras del Estado español?

¿Cómo explica el Gobierno que el 61 por ciento de 
los radares fijos en la Comunidad de Madrid estén si-
tuados en puntos negros, mientras que en Galicia este 
porcentaje baje al 14 por ciento, según los datos del ci-
tado estudio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de sep-
tiembre de 2008.—Francisco Xesús Jorquera Case-
las, Diputado.

 

184/032424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Má-
laga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia lista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

En relación a las explosiones causadas por dos cazas 
militares en misión sobre la provincia de Málaga:

1. ¿Cuáles han sido las causas técnicas de dichas 
explosiones?

2. ¿Existen, por parte del Ministerio de Defensa, 
protocolos de actuación respecto a estas operaciones 
sobre áreas urbanas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.
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PREGUNTAS PARA RESPUESTA 
ESCRITA RTVE

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las preguntas de 
los señores Diputados para las que se solicita respuesta 
por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2008.—P. D. El Secretario General del Con-
greso de los Diputados, Manuel Alba Navarro.

179/000052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria de la Corpora-
ción de Radio y Televisión Española, S. A., relativa a la 
nueva sede de TVE en Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

179/000053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución de los PGE del año 
2007, de la partida presupuestaria de la Sociedad Mer-
cantil Estatal Radio Nacional de España, S. A., provincia 
de Zaragoza, relativa a acondicionamiento de locales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

179/000054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Mercantil Estatal Radio Nacional de España, S. A., pro-
vincia de Zaragoza, relativa a sistemas de energía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

179/000055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Mercantil Estatal Radio Nacional de España, S. A., pro-
vincia de Zaragoza, relativa a infraestructuras aux. y 
otras instalaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

179/000056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria de la Sociedad 

CONTROL PARLAMENTARIO DE LA CORPORACIÓN RTVE 
Y SUS SOCIEDADES
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Mercantil Estatal Radio Nacional de España, S. A., pro-
vincia de Zaragoza, relativa a equipos, maquinaria e 
instalaciones técnicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

179/000057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución de los PGE del 
año 2007, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Mercantil Estatal Radio Nacional de España, S. A., pro-
vincia de Zaragoza, relativa a acondicionamiento de 
locales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

179/000058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Díez González, Diputada por Unión 
Progreso y Democracia, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las 
siguientes preguntas al Gobierno, para las que se solici-
ta respuesta por escrito, relativas al incidente sucedido 
el pasado viernes 19 de septiembre en el que un avión 
tuvo que regresar de Gambia con 101 inmigrantes y 117 
policías.

Según la información publicada en diversos medios 
de comunicación el viernes 19 de septiembre, un avión, 
en el que viajaban 101 inmigrantes gambianos que iban 
a ser repatriados y 117 policías custodiándolos, tuvo 
que regresar a España de Gambia, tras la negativa de 
las autoridades del país a readmitirlos cuando el avión 
aterrizó en el aeropuerto de la capital, Banjul, alegando 
que faltaba la firma de un alto responsable del Gobier-
no del país africano. Las mismas autoridades se nega-
ron a que pudieran desembarcar durante las siete horas 
que el avión permaneció en dicho aeropuerto.

Según denunciaron portavoces de varios sindicatos 
policiales, la mayoría de los gambianos que han vuelto 
a España por Orden del Ministerio del Interior han 

quedado en libertad tras haber agotado el plazo máxi-
mo de 40 días de internamiento, ya que, como explican, 
cuando se pone en marcha un vuelo de repatriación los 
límites de tiempo para la expulsión están ya muy ajus-
tados y los inmigrantes suelen llevar 38 días en el cen-
tro. Además, la fallida operación de repatriación ha 
supuesto la inutilidad de complicadas y costosas labo-
res de investigación e identificación y traslado de inmi-
grantes.

El de Gambia no ha sido el único incidente de este 
tipo. El pasado mes de agosto, 60 policías quedaron 
atrapados en Nigeria tras repatriar a 45 inmigrantes, 
porque no tenían los permisos oportunos para regresar.

A tenor de lo anterior, la Diputada pregunta lo 
siguiente:

1. ¿Cuál ha sido el motivo por el que las autorida-
des gambianas han rechazado a los repatriados?

2. ¿Los inmigrantes habían sido previamente iden-
tificados y documentados por el Gobierno de Gambia?

3. ¿Contaba el vuelo con los permisos del Minis-
terio de Asuntos Exteriores del país africano?

4. ¿Cuántos inmigrantes de los que viajaban en la 
citada nave han quedado libres?

5. ¿Cuántos inmigrantes han sido repatriados por 
este método durante el último año?

6. ¿Cuántos incidentes de este tipo o similares han 
sucedido durante 2008?

7. ¿Cuánto dinero ha invertido el Ministerio del 
Interior en repatriaciones durante este año?

8. ¿Es cierto que los agentes, como denuncian los 
sindicatos, viajan en este tipo de servicios en condición 
de turistas y no de agentes?

9. ¿Considera el Gobierno que estamos ante un 
caso de negligencia? ¿Se han depurado o se depurarán 
responsabilidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2008.—Rosa Díez González, Diputada.

 

179/000059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Corpo-
ración de Radio y Televisión Española, S. A., relativa a 
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la nueva sede de TVE en Aragón, a fecha 1 de septiem-
bre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

179/000060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Mercantil Estatal Televisión Española, S. A., pro-
vincia de Zaragoza, relativa a Estudio de Producción, a 
fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

179/000061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE 
del presente año, de la partida presupuestaria de la 
Sociedad Mercantil Estatal Televisión Española, S. A., 
provincia de Zaragoza, relativa a Control Técnico, a 
fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

179/000062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Mercantil Estatal Radio Nacional de España, S. A., 
provincia de Zaragoza, relativa a Acondicionamiento 
de Locales, a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

179/000063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Mercantil Estatal Radio Nacional de España, S. A., 
provincia de Zaragoza, relativa a Sistemas de Energía, 
a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

179/000064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Mercantil Estatal Radio Nacional de España, S. A., 
provincia de Zaragoza, relativa a Infraestructuras Aux. 
y otras Instalaciones, a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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179/000065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Mercantil Estatal Radio Nacional de España, S. A., 
provincia de Zaragoza, relativa a Equipos, Maquina-
ria e Instalaciones Técnicas, a fecha 1 de septiembre 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

179/000066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Mercantil Estatal Radio Nacional de España, S. A., 
provincia de Zaragoza, relativa a Acondicionamiento 
de Locales, a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

179/000067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Mercantil Estatal Televisión Española, S. A., pro-
vincia de Zaragoza, relativa a Acondicionamiento de 
Locales, a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

179/000068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE del  
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Mercantil Estatal Televisión Española, S. A., pro-
vincia de Zaragoza, relativa a Sistemas de Energía, a 
fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

179/000069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Mercantil Estatal Televisión Española, S. A., pro-
vincia de Zaragoza, relativa a Sistemas y Equipos de 
Climatización, a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 



Congreso 14 de octubre de 2008.—Serie D. Núm. 83

572

179/000070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Mercantil Estatal Televisión Española, S. A., pro-
vincia de Zaragoza, relativa a Sistemas y Redes de 
Telecomunicación, a fecha 1 de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

179/000071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los PGE del  
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Mercantil Estatal Televisión Española, S. A., pro-
vincia de Zaragoza, relativa a Medios Edición y Pos-
producción Varios Formatos, a fecha 1 de septiembre 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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